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In Liebe und Dankbarkeit  

für Dich und damit auch  

für uns und unseren Weg –  

das gemeinsame Ziel: 

Große Liebe  

für eine geeinte Menschheit  

im Frieden der Natur,, der 

Wärme und dem Licht der 

Sonne 
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Reichtum als 

Mensch 

 

Seelenworte der Tochter der Sonne 

und der Erde 

Texte, Fotos und Gestaltung 

Ines Evalonja 
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Vorwort 

Es ist SONNTAG mit 

Sonnenschein! Das ist schön – 

doch es ist 

AUSNAHMEZUSTAND in 

Europa – die finsterste Zeit, da 

UNSER ZUHAUSE 

übernommen werden will VON 

FINSTERSTEN GESTALTEN 

von Amerika aus. So sind WIR 

MENSCHEN nun gerufen und 

berufen, UNSERE 

GESAMTLEBENSZEIT nur 

noch UNSEREM LEBEN ZU 

WIDMEN, damit Erde und 

Menschheit gerettet werden vor 

Feinden jeglicher Art! DER 
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SCHLIMMSTE FEIND IST DIE 

TECHNIK GEWORDEN und 

die, die über Jahre DAS 

INTERNET aufbauten FÜR 

NUR BÖSES UND DIEBSTAHL! 

Und doch haben wir unsere 

Plattform des Glücks, wo alle 

GUTE HILFE OHNE PREIS zur 

Hilfe für alle Menschen 

gegeben ist UND AUCH FÜR 

DEN VIRUS, DER UNS 

ZERSTÖREN SOLLTE und nun 

das Gesamtsystem zerstört, 

welches zu Kriegszwecken 

immer mehr Bedeutsamkeit 

gewann. So wird SCHEINBAR 

GUTES, nur als böse erkannt! 
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Ein kleines Beispiel gefällig: 

GANZ AKTUELL? Bestimmt 

nicht oder eben doch, WEIL 

WIR ALLES BEREINIGEN AN 

SCHMUTZ von unserem 

Erlösungsweg FÜR ALLE 

MENSCHEN VOM BÖSEN! 

Mutti kam und sagte: „Du 

machst mir eine Freude, wenn 

du das ist: FRISCH AUS DEM 

GARTEN.“ Uns stellte einen 

kleinen Teller mit dampfenden 

Kartoffeln neben Ines Donath. 

KARTOFFELN SIND EIN 

ÜBERBLEIBSEL aus den Kriegen 

– eine FELDfrucht, die uns 

VOM GARTEN EDEN und von 
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Liebe trennt! HITZE IST NICHT 

GUT FÜR DEN KÖRPER und 

diese Kartoffeln sind keine 

Frucht UND NICHTS, was im 

Garten angebaut werden sollte 

oder auf größeren Flächen! 

WAS NÜTZTE ES, Mutti einen 

Vortrag darüber zu halten oder 

es abzulehnen? NICHTS – Streit 

ist vorprogrammiert, denn das 

NÄHRT DEN KLASSENFEIND! 

Wir sind NICHT SYSTEMTREU, 

sondern treu UNSERER ERDE 

und Europa, als es noch ein 

stets blühendes Land war UND 

LIEBEN MENSCHEN und so 

UNS LIEBENDEN, die in dieser 
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andauernden FINSTERNIS 

GEISTIGER STIELE UND 

DORNEN all das tun können, 

was keiner mehr vermag: ÜBER 

ALL DEM DAS SEIN, was man 

sein muss: STARK UND 

LIEBEVOLL! Denn Mutti weiß 

nicht, wer durch ihren Mund 

spricht – so wie auch alle 

sonstigen Programmierbaren 

nie! Und so haben wir es beim 

Schweigen belassen und tun 

diese NICHTNAHRUNG in 

den vorgesehenen Behälter, 

DER NICHT UNSER KÖRPER 

IST! Wir haben es zu oft 

erleben müssen, WIE LIEBE 
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MENSCHEN wieder etwas tun 

mussten, was sie nicht mehr 

machten, WEIL DAS, was man 

in uns hineintat, NICHT 

UNSEREM STAND ALS 

MENSCH ENTSPRACH. Doch 

das SYSTEM möchte nicht reine 

und feine Menschen UND 

ERLÖSTE MENSCHEN AUS 

SCHULD UND SÜNDE! Doch 

wir Menschen wollen und 

können nur IN LIEBE LEBEN 

und da weiß man, was richtig 

ist und was sich gehört! ES IST 

WICHTIG, dass wir NICHT 

ZUR FREUDE DERER LEBEN, 

die nicht UNS FÜHLEN und 
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die nicht (oder noch nicht) 

unserer Seelenqualität 

entsprechen! DAS IST 

WICHTIG IN DER HINSICHT, 

dass all die Jahrhunderte DER 

ABWÄRTSTREND sichtbar 

blieb… HINAB VOM 

SCHÖNSTEN in  Regionen, die 

wie ein verbrannter Wald sind, 

WO NICHTS MEHR IST, was 

Seele und Mensch erfreuen 

kann!!! Wenn wir Seele sagen, 

IST DAS IMMER DIE 

GESAMTSEELE, denn wenn da 

NICHTS MEHR IST, auf dem 

weiten Weg, WAS UNS 

GESUNDEN LÄSST, kann nur 
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das Sterben bleiben. DOCH 

WENN DA LEBEN IN UNS 

WIEDER WIRKT, erkennen wir, 

wie sich DAS LEBEN veränderte 

und wie sich DIE Priorität 

absolut VERTAUSCHTE IN 

DER WELT, jedoch stets 

absolut gleich blieb IM LEBEN 

IN LIEBE, wo Mutter Erde und 

Menschenfamilie STETS DAS 

HÖCHSTE UND 

EINZIGARTIGSTE BLIEBEN!  

Und so gehen wir spazieren, 

UM ANZUNEHMEN und um 

freundlich zu sein und um ZU 

GEBEN UND ZU TUN, was 

wirklich hilfreich ist. DAS 
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HILFREICHSTE IN DIESER 

PANDEMIE-ZEIT wird leider 

nicht genug geachtet und 

anerkannt. UND DOCH WIRD 

DIE ZEIT KOMMEN, wo man 

es muss!!! 

 

Viel Freude mit diesem Buch, 

UM REICHTUM DER NATUR 

UND DER LIEBEN 

MENSCHEN mehr 

wertzuschätzen, als alles 

sonstige! 

 

In Liebe Ines Evalonja 
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ZWEI 

Verbunden für immer, 
die sich nie verlieren konnten 

als Seelen 
und deren WIEDERSEHEN 

nicht mehr aufhaltbar bleibt. 
LIEBE IST NICHT 

AUSLÖSCHBAR und 
Menschen verleugnen sich und 

Liebe UND LEBEN NICHT! 
Menschen sind nicht 

austauschbar, SONDERN 
EINZIGARTIG,  

wie diese beiden Blumen! 
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Wir sind wieder da vom 

Spaziergang. Es war 

wunderschön, denn es 

gab Überraschungen 

UND DAS MÖGEN 

MENSCHEN! 

Viele feine Gedanken 

kamen und dabei hatten 

wir DIESE SCHÖNE 

ENTSPRECHUNG, weil 

es stimmte: 

GLÜCKSKLEE in den 

Momenten des 

Empfangens! DAS IST 
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EINZIGARTIG und das 

macht Kinder der Erde 

glücklich! Heute gab es 

sogar einen winzigen 

Ort, wo nur 5 Blättrige 

zum Pflücken bereit 

waren – die eher 

Blümchen gleichen in der 

Anordnung der Blätter! 

DAS IST GLÜCK FÜR 

MENSCHEN – 

unvorhersehbar! Und wir 

haben einige Rosen mit 

uns genommen: AUCH 
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GESCHENKE DER 

MUTTER ERDE: Samtig 

und rot und duftend… 

eine Freude die etwas 

länger zur Ansicht und 

zum Duft annehmen im 

Zimmer bleibt. Und Frau 

Zieger jun. war heute 

mehr als freundlich, denn 

sie schenkte Ines Donath 

heute ein Macaron und 

ein Erdbeertörtchen mit 

Sahne - einfach so. Und 

doch sagte Sie einen Satz, 
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den wir nennen müssen, 

weil es immer bleibend 

um die ERLÖSUNG und 

Auflösung von 

programmierten Sätzen 

geht, die wie eine 

festgestellte 

Zukunftsaussicht wäre, 

die NICHT ERFÜLLBAR 

BLEIBT! Nachdem wir 

uns bedankt hatten, mit 

freudigem Blick direkt in 

die Augen, sagte sie: „Sie 

kommen ja täglich!“ Und 
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das ist nicht wirklich 

stimmig, denn es ist ja 

nicht täglich geöffnet. 

Und wir wissen nie, wie 

lange wir an Orten sind 

und AN WARMEN 

TAGEN ist es schön, 

dort. WENN ES 

NOCHMAL KALT 

WERDEN SOLLTE, ist 

ein großer Raum mit 

Platz angenehmer. Und 

außerdem wissen wir 

nicht, WOHIN MUTTER 
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ERDE UNS führen mag, 

um IN DER NATUR 

UNSER NEUES GLÜCK 

ZU ERHALTEN! 

Erinnert werden wir 

stetig an dieses höchstes 

Glück ZU ZWEIT IM 

GARTEN EDEN! Und 

das ist etwas, WAS DIE 

SEELE EMPFÄNGT und 

zum Verständnis hingibt, 

was uns ausmacht als 

Menschen IN LIEBE! 
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Mutti geht es auch gut. 

Sie hat ihr Buch beinahe 

ausgelesen. Derlei 

kennen wir von früher 

auch. DOCH NUN 

WISSEN WIR – die 

Natur ist interessanter 

und wahrhaftiger und 

wichtiger UND DAS 

LEBEN AUCH! Mutti hat 

ein Brötchen bekommen 

– ohne etwas drauf, so 

wie wir auch. SIE HAT ES 

SO GEMOCHT und wir 
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auch. Es ist einfach nur 

gut, je einfacher DAS 

LEBEN es für uns 

ermöglicht, durch alle 

Zeiten hindurch DIE 

NATUR UND DAS 

EINFACHE LEBEN in 

richtigster Sicht zu 

begreifen und wieder zu 

empfangen und 

beizubehalten! DAS IST 

DAS EDLE IM 

MENSCHEN und das 

Feingefühl So fanden wir 
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EIN GLÜCKSKLEE am 

Schloss in dem Moment, 

als wir AN EIN REH 

erinnert waren, dessen 

Angst ein KIND DER 

ERDE spürt….UND SO 

SIND DIE SCHLÖSSER 

eine Erinnerung, dass die, 

die dort herrschten und 

hausten (WIE VIEL 

PRUNK ODER GLORIA 

diese auch zu haben 

schienen, waren es doch 

NUR BARBAREN!), zur 
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Jagd bliesen UND 

HUNDE MODERN 

WURDEN zur Hatz. 

ALLUMFASSENDE 

UNRUHE und 

Schlemmerei und 

Sauferei UND DIE PURE 

SÜNDE und Gewalt und 

Kerker und 

FALSCHHEIT und 

Ausbeutung… DA IST 

NICHTS FEINES ZU 

FINDEN… außer dort, 

WO DIE KINDERSEELE 
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noch das Feine 

offenbarte, bis diese 

GEHEN MUSSTE, weil 

der Mensch in dieser 

Sicht nicht leben kann!  

 

UND DIE MENSCHEN 

waren in einer Situation 

WIE EIN REH – keine 

Möglichkeit DEN 

AUSGANG zu finden, 

um sicher und frei UND 

ZU ZWEIT ZU LEBEN! 

Und weshalb Rehe nur 
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tatsächliche Angst spüren 

mussten, ist über all die 

Jahre MEHR ALS 

BEKANNT! Und weshalb 

Mädchen und Jungen 

und Frauen und Männer 

Angst zu spüren 

bekamen und weshalb 

das gewollt war, IST 

AUCH BEKANNT! Und 

wir tun alles, DASS 

ANGST NIE MEHR DA 

SEIN KANN und alle 

Menschen DIE ERDE 
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WIEDER EHREN und in 

Liebe wieder einfach 

leben mögen UND 

DARIN UND IN DER 

LIEBE den einzigen 

Reichtum erkennen. 

Denn die Liebe lässt uns 

DIESE EINSTIGE 

ABSOLUT GUTE 

ORDNUNG im Leben 

spüren und wollen! Da 

gibt es nichts, was 

ablehnbar wäre. MEHR, 

als absolutes Glück kann 
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es nicht geben UND 

DAHER IST DIE 

OFFENBARTE 

WAHRHEIT im 

Erlösungsweg von Ines 

Evalonja FÜR ALLE 

MENSCHEN ebenso 

absolut und wichtig für 

alle, die noch weiterleben 

wollen UND DIE 

WIRKLICHKEIT 

ERKENNEN!  

 ES GAB AUCH EINE 

ABSOLUT 
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WUNDERBARE 

VERBESSERUNG beim 

Cafè Zieger: KEINE 

MASKE MEHR im 

Gesicht von beiden 

Frauen! Das ist Glück, 

dass wir für die gesamte 

Familie empfinden. Und 

Frau Zieger sen. ist so ein 

Fall, wo man erkennt: 

WIE JUNG SIE IST und 

wir sagten ihr, dass sie 

ohne Maske schön ist! Es 

tut gut, wieder GANZ 
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EHRLICH sein zu 

können und ZU SEHEN 

und zu spüren: DAS 

SCHICKSAL, dass die 

Seelen eint MIT MUTTER 

ERDE, die unser 

Gesamtleben kennt und 

uns gemeinsam erlöst 

UND HILFT! Niemals 

entbößen Menschen 

andere, UM DIESE ZU 

BLAMIEREN oder vor 

vollendete Tatsachen zu 

stellen, DAMIT KEIN 
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AUSWEG BLEIBT! 

Niemals tut so etwas 

auch nur ein Mensch! 

Doch das 

STAATENPROGRAMM 

tut das und ließ uns 

keine Wahl mehr UND 

UNS NICHT MEHR 

MENSCH werden und 

sein! Und da das so war 

und wir nun rückwirkend 

und rückblickend ALL 

DIE EINFLUSSNAHMEN 

erkennen und aufdecken, 
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KÖNNEN WIR 

NIEMANDEM einen 

Vorwurf machen. Uns ist 

nicht ersichtlich, WER 

WANN böswillig war 

ODER MUTWILLIG 

ZERSTÖRTE oder eben 

auch keine Möglichkeit 

hatte, DIE WELLE DER 

ZERSTÖRUNG zu 

erkennen und DAS BÖSE 

IN STAAT- UND 

KIRCHENprogramm. 

Nur die Liebe bringt uns 
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Ruhe und lässt uns in 

Ruhe alles beachten, was 

für andere wichtig wird 

und bleibt UND SO FÜR 

DIE ERDE UND DIE 

NATUR und so auch für 

uns zu zweit!  

AM SCHLOSS ist 

inzwischen wieder VIEL 

GRÜN gewachsen – DIE 

NATUR SCHÜTZT DEN 

BODEN vor 

Austrocknung. UNSERE 

ALTE PLATANE ist 
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immer noch eingezäunt 

mit rot-weiß UND 

DIESER BAUM KANN 

SICH NICHT WEHREN, 

gegen das, was man zur 

Kriegsführung nutzt. 

Und da es LEIDER hier in 

der nächsten Umgebung 

KEINE SPÜRIGEN 

NATURFREUNDE GAB, 

konnte leider nichts 

wirklich besser werden 

FÜR MENSCHEN in der 

KreisSTADT! Doch FÜR 
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MENSCHEN 

ANDERSWO hat sich 

vieles getan DURCH DIE 

NEUE 

VERBUNDENHEIT! Und 

dafür entstanden die 

Bücher UND FÜR DIESE 

DIENTEN DIE 

SPAZIERGÄNGE und 

die Gedanken von 

Mutter Erde FÜR 

EMPFANGENE Blicke 

und Ereignisse. DAS IST 

WICHTIG GEWESEN – 
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überlebenswichtig 

(AUCH und vor allem 

für Ines Donath geb. 

Schreber!)  

Wir freuen uns wirklich 

SEHR über die veränderte 

Situation mit den 

„gefallenen Masken“ 

dieser beiden Frauen. Es 

gibt Hoffnung, dass 

möglicherweise auch in 

allen anderen Geschäften 

DAS SO WIRD und ein 

natürlicher Weg der 



 

 

35 

Einigung möglich wird 

FÜR EUROPA und uns 

Menschen, DIE LIEBE 

BRAUCHEN, um Wissen 

zu empfangen, dass 

durch Weisheit nur 

hilfreich wurde und 

bleibt! ES IST ERNEUT 

DONNERgrollen zu 

hören – etwas, wovor alle 

Generationen ANGST 

hatten und sich unwohl 

fühlten. ES IST NICHTS, 

was von der Natur von 
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einst gegeben – 

HARMONIE hatte 

keinerlei solche 

Erfordernisse oder 

Möglichkeiten, derlei 

hervorzubringen. ALLES 

HAT MIT FRÜHEREN 

ZEITEN ZU TUN, als 

man sich in die 

natürlichen Abläufe auf-

und in und über der Erde 

einmischte! 

DRUCKausgleich im 

Himmel und auf Erden 
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UND IN DEN 

KÖRPERN sind ein 

kleiner Hinweis, worum 

es nur noch geht! 

REICHTUM ALS 

MENSCH BEDEUTET 

AUCH: Klarheit! WIR 

SIND UNS KLAR, dass 

Menschen nicht nicht 

Ursachen finden können, 

DEREN WIRKUNGEN 

NUR BÖSE, fatal, 

schlimm und vom 

NIEDERSTEN 
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herrührend beachtet 

werden können. UND 

WIR WOLLEN UND 

KÖNNEN UNS NICHT 

am Schlimmsten 

orientiert belassen UND 

GEBUNDEN AN 

DURCHDREHENDE 

Massen! Es brauchte ganz 

klare und feine 

Wahrnehmung UND DIE 

IST NICHT JEDEM 

MÖGLICH – auch nicht 

zukünftig. DIE NATUR 
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SCHÜTZT und beschützt 

auch sich selbst absolut. 

JETZT IST ES WIEDER 

MÖGLICH und so wird 

auch die Erde wieder 

REICH SEIN für sich 

selbst und so auch für 

uns – DENN 

MENSCHEN bestehlen 

nicht andere und auch 

nicht DIE MUTTER 

ERDE! Und so bestehlen 

Menschen auch nicht 

ihre Angehörigen ODER 
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GLAUBEN, dass etwas 

nicht stimmt, WAS UNS 

UND UNSEREN 

LEBENSWEG betrifft. 

Und wenn wir spüren, 

dass etwas nicht stimmt, 

IST NUN MUTTER ERDE 

hilfreich, damit es wieder 

für alle stimmt – nach 

und nach! 

SO IST ES MUTTER ERDE 

ganz sicher nicht 

nocheinmal und immer 

wieder, DIE IHRE 
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LIEBEN, einzigartigen 

Kinder als die 

Schlimmsten darstellen 

lässt UND ANDERE 

LÜGEN ÜBER DIESE 

ERZÄHLEN und es 

anderen – 

UNGEHOBELTEN – 

besser ergehen! ALLES 

WANDELT SICH NUN 

hin zu Vollkommenheit 

und absoluten 

Wohlgefühlen. Wie 

lange das dauert, LIEGT 
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AN IHNEN ebenso, wie 

an uns, DIE WIR UNS 

DUZEN und als WIR 

NUR LEBEN FÜR DAS 

LEBEN IN LIEBE und 

unsere große Mutter und 

unser großes Zuhause 

Europa! 

Wir hatten eine andere 

Art zu Leben ebenso und 

konnten ebenso nicht 

erkennen, WIE 

UNSINNIG DIESE WAR 

und wie wir auch die 
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Natur störten und LUFT 

UND WASSER 

verschmutzten und WIE 

MAN UNS SCHADETE 

und wir anderen ebenso 

weh taten. DOCH ALL 

DAS WAR NIE UNSERE 

SCHULD! Denn wir 

waren nicht geboren, 

UM PROGRAMMIERT 

zu gehorchen und all das 

zu tun, WAS SICH 

NICHT GEHÖRT! Wir 

konnten keinen Ausweg 
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finden, SOLANGE 

UNSERE 

LEBENSKERZENWEGE 

keine Zuflucht IN LIEBE 

gaben. UND DIE 

WÄREN MÖGLICH 

GEWESEN, wenn da 

nicht EIN EXTRA 

GROSSER UNHOLD 

noch extra 

Boshaftigkeiten 

eingebaut hatte – erst für 

Einige und dann für alle! 

Und wer diesen führte, 
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ist uns nicht gegeben, zu 

erkennen. EIN 

GESAMTVIRUS, der DIE 

WELT erschuf, in der 

kein Leben mehr 

möglich ist UND KEINE 

RUHE und keine 

Natürlichkeit! ER IST 

ERKANNT und wird von 

der Natur bekämpft 

UND WIR ERLÖST von 

aller Bitterkeit und allem 

Falschen Denken!  
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WIR hatten keine 

Schulden angehäuft. ZU 

KREDITEN und 

Ratenkäufen und 

Konteneröffnungen und 

–schließungen und 

Versicherungen und 

Dispositionen und 

Kreditkarten und 

Bonussystemen HAT 

UNS STETS DIE 

PROGRAMMIERUNG 

geführt oder ein externer 

Angestellter – und diese 
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wussten um unsere 

finanzielle Situationen 

sehr genau Bescheid und 

auch UM 

AUSGABEmöglichkeiten 

und Verdienst und 

dergleichen. Und wir 

wissen auch um DIE 

REPERATURrechnungen 

von Autohäusern und 

wie man AUTOS defekt 

werden lässt und sonstige 

Technik und wie man 

EIGENTUM 
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VERSCHWINDEN LÄSST 

und und und! Heute 

hatten wir so eine SARS-

Überschneidung, die 

genutzt wird, UM 

MOMENTE WIE DIESE 

für alle ungeschehen zu 

machen!!! Etwas, was wir 

in den Händen hatten, 

war nicht mehr da. Und 

es war diese Unsicherheit, 

die man so gern 

ausgenutzt hatte, FÜR 

NUR NOCH 
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UNFEINES! Doch dann 

wussten wir: ES IST IM 

RUCKSACK. Und alles 

war wieder gut. 

VERWIRRUNG stiften 

und das für alle auf 

einmal zu 

programmieren oder 

programmieren zu lassen 

– OHNE RÜCKSICHT 

AUF GESUNDHEIT und 

die DIFFERENZIERTE 

WAHRNEHMUNG und 

Vermögenssituationen 



 

 

50 

und SCHICKSALE 

EINZELNER – ist nicht 

nichts Anstößiges oder 

Wichtiges oder 

Verfolgungswürdiges! 

WIR MÜSSEN ALLE 

MENSCHEN 

SCHÜTZEN vor denen, 

die weder Anstand 

kennen, noch 

VERSTAND haben, noch 

Gefühl oder DAS 

HANDELN IN LIEBE 

AUCH NUR EINMAL 
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IM LEBEN…! Wir 

müssen Europa 

beschützen UND DIE 

ERDE und die 

Gesamtnatur UND 

DOCH BESCHÜTZT UNS 

MENSCHEN die 

Gesamtnatur. WIR 

EMPFANGEN Wahrheit 

und erhalten Klarheit, 

was Pandemie macht 

UND WAS DER 

WELTKRIEG war und 

blieb und was EIN 
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VIROLOGE FÄHIG 

WAR, zu tun – für Geld! 

Schauen wir uns 

HÄUSERINHALTE AN 

und das Kaufverhalten 

von denen, die drinnen 

sind UND AUCH 

UNSERES FRÜHER UND 

JETZT! DAS, von den 

erwachten Menschen in 

die Wirklichkeit IST 

ABSOLUT 

VERSCHIEDEN – also 

absolut besser geworden 
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in allem! DAS DERER, 

die im 

KONSUMRAUSCH-

Programm der 

Amerikaner wurde 

schlimmer und 

schlimmer und immer 

kostspieliger UND DAS 

IM 

KREDITverfügungsrahme

n, DER GESPRENGT 

WURDE BIS INS 

HOCHROTE!!! Wozu 

braucht ein 2-Personen-
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Haushalt EINE 

TIEFKÜHLTRUHE, die 

so groß ist, wie ein 

Kühlschrank UND 

WEINREGALE und 

einen Kellerraum voller 

Essen und Trinken? DAS 

IST SÜNDE!! Wozu 

braucht man mehr und 

mehr DVD`s und CD`s 

und Bücher und hat 

dadurch keine Zeit mehr 

für Spaziergänge und den 

Garten und der 
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Schönheit darinnen? DAS 

IST DAS 

VERNICHTUNGSPROG

RAMM des Personals 

von Deutschland und 

Amerika. Man kann 

davon ausgehen, DASS 

ALLE ÄRZTE durch die 

Medikamente und 

Impfungen SCHON 

EINVERLEIBT SIND 

DEM LEADERTUM von 

american peoples! Und 

was das bedeutet, IST IM 
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GANZEN VERHALTEN 

ZU BEMERKEN! Das 

betrifft das REDEN IN 

IMMER 

UNSCHÖNERER WEISE 

und in unangemessenem 

Ton und 

GROSSKOTZIGKEIT und 

immer noblere Reisen, 

die man sich gar nicht 

erlauben sollte, UND 

EINLADUNGEN MIT 

IMMER MEHR 

PERSONEN zum Essen 
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und Trinken UND 

FREMD Gehen und vieles 

mehr!!! Es betrifft auch 

FERNSEHprogramme, 

die man besser nicht 

einschalten sollte, WEIL 

ALLES BEOBACHTET 

WIRD und dokumentiert 

wurde, DA MAN ALLE 

ZU FALL BRINGT, mit 

Vergehen und 

FALSCHBEHANDLUNG

, die eigentlich der Arzt 

nicht zu verantworten 
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hat, DOCH MAN WILL 

DAS LEBEN BEENDEN 

und alles übernehmen, 

was so erhalten wurde 

über die Jahre UND DIE 

GESAMTfamilie soll 

mitleiden…! 

Schlimmstenfalls 

bekommt EINE oder 

EINER in der Familie 

schlimmste 

„Krankheiten“ oder 

„Symptome“ 

programmiert…! Und 
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was das alles mit 

UNMENSCHLICHKEIT 

zu tun hat, muss 

sicherlich nie mehr 

gesagt oder erklärt 

werden! ALLE haben 

rings um 

UNNATÜRLICHE 

GEBRECHEN zur 

Ansicht! DIE NATUR 

BRINGT DERLEI NICHT 

HERVOR und erlöst 

lieber Leidende ODER 

LÄSST WISSEN, was die 
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Ursache ist dafür! 

ARBEIT UND 

FREIZEITVERGNÜGUN

G – also alles Sündhafte 

ist Schuld AM VERFALL 

ALLER MENSCHEN! 

Doch die Natur – da nun 

die Ursachen auftauchen 

und wir Menschen 

erkennen, dass man UNS 

VERTAUSCHTE UND 

UNSERE SCHICKSALE 

und uns man beklaute 

UND FREMD 
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BEEINFLUSSTE – hilft 

stets und ständig UND 

DIE ENERGIE STEIGT 

und das Wissen kommt 

und die Erinnerungen 

kommen UND GEHEN, 

wenn erkannt UND 

VERÄNDERT IST! 

ES IST AN DER ZEIT, 

dass die Schulden 

Verursachenden UND 

DIE GROSSEN SÜNDER 

endlich selbst 

Verantwortung 
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übernehmen MÜSSEN! 

Es ist nicht mehr 

machbar DEN 

GELDFLUSS WEG VON 

EUROPA zu vertuschen!  

DIE NATUR KENNT 

KEIN 

AUFRECHNUNGSPRO

GRAMM, was wir 

gegeben haben oder DIE 

NATUR UNS GAB! Wir 

durften annehmen, 

JEDOCH NICHT SO 

VIEL, dass Erde, 
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Menschen und Natur 

dauerhaften Schaden 

nehmen. DOCH MAN 

HAT NIE AUFGEHÖRT, 

die deutlichen 

WARNUNGEN der 

Natur zu missachten und 

HEISS UND EISKALT als 

Limit zur 

UNTERdrückung und 

Manipulation zu nutzen! 

IRGENDWANN viel 

früher schon hätte 

SCHLUSS sein müssen. 
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NICHT IMMER MEHR 

UND MEHR, die nichts 

können und TALENTE 

vergeuden und 

ANDEREN DAS 

GESAMTLEBEN 

vermiesen. NICHT 

IMMER MEHR CHEMIE 

und verseuchte 

Landschaften und 

Körper! JETZT ERST IST 

ES MÖGLICH – endlich 

– nach und nach 

MENSCHEN zu 
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erkennen UND DIESE 

KÖNNEN LIEBE 

EMPFANGEN und sehr 

genau unterscheiden, was 

Fähigkeiten sind, die 

helfen IM JETZT und die 

dann wieder 

verschwinden, weil man 

sie nicht mehr braucht! 

Heute saßen zwei Frauen 

auf einer Treppe und 

zeichneten. ES IST 

BESSER, so etwas zu tun, 

als das, WAS DIE SEELE 
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nicht zum Vorschein 

kommen lässt ODER 

DEM KÖRPER und 

anderen Menschen 

schadet. DOCH DAS IST 

NICHTS, woran man 

erkennt, ob es Menschen 

sind, DIE FÜR DIE ERDE 

LEBEN und die Liebe 

und EINE ZUKUNFT IN 

DER ORDNUNG DES 

LEBENS! Die Talente 

wurden NICHT VON 

DER NATUR GEGEBEN. 
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Es ist etwas 

angezüchtetes, WAS 

ANSTATT DER NATUR 

ins Leben der Menschen 

kam UND WODURCH 

GEWOLLT Trennungen 

und „Höherwertigkeiten“ 

erschaffen wurden, die 

dann doch zum 

NIEDERWERTIGEN 

abgestempelt wurden! 

DIE ZUKUNFT braucht 

keine Maler und 

Musikanten und Köche 
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und all das. MUTTER 

NATUR NUR ist das, was 

das Leben in 

Vollkommenheit FÜR 

DIESE EINZIGARTIGE 

HARMONIE uns 

Menschen bringt. NUR 

DAS KANN DIE 

GESAMTNATUR 

bereinigen von allem, 

WAS DAS LEBEN rings 

um die Erde auslöschte! 

Werden wir uns 

zusammen UNSERER 
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VERANTWORTUNG 

BEWUSST!!!  

Es war uns Menschen 

nicht mehr möglich, uns 

in eine Nähe zu bringen 

ZU UNS SELBST ALS 

MENSCH und schon gar 

nicht zu den uns 

Nächsten ODER 

UNSERER ERDE und der 

Gesamtmenschheit. 

DOCH DAS WAR 

ÜBERLEBENSNOTWEN

DIG, denn nur UNS 
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NAHE und DER NATUR 

ALS GESAMTES NAHE 

sind wir ganz Menschen 

und empfangen NUR 

NOCH HILFREICHES!!! 

Ohne Nachdenken und 

Vordenken und 

Überdenken GEHT ES 

VORAN ohne Plan UND 

DAFÜR IN DER 

WEISHEIT DER NATUR 

für nur noch Gutes!  

Erkennen wir uns als das, 

was wir nie sein konnten, 
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WEIL WIR VON DER 

NATUR und dem Leben 

und der Liebe 

abgeschnitten waren, 

WIRD ALLES ANDERS! 

Das ist nichts, was wir 

selbst verursachen 

könnten oder andere 

ODER ANDERE NOCH 

VERHINDERN! Die 

Natur hat die 

Übermächtigen erkannt 

UND SICH MIT DEN 

KINDERN DER ERDE 
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verbündet, um HILFE IM 

HÖCHSTEN MASS zur 

Erde zu bringen UND 

VON DER ERDE AUS 

INS ALL!  

Erfahrbar machen 

können wir nur, was 

erfahrbar zu machen ist. 

DOCH SOLLEN sollen 

wir nichts für andere 

erfahrbar machen, 

DENN ES KOMMT 

ALLEIN AUF DIE 

QUALITÄT AN, die eine 
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Seele mitgebracht und 

entwickelt hat durch 

Vergangenes 

(überstandenes) UND 

SO FASST DIE NATUR 

zusammen und doch 

auch bringt sie das 

Meiste komplett 

auseinander, DAMIT 

SICH NUR NOCH DAS 

BESTE VERBINDET!  

WENN MAN 

MENSCHEN 

ANNIMMT in der 
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Hinsicht auf die Kindheit 

UND DASS DER STAAT 

(auch durch die Kirche) 

wusste, WIE 

FEINFÜHLIG 

Menschenkinder sind in 

ihrer Wahrnehmung von 

Wahrheit und was diese 

brauchen, UND DASS 

DIESE ALLES GENAU 

ANDERSHERUM 

TATEN und 

programmierten, DAMIT 

DAS FEINfühlige 
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verschwindet UND DAS 

„AAS“ in den Frauen 

und „DER STIER“ im 

Manne nur noch bleibt, 

wird man anders. JA 

MAN MUSS ANDERS 

SEIN, als alle, weil sonst 

immer die Falschen – 

ALSO NIE DIE 

RICHTIGEN – angeklagt 

werden UND 

VERURTEILT. Wenn ein 

Kind (auch Mädchen) 

geschlagen werden und 
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um Wohnblocks (MIT 

ANSICHT DER 

NACHBARSCHAFT) 

gejagt werden, WIE SOLL 

DANN EIN MÄDCHEN 

noch lieblich sein oder 

gerecht ODER 

VERTRAUEND in das 

Gute in anderen 

Menschen? DIESE 

KINDER SIND DANN 

VERDREHT (EIN 

PROGRAMM!) und 

vertrauen genau denen, 
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DIE DIESE 

VERNICHTUNG zu 

verantworten haben und 

meist haben DIESE 

DANN DIE FEINEN 

MENSCHEN erhalten, 

die alles GUTE tun 

mussten und es auch 

wollten, JEDOCH DAS 

AAS und den STIER 

nicht bändigen oder 

fortjagen konnten! 

STREIT IN DER 

FAMILIE? Nie mehr 
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wieder in unserer feinen, 

edlen Zukunft auf der 

Erde – UNSERE 

LIEBLICHE MUTTER 

ERDE hat viel zu viel 

davon ertragen müssen 

UND WIR ALLE 

ZUSAMMEN MIT IHR!  

UNSER bisheriges Dasein 

auf der Erde ist alles 

andere als ROSIG oder 

UNS MENSCHEN 

WÜRDIG! Daher MUSS 

sich alles ändern! Man 
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kann nur noch SÜNDE 

sehen und erkennen und 

so geht es nicht weiter. 

DORT WO JEDER 

GERECHTIGKEIT 

FORDERT VON 

ANDEREN und selbst 

nicht bemerkt, WIE ES 

IST, WENN 

FORDERUNGEN gestellt 

wurden, die nie richtig 

waren UND WIE ES IST, 

betrogen worden zu sein: 

ALLUMFÄNGLICH IN 
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ALLEN BEREICHEN, 

sollte man nur noch 

eines tun: DEN MUND 

HALTEN!!! IN RUHE 

werden wir uns dann 

gemeinsam bewusst: 

WIR ALLE wurden 

betrogen UM UNSER 

LEBEN seit der Virus 

Gewalt und BESITZEN 

WOLLEN sein Unwesen 

treibt. Und das ist länger, 

als wir jetzt 

zurückschauen können. 
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ES HAT MIT DEN 

VORANGEGANGENEN 

Generationen auch zu 

tun UND WIR ALLE 

WISSEN NICHT, was 

andere alles erdulden 

und erleiden mussten! 

NUR EINEN 

MENSCHEN im 

Rollstuhl zu sehen UND 

SICHER ZU WISSEN, 

dass es nicht einer 

müsste, WEIL ALLES 

durch Krieg (DIREKT 
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oder Online) verursacht 

ist, lässt still werden UND 

WAHRHEIT 

EMPFANGEN 

WOLLEN! Hört man 

sich in dieser kriminellen 

Zeit die externen 

Gespräche an, möchte 

man NUR NOCH 

WEGHÖREN und HILFE 

HABEN für alle, die 

noch nie auch nur ein 

wenig GESPÜR HATTEN 

für andere Menschen – 
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auch aus anderen 

Ländern! WER DIE 

PANDEMIE begreift und 

wie alles ineinander 

übergreift UND DAS 

KLARE WASSER DER 

TRIEBISCH in Meißen 

sieht und DIE 

ZUNEHMENDE KRAFT 

IN DER STRÖMUNG 

SIEHT, hat vielleicht ein 

wenig BESSERE SICHT 

darauf, was MENSCHEN 

EMPFANGEN und Leute 
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nicht! Auf den Steinen 

unterhalb des Wassers 

hat sich Moss gebildet. 

Das geschieht nicht 

zufällig! Das Moos filtert 

das Wasser, damit es 

sauberer und sauberer 

wird! VIELLEICHT IST 

DIESES WASSER 

bekömmlicher, als 

Leitungswasser, denn das 

kommt aus der Natur 

und nicht aus 

GEFILTERTEN 
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KLÄRANLAGEN, die 

mit den WC`s und 

Waschbecken und 

Badewannn und 

Autowaschanlagen und 

DRECKIGEN ZU-und 

Abwasserrohren 

verbunden sind. WAS 

WICHTIG IST? Das 

Verputzen und anmalen 

von Häusern oder der 

Neubau GANZ SICHER 

NIE! Während die Einen 

„zusammenrücken“ 
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müssen und immer 

weniger erhalten, 

VERHALTEN SICH 

ANDERE IMMER 

UNANGENEHMER und 

erlauben und gestatten 

sich immer mehr. UND 

DAS IST EBEN GENAU 

DAS, was Amerikaner 

ausmacht UND DIESES 

VIRUS, was ausgeschaltet 

werden muss und das 

gelingt uns Europäern 

mit Sachverstand, Liebe 
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UND BLUMIGEN 

ZUKUNFTSaussichten! 

 

WOFÜR KANN GELD 

NOCH SINN ERGEBEN? 

Schulden ausgleichen, 

damit niemand mehr 

VERFOLGT ODER ZUM 

STERBEbett gebracht 

wird. UND DANN 

BRAUCHEN WIR RUHE 

und Geduld und immer 

weniger von all dem, 

WAS DIE 
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WOHNRÄUME 

vollstopft und die Leiber! 

Wir brauchen nicht mehr 

Fabriken und Lagerhallen 

und Müllhalden und 

Autostellplätze und 

Rolltore und Zäune und 

Grenzen: WIR 

BRAUCHEN FREHEIT, 

damit die Natur uns 

wieder erfüllt MIT 

WEISHEIT, was Leben 

einst war UND WIE 

EINFACH MAN Glück 
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fühlen kann und WAS 

DIE SEELE IST UND 

BRAUCHT!  

WER SEINEN KÖRPER 

WIEDER SPÜRT und so 

ganz und gar ALS SEELE 

wieder in diesem wohnt, 

spürt immer schneller 

und besser, wie viele 

UNGESUNDE 

Bewegungen man uns 

machen ließ. DAS 

FÄNGT SCHON MIT 

überstreckten Füßen an 
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oder dem Kreisen von 

diesen ODER FAHRRAD 

fahren (auch als 

Gymnastikübungen) -  

kurz: Alles Antrainierte 

und Vorgeturnte und 

Einstudierte UND 

EINPROGRAMMIERTE!! 

HEILIG SEI UNS NUR 

MUTTER ERDE unser 

Körper und die NATUR 

ERST EINMAL! So wird 

alles andere dann auch 

dazu gegeben – AUCH 
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AUF NATÜRLICHEM 

WEG (Das kann auch ein 

Familienangehöriger sein 

durch DAS 

VORANGEHEN oder 

besondere Geschenke 

oder Informationen 

ODER DAS, was es 

gerade braucht für das 

Eigene Gehen UND IN 

LIEBE ANKOMMEN!). 

WAS UNS GENOMMEN 

WURDE? Die Meisten 

denken leider NUR 
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NOCH an Geld und Gut! 

WIE FATAL und doch ist 

es NUR DER VIRUS! 

Einen Virus kann man 

loswerden, UM NOCH 

IM LEBEN 

ANZUKOMMEN und in 

der Unsterblichkeit UND 

IN LIEBE, damit man in 

dieser Zweisamkeit 

ankommt, mit dem 

EINZIG RICHTIGSTEN 

MENSCHEN! Wir haben 

alle NIE LEBEN 
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DÜRFEN im richtigsten 

Lebensweg! DAS IST 

NACHGEWIESENER 

MASSEN SO, doch all das 

findet man eben nicht 

einfach so. UND 

VERTRAUEN IST DAS 

EINZIG WICHTIGSTE 

INDIZ, wenn es um 

Liebe geht und 

einzigartige Menschen, 

die in der einzig 

richtigsten Lebensabsicht 

leben!!! 
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Vati ließ man sagen: „Das 

gibt mir nichts.“ Das 

sagte er immer dann, 

wenn es um WELTLICHE 

DINGE außerhalb der 

vier Wände ging. DAS 

IST RICHTIG, doch fatal 

in Sicht auf all das, WAS 

MIT DER NATUR 

ZUTUN HAT, die Vati 

sehr sehr lieb hatte – SO 

WIE DIE TOCHTER 

AUCH! Und DAS ist es, 

was die „AUS-Schaltung“ 
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unserer LEBEN 

bedeutete! Und heute 

war eine Blondine am 

unsichtbaren Rednerpult, 

die diesen Satz auch 

sagte. Sie sagte ihn in 

Bezug auf KONZERTE! 

Man erzählte vorher von 

Vorbestellung von 

Karten (bis zu 5 sind 

möglich) für eine Arena 

mit 75.000 Leuten! 

NIEMALS würde ein 

Mensch freien Willens in 
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eine solche Arena sitzen 

oder im Innenraum 

stehen. NIEMALS!!! Und 

man möge bedenken: Es 

hat schon FÄLSCHER 

gegeben, die haben 

Konzerte angekündigt – 

ohne das Wissen der 

Künstler oder was auch 

immer dort stattfinden 

soll (FUSSball wäre auch 

möglich!) – und all die 

Gelder einkassiert und 

waren verschwunden 
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UND KEINE 

RÜCKERSTATTUNG 

möglich! DAS 

INTERNET ist zur 

Hochburg von Betrug 

und Kriminellen und 

Lügen geworden! So sind 

auch Überweisungen nie 

mehr sicher! Und es ist 

auch nie sicher, DASS 

MAN AN REALE 

MENSCHEN 

ÜBERWEIST, weil man 

unsere Namen benutzte 
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UND UNSERE ARBEIT, 

um mit unseren 

Personalien Konten zu 

eröffnen, die FREMD 

GENUTZT wurden. DAS 

HAT ES ALL DIE JAHRE 

GEGEBEN, doch 

niemand denkt, dass es 

einen selbst betreffen 

könnte. WIE WEIT 

NOCH und wie tief 

noch? NICHT EHRLICH 

oder doch lieber ehrliche 

Brüder für immer FÜR 
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DIE FRAUEN, die es 

verdienen – schon jetzt 

UND LIEBE EHRLICHE 

FRAUEN für die feinen 

Männer jetzt schon…! 

Wer hat es verdient 

HELD genannt zu 

werden ODER MENSCH 

IN LIEBE? Diese Zeit 

wahrer Gefahr und Not 

verändert uns: ZU 

EMOTIONALEN oder 

reinen und liebevollen 

Menschen! Mutter Erde 
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ist es, die UNS kennt und 

lenkt! Menschen helfen 

gern, DOCH NIE MEHR 

NICHTSNUTZEN und 

Fälschern und Betrügern 

und Wettvereinen und 

denen, die die SÜNDE 

niemals losließen. ES 

KOMMT AUF DEN 

WEG AN und dass man 

verändern will UND 

DOCH KOMMT ES AUF 

DIE 

PROGRAMMIERUNG 
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seit Geburt auch an. 

Denn es gibt absolut 

ganz gemeinste 

Schicksale und daher 

kann man niemandem 

etwas Schlechtes 

wünschen und immer 

wieder nur LIEBE 

wünschen UND DAMIT 

NATUR erinnern und 

Spaziergänge nur noch! 

Diese Blondine sagte, 

Konzerte mag sie nicht, 

DOCH SIE FREUE SICH 
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AUF DIE TEURE 

KOSMETIKmesse, die 

überall sonst abgesagt ist. 

Das sei ihres. ABSOLUTE 

Programmierung! Und 

dass es woanders 

abgesagt ist, ist 

möglicherweise DER 

HINWEIS, kein Ticket zu 

kaufen. Doch was würde 

es nützen, MIT 

COMPUTERN ZU 

REDEN? Auch aus 

Schaden darf man nicht 
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klug werden, WENN DIE 

PROGRAMMIERUNG 

des Konsums die Leute 

festhält! KEINE 

CHANCE 

herauszukommen! 

DOCH DURCH 

ERLÖSUNG durch 

Menschen in Liebe, 

WERDEN SELBST 

SOLCHE 

Unmöglichkeiten nach 

und nach möglich, WEIL 

WIR ES FÜR DIE ERDE 
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und deren gebrauchte 

Hilfe tun UND UNS und 

so DAS GESAMTLEBEN 

MENSCHHEIT! Und das 

geht nur durch und in 

Liebe! Es gibt keine 

Liebesfähigkeit – all das 

ist nur Abhalten vom 

Wirklichen und Wahren! 

Und wir Menschen 

HÖREN GENAU HIN!!! 

Die vielen Gespräche 

ÜBER NUR NOCH 

SCHLECHTES bringen 
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nur noch NULL-

RUNDEN und den 

geistigen Verfall – das 

heißt, DAS GEHIRN gibt 

den Dienst auf, weil 

MENSCHEN so nicht 

leben können UND 

EXISTIEREN reicht nicht!  

 

Kommen wir nun noch 

ein wenig zu 

„LIESELOTTE UND IHR 

RITTER“, denn in diesem 

Buch ist all das schon 
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beinhaltet, was wir in 

dieser Pandemiezeit, in 

der es UM ALLES LIEBE 

oder um Nichts mehr 

geht, als ein und dasselbe 

erkennen können. Und 

so können wir dann 

dadurch anerkennen, 

dass der Beginn des 

Krieges in Europa DAS 

ENDE DER WELT 

SCHON WAR… und wir 

Erde und Menschen nun 

zwingend schützen 
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müssen, DAMIT WIR 

GERETTET BLEIBEN – 

auch durch das All! 

 

„Zuweilen nimmt der 

Daseinskampf groteske 

Formen an. Sie suchen 

und übernehmen Arbeit, 

die sonst niemand will, 

weil sie zu anstrengend, 

zu gefährlich und auch 

zu wenig lohnend ist.“ 
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Es ist wichtig, immer 

wieder zu sagen: 

MENSCHEN SIND 

NICHT ZUM ARBEITEN 

GEBOREN! Menschen 

müssen frei leben und 

wir alle müssen uns nach 

und nach VON ALLEM 

KÜNSTLICH 

ERSCHAFFENEM nun 

verabschiedet wissen, 

damit DIE NATUR UNS 

WIEDER IHREN 

EINMALIGEN WERT 
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ERINNERT, damit auch 

wir an unseren 

einzigartigen Wert 

erinnert sind UND 

UNSER SCHÖNSTES 

LEBEN als feinsinnige 

und schöne Menschen 

IM GARTEN EDEN! ES 

IST WICHTIG, dass als 

einzig gültige Basis für 

die Zukunft von 

Menschen und Erde 

anzuerkennen. DIE ERDE 

KANN NUR DIE NOCH 
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AUF SICH WOHNEN 

LASSEN, die dem 

Wohlergehen offen 

UND ABSOLUTER 

HARMONIE, der wir als 

Menschen DIENEN 

MÜSSEN! Alles, was 

gefährlich ist UND 

UNTER UNSERER 

WÜRDE, darf uns nicht 

aufgezwungen werden. 

ARBEITEN kann Freude 

machen, wenn diese Sinn 

ergibt und das ist nur 
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dann so, WENN SIE DER 

NATUR förderlich ist 

UND UNSERER FREUDE 

und einem gesunden 

Körper! NUR DIE 

NATUR ermöglicht 

Gesundheit, also sind alle 

Mediziner und 

Pharmakologen und alles 

damit in Zusammenhang 

Stehende ABSOLUT 

NICHT MEHR 

unterstützbar – nie 

mehr! UND SO AUCH 
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NIE MEHR PFLEGE und 

Betreuung und Bildung 

und Hilfsberufe und 

Heiltätigkeiten und 

Apothekerwesen. ES IST 

NUR EIN KLEINER 

AUSSCHNITT von allem 

– alles wird nie mehr 

gebraucht, wenn wieder 

MUTTER NATUR alles 

tut! Mehr Schönheit und 

Gutheit ist nie mehr zu 

erhalten oder zu fördern! 

UND DIE NATUR IST 
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DIE BASIS und Gebend 

alles, was das NIEDERE 

bezwingt. Nun ist es 

wieder möglich. Denn 

die Pandemie raubt 

Energie überall – NUR 

NICH MEHR UNS 

MENSCHEN und der 

Seelenfamilie! 

Der Virus ist erkannt und 

wird nun schon in eine 

neue Quarantänestufe 

gebannt. WIR ERLEBEN 

DAS WUNDER NATUR, 
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um die Gefahrenstufe 

Rot und Alarmsignale 

nie mehr zu erleben oder 

fürchten zu müssen.  

NIEMAND kann sich 

selbst heilen oder den 

Impuls geben, dass ein 

anderer oder eine andere 

HEILUNG VON ETWAS 

BESTIMMTEM ERHÄLT! 

Es ist gerade DAS 

BESTIMMTE, was die 

Lüge ist! Denn das 

Bestimmbare, war das, 
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was fremd verursacht 

wurde! Und WENN DIE 

NATUR WIEDER ALL 

DAS FREI BEWIRKEN 

KANN, was nur der 

Natur möglich ist, 

glauben wir keinerlei 

Symptomen mehr (Auch 

die hat man verursachen 

wollen – inkl. Schmerz, 

UM THERAPIE und 

MITTEL als unabdingbar 

zur Schau zu stellen!) 

und schon erst recht 
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keinerlei Diagnosen 

mehr UND SO WERDEN 

AUCH UNFALLRATEN 

sinken, weil keine 

Datenübertragung mehr 

möglich ist UND DIE 

SPIELE MIT DEM LEBEN 

ANDERER aufhören: 

Wenn das 

DATENVOLUMEN gen 

Null läuft und das 

Virtuelle keine 

Weltmöglichkeit mehr 

UND SO KEINE 
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WAHLMÖGLICHKEIT 

MEHR, etwas anderes als 

LIEBE UND LEBEN zu 

wollen und Mensch 

werden!  

ANSTRENGUNG ist 

gefährlich immer – nicht 

nur bei Arbeiten. Also 

freuen wir uns 

gemeinsam auf diese 

schönste Zukunft, in der 

wir DIE BESTE MUTTER 

„ever“ erst noch kennen 
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und lieben lernen dürfen: 

DIE ERDE! 

„Du kommst von der 

Arbeit?“ „Ja, vom 

Wienerwald“ „Wir sind 

lauter Offiziere. Wir sind 

Wurzelgräber.“ 

Das FEINE 

UNTERSCHIEDLEIN ist, 

was Menschen sofort 

auffällt: Es gibt ein 

Restaurant, das so heißt 

und den Wald ringsum 

Wien und in Wien 
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Bäume in Parks und 

Gärten und 

Wohnanlagen. BEIDE 

ARBEITEN sind im 

Grunde NIE ERLAUBT 

GEWESEN: Weder Holz 

zu stehlen, noch HÄNDL 

zu bruzeln und zu essen. 

Doch GRÄBT MAN 

WURZELN AUS, gäbe 

das wieder guten Boden 

für einen Garten. Doch 

hat man schwere 

körperliche Arbeit, 
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braucht man MEHR 

NAHRUNG und dann 

wird man auch 

SCHWITZIG durch die 

Hitze, die bei der Arbeit 

entsteht! UND WIR 

Mädchen und Jungen, 

die Mutter Erdes 

SEELENQUALITÄT 

fühlen und deren Not 

FÜR UNSERE 

ERINNERUNG an unser 

duftendes und schönstes 

Dasein, MÜSSEN STARK 
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BLEIBEN FÜR DIE 

absolute Harmonie und 

Vollkommenheit FÜR 

DIE GESAMTNATUR, 

damit jeder 

Perfektionismus und 

alles falsche Anleiten der 

Masse 

OFFENSICHTLICH 

bleibt und sich niemand 

mehr antreiben lässt – 

weder als Offizier, noch 

als Gentleman, noch als 

Kavalier ODER 
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EINFACHER JUNGE, 

der schon Mann ist UND 

SEINE ROSE FÜHLT, die 

einfach nur IHN braucht 

und nicht raucht und 

trinkt und all die 

störenden Sachen nie 

mehr macht… um 

DIESEN EINENDEN 

WEG ZU BEREITEN für 

das Leben fern der Welt: 

IM GARTEN EDEN auf 

Erden – schon jetzt sind 

wir auf der Erde UND 
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DIE NATUR BEREITET 

BEREITS SCHON VOR, 

woran keiner und keine 

glauben hätte können, 

DOCH DIE LIEBE IST, 

was sie ist: Wunder 

bewirkend! 

„Wurzelgräber?“ „Nicht, 

solche, die Heilkräuter 

ausgraben. Das tun wir 

vielleicht später einmal, 

wenn wir alt und 

kleinwinzig geworden 
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sind. Jetzt aber graben 

wir Baumwurzeln aus.“ 

UND DAS ALLES, ist 

einfach nur das, WAS 

KIRCHE UND STAAT so 

unfassbar UNSCHÖN für 

uns werden lässt UND 

ALLE BÜCHER 

obendrein. Denn diese 

Inhalte graben sich WIE 

NICHT MEHR 

ENTFERNBARE 

WURZELN in die 

Programmzwischenräum
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e, die immer mehr 

wichtig wurden UND 

DEREN NICHT MEHR 

BEFÜLLBARKEIT bei uns 

Menschen DURCH 

FALSCHES!!! 

HEILkräuter gibt es 

nicht!!! ALLES NUR 

Irrglaube! DIE NATUR 

HEILT OHNE ALLES 

und hat bald nichts mehr 

zu heilen, WENN DIE 

LIEBE WIEDER GANZ 

UND GAR in uns ist und 
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alles falsche Denken 

erlöst hat!!! ALT wurden 

Menschen durch 

Programmierungen und 

FALSCHE 

SCHICKSALSwege und 

Generationenverträge 

und ZU VIEL 

SONNENeinstrahlung 

und anderes mehr. 

KLEINwinzig ist nun ein 

Wort, was so ganz 

daneben schießt und das 

zum ersten Mal. DENN 
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WER WINZIG IST und 

andere „klein“ sein ließ, 

wird immer mehr 

gewusst und besser 

erkannt! Die, die ein 

wenig über anderen 

standen und doch unter 

dem Befehlshaber, waren 

meistens die 

Schlimmsten, was LEID 

zufügen betrifft UND 

ERNIEDRIGUNG als 

Lügen!!! EINEN BAUM 

vernichten ist das Eine – 
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EINE FRAU angreifen 

und nicht zu erinnern, 

WO DIE WURZELN 

DER MENSCHHEIT zu 

finden sind und die 

Erinnerung AN LIEBE 

UND UNSERE KRAFT 

als Menschen ZU 

VERNICHTEN und 

somit auch UNSERE 

SCHÖNHEIT zu 

zerstören und UNSER 

LEBEN unmöglich zu 

machen, wird nicht mehr 
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als Nebensächlichkeit 

oder Lapalie angesehen. 

EINE FRAU nicht ernst 

nehmen und zu 

schädigen, IST WIE EIN 

BABY zu töten oder 

Mutter Erde als 

LEBENSGRUNDLAGE 

oder die SONNE 

abzufiltern oder Blumen 

zu verändern ODER 

LEBEN ZU 

VERKAUFEN! Ein Buch 

hinter einander weg zu 
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lesen, bringt nie etwas! 

Doch das Programm lässt 

nichts anderes mehr zu! 

DOCH WENN DER 

SPEICHER VOLL IST und 

wir den Menschen 

herausnehmen aus dem 

Programm zur 

Vernichtung von Allem 

und Jeglichem, WIRD’S 

GANZ ANDERS: Einfach 

nur schön und gerecht. 

UND DAS KANN 

JEDEM MENSCHEN 
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zum Geschenk werden! 

Wahrheit war und bleibt 

das EDELSTE UND 

WICHTIGSTE als Basis 

für alles Neue! Wir 

brauchen nichts Neues in 

oder aus der Welt. WIR 

BRAUCHEN NUR 

NEUES AUF DER ERDE 

und in uns Menschen 

UND VOM HIMMEL 

AUCH!  

Es gibt keine 

Verjährungsfrist für 
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Verbrechen! UND 

UNSER REICHTUM IST 

WOHL GERADE JETZT 

und immer wieder NUR 

DIE LIEBE! Diese 

brauchen wir Menschen 

deshalb mehr als je 

zuvor, WEIL MAN 

OHNE DIESE, die Stärke 

nicht hätte, ALL DAS 

ANZUNEHMEN, was 

man bereit war, zu tun 

durch diesen VIRUS, 

dessen Blut- und 
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Schmerzspur durch 

Generationen und 

Zivilisationen bis jetzt 

noch kein Ende findet. 

DOCH WIR 

MENSCHEN WISSEN, 

dass das Ende des 

Irrgartens EIN 

MAISFELD bereits war. 

EIN MÄDCHEN, dass 

alles suchten UND DER 

VATER hat es gefunden 

FÜR SICH UND DAS 

ZUHAUSE, was wieder 
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sicher und einfach nur 

schön sein wird. ES GIBT 

KEIN WORT für all das, 

was Menschen angetan 

wurde UND SO DER 

GESAMTSEELE und dem 

klingenden All! Es wird 

geschehen ALL DAS 

GUTE, was noch 

niemandem vergönnt 

war zu sehen UND ZU 

FÜHLEN!!! 

Es ist Montag, der 20.7. 

2020 – da haben wir 
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doch wieder so einen 

GANZ SPEZIELLEN 

Datumstag, den man in 

vielerlei Betrachtungen 

DIE FALSCHEN STERNE 

beachtend – in linearer 

und räumlicher Nähe 

und Entfernung – 

hineinnehmen könnte, 

um zu zeigen, was 

Menschen kennen UND 

NIE LEUTE UND 

PERSONAL! Doch wir 

belassen es lieber beim 
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nicht beachten, denn es 

führt zu nichts 

SINNREICHEM! Die 

Natur braucht es nicht, 

sich über andere zu 

erheben, um sich durch 

Sinnlosigkeiten, besser 

sein zu wollen, ALS 

MENSCHEN! WAS 

MENSCHEN KÖNNEN, 

hat mit dem Wollen von 

Ruhe und GLÜCK ZU 

ZWEIT zu tun und so 

DER ORDNUNG IM 
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LEBEN durch nur Liebe! 

Die Programmierungen 

sind da durch 

SEMINARE UND 

FEHLERHAFTE, 

fehlorientierende Inhalte 

und doch auch durch 

tägliche Gespräche und 

sich verändernde 

Satzstrukturen und 

AUSTAUSCHUNGEN 

von jetzt auf nachher! 

Wir erkennen sie 

TAGTÄGLICH in Muttis 
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Sprachgebrauch. SIE 

KANN SICH SO LANGE 

NICHT SELBST 

wahrnehmen und 

verändern, wie man 

unsere 

MENSCHENFAMLIE 

mißbraucht für 

Studienzwecke, DIE 

STETS UNERLAUBT 

BLIEBEN und durch 

Einflussnahmen überall, 

wo wir uns bewegen oder 

nur da sein dürfen, 
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JEDOCH NICHT TÄTIG 

SEIN KÖNNEN, wie wir 

es müßten FÜR DIE 

RETTUNG DER ERDE –

was auch mit Reisen für 

Naturbeachtung zu tun 

hat, UM 

ANZUNEHMEN und 

Erkenntnis zu erhalten, 

WAS NICHT STIMMT! 

Wie das geht, erlebt man 

im INES EVALONJA-

Erlöserweg, der allen 

Menschen zugänglich 
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gemacht werden muss! 

Als wir noch nicht 

wussten, dass nicht alle 

EINE HOMEPAGE sehen 

und nicht wussten, dass 

man DERLEI GUTES 

spiegeln kann in die 

NUR UNGUTE 

KATASTROPHENWELT, 

sodass nur noch BÖSES 

zustande kommt und 

was das immer wieder 

mit Ivica Prokic und 

Braco zu tun hatte, 
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MUSSTEN AUCH WIR 

AN DAS FALSCHE 

GLAUBEN oder nur 

noch hoffen auf 

Veränderung. DOCH 

SEIT WIR DRAUSSEN 

SIND und nur noch 

helfen in Liebe MENSCH 

ZU WERDEN und zu 

bleiben und das, DAMIT 

DIE ERDE GERETTET 

BLEIBT und wir 

Menschen mit ihr, ist 

und bleibt es anders! Was 
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Mutti redet ist FÜR UNS 

MENSCHEN ABSOLUT 

UNSINNIG! Doch Mutti 

wird „gefüttert“ aus dem 

alten Denken UND 

FALSCHEN 

WISSENSBIBLIOTHEKE

N, durch die wir beinahe 

untergegangen wären – 

NICHT PER SCHIFF, 

sondern alle wegen 

STEUERUNGEN und 

falschen Einstellungen 

anderer und STETS 
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UNFÄHIGEN Kapitänen 

und Chefs UND DURCH 

LÜGEN und Intrigen 

und die KANÄLE der 

Gewalt und unerfüllbarer 

Machtgelüste und wegen 

DES HABEN WOLLENS, 

dem KEIN MÜSSEN IN 

LIEBE entgegenwirkt!  

 

Mutti redet von den 

selbst gesäten Samen und 

wann diese aufgehen und 

wodurch und gießt, 
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obwohl wir so niemals 

begreifen, WO DIE 

MUTTER NATUR etwas 

wachsen lassen möchte 

oder nicht UND AUCH 

WAS!!! Und es ist schade 

– so, so schade, DASS 

DIE PROGRAMME 

gestützt werden und nie 

DIE NATUR in 

richtigster Weise! ES 

DAUERTE, bis man 

durch den Schlamm 

vergangener Zeiten 
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hindurch ANS LICHT 

DER SONNE kam und 

den Regen UND DIE 

SICH STÄRKENDE 

TRIEBISCH mit immer 

klarerem Wasser 

WICHTIGER NAHM, als 

die verdreckte Elbe und 

DIE LEUTE, die nicht 

bemerken, was vor sich 

geht UND WESHALB 

MAN Geschäftspolitik 

und Häuserrenovierung 

mehr fördert, ALS 
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GEFÜHLE UND DAS 

MITEINANDER und 

füreinander für eine 

durch und durch GUTE 

ZUKUNFT FÜR ALLE 

MENSCHEN AUF 

ERDEN! Nur alle 

zusammen GEEINT IN 

DER MUTTERSEELE 

können gemeinsam 

erleben, WAS LEBEN IN 

LIEBE WAR und wieder 

sein wird. Doch das 

können eben nur 
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Menschen. UND NIE 

MEHR UNMENSCHEN 

wird es geben – diese zu 

erkennen, überlassen wir 

der Natur! WIR TUN 

DAS, was uns Menschen 

gegeben wurde, DAMIT 

KEIN URTEIL MEHR 

FÄLLT! 

„Evalonja, bist du wach?“ 

„JA!“ 

„Hab ich dich geweckt?“  
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Das sind 

Programmierungen und 

Worte, die es IN 

GEFÜHLTER EINHEIT 

mit Mutter Erde und der 

Natur NIEMALS 

BRAUCHT! Weshalb und 

warum, spüren die, DIE 

AUS DEN 

PROGRAMMEN 

heraustreten und 

mitwirken, all das Falsche 

nicht mehr dazulassen! 
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Gerade noch kurz sahen 

unsere Augen ein 

Mädchen, dass hinten 

und vorn einen schweren 

Rucksack trug! 

MENSCHEN WISSEN; 

dass das nicht guttut! 

DOCH DIESE SIND 

ABGESCHALTET und 

wissen nicht, dass man 

durch diese etwas tut, 

was anderen die Illusion 

gibt, was diese noch an 

GEPÄCK AUFZULÖSEN 
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HABEN – also das, aus 

KARMAsicht und UM 

DAS HAMSTERrad 

verlassen zu können! 

DÜRFEN IST IMMER 

RICHTIG, wenn es um 

das Leben als Mensch 

geht, DENN MUTTER 

ERDE möchte nicht, dass 

wir Haltungsschäden 

oder Schmerzen erleiden. 

DOCH WENN DAS 

SCHMERZempfinden per 

Computer aus- und 
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eingeschaltet wird und 

man dieses REGELT, wie 

man es anderen wünscht 

UND AUCH 

ENTSPRECHENDE 

Erfahrungen auslösen 

kann, damit jemand im 

Rollstuhl landet oder 

sonstige schlimme 

UNFALLerfahrungen 

oder vorübergehende 

Erlebnisse, die andere 

ebenso an die Illusion 

bindet, dass das Gesehene 
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bei anderen wahr ist, 

BLEIBT EBEN IMMER 

WIEDER DIE WELT 

OFFENBART, die 

untergehen MUSS! Nur 

in Liebe begreifen wir 

gemeinsam 

ERKENNTNIS und wann 

und wofür diese wichtig 

UND VON DER NATUR 

AUS uns Menschen nur 

gegeben sein muss!!! 

Ivica Prokic ließ man 

schreiben, es seien auf 
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der Erde immer dieselbe 

Anzahl Menschen. DAS 

KANN – egal, wie man 

es beachtet – NIE 

GESTIMMT HABEN! Das 

wäre eine 

RÜCKSCHRITTLICHKEI

T und nie könnte es ein 

Erblühen geben ODER 

ETWAS HÖHERES und 

BESSERES! Dennoch hat 

man uns an diesen 

geistigen Müll gebunden 

und ließ uns glauben, 
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dass all das richtig sei. 

DOCH DAS GING NUR 

BIS ZU EINEM 

KRITISCHSTEN PUNKT 

und seither wird alles 

immer REINER UND 

FEINER und die Sinne 

öffnen sich mehr und 

mehr FÜR WAHRHEIT 

UND ANERKENNTNIS 

DESSEN, was absolut 

wahr ist und was 

vielleicht nur oder gar 

nie! 
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MUTTI ließ man sagen 

für sich allein, wie die 

Rosen duften, die Ines 

Evalonja ihr an ihren 

Platz gestellt hatte, wo 

sie manchmal sitzt, um 

etwas zu essen – ganz 

spontan. DOCH WIR 

WISSEN GANZ 

GENAU, dass das nur 

GEREDET IST, weil sie 

diesen feinen Duft dieser 

Rosen nicht 

wahrnehmen kann. 
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DOCH DAS SYSTEM 

MUSS SO TUN, als ob, 

damit DIE 

PROGRAMMIERUNG 

nicht auffällt. DOCH 

MENSCHEN und Mutter 

Erde gemeinsam 

ERKENNEN IN EINEM 

MOMENT DIE LÜGE, 

doch immer hat es nur 

mit der RIESEN 

MASCHINE ZU TUN, 

die dachte, wir Menschen 

sind gestorben und diese 
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hätte nun Macht über 

uns alle. DOCH WIR 

SIND NICHT 

GESTORBEN, sondern 

die Seelen mussten 

vorbereitet werden, 

DAMIT DIE 

FEINDLICHE 

ÜBERNAHME gestoppt 

werden kann und DAS 

GELDsystem 

vernachlässigt und so 

DAS SYSTEM erkannt, 

was ALL DIE LIEBEN und 
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GUTEN MENSCHEN 

zum Sterben brachte und 

ALLES WEGNAHM, was 

zum Leben gebraucht 

wurde, ALS DIE WELT 

REGIERTE, die ERDE 

UND MENSCHEN alle 

Kraft nahm durch 

Krankheit und Gewalt, 

DIE NIE NATÜRLICH 

WAREN!!! 

Mutti wollte die Rosen 

wiederbringen und ließ 

sie dann doch am Platz 
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und ist nun unterwegs 

nach Weinböhla mit 

dem Bus. UND 

UNTERWEGS hat sie 

GANZ ANDERE 

ANSICHTEN und 

Gedanken, die man ihr 

rein persönlich ODER 

DURCH DAS SYSTEM 

eingibt und unsinnige 

Gespräche – UND DOCH 

KANN UND MUSS ES 

SICH ÄNDERN, da die 

Natur und dieses nicht 
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auffindbare System 

MUTTI gleichermaßen 

schützt und verändert, 

DAMIT DIE FAMILIE 

NICHT UNTERGEHT 

und dadurch auch alle 

anderen auffindbaren 

Menschen! 

NUR 

MENSCHENSEELEN 

sind in der Mutterseele 

der Erde vereint und 

wirksam. DIE LEIBER, die 

von bösen Seelen 
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bewohnt werden, DIE 

MIT DER MENSCHHEIT 

NICHTS ZU TUN 

HABEN, erhalten keine 

Hilfe und auch keine 

WEISHEIT ODER 

ERKENNTNIS und das 

hat auch mit dem VIRUS 

ÜBER DAS W-Lan-

NETZ zu tun, der da ist 

und sich ANSCHLEICHT 

WIE DIESE MIESEN 

Kreaturen, DIE AN 

BILDSCHIRMEN sitzend 
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all das Unheil bewirkten, 

von dem wir inzwischen 

schon erfahren haben. 

SO WERDEN MANCHE 

von Geschäftsräumen, 

die man zu zweit hatte, 

weggeführt, UM 

WIEDER KREDITE ZU 

BRAUCHEN, um die 

neuen Räume 

vorzurichten, DIE DANN 

IN EINER Gegend sind, 

wo niemand hinkommt 

oder nur die, die NICHTS 
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GUTES IN SICH HABEN 

oder Angst machen. 

UND DAS HAT NICHT 

NUR IN MEISSEN damit 

zu tun, dass man 

„BELIEBTE“ unterstützt 

im „Klienten und 

Patienten hinführen“ 

und andere eben nie!!! 

Achtet auf alle eure 

Mitmenschen UND AUF 

DIE, DIE KEINE 

MENSCHLICHEN 

VERHALTENSWEISEN 
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mehr haben, weil es 

immer nur um Geld und 

Macht und DAS OBEN 

BLEIBEN ÜBER 

ANDEREN GEHT! 

WAS DAS SYSTEM und 

einzelne missgünstige 

Leute alles kreiert gehabt 

hatten, DASS SICH LIEBE 

MENSCHEN nur noch 

schlecht fühlen konnten 

und daher mißbraucht 

wurden für die 

schlimmste 
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Kriegsführung, die es je 

gegeben haben kann? 

MAN MÖCHTE ES 

NIEMANDEM 

WÜNSCHEN und 

dennoch kennt man 

Programmierungsschleife

n, die das 

FREMDgewünschte als 

Eigenerfahrung zu denen 

bringt, die derlei böse 

Wünsche und 

Verwünschungen ins 

SYSTEM eingaben: Mit 
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bestimmbaren Adressen 

oder mehreren 

Möglichkeiten oder allen 

Möglichkeiten ODER 

FÜR ALLE SOGAR! 

Wenn es nun um einen 

BÖSEWICHT ginge, den 

man treffen wollte per 

Programmierung und 

gibt eine Adresse ein und 

dieser fällt um ODER 

ZIEHT UM, würde diese 

Programmierung 

dennoch weiterlaufen 
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UND DEN AUCH 

TREFFEN, der dann dort 

einzieht! Und so kann 

man kreuz und quer 

denken oder 

MITSPÜREN – Empathie 

gibt es nur künstlich 

erzeugt UND WURDE 

NIE ERREICHT! Mutter 

Erde lässt ihre Kinder nie 

leiden! NIE!!! Die Seele 

ist es, DIE 

ERFAHRUNGEN zulässt 

oder nicht. UND WIR 
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MENSCHEN können 

einander immer nur DAS 

GUTE wünschen und 

niemals Böses oder 

schmerzhafte 

Erfahrungen! UND WER 

EINMAL 

VOLLBEWUSST bei einer 

Zahnbehandlung dabei 

war ODER BERICHTE 

HÖRTE über die 

Paradontosebehandlung 

oder Kieferchirurgie, 

DER IST SICH GANZ 
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SICHER, dass das KEIN 

NATURgewolltes 

Arbeiten war und NIE 

ERLAUBT WAR! Nur die 

Natur weiß, was richtig 

ist und bleibt! Es ist 

besser FREIEN WILLENS 

mit all dem aufzuhören, 

DAMIT DER SPAGAT 

zwischen Wahrheit und 

Lüge nicht immer größer 

wird – denn mehr als auf 

der Ebene sitzen mit 

gespreizten Beinen in 
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dieser Hinsicht kann man 

nicht. DOCH 

GESCHÄNDET wurden 

Mädchen in weit 

größerer Weise UND 

DAS HAT IMMER MIT 

DEN EKELHAFTESTEN 

Fantasien zu tun und 

Witzen, derer sich auch 

Nonnen nicht erwehren 

konnten. Denn aus 

heutiger Sicht, waren 

diese OHNE GOTT 

schon sicher aufgehoben 
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in einem abgegrenzten 

Areal mit großem 

Garten. Doch es war eben 

DIE SÜNDE die diese 

nicht in Ruhe ließ UND 

DER GEWOLLTE 

GLAUBE an Alter, 

Siechtum und Tod, dass 

DIE 

MENSCHENFAMILIE 

ins Vergessen geriet 

UND SO DIE GROSSE 

KRAFT, die durch wahre 

Liebe entsteht UND 
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WOZU MENSCHEN 

DURCH DIESE 

BEFÄHIGT SIND UND 

BLEIBEN!!! Es geht nicht 

nur um Meißen und die 

üblen Machenschaften 

hier und DIE 

KREDITVERGABEN, die 

nie hätten gemacht 

werden dürfen, DENN 

MENSCHEN WISSEN, 

wie es den anderen geht 

und dass NOCH GELD 

DA BLEIBEN MUSS, für 
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Nahrung und ein wenig 

anständige Kleidung und 

eine angemessene 

HERBERGE FÜR DIE 

SEELENMENSCHEN 

und ein wenig EXTRA 

für die Freude im 

Menschen! NUR 

FREUDE und liebevolles 

Geben ERHEBT UNS INS 

MENSCH SEIN! Wer 

Auswärtige anlockt und 

diese „AN DER 

VERSCHÖNERUNG DES 
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STADTKERNS“ beteiligt 

– jedoch MIT 

SCHULDEN BELASTET 

und diese immer 

außerhalb DES 

KUCHENS darben und 

dann verschwinden lässt, 

wenn die Arbeit getan 

IST SCHON LANGE 

NOT SO GROSS, dass 

man nicht wegsehen, 

sondern ganz genau 

hinsehen muss! JEDER 

EINZELNE MANN, der 
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allein irgendwo sitzt und 

Kaffee trinkt, IST 

BEDAUERNSWERT und 

überall, wo so viel 

UNRAT ANGEBOTEN 

WIRD und kein Gefühl 

da, FEHLT DIE SEELE 

und das richtige Ansehen 

FÜR ANDERE, die ohne 

Reden und viel 

Aufhebens SO HELFEN, 

wie es nur diesen 

gegeben ist. WÜRDEN 

ALLE SO VIEL REDEN, 
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über das, was man so 

getan und erhalten hat 

AN PREISEN und 

AUSZEICHNUNGEN, 

wie die, die nichts getan 

haben und PREISE UND 

AUSZEICHNUNGEN 

nie verdient, könnte man 

es NIE MEHR 

AUSGEHALTEN 

HABEN, auch nur einige 

Schritte vor die Türe 

gemacht zu haben, weil 

dann dieser ekelhafte 



 

 

177 

Breit überall sichtbar 

würde, den man aus 

einem Märchen kennt – 

der Brei der nicht mehr 

aufhört, aus dem 

Kochtopf zu laufen…! 

WER HAT BREI 

ERFUNDEN und Mörtel 

und Beton und Asphalt? 

KEIN GUTER 

MENSCH!!! Und nur 

weil es über all die 

generationen hinweg ZU 

FALSCHEN 
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ANSICHTEN, 

Meinungsmacherei und 

Entscheidungen kam, 

DIE ALLE WIDER DER 

NATUR waren und Erde 

und Menschen und 

Landschaften schändeten, 

HEISST DAS NICHT, dass 

es nun so weiter geht, bis 

tatsächlich die Erde EIN 

FEUERBALL IST und 

nichts mehr da! WIR 

MENSCHEN machen 

nicht mehr mit bei der 
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Vernichtungspolitik, 

SONDERN LEBEN MIT 

DER NATUR in der 

Wahrheit der 

vergangenen Zeiten, DIE 

UNS IMMER NOCH 

BEEINFLUSSEN 

WOLLEN, weil 

Maschinen NICHT 

FÜHLEN und nicht 

wissen, was richtig ist 

ODER BESSER! So ist das 

auch mit 

programmierten 
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Menschen und denen, 

die durch Strichcodes 

und 

QUADRATverführung 

und vieles mehr 

GEBUNDEN SIND an 

nur unwürdiges 

Verhalten, WAS MIT 

LIEBE und MENSCH 

SEIN absolut nichts zu 

tun hat – noch nie! 

Es kann nur dann besser 

werden, wenn wir alle 

DER LEBENSORDNUNG 
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getreu ankommen im 

Leben auf Erden. DAS 

KANN NICHT MEHR 

JEDEM offensichtlich 

gemacht werden, da die 

Pogrammgesteuerten, 

NIE AUFHÖREN 

KÖNNEN mit bösen 

Taten, WAS SCHON 

MIT DER 

DATENbefüllung von 

Bögen in Papierform 

oder im Internet 

einhergeht. DIE 
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BEDIENSETETEN 

bemerken nicht DIE 

EMOTIONALE 

SCHIENE, in der diese 

geführt und befehligt 

werden. UND DIE, die 

befehlen, nehmen sich 

auch nicht wahr. UND 

DIE, DIE NUR FÜR 

GELD TUN, bemerken 

auch nicht, WELCHES 

Programm dies fördert 

und unterstützt UND 

DASS DA NICHTS 
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MENSCHEN 

würdigendes mehr getan 

oder gewollt ist! 

MENSCHEN brauchen 

KOMPLETTE FREIHEIT, 

damit LEBEN wieder 

sichtbar und fühlbar wird 

– auch das, was uns 

umgibt und dem man 

sich hinwendet: VOR 

ALLEM DER 

SCHÖNHEIT DER 

BLUMEN – nie der, von 

Männern und Frauen, 
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DIE MAN BEGEHRT, 

obwohl diese NUR 

EINEM MENSCHEN 

GEHÖREN, die nicht 

bestimmbar sind oder 

frei gewählt werden 

dürften! DAS LEBEN IST 

EINFACH NUR GUT, 

wenn man diese INNERE 

ORDNUNG befolgt und 

nie mehr etwas WILL 

oder SICH EINFACH SO 

NIMMT, was nun einmal 

denen gehört, denen es 
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gegeben wurde ODER 

GESCHENKT für 

gebrauchte Handlungen 

in Liebe FÜR ERDE, 

Natur und Menschheit 

ODER DAS NUR 

DASEIN DÜRFEN, weil 

Heilung geschehen muss! 

UND WENN ETWAS 

NICHT IN ORDNUNG 

IST und es von der Natur 

erkannt ist, IST ES FÜR 

ALLE AUF EWIG GUT 

und kann nie mehr 
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auftauchen woanders. 

Das wurde im Kleinen bei 

Braco sogar so gesagt, 

dass es nie mehr 

wiederkam VON 

EINZELNEN oder FÜR 

EINZELNE! Doch da war 

man mit der 

Programmierung 

beschäftigt, VON 

KRANKHEITSGEBUNG 

und 

VERWIRKLICHUNG 

VON Heilungsverfahren 
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mit allen Möglichkeiten, 

die Geld bringen – wozu 

leider auch der Braco-

Weg gehört, obwohl 

Josip Grbavac als Mensch 

von Spenden und 

Geschenken lebte (So 

wurde es zumindest 

gesagt.). So haben DAS 

ANSEHEN VON 

MITMENSCHEN und 

Aussagen und das 

Einlassen von Ines 

Donath auf den 
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Schicksalsweg von Josip 

im Speziellen auf 

Seelenebene, um Mensch 

zu werden, WICHTIGES 

ZUM TAGE GEBRACHT 

und doch hatte alles für 

sie selbst die fatalsten 

Folgen! UND FÜR DIE 

muss jemand gerade 

stehen. Das bedeutet: 

EIN MANN muss zu ihr 

halten und gehalten 

haben, UM DAS 

SCHICKSAL FÜR DIE 
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ERDE und alle Menschen 

wieder gutwerden zu 

lassen UND SODANN 

mehr und mehr 

Menschen! WER IST 

DIESER EINE, der zu Ines 

Evalonja nur gehört? Wir 

werden es erfahren auf 

verschiedenen Wegen 

UND INES EVALONJA 

wird ihn mit eigenen 

Augen als Menschen von 

Frau zu Mann erkennend 

sehen! 
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WIR ALS MENSCHEN 

können nicht alleine 

leben wollen, WEIL DAS 

DER NATÜRLICHEN 

ORDNUNG 

widersprechen würde! 

Und da Menschen 

LIEBESGESCHICHTEN 

MIT HAPPY END am 

liebsten mochten, 

müssten doch ALLE 

MENSCHEN daran 

interessiert sein, dass 

ZWEI, DIE EINANDER 
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GEHÖREN, sich finden 

und glücklich sind! UND 

WIR GLAUBEN 

DARAN, dass dieser Weg 

der Erlösung von aller 

Falschheit in der 

Vergangenheit genau das 

bewirkt, WEIL ANDERE 

AUCH glücklich sein 

wollen IN FREIHEIT und 

diese inzwischen 

erkennen, DASS ES 

AUCH AUF DIESEM 

ERLÖSERWEG eine 
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einzuhaltende einfache 

und wirksame Ordnung 

brauchte! Man gönnte 

den hilfreichen 

Menschen nichts mehr 

UND ANERKANNTE 

DEREN LEISTUNG UND 

ARBEIT NIE wirklich und 

richtig! Und so ist es nun 

in der umgekehrten 

Weise anders richtig! 

Geht nun dies von der 

Mitte nach außen zu? 

NEIN! die Menschen 



 

 

193 

wurden ÜBER DIE 

AUSSENLINIE gedrängt 

– FERN DER 

MÖGLICHKEIT sich je 

wiederzusehen! Und so 

sind die ÄUSSERSTEN 

nun auf dem 

LÄNGSTEN WEG 

geblieben und müssen 

zuerst einander finden: 

IMMER DER MANN DIE 

FRAU BESUCHEND, 

weil das die 

Kavaliersordnung 
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richtigerweise so 

vorschreibt UND AUCH 

ANSTAND und 

Romantik! So wie ein 

Junge ein Mädchen 

abholt, hat dieser sie 

auch sicher wieder 

dorthin zu begleiten, wo 

sie des Nachts Ruhe 

findet ODER SIE DORT 

ZU RETTEN, wo sie diese 

nicht mehr findet. 

MENSCHEN IN LIEBE 

sind so so anders!!! 
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MUTTER ERDE 

BESCHÜTZT UNS VOR 

DENEN, die uns Übles 

angetan, uns benutzten, 

UNSERE KÖRPER 

besudelten und 

betatschten und DAS 

HEILIGTUM UNSERES 

MENSCHSEINS in 

Vergessenheit brachten. 

ALS DIE PROGRAMME 

wirkten, konnten wir uns 

all dessen nicht bewusst 

werden und auch nicht, 
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DASS ALLE 

BEGEGNUNGEN 

ferngelenkt und studiert 

wurden UND WIR ZUR 

ENTSORGUNG gebracht 

werden sollten – wie 

einen Müllsack oder eine 

leere Flasche und sonstig 

SCHLIMMES! Und all 

diese Ideen haben mit 

lauter „Berühmtheiten“ 

im falschen Sinn zu tun 

gehabt! DOCH WIR 

MENSCHEN sind wie die 
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Erde EINZIGARTIG und 

nicht austauschbar oder 

VON FREMDEN 

EINSEHBAR! Menschen 

erkennen sich – AUCH 

WENN ES NICHT DIESE 

ZWEI SIND – und sind 

bereit zu helfen! IMMER! 

Doch wie diese Hilfe 

ausgenutzt wurde, ist 

NICHT IN WORTEN 

AUSFÜHRBAR! Daher 

belassen wir DIE SÜNDE 

dem Ursprung nach dort, 
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WO MAN DAS EI 

springen, laufen, faulen, 

zerbersten, kochen und 

braten ließ… ALLES 

HAT EINFLUSS auf das 

Gesamtleben! VEGANER 

waren ein deutliches 

Zeichen FÜR ALLE 

MENSCHEN und doch 

beließen auch diese DAS 

ERWÄRMEN von 

Nahrung leider im Weg 

UND SO AUCH DAFÜR 

ANDERE, viel 
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schlimmere den Körper 

und die Seele betreffende 

Sünden UND 

SUBSTANZEN im Weg! 

WAS MENSCHEN 

KÖNNEN, ist 

grundverschieden zu den 

Leuten. DAS IST DER 

GRUND, weshalb es 

Leuten nie gut genug 

ging und diese immer 

mehr und mehr wollten 

UND AUCH PERSONAL 

brauchten und immer 
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mehr Dienstleistung! So 

ist es schon IN DER 

FAMILIENSITUATION 

IM UMGEKEHRTEN 

(also lieblosen Sinn) zu 

beachten, wenn man sich 

HILFE holt von den 

„Verwandten“, die man 

nicht braucht, weil man 

das Gewünschte, SEHR 

GUT SELBST TUN 

KANN! Und so sinnlos 

einfach MACHT DAS 

HILFSPROGRAMM DAS 
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EINWEISEN in 

Geisterhäuser es denen, 

DIE DIE GELDER DER 

ALTEN WOLLEN und 

wo es reicht, dass 3 

DINGE oder 3 

Verhaltensweisen Hilfe 

erforderten UND MAN 

SICH NICHT TRAUEND 

selbstständig alles zu tun, 

wegen DER 

GESCHÜRTEN 

EINSAMKEIT stets falsch 

entscheiden musste. 
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DOCH DA WIR FÜR 

ALLE MENSCHEN 

TÄTIG SIND, damit die 

Häuser leerer und leerer 

werden dort, WO MAN 

RECHNUNGEN 

SCHREIBT und Anrufe 

tätigt und 

entgegennimmt und 

Geräte mit Daten befüllt 

und HANDLUNGEN 

AUSFÜHRT, die nicht 

gestattet sind und 

UNGUTE BRIEFE IN 



 

 

203 

DEN VERSAND GIBT, 

gibt Mutter Erde und die 

Gesamtnatur uns Kraft 

und all die feinen 

Zukunftsaussichten, die 

es nirgends zu finden gab 

ODER GEGEBEN 

WURDEN FÜR ERDE 

und alle Menschen!! 

Denn um die Erde muss 

es immer gehen, SIE IST 

DIE BASIS UNSERES 

MENSCHSEINS! Ohne 

die Erde gibt es kein 
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Leben mehr UND OHNE 

LEBEN keine Erde UND 

DIESES IST 

ANEINANDER 

GEBUNDEN durch Liebe 

und so braucht es 

zwingend diese 

NATURORDNUNG, die 

man nicht herausfinden 

oder filtern kann. SO 

SIND GEDANKEN 

WIEDER freier und freier 

empfangbar – nur 

austauschen können wir 
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uns nicht mit anderen. 

DAS IST NICHT 

GEWOLLT, weil ein 

realer Feind mithört! 

WIR MACHEN NICHT 

FEINDE zu Freunden. 

WIR SIND EINE 

FAMILIE und brauchen 

weder Feind, noch 

Freund! EUROPA IST 

DAS ZUHAUSE von 

liebevollen und 

angenehmen Menschen, 

DIE DAS SCHÖNE 
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NICHT BEGEHREN, 

sondern sich nur daran 

erfreuen!  

MENSCHEN erlangen 

und verlangen NICHTS 

VON DER LIEBE UND 

DER MUTTER ERDE – 

doch sie erlangen 

WISSEN UND WEISHEIT 

durch Liebe UND DAS 

VERLANGEN NACH 

WAHRHEIT UND 

KLARHEIT für unsere 

gute Zukunft – zu 
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ZWEIT ERST EINMAL 

ohne Kinder, so wie 

Bruder und Schwester, 

damit ALLES HEILT und 

wie wieder wie Kinder 

fröhlich sind UND KEIN 

FALSCHES BEGEHREN 

MEHR aufkeimt! 

WIR MENSCHEN 

erleben überall – dort wo 

wir sein müssen AUF 

STRAFbefehl, weil wir so 

viel LIEBE GABEN und 

Gutes taten – NUR 
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NOCH 

ZWECKgebundenes 

Handeln! WIR SIND ALS 

MENSCHEN AN 

FREIHEIT und unser 

Heiligtum Erde 

gebunden, DOCH MAN 

GEWÄHRTE NICHT 

FREIHEIT im Leben und 

NICHT FREIHEIT DER 

ERDE, um Leben zu 

ermöglichen UND DEN 

EMPFANG VON LIEBE 

aus der Natur! Alle 
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müssen wir uns erlösen 

UND ZWEI, die einander 

gehören, HABEN DIESE 

KRAFT UND MACHT, 

die sonst nur noch 

immer wieder nur EIN 

VATER mit den 

absoluten Qualitäten mit 

SEINER TOCHTER NUR 

hat! Die Natur gibt zu 

uns Menschen das, WAS 

WICHTIG IST FÜR DEN 

WEG und das HEILIGE 

ZIEL! Wohin gegeben 
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wird, IST NICHT UNSER 

BESTREBEN, das zu 

wissen, da wir vom 

BESTEN SINN 

AUSGEHEN, dass man 

ein sicheres Plätzchen hat 

und GESUNDES ESSEN 

UND TRINKEN und 

Freude in der Natur, BIS 

DER KÖRPER WIEDER 

KRAFT HAT und der 

Mensch FREUDE fühlt 

für die Zukunft. DAS IST 

HEILUNG, die kein 
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Versprechen braucht, 

DENN DAS IST DAS 

LEBEN ERLEBEN als 

Wunder! Und das ist 

JEDEM MENSCHEN mit 

körperlichen Gebrechen 

oder Belastungen zu 

gewähren!!! Es braucht 

keinerlei Personal oder 

Anweisungen! Man 

nimmt sich nur gern sehr 

wichtig und mag 

beurteilen, WER 

GEEIGNET SEI und was 
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„verdient“ ist und was 

nicht! VORSICHT ist 

geboten bei den 

LEUTEN und 

BEDIENSTETEN und das 

Hinhören, LÄSST 

SOFORT die Programme 

hören. MENSCHEN sind 

nun einmal Menschen 

und sind IM LEBEN 

durch die Liebe zu 

Achtsamkeit geleitet 

UND ERKENNTNIS, die 

immer richtig bleibt! 
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Es kommt nicht auf 

irgendeine Vorbildung 

an – DIESE IST 

HINDERLICH IMMER! 

Das, was getan werden 

muss, WIRD VON 

MENSCHEN GEWUSST, 

wenn es getan werden 

soll IN 

SINNHAFTIGKEIT für 

das Wohl der Natur, 

fühlender Geschöpfe und 

Menschen! DIE NATUR 

lässt uns wissen, was zu 
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tun ist oder zu lassen! 

IMMER! Und nie sollen 

wir AUSLIEFERN hin zu 

Häusern, WO DIE 

GESAMTNATUR 

MITSPÜRT, dass man 

FREMDEINWIRKT auf 

den Körper! ACHTSAM 

kann jeder einzelne 

Mensch für sich selbst all 

das tun, WAS NIE EIN 

ANDERER besser tun 

kann. DAS IST NUR 

ANDERS ANZUSEHEN, 
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wenn es um die 

Berührungen VON 

LIEBENDEN GEHT und 

denen in der 

RICHTIGEN FAMILIE!!! 

Und in der Familie 

macht man nichts für 

Geld ODER 

FORDERUNGEN! In der 

Familie ist ein offenes 

Haus, wo niemand 

EINEM BESTIMMTEN 

VORTEIL GEMÄSS etwas 

tut. Doch wenn in 
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HÄUSER GEGANGEN 

WIRD und gestohlen 

und man es so aussehen 

lässt, als seien das 

Verwandte gewesen, IST 

SCHON GANZ LANGE 

DAS ZU TUN, was nie 

mehr getan wurde, WEIL 

DIE MITVERWICKELT 

WAREN in Gewaltakte 

und Verdienste, DIE 

HÄTTEN SCHÜTZEN 

MÜSSEN und 

Verbrechen verhindern! 
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WIR möchten und 

müssen es FÜR ALLE 

EUROPÄISCHEN 

MENSCHEN gleich gut 

werden lassen. WIR SIND 

EIN LAND GEWORDEN 

– eine Union! Also sind 

die 

VORAUSSETZUNGEN 

bereits gegeben, NUR 

NICHT DIE PASSENDE 

FÜHRUNG! Denn 

solange die Führung sich 

bereichert und allen 
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anderen nichts mehr 

lassen will, SONDERN 

BESEITIGT DAS GUTE 

„Material an wahren 

Menschen“, ist es lange 

schon UNSERE PFLICHT 

ALS MENSCH all das 

richtigzustellen, WAS 

STETS FALSCH 

EINGESTELLT geblieben 

war! 

WIR SIND MENSCHEN 

und keiner 

länderspezifischen 
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Angelegenheiten! WIR 

SIND MENSCHEN – 

fühlend – UND KEINE 

OBJEKTE oder Subjekte! 

Und alle Menschen mit 

der Natur – wozu die 

Erde gehört – SPÜREN 

GEMEINSAM UND 

EMPFANGEN 

GEMEINSAM! Nur 

empfangen und senden 

und spüren wir nicht 

gleichzeitig, WEIL ES 

NOCH ZU VIEL Falsches 
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gibt, dass erkannt und 

unschädlich gemacht 

werden muss. DIE 

NATUR ist nicht 

synchron einstellbar oder 

beeinflussbar! 

LEBENDIGKEIT ist 

fliessend und nicht 

punktuell 

FESTSTELLBAR! 

WAREN WIR JEMALS 

SCHON wichtig genug 

für auch nur EINEN 

MENSCHEN? Nicht so, 
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dass wir es hätten erleben 

können IN DIESER 

HOHEN, feinen Liebe. 

DOCH NUR DARAUF 

KOMMT ES AN! Und 

daran ERINNERT 

MUTTER ERDE sowohl 

Frauen als auch Männer, 

DA NUR DIESE DIE 

KINDER zu beschützen 

vermögen, die wir alle 

noch nicht sein durften. 

UND DAS IST UNSER 

ALLER 
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NACHHOLBEDARF, 

sonst kommen wir NIE 

AUF DIESES HOHE 

NIVEAU DES 

MENSCHSEINS! Dieses 

wird jedoch gebraucht, 

UM DIE SHOWBÜHNE 

ZU VERLASSEN – als 

Akteur, Zusschauer oder 

Helfer, dass es diese 

geben kann! ES IST 

WICHTIG – Shakespeare 

sei erinnert. WIR 

BRAUCHEN KEINE 
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ROLLEN IN EINEM 

LEBENSFILM – so schön 

dieser auch scheinen 

möge! 

DAS LEBEN IST 

AUSSERHALB ALL 

DESSEN wirklich und 

wird schöner und 

schöner durch unser 

Eingestelltsein wirklicher 

Nähe durch DIE SEELEN 

und unser vorangehen 

im Spazierschritt, damit 

DER LEBENSTANZ 
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VON IMMER NUR 

ZWEIEN in gefühlvoller 

Weise inmitten der 

Natur IN UNS WACH 

BLEIBT! 

Es ist nach 11 und so 

gehen wir hinaus. WAS 

und WER und begegnet, 

wissen wir, die wir 

Mensch werden, nie. ES 

GIBT JEDOCH DIE 

HALUNKEN, die 

Begegnungen der 

anderen Art hervorrufen 
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wollen MIT STETS 

BÖSEM ZWECK – denn 

etwas WILLENTLICH 

beeinflussen oder sehen 

zu wollen, IST STETS EIN 

EXPERIMENT und so 

niemals ECHT und 

natürlich!!! 

NUR OHNE PLAN und 

ganz spontan EINZELN 

kommen wir INS GLÜCK 

ALS MENSCH in Liebe! 

Nur das wird von Mutter 

Erde gefördert und so 
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hat sie FÜR UNS FÜR 

ALLES immer wieder 

eine förderliche 

Auflösung FÜR DIE 

GESAMTMENSCHHEIT, 

damit nie mehr 

UNGUTES in uns und ihr 

und anderen verbleiben 

kann! 

ES IST EINE HEILIGE 

ARBEIT, die die beiden 

Hände von Ines Donath 

tun! Und wie viele Worte 

es werden würden, 
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HÄTTE WOHL 

NIEMAND für möglich 

gehalten. HÄTTE NUR 

NIEMALS JE eine 

Geschäftsidee gehabt, 

DIE SICH AN DER 

ARBEIT anderer Hände 

Arbeit bereichert! WAS 

WÄREN WIR ALLE 

SCHON REICH, wenn es 

der Erde und den 

Landschaften schon 

besser ginge UND WIR 

SCHON ZEIT 
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MITEINANDER hätten, 

um zu leben wie 

Menschen! 

WIR können nichts 

selbst verwirklichen. WIR 

BEKOMMEN 

VERWIRKLICHUNG 

ALS ERLEBNIS immer 

nur durch die Natur, 

WENN ES RICHTIG 

UND WICHTIG IST! 

Alles wird nun immer 

wieder anders herum nur 

richtig und gut UND 
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DOCH AUCH SCHON 

AUSSERHALB ALL 

DESSEN, was erfahrbar 

war oder als durchführbar 

galt oder ermöglicht 

werden durfte oder 

aufgehalten wurde. LIEBE 

SEI UNS HEILIG und 

unser Körper und der der 

Erde und so ALLES 

NATÜRLICHE!!! Lieber 

ein Haus DER MACHT in 

Schutt und Asche wissen, 

ALS ZWEI MENSCHEN 
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VERLIEREN, die 

geholfen haben UND 

DIE DURCH LIEBE 

NOCH MEHR HELFEN, 

wenn sie zusammen sind 

UND DAS SEIN 

KÖNNEN, was 

Menschen nur sein 

können!  

WAHRE GRÖSSE VON 

MENSCHEN besteht 

darin, Fehler 

einzugestehen und mit 

dem aufzuhören, WAS 
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FEHLERHAFT WAR und 

anderen Schaden 

zufügte. NUR DAS IST 

DER WEG, den alle 

Menschen gehen müssen 

und schon immer 

mussten. Das bezieht sich 

AUF ALLE BEREICHE! 

Nur so findet man INS 

LEBEN und braucht 

keine SPUREN MEHR, in 

die man hieingeht oder 

heraus, auf denen man 

überholt ODER IN DIE 
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MAN DATEN, Stimmen, 

Geräusche eingibt, um zu 

beeinflussen ODER 

STETS FALSCHES ZU 

DEMONSTRIEREN! 

FREIHEIT entsteht 

immer wieder nur durch 

Liebe UND DIE WIRD 

GEGEBEN AUS DER 

NATUR und so durch 

Menschen, wenn sie von 

dieser Kostbarkeit erfüllt 

sind! 
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KOSTBAR SIND 

MENSCHEN und noch 

kostbarer sind Menschen, 

die schon DIE ZUKUNFT 

in sich halten: NUR 

ANNEHMEN, was von 

der Natur gegeben UND 

WEITERGEBEN DAS 

GUTE NUR! In Freude 

wird der Mensch weise! 

UND WEISE 

MENSCHEN verleugnen 

nie mehr Notzustände, 

SONDERN ERLEBEN IN 
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RUHE, was Wahrheit, die 

in anderen ERHALTEN 

WURDE für ALLE 

MENSCHEN an 

„durchschlagend Gutem“ 

bewirkt. UNSER BRUNO 

G. Ist nicht gestorben, 

seine Seele und SEIN 

WEG ist mit unserem 

Menschenschicksal ENG 

VERBUNDEN! Die 

GESAMTMENSCHHEIT 

bewirkt alles Befreiende 

und die Liebe ist in uns 
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und um uns wieder 

wirkend und bewirkend 

alles das, WAS NIE 

MEHR ERMÖGLICHT 

WAR, durch das 

Aufrechterhalten von 

VIRENAUSBRINGUNG 

und das Schänden von 

Körpern von Menschen, 

Tieren und Natur auf der 

Erde und dem Körper der 

Erde selbst! 

LEBEN WIR ACHTSAM 

und immer einfacher 
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und ATMEND DURCH 

DIE NASE so viel frische 

Luft, wie nur möglich 

AUF 

SPAZIERGÄNGEN, die 

uns WAHRHEIT nahe 

bringen, um diese 

bestätigen zu können 

UND NIE MEHR 

FALSCHES oder 

Fehlerhaftes ALS 

VOLLKOMMEN! 

Wer legt einen Bedarf 

fest? DAS SIND STETS 
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DIE, die uns Menschen 

vernichtet haben oder es 

wollten. Es kann nicht 

davon ausgegangen 

werden, dass das 

zwingend mutwillig 

geschah, denn WIR 

wussten das ja auch 

vorher nicht und sind 

nach und nach erst in die 

richtigste Sicht gelangt!  

WIR HÄTTEN MEHR 

POESIE GEBRAUCHT IN 

DEN LETZTEN 
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JAHREN… doch Bücher 

brachten diese nie in 

unsere Seelen, WENN 

GELDERWERB damit 

verbunden blieb. DAS 

WUSSTEN DIE, die diese 

Programmen schaffen 

hatten, damit erwachte 

Menschen immer IM 

DIENST DERER 

AUTOMATISCH 

STEHEN, die uns als 

Mädchen und Jungen 

stets und ständig IN 
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GEWALTSAMER 

HERSCHAFT und 

SUCHT behalten haben. 

DAS IST EINE 

ZWINGENDE 

Anerkenntnis für alle, 

um zu gesunden und den 

Schritt herauszuwagen 

und zu gehen überall 

dort, WO MAN ÜBER 

UNS VERFÜGT und uns 

belügt und in einer 

Weise zu uns spricht, 

WIE DAS NIEMANDEM 
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MEHR ZU ERLAUBEN 

IST! 

EIN MENSCH kann 

nicht in 

„Glücksmomenten“ 

erblühen – also zufällig 

gegönnten oder 

MANCHMAL 

ZUGEFÜHRTEN 

schönen Zeiten. DAS IST 

KEIN LEBEN für 

Menschen! Menschen 

lebten eins IM 

VOLLKOMMENEN 
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ERLEBEN VON LIEBE 

und nur feiner 

Lieblichkeit und 

lieblicher Schönheit. DAS 

IST DER URZUSTAND 

DER ERDE und der 

Menschheit! Das, was 

schon einmal da war, IST 

DAS, WAS DIE NATUR 

SCHON KENNT und 

nun auch wieder der 

Mensch. DIESE 

ERINNERUNG WAR 

GEKAPPT durch 
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wissenschaftliche 

Experimente und 

kriegerische 

Einflussnahmen. NUN 

IST ES SCHON ANDERS 

und Natur und 

Menschen bewegen sich 

UND DEN VIRUS… 

hinaus in Wald und Flur, 

UM DIE HEIMAT 

anzusehen und sich zu 

besinnen, was wirklich 

schön und gut und 

hilfreich war UND WER! 
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Wir wollen keine 

Insekten mehr (SIE 

WERDEN IMMER 

WINZIGER und sind 

dennoch störend und ein 

Zeichen, WIE FEIN 

AUCH DAS BÖSE die 

Netze webte für den 

UNTERGANG!!!) und 

auch keine NETZE ´, um 

diese zu fangen oder 

unsere Fenster damit zu 

bekleben. WIR WOLLEN 

KEINE GITTER MEHR – 
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sondern komplette 

Freiheit VOM 

FALSCHEN REICHTUM 

und von all den „Möchte 

gern Reich sein und 

ALLES HABEN, was 

andere haben oder 

hatten!“  

LIEBE DAS LEBEN IN 

LIEBE, damit Freude 

wieder rein natürlich 

entsteht UND MUTTER 

ERDE dich führen und 

erinnern kann, AN 
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UNSER FEINSTES und 

wirklich schönes Leben! 

HEILIG SEI DIR NUR DIE 

NATUR und dein Körper 

und alle, die DICH 

ERKENNEN ALS 

MENSCH in allem, was 

du bist und warst!!! 

MENSCHEN wurden 

gefangen in vielerlei 

Weise und das 

Schlimmste war, dass wir 

NIE MIT DEN 

RICHTIGSTEN 
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zusammensein durften. 

ES LIEGT NUN IN UNS 

all das, was gegeben wird 

zur Hilfe, UM 

ERINNERT ZU 

WERDEN AN WAHRES 

GLÜCK und was zu tun 

bleibt FÜR UNSERE 

ZWEISAMKEIT heraus 

aus allen beengten 

Horizonten und 

Gemäuern! 

MENSCHEN SIND EINS 

MIT DER NATUR und 
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brauchen diese und so 

brauchen wir DAS 

EHRLICHE LÄCHELN 

und nur noch 

LIEBEVOLLE 

HANDLUNGEN… nicht 

„Lieb Gemeintes“! 

BESSER NICHTS TUN 

UND GEBEN, wenn es 

zu Werbezwecken FÜR 

GELDKASSIERUNG und 

Systemdenken und 

Beeinflussung mit 

Falschem führt! RUHIG 
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und achtsam gehen 

Menschen schon jetzt – 

ohne Räder und Helme 

und SCHUTZkleidung 

und Dienstfahrzeuge. 

MENSCHEN SIND SICH 

EINIG IN ALLEM, was 

Liebe, Freude und DIE 

FAMILIE DER 

ZUKUNFT betrifft! Die 

Zukunft ist DURCH DIE 

NATUR NUR schon 

vorbereitbar. IMMER 

wird das Leben in Liebe 
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ein Geheimnis bleiben, 

weil wir nur dann in 

schönster Weise 

überrascht bleiben von 

all dem Guten, WAS 

NUR MENSCHEN 

innewohnt! 

 

Es ist gleich 17.30 h und 

wir sind vom langen, 

ausgedehnten 

Spaziergang wieder da – 

heute mit Picknick: 

trockene Brötchen, 
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Erdbeeren und 

Orangesaft 0,5 l und 

keine Einkehr irgendwo 

sonst, AUSSER BEI 

MUTTER NATUR und 

der Klosterruine 

HEILIGES KREUZ! Und 

es ist schon fatal DAS 

FALSCHESZE VOLK mit 

etwas „HEILIGEM“ in 

Verbindung gebracht zu 

haben UND DAS KREUZ 

zu einem großen Garten 

hinzuzufügen, DER DER 
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ERDE und fühlenden 

Menschen gehört, 

NICHT DENEN, die stets 

nur Falsches 

BESTIMMEN und 

anordnen! Einst trafen 

wir dort jemanden, DEN 

MEISSEN zum Fall 

brachte. Und dieser hat 

IN LIEBE im Garten 

mitgewirkt und auch war 

er FÜR DIE ROSEN DA 

uns mochte seine Mutti, 

die man sterben ließ. 
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DIESER IST NICHT 

MEHR SICHTBAR und 

so blühen auch die Rosen 

nicht mehr – KEIN 

REICHTUM MEHR 

VORHANDEN! Dort ist 

ein großer Kirschbaum, 

ALLE FRÜCHTE LIEGEN 

AM BODEN oder 

hängen vertrocknet am 

Baum. DA GINGEN DIE, 

DIE AN GOTT 

GLAUBEN MUSSTEN 

noch liebevoller und 
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ehrend mit der Natur 

um! DAFÜR BAUT 

MAN WIEDER auf 

Kredit einen Anbau FÜR 

NICHTS UND WIEDER 

NICHTS! Wieder wird 

auf Veranstaltungen 

gehofft, DIE LÄRM UND 

UNNÜTZES ins Land 

und zu denen bringen, 

DIE DANN 

REFINIANZIEREN DAS, 

was MENSCHEN UND 

ERDE NICHT 
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BRAUCHEN! Und 

während dessen 

STERBEN MENSCHEN 

und verhungern und 

haben Durst, WEIL DIE 

ERDE UNSERE HILFE 

BRAUCHT und das 

Aufhören mit DEM 

FALSCHEN TUN! Jede 

Baustelle bringt LÄRM 

und UNGESUNDE 

BEWEGUNGSABLÄUFE 

für die, die diesen 

sinnlosen Bau tun 
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müssen. MEIST 

BEKOMMEN DIESE 

NICHT MAL LOHN 

DAFÜR oder ein liebes 

Wort, sind aber DER 

UNFALLGEFAHR 

ausgesetzt und DER 

HEISSEN SONNE! Was 

ist gerecht in Meißen 

und wer dürfte wirklich 

„VERDIENEN“? Wer 

müsste wem dienen, 

damit endlich RUHE IST 

und man begreift, WAS 
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PANDEMIE IST und was 

über HANDY und FUNK 

alles getätigt und 

gemacht wird?! DREI 

JUNGS kamen Ines 

Donath entgegen – 

OHNE ANSTAND! 

Doch diese sind geführt 

von denen, DIE DIE 

PROGRAMME 

STUDIEREN, um 

Milliarden zur Kasse zu 

bringen! MAN STELLT 

EINE DUMME FRAGE: 
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„Darf ich kurz etwas 

fragen?“ Wir kennen alles 

das UND STEHEN 

NICHT MEHR ZUR 

VERFÜGUNG für 

feindliche Übernahmen 

und GEWALTakte! Und 

was das alles MIT DEM 

VERSCHWINDEN 

LIEBSTER MENSCHEN 

ZU TUN HAT und 

Raubüberfällen und den 

Altenheimen und 

KONTOüberführungen 
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und DIEBSTÄHLEN und 

Familienstreitigkeiten, 

KANN IN FUNK UND 

FERNSEHEN UND 

ZEITUNGEN leider nicht 

schlüssig mitgeteilt 

werden! UND HELFEN 

WIRD LEIDER 

NIEMAND AUF DEN 

STRASSEN, weil jeder 

nur noch in einer Welt 

lebt, DIE LIEBE NICHT 

KENNT und 

Lebensrettung UND 
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RETTUNG DER ERDE 

VOR EXPLOSIONEN 

und Austrocknung und 

DEM GESAMTVIRUS 

INTERNET! WAS DAS 

GEHIRN DER STAATEN 

NICHT KENNT, ist die 

Seele und deren 

GEISTIGE HÖHE und 

Achtsamkeit und 

Weisheit UND 

ALLUMFASSENDEN 

WISSEN!  
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DIE BILD-Zeitung ließ es 

heute wissen: 

„RIESENSTREIT IN 

BRÜSSEL UM 

MILLIARDEN!“ Sind das 

etwa DIE 

GENERATIONSVERTRÄ

GE und unsere 

Rentenkonten und 

sonstige EINNAHMEN, 

DIE UNS UND DER 

ERDE GESTOHLEN 

WURDEN? Wenn es 

MENSCHEN GIBT, dann 



 

 

261 

sind es nur diese, denen 

ALLES GEHÖRT, weil 

diese sich nicht um GELD 

streiten in dieser 

absoluten 

Gefahrensituation auf 

der Erde, SONDERN 

ALLES TUN, dass SPIELE 

MIT DEM LEBEN DER 

ERDE und der Menschen 

aufhören UND DASS 

DER DRECK AUF 

SCHIENEN und Wegen 

und Straßen und IN DER 
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NATUR weggeräumt 

wird UND DASS DIE 

PORGRAMMIERUNGE

N aufhören und DAS 

REINIGEN DER 

ERLÖSUNGEN 

vorangeht! Und das 

können NUR 

MENSCHEN IN LIEBE 

und diese gehen GANZ 

OFFEN durch den Tag, 

weil wir nicht anders sein 

können. UNS NUR IST 

ES GEGEBEN, in aller 
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Klarheit zu erkennen, 

WIE MAN DIE 

ALLGEMEINHEIT für 

dumm hält oder dumm 

macht UND SICH 

IMMER DEN 

GESAMTKUCHEN DER 

ZUKUNFT teilen will 

und dabei nie an die 

Natur denkt und wem 

man DEN KÖRPER zu 

verdanken hat UND DAS 

LEBEN! Doch wenn WIR 

Leben sagen, können wir 
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immer nur MAHNEND 

WERDEN, denn was 

Leben ALS MENSCH 

bedeutet, hat mit Politik 

und Geld GAR NIE 

MEHR ETWAS ZU TUN 

in der Zukunft! NUR 

NOCH GESUNDHEIT 

IST IM MITTELPUNKT 

und die ergibt sich nie 

durch Streit!!! 

Läuft man achtsam und 

SPÜREND, was vor sich 

geht, SPÜRT MAN DIE 
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STETE GEFAHR. Es sind 

überall KEINE 

FÜHLENDEN 

MENSCHEN MEHR DA, 

die wissen, was los ist 

oder was wichtig wäre! 

EIN VERDORRTES 

RAPSFELD (Derlei kann 

getan werden via Satellit 

zur Machtdemonstration 

– OHNE RÜCKSICHT 

AUF DIE GESAMTERDE! 

Jedes Stückchen 

vertrocknete Erde HAT 
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AUSWIRKUNG AUF 

DIE GESAMTBALANCE! 

Wasser ist wichtig! DIE 

ERDE IST WICHTIG, 

klarer Menschenverstand 

ist wichtig UND DAMIT 

LIEBE ALS BASUS 

unseres Lebens!!! 

Wir waren an einem 

großen Feld das bis auf 

die Sonnenblumen meist 

Vertrocknetes 

anzubieten hatte. DAS 

IST SCHLIMM! Schlimm 
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war auch, dass ein Junge 

uns ängstlich ansah, weil 

wir auf die gepflückte 

Sonnenblume schauten! 

Doch wir sagten, wie 

schön diese sei und 

lächelten ihn an! ALLES 

IST IM SARS-PAKET nur 

noch auf KAUF 

ausgelegt – KEINE 

GESCHENKE MEHR, 

nichts mehr annehmbar. 

DOCH DIE NATUR IST 

NUR AUFS 
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GESCHENKE GEBEN 

AUS und wir Menschen 

in Liebe ebenso! UND 

DIE SEELE KENNT DIE 

WAHRHEIT und wie 

Menschen leben 

MÜSSEN, damit DIE 

NATUR ÜBERLEBT und 

mit ihr wir Menschen! 

Es erinnerte sich heute 

ein Dokumentarfilm, den 

Ines Donath für Jahren 

ansah. Da ging es um 

einen Bau, den man als 
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WUNDER ansah oder 

eine LEISTUNG, für die 

man sich verdient 

machen wollte. EINEN 

WASSERTRASSENBAU 

mit Stauungsmöglichkeit 

HIN ZUR WÜSTE! Doch 

kurz bevor dieser fertig 

war, WURDE DAS 

BAUWERK SABBOTIERT 

und somit DAS 

WUNDER DER 

FALSCHEN ART 

zerstört! Der Film sollte 
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uns sagen, dass die 

Zerstörer die Bösen 

waren. DOCH WELCH 

FATALER IRRTUM! 

Diese Zerstörer des 

WELTWUNDERS haben 

die Erde gerettet. DENN 

ES WAR NIE ERLAUBT, 

Landschaften 

auszutrocknen und DIE 

WEISHEIT DER NATUR 

zu umgehen! All das ist 

BLAMABEL und 

respektlos und DIESER 
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IRREPARBLE MORD an 

unseren Vorfahren UND 

SO VIELEM LEBEN und 

so vielen Landschaften, 

das es dafür keine Strafe 

gibt, die hoch genug sein 

kann!!! WIE KANN ES 

SEIN, dass man sich auf 

Politikerebene UM GELD 

STREITET, DASS 

NIEMANDEN AUF 

STAATSEBENE gehören 

kann? ES GIBT KEINE 

STAATENMÖGLICHKEI



 

 

272 

T, weil alles Land 

gestohlen war und 

DURCH KRIEGE UND 

RAUBÜBERFÄLLE 

ERBEUTET!! Wie kann 

man sich dessen nicht 

bewusstwerden wollen 

UND ALLEN 

MENSCHEN EIN 

ANNEHMBARES 

LEBEN WÜNSCHEN? Es 

ist ganz sicher möglich, 

denn die Natur lässt stets 

nur DAS LEBEN, was in 
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Liebe mit der Natur 

verbunden lebt! ALLES 

IST SCHON SO ANDERS 

GEWORDEN!!! 

MENSCHEN lebten auf 

der Erde grenzenfrei und 

wussten sich zu 

benehmen UND 

HALFEN EINANDER 

STEST, als es anfing, dass 

man helfen musste. IN 

HÖCHSTER LIEBE ist 

jeder beschenkt NUR 

DURCH DEN GARTEN 
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und da brauchte man 

und braucht man keinen 

fremden Schutz, WEIL 

JEDER GLÜCKLICH MIT 

DEM IST, was man in 

Obhut hat! MENSCHEN 

BRAUCHEN DIE 

ABWECHSLUNG und 

sind keine 

Gewohnheitstiere. Doch 

dazu hat der STAAT alle 

gemacht UND DAS 

SOLLTE SO BLEIBEN, 

mit katastrophalsten 
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Auswirkungen AUF 

ALLES LEBEN! Und das 

erleben alle die, DIE 

AUFGEWECKT 

WORDEN SIND und von 

Liebe erfüllt nun jetzt all 

das tun, WAS MAN 

HÄTTE SCHON LANGE 

TUN MÜSSEN, damit 

gar nicht erst gewaltige 

Naturschäden entstehen 

ODER TROCKENLAND 

oder die Möglichkeit von 

Morddrohungen oder 
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Erpressung ODER 

DIEBSTÄHLEN oder 

Bombardierung mit was 

auch immer! 

ACHTSAMKEIT FÜR 

WAHRE MENSCHEN 

IST WICHTIG und das, 

was MENSCHEN tun 

und was man DIESEN 

MENSCHEN GÖNNTE 

und wegnahm!!!  

Als wir in der Ruine 

saßen mit GRASteppich 

unter freiem Himmel, 
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hatten wir ein sicheres 

und gutes Gefühl! Ein 

kleiner Junge mit Hut 

kam mit einem Mann 

und schaute uns an – 

lächelnd. Wir boten eine 

Erdbeere an und er 

senkte den Kopf zum 

Boden… zu lange! DAS 

IST NICHT 

NATÜRLICH, derlei wird 

mit Kindern gemacht 

UND DAGEGEN 

WEHREN WIR UNS 
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durch Liebe und 

Sachverstand für 

Programme!!! MAN 

MÖCHTE DURCH DIE 

STAATEN Ehrfurcht und 

diese ungute 

Darbringung von 

Unterwürfigkeit schon 

von klein auf „züchten“! 

Doch das ist nicht gemäß 

der Natur! MENSCHEN 

SIND SO NICHT und 

wollen so auch 

niemanden um sich 
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haben. AUCH FRAU 

UND MANN sind so 

nicht in Liebe – keiner 

von beiden MÖCHTE SO 

MIT DEM ANDEREN 

SEIN und so sollen auch 

Kinder NIE MEHR etwas 

nicht annehmen wollen, 

WAS GESUND IST und 

in Freude gegeben. DIE 

MUTTER ERDE IST 

FÜHREND UNS in 

Gefühl und Achtsamkeit! 

Nicht, was die 
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ALLGEMEINHEIT 

glauben sollte und noch 

muss, ist richtig und 

wegweisend, SONDERN 

DAS GANZ FREIE und 

ruhige und Feine 

Miteinander! Und das 

gelingt und das kommt. 

DOCH IN EINER 

KLEINSTADT, wo es nur 

um Geld geht und DAS 

SIEGEN IN GANZ 

FALSCHER WEISE, kann 

es nicht besser werden, 
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WENN DEN 

FALSCHEN „die Füße 

gebadet und gewaschen 

und manikürt“ werden 

ODER MAN AM 

HELLICHTEN TAG all 

das ißt und trinkt, WAS 

DER FIGUR und dem 

Ansehen schadet! 

HARMONIE ist das 

Leben und in diesem 

Leben GIBT ES 

ANSTANDSREGELN IN 

JEDEM FALL! Die 
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ergeben sich in ganz 

natürlicher Weise UND 

MAN ERINNERT SICH 

AUCH AN DIE 

KINDERTAGE und die 

Gebote der Kirche, DASS 

DER MENSCH OHNE 

SÜNDE NUR REICH und 

rein! 

Es erinnerte sich uns 

auch eine 

VEREINIGUNG, die die 

Liebe als Wissenschaft 

erklärend hingab mit 
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Billigheften und 

Veranstaltungen mit 

vielen 

DORTHINGEFÜHRTEN 

und Treffen in kleinen 

Grüppchen. Und der 

wichtigste Programmsatz 

sind dort das Mantra MIT 

DEM FÜHRER „I AM a 

pure soul“ (Ich bin eine 

reine Seele) und der 

Programmierung: Es sind 

die sich bedingenden 

Umstände, DIE ETWAS 
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GUT oder SCHLECHT 

sein lassen. Wir müssen 

damit leben, wie es ist, 

HEISST DAS FÜR ALLE! 

Und sie alle – diese 

VEREINIGUNGEN – 

leben durch die 

Einladung aller UND 

DORT WURDE GESAGT, 

dass man Jesus auch 

noch mit zu den 

„Religionen“ genommen 

hat. DOCH IN 

WAHRHEIT erschuf 
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man einen ÜBERgott, 

der über allen Thront – 

wieder eine Buddha 

ähnliche Figur für viele 

Euros UND DIE 

EUROPÄER ALS 

WICHTIGSTES GUT! 

Und wir sind ZU LANGE 

überall dabei gewesen 

UND ALS BEOBACHTER 

IN UNS und der Natur 

nun, als das man das 

einfach noch so 
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hinnehmen mag, ALS SEI 

DAS NORMAL!!! 

MUTTER ERDE braucht 

weder HERREN, noch 

Damen, noch GÖTTER, 

die sich herausnehmen, 

was immer diese wollen. 

MENSCHEN SIND KEIN 

EIGENTUM VON 

EINEM LAND oder 

Einzelnen, die denken, 

sie könnten über Erde 

und uns Menschen 

herrschen! WENN IHR 
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NUR ALLE WÜSSTET, 

was wahre Liebe ist und 

was es bedeutet, LIEBE zu 

einer Mission zu machen 

oder Religion oder 

Wissenschaft oder 

Experimenten! WIE 

TRAGISCH für all die 

wunderbaren Menschen, 

die man kennenlernte, 

DIE SICH AUS DIESEN 

PROGRAMMIERUNGE

N nicht erkennend 

retten können UND 
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FESTGEHALTEN 

WERDEN durch die dort 

heraus gegebenen 

TALENTE UND 

FÄHIGKEITEN, um 

denen zu dienen, die 

diese ZIRKEL 

aufbauten!!! WIE 

TRAGISCH FÜR DIE, die 

das taten, OHNE AN 

MUTTER ERDE UND 

DEREN LIEBE für ihre 

einstigen Söhne und 

Töchter zu denken…! 
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INFIZIERTE GEHIRNE 

können von einem 

Moment auf den 

anderen ZU NICHTS 

MEHR FÄHIG SEIN! 

Ohne Gehirn kann der 

Mensch nichts mehr! 

WER SOLL DANN ALL 

DAS TUN, was Menschen 

stets lieber selbst tun? 

WOZU all die lieben 

Menschen ausnutzen 

UND DOCH NUR LEER 

UND EINSAM BLEIBEN? 
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Wenn die Natur einmal 

das bewirkt, WAS DIE 

AUSSCHALTUNG DER 

ANDEREN (der 

Anhänger) ausschaltet, 

ALSO DAS MENSCH 

WERDEN, EIN, wird alles 

ganz ganz anders werden. 

All das programmiert 

Freundliche und 

FACHSTUDIERTE, wird 

ganz schnell 

offensichtlich und man 

bemerkt, WIE ES FÜR 
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ANDERE SO WAR, für 

alle IN ANGST gehalten 

worden zu sein! 

 

LASST EURE 

ENTSCHULDIGUNGEN 

LOS, diese bringen 

niemandem etwas! WAS 

NÜTZT ES EINEM 

MANN, wenn die Frau 

plötzlich durch derlei 

NICHTS MEHR IST, was 

seine LIEBE empfängt 

und LEBEN KANN, 
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wenn man sich dann 

entschuldigt? WAS 

NÜTZT ES UNS 

MENSCHEN, wenn die 

Erde kein Wasser mehr 

hat, WEIL DAS FEUER 

alles verdampfen ließ 

und die NATUR NICHT 

REPRODUZIERBAR IST? 

Apperate haben noch nie 

geholfen, WEISHEIT zu 

erhalten und Monopole 

haben noch nie 

geholfen, EHRLICHKEIT 
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zu fördern ODER LIEBE 

ZU WOLLEN oder ein 

glückliches Leben OHNE 

ALL DAS, wa produziert 

wird! Auf dem Weg 

erhielten wir heute 

wieder die Ansicht von 

ausrangierten Möbeln! 

WOHIN MIT ALL DEM? 

Wie viele sind inzwischen 

entsorgt worden (MEIST 

WAR DAS BESSERE 

WEG und man bekam 

nur noch SCHROTT und 
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Giftiges, Unnatürliches in 

die Räume!) UND WO? 

Man muss nicht 

studieren oder 

Schulbildung haben, UM 

ZU ERKENNEN, dass es 

schon lange nicht mehr 

gut ist ODER ETWAS 

ZUM BESSEREN HIN 

ENTSCHIEDEN 

WURDE!! 

Auf einer öffentlichen 

Toilette – sauber, das ist 

angenehm! – war eine 
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handelsübliche 

Plastikflasche zum 

Pumpen gestanden, mit 

der Aufschrift „Handgel“. 

Doch leider war da nicht 

das drin, was darauf 

stand. ES WAR DER 

SCHLIMMSTE GERUCH, 

den Ines Evalonjas Nase 

je an Chemie 

angenommen haben 

musste UND ES KAM 

DIREKT EIN 

GEGENREIZ im Hals 
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zustande! IN 

ABSOLUTER HÖHE 

MENSCH ZU SEIN, um 

alle zu warnen und die 

ERDE MIT ANDEREN 

MENSCHEN und der 

Gesamtnatur zu retten, 

IST ABSOLUT ANDERS! 

Wir haben diese Flasche 

direkt entsorgt. WENN 

DAS das 

Desinfektionsmittel ist, 

was überall verabreicht 

wird, MÜSSEN DIE 
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VERANTWORTLICHEN 

absolut haftbar und 

verantwortlich gemacht 

werden! Soetwas kann 

keine Duldung haben. 

SOETWAS IN 

KINDERHÄNDE oder 

danach in die 

empfindsamen Augen 

gefasst… MAN MAG 

NICHT NACHDENKEN 

über all das Unfassbare!!! 

Und doch müssen wir all 

das aufschreiben, damit 
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nach und nach DIE 

VERNICHTUNGSPLÄN

E offensichtlich bleiben 

und was man bereit war, 

FÜR GELD ZU TUN! 

Es sind nun im 

Kinderzimmer, das wir so 

nennen, WEIL MAN 

NUR ALS KIND DER 

ERDE gefördert wird in 

WAHRNEHMUNG und 

LIEBEVOLLER ARBEIT 

für alle Menschen und 

unser LIEBEVOLLES 
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LEBEN DER ZUKUNFT, 

zwei mal DREI BLÜTEN 

erblüht. DAS SIND 

WUNDER und diese sind 

Grund zur Freude. 

DOCH WIR WOLLEN 

SIE NICHT MEHR 

KAUFEN, sondern nur 

noch in der Natur in der 

Zukunft BLÜHENDES 

SEHEN und die 

Schönheit in uns 

aufnehmen MIT ALLEN 

UNS GEGEBENEN 
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SINNEN! Und wir 

wollen IN STÄRKE UND 

KLARHEIT die 

Unvermeidbarkeit DES 

DRAUSSEN SEINS 

ERINNERN, weil man 

NUR DORT selbstständig 

AUSWIRKUNGEN von 

Größenwahn und 

EHRGEIZ und 

Leistungsdenken 

erkennen kann. WIR 

KÖNNEN NICHT SO 

TUN, als sei auf der Erde 
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alles in Ordnung. ES IST 

NIE MEHR ORDNUNG 

GEWESEN, da ohne 

Liebe gelebt werden 

musste. NUR IN LIEBE 

ÖFFNET SICH DIE 

SEELE FÜR ALLES 

GESCHEHEN und das 

musste geschehen, WEIL 

– wie bekannt – DIE 

ERDE UND WIR 

MENSCHEN SONST 

schon nicht mehr da 

wären! DOCH WIR 
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LEBEN NUN SCHON 

für der Menschen Leben 

in Liebe UND UNSERE 

HEILIGE MUTTER 

ERDE! Und so berichten 

wir, um zu zeigen, WAS 

MENSCHEN TUN!  

Wir saßen im Areal des 

Klosters an einem 

wunderschönen Baum. 

Dessen Äste sind wie die 

Haare des Menschen, 

wenn diese natürlich 

gewachsen sind… diese 
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bewegten sich im Wind, 

als begrüßten diese uns. 

WENN MAN DIE 

AUGEN SCHLIESST, 

spürt man den Wind und 

die Wärme und DAS 

EINSSEIN mit der Natur! 

Doch EIN MENSCH 

kann nicht Wind sein 

oder Sonnenwärme. Es 

nützt also wenig, wenn 

man anderen sagt: Stell 

dir vor, dass DEIN 

MANN mir dir ist, wenn 
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du Wind spürst oder 

Sonne oder Wasser. WIR 

MENSCHEN kamen in 

der natürlichen 

Wirklichkeit an UND 

WEISEN ALL DIE 

FREMDGEFÜHRTEN 

falschen Vorstellungen 

ab. DIE NATUR streift 

diese innen ab, wie ein 

falsches Kleid! ZU 

ZWEIT SEIN in dieser 

Liebe ist mehr, denn 

dann nehmen ZWEI IN 
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LIEBE MIT DER NATUR 

VEREINTE, SCHÄDEN 

und doch auch 

Besserungen wahr. MAN 

KANN GLEICHES 

FÜHLEN und 

wahrnehmen und 

annehmen UND DOCH 

AUCH ANDERES  - je 

nachdem, was die Natur 

braucht ODER WIR ALS 

MENSCHEN oder die 

Erde!! Es kommt immer 

auf die Erfordernisse DES 
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GANZEN AN, nie auf 

unsere Kleingläubigkeit 

oder Selbstbezogenheit 

oder den EGOwillen des 

„I AM“ oder „Ich bin“ 

oder „Ich will (sein)“!!! 

Im Bereich der 

Bootsfahrt (ES IST GUT, 

wenn man im Leben viel 

Verschiedenes erlebt hat, 

so ist man „bewandert“ 

in Sachen 

Lebenserfahrung und 

hört nicht all den 
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Rednern und 

Nichtwissenden zu!) 

spricht man von „im 

selben Fahrwasser 

fahren“. Doch das ist 

nicht wirklich hilfreich – 

WEDER IN DER EBENE 

DES LEBENS, noch im 

Bereich des LÖSUNGEN 

empfangen oder Liebe 

empfangens für 

MENSCHENGLÜCK!!! 

Wasserskifahren ist 

LEBENSmüdigkeit! 
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Dennoch wurde es viel 

gemacht – EINE LEINE 

in die Hände derer und 

vorn ein Motorboot 

ODER MIT EINEM 

SCHIRM VERBUNDEN, 

um in den Himmel 

gezogen zu werden. Vati 

und ein Bruder haben das 

an einem Berliner See 

machen müssen UND 

WASSER SCHLUCKEN, 

weil der Bootsführer die 

Geschwindigkeit 
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drosselte und man so 

UNTERGEHT! Besser ist 

es, das nicht zu tun – 

WEDER MOTORBOOT 

fahren, noch sich hinten 

dran hängen. INES 

musste zu 

Werbezwecken in der 

Türkei in die Luft steigen 

über dem Meer UND 

SPÜRTE ANGST, als es 

ans „INS WASSER 

TAUCHEN“ ging… doch 

es war nur kurz 
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angedeutet und sie kam 

doch HEIL AM UFER 

AN! Und aus heutiger 

Sicht war es so: WIR 

DREI hätten uns freien 

Willens NIEMALS derlei 

ausgeliefert. DOCH DIE 

PROGRAMMIERUNG 

der Staatsbediensteten 

war nun einmal 

hartnäckig und man 

hatte keinrlei 

Möglichkeit etwas 

FREMDGEWOLLTES 
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nicht zu tun. Und dieses 

waren noch Situationen 

der „angenehmen Art“ 

die man mit uns 

MENSCHEN aus dem 

Osten machte. Doch es 

waren auch anderswo 

Menschen in Europa, 

denen es auch nicht 

besser erging: Nach und 

nach und wieder und 

wieder SCHMERZ, 

SÜNDE und 

WERTEVERFALL… 
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doch das war nur IN DER 

WELT SO, die wir nicht 

erkannten UND NUN 

NICHT MEHR KENNEN 

KÖNNEN für die 

Zukunft! DIE NATUR ist 

das Heiligtum UND 

NUR IN LIEBE AUCH 

DER MENSCH! Und der 

Mensch ist nur dann in 

Liebe, WENN ER DIESE 

LEBENSORDNUNG 

anerkennt und so auch 

DIE ZWEIHEIT, die 
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unzerstörbar ist UND 

ALL DAS GUTE 

BEWIRKT, was noch nie 

auch nur EINER ALLEIN 

hätte bewirken oder 

auslösen können!!! 

Es geschehen Wunder 

NUR IN DER NATUR 

und durch die Natur! 

SEIEN WIR EHRLICH, 

dann kommt die Liebe 

und wir mögen NIE 

MEHR IN LÜGEN DAS 
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SEIN, was andere 

erwarten!  

DAS KLOSTER HEILIGES 

KREUZ erinnerte an eine 

Frau, die von ihrem 

Mann mit zwei Kindern 

davongejagt wurde, 

NACHDEM DIESER 

GEKRÖNT WURDE! Das 

ist das beste Anzeichen 

dafür, WIE LANGE 

SCHON DER VIRUS 

GEWALT und 

vertauschte Sicht auf der 
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Erde wildert und sich 

nahm, was nie richtig 

war! Das war im Jahre 

1100!!! SO ETWAS 

würden Menschen 

NIEMALS tun! Diese 

Frau kam nach Meißen 

in dieses Kloster und 

musste dieses 

mitgründen. DOCH 

WOZU all diese Bauten 

und wozu IN DIESEN 

WIEDER BAUEN, wenn 

wir doch immer mehr 
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und mehr erkennen 

müssen, DASS WIR 

NICHT ZUM GELD 

MACHEN GEBOREN 

SIND, sondern um uns 

als Menschen 

wiederzufinden UND 

ALS IN LIEBE 

ERBLÜHEND für NUR 

EINEN MANN als Frau 

oder NUR EINE FRAU 

als Mann. Und diese 

beiden SIND SO FREI, 

dass sie wissen, WANN 
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MAN KINDER 

EMPFÄNGT und dass die 

Krönung stets NUR 

SCHLECHTES brachte!!!! 

ES GAB NOCH 

NIEMALS eine externe 

Heilungsmöglichkeit – 

NIEMALS. IMMER war 

es nur die Natur, die 

heilte UND IMMER 

KANN HEILUNG NUR 

VON INNEN nach 

außen gegeben sein. 

IMMER NUR SO! Und 
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von außen – aus dem All 

– wird wieder die 

Verbindung mit 

UNSEREM 

LEBENSMITTELPUNKT 

geschehen. Es verbindet 

sich nur noch DAS 

HÖCHSTE MIT DEM 

HÖCHSTEN und alles 

ordnet sich dadurch so, 

wie es einst war – 

BEREINIGT UM ALLES 

Störende und 

Krankhafte! 
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ES WAR EIN LANGER 

WEG für Ines Donath 

hin zu Ines Evalonja! EIN 

FREISCHAUFELN von 

GEISTIGEM SCHMUTZ 

und doch vor allem 

Irdischen FALSCHEN 

Gedanken und 

Glaubenssätzen und 

Lebensweisen! 

ALLIIERTE Streitkräfte 

UND JEGLICHE 

BÜNDNISSE außerhalb 

des Seelenbundes IN DER 
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MUTTERSEELE sind 

abzuerkennen, da alle 

DEM NATÜRLICHEN 

LEBEN IN LIEBE 

geschadet und IM WEGE 

standen! So hat Ines 

Donath auch noch viel 

Unfug geschrieben, 

WEIL MAN DEN WEG 

DER WAHRHEIT 

boykottierte und UNS 

MENSCHEN ZUM 

AUFGEBEN zwingen 

wollte und DEN BERG 
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JESUS vor unser 

unsichtbares TOR HIN 

ZU MUTTER ERDE! Für 

Ines Evalonja war das 

FILZMOOS und es waren 

vier Säulen! NUN IST 

ALL DAS WEG, was nue 

vorübergehend hilfreich 

war. UND UNSERE 

HOMEPAGE 

www.glueckszentrale.co

m wurde nach und nach 

immer wieder bereinigt 

von allem, was nicht 

http://www.glueckszentrale.com/
http://www.glueckszentrale.com/
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mehr richtig war. SO 

WAREN DAS AUCH 

INTERVIEWS und der 

falsche Weg der Liebe 

durch BRACO! 

Nocheinmal sagen wir, 

DASS WIR KEINERLEI 

Gefolgschaft wollen! 

WIR WOLLEN FREIE 

MENSCHEN, die alle 

nach und nach VON 

MUTTER ERDES SEELE 

und der Natur selbst 

empfangend werden 
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UND DAHER 

BEFÄHIGT, glücklich 

und frei werden und 

bleiben. NIE MEHR 

ARBEIT FÜR ANDERE!!! 

MUTTER ERDE IST 

WICHTIG und unser 

heiliger Körper und alles, 

WAS FÜR DIE NATUR 

WICHTIG IST und unsere 

heilige 

LEBENSPARTNERverbin

dung und die 

entstehende Familie! 
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DAFÜR NUR tun wir 

Menschen nun alles – 

FÜREINANDER und 

miteinander!! 

WIR HABEN HEUTE 

AUF DEM 

HEINRICHTSPLATZ nur 

EINE SITUATION 

behalten zwischen all 

denen, DIE UNS 

ZEIGEN, dass da DER 

MENSCH IN DEN 

LEIBERN fehlt. 

WEISHEIT entsteht 
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durch Liebe und WAS 

MÜTTER ZU TUN 

HÄTTEN, für deren 

Kinder ebenso, WIE FÜR 

SICH SELBST! Eine Mutti 

saß dort mit anderen 

Leuten im übervollen 

TISCHBEREICH der 

Eisdiele. DIESE HATTE 

DEN SOHN AN DIE 

BRUST GELEGT: Ein 

Gefangener der 

schlimmsten Art! DAS 

IST NICHTS HEILIGES 
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MEHR! Eine Frau ist 

ihrem Kind und ihrem 

Mann ALLUMFASSEND 

TREU und diese innere 

Klarheit und Reinheit 

SCHENKT UNS UNSERE 

GEMEINSAME MUTTER 

– die Erde!!! DIE 

MÄNNER müssen 

aufwachen in der Sicht: 

Was habe ich MIT DEN 

DAMEN MACHEN 

MÜSSEN, die man 

Ehefrau oder 
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Lebensabschnittsgefährti

n oder anders nennen 

musste? WIR ALLE 

BRAUCHTEN DIE 

ABSOLUTE 

BEREINIGUNG von 

allem Sündhaften. KEINE 

FRAU und kein Mann 

kommen darum herum 

– DIE ERLÖSUNG IST 

ZWINGEND 

ERFORDERLICH, um auf 

Erden noch ZUHAUSE 

zu finden und LIEBE ZU 
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ERHALTEN und diesen 

einen Menschen, DER 

EMPFINDET wie ein 

Kind. UND SO SIND 

Frau und Mann der 

JETZTZEIT empfindsam 

wie Babys und doch auch 

wie alle erschaffenen 

„Altersstufen“! Alles wird 

ausgeheilt – nichts ist 

ausgelassen, DAMIT 

NUR NOCH DIE KLARE 

WAHRHEIT übrig bleibt 

und wieder DAS LEBEN 
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IN UNSTERBLICHER 

LIEBE! 

HEUTE wurden wir 

wieder ein ein Geschäft 

gelotst per 

KAUFPROGRAMM! Das 

geschieht, wenn man 

EINMAL etwas 

mitnimmt in einem 

Laden. Und wir werden 

„geführt“, damit diese 

Kaufprogramme 

offensichtlich werden 

und auch, WIE DIE 
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HÖHERPREISBINDUNG 

zunimmt UND DIE 

LEUTE VERFÜHRT! Es 

war heute eine Hose, wie 

wir sie passend schon 

erhielten in WEISS für € 

30. Diesmal war es eine 

Himmelblaue. DOCH 

MUTTER ERDE IST MIT 

UNS in Liebe und Freude 

– weil es uns NUR 

NOCH UM DAS 

AUFLÖSEN alles 

Falschen geht! SO 
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WAREN WIR HEUTE 

IN DER BÄCKEREI AN 

DER SPARKASSE! Dort 

klingelte das Telefon zur 

Bestellannahme für den 

nächsten Tag! Schaut 

man sich das 

Warenangebot an 

tagtäglich, weiß man, 

DASS DER XXL-GIGANT 

Amerika an uns verdient. 

IMMER MEHR und 

lieber wegwerfen! DOCH 

SO WAREN WIR IN 
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DEUTSCHLAND NIE 

VORHER und es fühlt 

sich nie richtig an – WIR 

WISSEN, WOFÜR WIR 

LEBEN!!! Man redete 

von Kuchenstückchen… 

ERST 80, dann sagte die 

die Frau am Telefon zur 

Kollegin: „Wollen wir 

auf 100 gegen?“ Und 

dann wurden sogar 120 

bestellt!!! DIE SIND IRRE 

GEWORDEN! Wir sind 

doch nicht an der Börse 
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oder auf einem Basar! 

UND IMMER SCHAUT 

MAN SICH DIE 

unförmigen Leiber an 

UND DIE SEELE WEISS: 

„So sahen wir Menschen 

NIE AUS IN LIEBE! 

NIE!!!“ Also muss 

endlich DAS 

RICHTIGSTE nur noch 

geschehen! LIEBER 

OHNE ARBEIT und wir 

essen weniger UND 

DAFÜR GESUND und 



 

 

334 

nur noch FRISCHE 

OBST- und Wasserkost! 

ES IST MÖGLICH 

rational zu denken und 

NICHT ANS 

VERDIENEN ZU 

DENKEN, denn es geht 

um unser aller Leben und 

das UNSERER HEILIGEN 

MUTTER ERDE!!! 

Und nun, da wir wissen, 

WER AN BRACO und 

den Livestreamings 

verdiente, UND WIE 
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WIR MENSCHEN 

abgehalten wurden VOM 

ERWACHEN und VOM 

ZUHAUSE FINDEN bei 

Mutter Erde, ist es nur 

noch DAS ABWENDEN 

von denen, die dazu 

beigetragen haben UND 

ZUSAHEN, wie sich EIN 

MÄDCHEN, dass nie 

Frau in der ihrem Stand 

gemäßen Weise sein 

durfte – sie heißt immer 

noch Ines Donath, 
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obwohl alle Bücher als 

Autor den Namen Ines 

Evalonja aufweisen 

(Doch das Impressum auf 

der letzten Seite hat den 

namen Ines Donath 

ausgewiesen. MIT 

MUTTER ERDE scherzt 

man nicht UND 

SCHWÄRZT oder 

weißelt nichts aus UND 

MAN BELÜGT UND 

BETRÜGT nicht die 

eigene Familie, denn 
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Menschen sind auf Erden 

WIE EINE 

GROSSfamilie!) dass EIN 

FELSENFESTER GLAUBE 

AN EINEN MENSCHEN 

sich auflöste in NICHTS 

MEHR und dafür der 

Glaube AN MUTTER 

ERDE UND UNSERE 

KRAFT AUS LIEBE FÜR 

DIESE UND UNS 

MENSCHEN felsenfest 

wurde… Denn bei einer 

Bracoveranstaltung und 
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auch bei Livestreamings 

hatte Ines EIN BILD von 

Mutter Erde dabei UND 

HIELT ES IN DEN 

BLICK! Ob Braco 

wenigstens gespürt hat, 

WER DA VOR IHM 

STAND IN DER ERSTEN 

REIHE – auch in Zagreb? 

Ob er EINMAL NUR 

wahre Liebe erinnern 

durfte UND WOZU 

DIESE BEFÄHIGT? Ines 

Donath weiß, WAS EIN 
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MANN IST in Liebe und 

was ganz sicher nicht. 

UND SIE HAT 

ABLEHNUNG wohl 

mehr als jeder sonstige 

Besucher gespürt, den es 

je bei Braco gegeben hat! 

DOCH ALL DAS 

MACHT NICHTS, denn 

wenn man 

FREMDGESTEUERT 

MACHEN MUSS, was 

anderer Leute Kassen 

füllt, bemerkt man 
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GEFÜHLE NICHT und 

was MUTTER ERDE 

BRAUCHT und wahre 

Menschen! Und wir 

haben MENSCHEN 

kennengelernt auf 

unserem Lebensweg, 

DOCH WO SIND DIESE 

ALLE, denn bei Braco 

fehlten immer mehr 

Menschen in 

DEUTSCHLAND und in 

der Schweiz!!! Auf 

diesem Weg wurde das 



 

 

341 

meiste Übel produziert – 

und besonders schlimm 

wurde es durch die 

INFUSIONEN und DIE 

FUSION (also feindliche 

Übernahme) durch den 

Freundeskreis von Bruno 

Gröning, DER SO NIE 

GEWOLLT WAR vom 

Menschen Bruno 

Gröning UND DESSEN 

MILDtätigkeit schon 

nichts mehr mit Hohn, 

SONDERN 



 

 

342 

GEMEINGEFÄHRLICHK

EIT zu tun hat. DAHER 

MUSS immer wieder 

darauf hingewiesen 

werden, DENN DORT 

IST NUR 

UNMENSCHLICHKEIT 

aufgetreten und DIE 

FREMDORIENTIERTE 

Lebenszeitnutzung und 

somit DAS STEHLEN 

VON FREIHEIT! Doch 

das allein ist nie genug, 

um es richtig zu sagen. 
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Denn JE MEHR MAN 

ZU SUCHENDEN 

gemacht wurde, umso 

mehr Programme 

wurden bemerkbar, 

WEIL JEDER UNS 

HABEN WOLLTE als 

festen Bestandteil der 

PROVISIONSlisten…! 

OBERHAUPT WAR 

AMERIKA, doch es blieb 

nicht die Regierung…! Es 

ist besser IN LIEBE 

LEBEN ZU WOLLEN 
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und den Erlöserweg zu 

wählen und ABLÖSUNG 

ALLES SÜNDHAFT 

VERSCHULDETEN DER 

VERGANGENHEIT! Das 

gibt es gratis als Weg, 

DOCH WAS SO JEDER 

AUFS KERBholz 

geschrieben bekam in 

den letzten Jahren ODER 

WAS MAN NICHT 

LOSlassen oder 

verändern durfte oder 

konnte, IST 
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EINZELSCHICKSAL und 

das kann jeder nur 

einzeln durchstehen! 

JESUS Jünger waren 

Verfolgte… DOCH ES 

WURDE BEKANNT, dass 

die GESAMTbevölkerung 

ALS DAS VOLK 

WELTWEIT vereinnamt 

wurde: Ohne 

Möglichkeit „NEIN!“ zu 

sagen oder 

WAHLmöglichkeit oder 

ÄNDERUNG FÜR 
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SPÄTER! Nur als 

TECHNIKversierter oder 

ökonomisch versierter 

Programmierer der 

LETZTEN JAHRE hat 

man ein wenig Kenntnis 

von allem, was so 

möglich war. UND IN 

LIEBE IST ALLES NICHT 

MEHR SONDERBAR, 

sondern wunderbar 

schön! ENDLICH 

ERLÖSUNG und endlich 

das Leben, was jedem 
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gegönnt ist UND 

GEWÄHRT SEIN MUSS! 

Es ist angenehm kühl 

und draußen hört man 

den Gesang eines 

Vögleins, was direkt 

schön ist! Das ist nicht 

immer gleich UND 

NICHT EGAL! IN 

VERBUNDENHEIT mit 

der Natur erst erhält das 

Leben SINN UND WERT 

im richtigsten Sinn! Da 

braucht man keine 
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AUFGEZWUNGENE 

oder schöngeredete 

Beschäftigung oder ein 

Ehrenamt, DURCH DAS 

VIELE NUTZER und 

Nutznieser SPASS UND 

GELDER ERHALTEN! 

MUTTER ERDE Ehre 

erweisen, DAS IST EIN 

LEBENSWERK, welches 

Menschen gern 

mitgestalten und für das 

man alles andere 

beiseitelassen muss, WAS 
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DIESEN WEG 

STERBLICH und 

unwirklich und 

unwirksam machen 

wollte! MENSCHEN 

SPÜREN die Heiligkeit 

der Gesamterde UND 

DEN FÜHLENDEN 

WESEN und auch 

unseres INNEREN 

KINDES, welches wieder 

EINS SEIN MAG ALS 

GANZES mit unserer 

Seele! ALS MENSCHEN 
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haben wir keine 

Einteilungen mehr, was 

an dem Menschen, der 

zu uns gehört, besonders 

oder schön ist – wie zum 

Beispiel Augen oder 

Stimme oder Größe oder 

die Art zu gehen oder 

was auch immer! DER 

GESAMTmensch ist es, 

der immer wichtiger 

wird! UND WAS MAN 

AUS UNS GEMACHT 

HAT und noch machen 
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wollte PER STEUERUNG 

und REGELUNG und 

PROGRAMMIERUNG 

und was möglich wurde, 

UM MENSCHEN ZU 

FALL ZU BRINGEN oder 

deren Schönheit zu 

zerstören, SOLLTE 

WACHRÜTTELN und 

Dankbarkeit bringen, 

NOCH INS LEBEN 

FINDEN ZU DÜRFEN! 

Mutter Erde erinnert uns 

schon an das, WAS DIE 
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NATUR 

WIEDERHERSTELLEN 

KANN und das es besser 

ist, NICHT DURCH 

ANDERE in unseren 

Körper eingreifen zu 

lassen!!! 

DAS GETRENNT 

HALTEN von Frau und 

Mann war nie richtig 

oder UNSEREM GLÜCK 

förderlich. Schaut man 

zurück, wie viel Zeit 

FRAU UND MANN 
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miteinander noch 

verblieb und was man in 

dieser Zeit dann machte, 

KANN NUR DAS 

NICHTS und das Aus 

kommen! Und wenn 

man schaut in südliche 

Länder, WIE FRAUEN 

AN HAUS und nur 

Putzen und kochen 

gebunden wurden UND 

SCHÖN SEIN FÜR 

GEWISSE ZEIT und 

Männer an Gasthäuser 
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und Spiele draußen vor 

der Tür oder INNEN 

und die GEHIRNMASSE 

BEEINFLUSSENDEN 

Getränke… UND WIE ES 

DANN WURDE, als 

Frauen 

ZWANGSverpflichtet 

wurden zu BERUF UND 

KUNST und Kinder 

alleinlassen ODER 

WEGSCHICKEN IN DIE 

WEITE WELT, mag man 

nie mehr etwas DIE 
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WELT förderndes tun 

oder sagen! NIE MEHR 

DIE WELT DES GELDES 

UND die Herrschaft des 

Mannes! NIE MEHR! 

Liebe lebt von 

Lieblichkeit UND DER 

SEELENVERBUNDENHE

IT und der Natur! Und 

all das IST IN DER 

GESAMTSEELE sicher 

gewahrt geblieben UND 

WIRD GEGEBEN 
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überallhin zu JEDEM 

MENSCHEN!!! 

DIE HITZE trieb die 

Menschen tagsüber in die 

KLIMAräume und nachts 

nach draußen ZUR 

ARBEIT und ins 

Vergnügen. ALL DAS IST 

ABSOLUT unnatürlich 

und ungesund!!! DER 

KÖRPER kann sich 

gewöhnen an vieles, 

DOCH NIEMALS AN 
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DAS, was der Natur 

widerspricht!  

MAN KANN HEUTE 

SAGEN: Auf dem Email-

Weg wurde nie etwas 

GUTES gesendet oder 

Wahrheit! Alles diente 

der Einflussnahme und 

dem Herausfinden, wie 

wir sind und was wir tun. 

UND es wurden all 

unsere Kontakte 

herausgenommen UND 

VERWENDET! Es 
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wurden in unserem 

Namen EMAILS 

versendet und 

JAHRELANG in 

unserem Namen 

Schriftverkehr geführt! Es 

ist der Mensch nur 

wahrhaftig, WENN ER 

WIEDER ANKOMMT 

IM MENSCH SEIN 

außerhalb der Technik 

IM WIRKLICHEN 

LEBEN, wo man sich 

sichtbar begegnet UND 
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MAN SICH NICHT 

MEHR SCHÄMEN muss 

oder Angst haben muss 

ODER GRÜSSE 

mitgeben, ANSTATT 

SICH SELBST ZU 

BEGEGNEN IN und MIT 

ANDEREN! Es ist der 

Mensch NUR EHRLICH 

weise UND NUR RUHIG 

gewinnt Wahrheit Kraft 

DURCH LIEBE und die 

immer selbe Botschaft, 

WIE MENSCHEN 
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LEBEN MÜSSEN, um 

glücklich zu werden! 

ZU ZWEIT NUR sind wir 

ganz miteinander UND 

NUR IN LIEBE haben 

und brauchen wir keine 

Ablenkung voneinander! 

MENSCHEN, die sich 

lieben GEBEN KEINE 

INFOS über ihr 

Privatleben zu anderen 

ODER ALLEN via FB 

UND MÖCHTEN MIT 

NIEMANDEM SONST 
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Zeit haben, ALS MIT 

IHREM LEBENSpartner! 

Und warum es anders 

gehandhabt wurde, IST 

DIE 

PROGRAMMIERUNG 

der Vernichtung von 

LIEBE und LIEBENDEN!  

Es empfinden sich die, 

die einander in Liebe 

zugetan sind – DAS SEI 

AUCH BEACHTET IM 

NICHTFAMILIÄREN 

BEREICH in dieser 
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Übergangszeit, IN DER 

SICH DIE 

GROSSFAMILIE 

MENSCHHEIT beisteht, 

so wie es wichtig wird. 

DOCH GESCHÄFTE 

MACHEN WIR KEINE – 

nie innerhalb einer 

Familie! UND IN EINER 

FAMILIE weiß man wo 

man ist und bringt sich 

nicht in Gefahr AUCH 

NICHT GEGENSEITIG! 

Das alles war leider 
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GESTÖRT und anders 

gewollt VON DEN 

BÖSARTIGEN 

UHRZEITgenossen! 

DOCH MUTTER ERDES 

EINSTELLUNG ist 

präziser, denn da gibt es 

keine bestimmte Zeit 

mehr! Wir waren heute 

von ihr erinnert an die 

beiden Armbanduhren, 

die kurz vor halb ELF 

stehengeblieben waren – 

eine mit Rosen und eine 
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mit einem hellblauen 

Schmetterling. DIE MIT 

DEM SCHMETTERLING 

war mit in Filzmoos und 

darauf setzte sich ein 

hellblauer Schmetterling. 

UND SOLCH EINEN 

SAHEN WIR HEUTE 

GLEICH ZWEI und das, 

obwohl diese klein sind. 

DAS FREUT DAS 

ERDENKIND mit 

Sonnenblick! BRACO 

erhielt mit Brief diese 
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beiden Uhren als 

Geschenk MIT DEM 

HINWEIS AUF DIE 

GEFALLENEN ZWEI 

TÜRME IN New York 

und dann gab es den Fall 

des einen Kirchenturms 

in Zagreb… KIRCHE 

und Firma Staat müssen 

aufgeben, DAMIT DIE 

FAMILIE UND DIE 

LEBENSpartner wieder 

RUHIG UND 

GLÜCKLICH leben 
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können! DIE 

ANTWORTEN SIND 

STETS DA sagte schon 

Bruno Gröning und die 

Rosen blühen üppig auf 

dem Lebensweg DER 

TOCHTER DES 

TRÄUMERS! Mutter 

Erde ist IN 

VOLLKOMMENER 

LIEBE für alle Menschen 

UND HILFT SO VIEL. 

WER IHR schwindende 

Kräfte wünscht, ist kein 
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Mensch UND WER 

EINEM MENSCH 

schwindende Kraft 

wünscht, wünscht dies 

EBENSO MUTTER 

ERDE! Es ist wichtig, 

SICH IMMER DES 

EINEN GESAMTLEBENS 

bewusst zu bleiben! EIN 

LEBEN ERDE und 

Menschheit IN LIEBE! 

NUR IN LIEBE werden 

wir weise und KLAR IN 

UNSEREN 
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HANDLUNGEN und 

unserer Einstellung für 

wen wir leben UND WAS 

LEBEN WAR und wieder 

werden muss! 

Heute lief ein 

Eichhörnchen einen 

Baum hinunter und den 

Weg entlang hin zu 

einem anderen Baum 

und hinauf. DAS IST 

FREUDE – auch, dass 

eine Familie aufmerksam 

wurde und ihm 
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nachschauten und hinauf 

in den Baum! Einst sagte 

Ines mal zu Einem nur, 

dass er schaue, wie ein 

Eichhörnchen und fortan 

WAR DAS SEHEN VON 

EICHHÖRNCHEN mit 

diesem Herrn verbunden. 

DAS IST SCHLIMM, 

wenn etwas VORBEI IST 

und das System lässt 

DIESE BEREINIGUNG 

DES SCHICKSALS nicht 

zu! SO IST DAS 
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NATÜRLICHE 

REINIGUNGSprogramm 

mehr als hilfreich, sonst 

hätte Ines Donath dessen 

FEHLinvestition und 

falsches Lebensprofil 

nicht entdecken können 

und erinnert erhalten, 

DASS DAS SÜNDHAFTE 

IN IHR, was in dieser 

Zeit durch diesen IN SIE 

und ihr Leben gebracht 

wurde und dadurch 

wieder zu vielen anderen, 
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NICHT MEHR DA IST! 

Und das betrifft DVD 

schauen und ESSEN und 

TRINKEN, was Ines 

Evalonja nicht mehr tut, 

seit langer Zeit UND 

DAS NICHTLEBEN, weil 

man Irgendwen in den 

Schicksalsweg nimmt 

UND UNEHRLICH 

WAR und blieb! DOCH: 

Es kann sich ändern, 

wenn die Programme 

nicht mehr wirken und 
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man einsieht, WIE 

WICHTIG ES IST, alles 

auch aus der Sicht 

anderer zu erkennen – 

das war es, WAS DIE 

MÄNNER STETS 

FORDERTEN und selbst 

nie machten!!! Es geht 

um die VERLORENEN 

MÄDCHEN in den 

Frauen, wodurch DIE 

JUNGEN in den 

Männern verloren 

gingen. DAS hat auch 
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mit den verlorenen 

Vätern im Krieg zu tun, 

wodurch JUNGS den 

Vater ersetzen mussten 

ODER MÄDCHEN die 

Mutti, wenn diese 

umgebracht wurde oder 

FREMDORIENTIERT hin 

zu einem anderen Mann! 

UND ALLES WAR NIE 

FREIE ENTSCHEIDUNG, 

sondern seit den 

Weltkriegen GEWOLLTE 

ENTFREMDUNG vom 
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REINEN, FEINEN 

LEBEN!!!  

WIR MENSCHEN SIND 

SCHULDLOS AN 

KRIEGEN und wir haben 

alles wieder und wieder 

erleben müssen MIT 

MUTTER ERDE und allen 

Menschen und 

Geschöpfen – BEZAHLT 

FÜR DIE, die all die 

Gewalt auslösten und 

wollten UND DIE ALL 

DIE KOSTBAREN 
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LANDSCHAFTEN und 

Menschen schändeten! 

DOCH NUN FLIESST 

DIE LIEBE WIEDER und 

die Seelen sind wieder IM 

MENSCHEN AKTIV und 

empfangend – die Kraft 

und Freude steigt!  

Was ist noch echt in den 

Geschäften? EIN 

STEMPEL im Gold heisst 

gar nichts. Und wenn ein 

Gauner sagt, das ist 

falsches Gold und nichts 
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wert, wenn er es will, 

DANN KANN MAN ES 

GLAUBEN oder nicht 

oder man lässt glauben 

oder lässt es irgendwo 

ablegen! WIR MUSSTEN 

DERLEI ERLEBEN und 

vieles andere auch. DAS 

DIENT DAZU, dass man 

nur selbst Erlebtes 

überzeugend darlegen 

kann UND DIE, DIE DAS 

BÖSE TATEN, wissen ja, 

dass sie es gemacht 
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haben! DENN DIE 

GAUNER SIND ES, die 

sich einhacken und 

Einsicht wollen UM ZU 

WISSEN, ob die anderen 

wissen oder nicht. DOCH 

SO EINFACH WIE 

FRÜHER, ist alles nie 

mehr! ALLER ERLÖST 

SICH NACH UND 

NACH hin zur Freheit 

für alle Menschen UND 

DIESE WISSEN, das es 

nur RUMTREIBER 
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WAREN, die das Gold so 

wichtigmachten, UM 

SICH IN EINE 

POSITION ZU 

BRINGEN, die denen nie 

zustand! DURCH GOLD 

kaufte man sich in 

Europa ein UND 

ZWANG VIELE, dieses 

als wichtig anzunehmen 

und als Schutz UND 

WUNSCHERFÜLLER – 

nicht erst seit Braco! 

Diesen Prunk führten die 
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Kirchen sichtbar ein in 

unserer Zeitepoche. 

DOCH ES GAB DIESES 

STATUSsymbol schön 

früher! UND ALLES 

GEHÖRT IMMER 

NOCH unserer 

gemeinsamen Mutter: 

DER ERDE! Und Marmor 

und ONYX und Saphire 

und Smaragde und Opal 

und Rubine und Silber 

und Erze und 

Aquamarine und 
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KAOLIN (Das weiße 

Gold für Porzellan.) und 

Sand und Kies und 

Pflastersteine und 

STEINE VON DEN 

GEBIRGEN und 

Edelhölzer (WAS ALLE 

BÄUME SIND!!!) und so 

eben ALLES, was man je 

aus dem Bauch der Erde 

genommen hatte UND 

AUS DER NATUR, die 

auf der Erde wächst. 

NICHTS IST BEZAHLT 
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WORDEN DAVON! 

Wirklich nichts. DOCH 

MAN HAT GEFORDERT 

für alles UND AUCH 

FÜR DAS, was man 

daraus gebaut und 

gemacht, obwohl alles 

ZUM VERDERBEN 

WURDE und beitrug 

zum VERDERBEN und 

VERDERBLICHEN und 

Faltigen und 

Verwesenden UND 
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VIELEM MEHR, was ja 

gesehen wurde! 

WER MUTTER ERDE 

und die Natur und den 

eigenen Körper als 

Heiliges Instrument 

wiederentdeckt, möchte 

und braucht keinen extra 

Schmuck mehr. ALLES 

WIRD ANDERS GUT 

FÜR UNS MENSCHEN 

IN LIEBE, damit es allen 

wieder gut geht UND SO 

AUCH DEN 
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LANDSCHAFTEN und 

fühlenden anderen 

Geschöpfen! DIE 

AUGEN SIND 

WESENTLICH, um die 

Seele zu sehen UND 

LEBEN! 

 

WIR SIND IM 

DIENSTAG des Jahres 

2020, dem man das 

Datum 21. Juli zuordnet. 

DIESE ZUORDNUNG ist 

nicht natürlich, 
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SONDERN EINE 

ERFINDUNG, die das 

Leben in Liebe 

unmöglich machte UND 

NUR UNHEIL AUF 

ERDE UND ZUR 

MENSCHHEIT 

BRACHTE!  

Es ist bewölkt und das ist 

gut, denn die 

TROCKENHEIT, die 

nicht durch die Natur 

gegeben ist, SONDERN 

DURCH DIE 



 

 

385 

DUMMHEIT DER 

MASSEN VERURSACHT, 

was auch nicht ganz 

stimmt, denn diese sind 

sich nicht bewusst, was 

das ROBOTERSYSTEM 

der Nato-Staaten 

verursacht hat, UM 

WELTHERRSCHAFT zu 

spielen und zu 

demonstrieren – ohne 

Rücksicht auf Verlust 

von Leben und Erde!   
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In den vergangenen 

Stunden, als der Körper 

ruhte, kamen Träume 

von Leuten, die Ines 

Donath persönlich sah 

oder im Internet auf 

Bildern. EINER WAR als 

Redner beim Livestream 

und auf einer 

Veranstaltung von Braco 

– EIN MÖCHTEGERN, 

der mit wenig Arbeit für 

immer reich an Geld und 

Erfolg sein wollte und 
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sicherlich noch will, DA 

DER VIRUS nicht von 

allein aufhört, ALLES 

FALSCHE ZU WOLLEN 

und zu tun. Der zweite 

Herr war HERR TRUMP, 

jedoch in angenehmer 

und nicht störender 

Weise. DOCH WIE 

ENTSTEHEN DERLEI 

TRÄUME? Es ist nichts 

Natürliches, zu träumen, 

ALLES IST PER 

TECHNIK 



 

 

388 

ENTSTANDEN – die 

Technik, die keiner mehr 

im Griff hat, weil DIE 

TECHNIK mehr gekonnt 

hatte, als Menschen, die 

sie einst erschufen. 

VIELLEICHT waren die 

ersten Erfinder nicht 

einmal böse zu 

nennen… doch DAS 

TECHNIK mehr Zeit 

gewidmet wurde, als 

Menschen, von denen 

man öffentlich sagt, dass 
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man sie liebt, IST EIN 

EINDEUTIGES 

ZEICHEN, dass man 

nicht mehr Mensch ist 

und somit UNWÜRDIG 

LEBT sich selbst und 

anderen gegenüber! IN 

INES DONATH als 

Menschenkind entstand 

die Idee – als sie noch an 

BRACO`s Kraft und 

Hilfe glauben musste 

über dessen Blick, dass 

man DAS FOTO von 
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Donald Trump in Braco`s 

Blick halten könne – so 

viele wie möglich – 

damit DIESER ZUR 

VERNUNFT KOMMT 

und all die kriegerischen 

und realitätsfernen 

Herrschafts- und 

Übernahmegedanken 

aufgibt. Diese Gedanken 

gingen per Handschrift in 

einem Brief nach Zagreb. 

Doch wo ist dieser Brief 

gelandet und wer hat 
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diesen gelesen? ES IST 

EIN WUNDER, dass der 

Präsident der Vereinten 

Nationen von Amerika 

es bis in das 

„KINDERZIMMER DER 

TOCHTER DER SONNE“ 

schafft und in deren 

Ruhestunden bei ihr ist. 

ES IST EIN 

TATSÄCHLICHES 

WUNDER – auch all die 

Gedanken, die daraus 

entstanden, denn diese 
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waren absolut nur gut 

und 

ZUKUNFTSWEISEND 

für ein Leben in Liebe auf 

Erden – in natürlich 

angenehmer Weise. Und 

diese Gedanken sind 

GESPEICHERT! Das ist 

gewusst! Nun wird sich 

ERWEISEN DAS REINE 

GUTE und auflösen 

jegliches Machtgehabe 

derer, die nicht die Liebe 

als das Wertvollste und 
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die Erde als das zu 

Wertschätzendste 

ansahen. Denn erinnern 

wir uns nocheinmal: 

AUCH DIE ERDE brachte 

Ines Donath in den Blick 

via Livestream und via 

Blick in Wernau – 

sichtbar für die 

„Helfenden“ in dessen 

Team und auch von 

Besuchern UND AUCH 

ALS IDEE IN Newsletter 

und Buch!  
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WAS KÖNNEN 

MENSCHEN TUN in 

Liebe für Mutter Erde 

und die Natur, wenn DIE 

LIEBE DER NATUR 

UND DER ERDE diese 

führt und nährt und 

stärkt? All das, was all die 

bekannten und 

unbekannten 

Gruppierungen mit 

Führerschaft und 

Geldeinnahmen (in 

welchen Wegen auch 
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immer) vorgaben zu 

können und zu tun, 

UND DOCH IMMER 

NICHTS GUTES 

WOLLTEN bei nahem 

Hinsehen UND DOCH 

NUR DER SÜNDE 

DIENTEN und damit 

dem weiteren Verfall und 

Ruin und Weg zum 

Abgrund aller hin!!! 

ERINNERT SIND WIR 

an Verurteilungen in 

Amerika per 
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UNERLAUBTEM 

GERICHT (siehe 

Bibeltexte!), in denen 

Menschen zu 

MEHRMALS 

LEBENSLÄNGLICHEN 

Strafen verurteilt wurden. 

DAS ergibt nur Sinn, 

wenn wir uns den 

Generationenverträgen 

zuwenden. DENN ES 

GIBT JA NUR EIN 

LEBEN, es macht also 

derlei doch KEINERLEI 
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SINN! Für uns 

Menschen, die wir in 

Liebe DIESE KLARHEIT 

und den Sachverstand für 

alle Bereiche mehr und 

mehr erhielten, 

OHNEHIN NICHT, 

denn wir wissen, dass 

ALLE URTEILE immer 

falsch waren, WEIL SIE 

SICH GEGEN 

MENSCHEN 

RICHTETEN, die nichts 

getan hatten! UND 
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WENN ES GERECHT 

GEWESEN WAR, 

wurden diese Gewalttäter 

ja doch wieder 

herausgelassen und 

machten weiter MIT 

ERMORDUNG UND 

ALL DEN 

SÜNDHAFTEN 

SCHANDTATEN!  

ES IST DER 

SCHRECKLICHSTE 

VIRUS AUFGETAUCHT, 

den es je auf Erden 
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gegeben hat! Eine Maske 

an einem Haken oder 

einem Knopf aufgehängt 

zu sehen, reicht, UM DIE 

KETTE DER 

VERSUCHENDEN und 

Pfuschenden und 

GEWALT UND 

DIEBSTAHL 

verursachenden und 

PEINIGENDEN und 

Schmerz auslösenden 

wieder auszulösen und 

länger und länger werden 
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zu lassen: DER SCHON 

BEREITS ERWÄHNTE 

BANDWURM durch alle 

Gehirne hindurch – 

ausgehend vom 

Roboterzentrum USA!   

DER VIRUS WELT ist 

erkannt und alle 

Erscheinungen tauchen 

kurz auf oder werden 

erkennbar durch DAS 

NASE LAUFEN, 

Schwitzen oder Frösteln 

oder Lachen… und es 
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gibt viele mögliche 

andere Erscheinungen, 

DIE IMMER DENEN 

BEWUSST WERDEN, die 

aufgeweckt werden, um 

DAS LEBEN IN LIEBE zu 

wollen und damit 

Natürlichkeit und 

Freiheit!  

ALLEIN DIE NATUR 

VERWIRKLICHT und 

diese ist immer nur in 

der Verwirklichung DES 

GARTEN EDENS und 
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Menschen, DIE ZU 

ZWEIT in der 

Verbundenheit mit der 

Mutterseele der Erde wie 

Kinder glücklich leben 

wollen und vorbereitet 

werden auf DIESE 

HEILIGSTE FORM DES 

LEBENS.  

VOLLENDUNG gibt es 

nur in der Idee DER 

DENKENDEN DER 

WELT. Diese hat sich 

schon viele Male IM 
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DENKEN vollendet – 

jedoch nie IN DER 

WIRKUNG! Die Ursache 

des Denkens, dass ins 

verderben führt, IST 

NUR NOCH TECHNIK 

und Anrufe AUS DEM 

ROBOTERSYSTEM, dass 

Falsches glauben lässt! 

UND DIE LEUTE 

glauben nur noch 

Lügnern und Betrügern 

UND MENSCHEN 

DENEN, die sie kannten. 
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MENSCHEN lassen keine 

Lüge mehr leben ODER 

IN SICH BLEIBEN! 

Menschen sind schon 

von der KOSTBARKEIT 

LIEBE erfüllt und somit 

VOM TRAUM LEBEN, 

der nicht nur den 

Träumer erfüllt, 

SONDERN DIE 

GESAMTMENSCHHEIT, 

die schon in diesem 

Traum auf Erden lebte – 

REIN und 
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PERSÖNLICH! Und so 

sind die Bücher von Ines 

Donath ALS AUTORIN 

INES EVALONJA nicht 

nur ein GESCHENK, 

sondern zum einzig 

erlösenden WEG 

GEWORDEN, um alles 

Falsche vom 

RICHTIGSTEN getrennt 

zu erkennen UND SICH 

NICHT MEHR 

AUSZURUHEN, wie im 

Urlaub, SONDERN IN 



 

 

406 

RUHE immer die 

aktuelle Lage 

anzunehmen auf einem 

Spaziergang und sich 

beschenkt zu wissen, 

DURCH 

INFORMATIONEN, die 

zu immer mehr Klarheit 

und Wahrheit führen – 

auf welchen Wegen auch 

immer! 

WER ER IST, den eine 

Frau für ihr Glück 

braucht, um sich wie ein 



 

 

407 

ewig geliebtes Mädchen 

zu fühlen, WEISS NUR 

MUTTER ERDE IM 

MOMENT und das ist 

richtig und wichtig, 

damit sich niemals mehr 

auch nur EINER oder 

EINE erlaubt, sich in das 

Schicksal anderer 

einzumischen!!! Was 

kommen wird, IST DAS 

NEU ERLEBTE GLÜCK, 

Mensch zu werden UND 

DAS NIE 
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AUFHÖRENDE 

WERDEN im Leben auf 

Erden! Und was auf der 

Erde alles noch werden 

wird, durch die LIEBE 

und das sich verbinden 

DER GESAMTNATUR 

mit Erde und Mensch, 

FÜHLT SICH SO FEIN 

UND WUNDERSCHÖN 

AN, dass man nichts 

sonst tun kann, als all 

das, WAS JEDEM 

EINZELNEN 
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MENSCHEN in dieser 

herausfordernden Zeit 

gegeben ist, zu tun! Und 

das GEBEN ist immer 

und bleibt immer DAS 

ENTSCHEIDENDE FÜR 

ALLE! Was für eine 

ERSCHEINUNG ist man, 

WIE WIRKT MAN AUF 

ANDERE – dabei hilft 

die Liebe UND DAS 

FÜHLEN unseres 

Körpers und unseres 

Seelenwesens! WIE 
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WIRKT ES, etwas zu 

geben und wann ist der 

beste Moment, damit 

andere ES RICHTIG 

AUFFASSEN und 

annehmen, von dem 

man fühlt, DASS ES 

RICHTIG IST! Wann hat 

man genug gegeben oder 

empfangen UND WAS 

BRAUCHT ES 

WIRKLICH IM LEBEN 

ALS MENSCH AUF 

ERDEN, damit es allen 
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UND VOR ALLEM ERDE 

UND GESAMTNATUR 

wirklich besser geht und 

HARMONIE unterstützt 

bleibt und Ruhe? Alles 

das wird Unterstützung 

finden und immer DAS 

NIEDERSTE wieder unter 

das absolut RICHTIGSTE 

UND DAHER 

LIEBEVOLLSTE 

verweisen. ES GIBT 

KEINE HERRSCHAFT 

MEHR in der Zukunft 
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und keinerlei Bedienstete 

oder Personal oder 

Angestellte oder 

Unterdrückbare!!!   

DIE LIEBE ist keine 

Handelsware und so auch 

nie wieder Menschen, 

Tiere, Bäume, Blumen 

UND ALL DAS, was man 

brauchte, um etwas 

herzustellen, was stets 

primitiver und schlechter 

war, ALS DAS REIN 

NATÜRLICHE, was 
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MENSCHEN EINST 

annahmen und Freude 

hatten direkt VON UND 

AUS DER NATUR!!! 

WIR ALLE brauchen nur 

Ruhe – dies wird 

unterstützt von Mutter 

Erde und der 

Gesamtnatur – um uns 

EINZELN und 

ZUSAMMEN klar 

werden zu lassen, WAS 

DAS GELDSYSTEM und 

die Raubzüge, UM 
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MEHR ZU HABEN als 

andere ODER ANDERES, 

als zu uns gehörte, DER 

ERDE UND DER 

MENSCHHEIT 

BRACHTE! 

GESCHENKE bewirken 

NUR FREUDE und nur 

Gutes! FREUNDE kann 

man nicht mehr als 

Geschenk ansehen, DA 

SEIT FACEBOOK 

keinerlei GUTES mehr 

geschehen war. DAHER 
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MÖCHTEN 

MENSCHEN nie mehr 

auch nur EINEN 

FREUND. NIE MEHR 

AUCH NUR EINE 

FREUNDIN!!! 

ANKOMMEN 

ZUHAUSE heisst nur 

noch LIEBE annehmen 

von der Mutter Erde, die 

diese VON DER NATUR 

empfängt und durch 

diese werden wir wieder 

EINS ALS MENSCHHEIT 
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– verbunden in der Seele! 

DIE NATUR verändert 

und innerlich UND 

HEBT DAS NIVEAU DES 

DENKENS VON 

GEDANKEN, damit nur 

noch die feinen und 

schönen Gedanken übrig 

bleiben UND WIR IN 

DER NATUR NUR 

NOCH das Wertvolle 

und Schöne empfangen 

und erkennen: OHNE ES 
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BESITZEN ZU WOLLEN 

ALLEIN!  

EMPFANGEN wir 

gemeinsam – überall auf 

der Erde einzeln – das, 

was DIE NATUR uns zu 

sagen hat, WAS 

AUFGEHÖRT WERDEN 

MUSS, durch all das, was 

wir mit unseren NUR 

DEN MENSCHEN 

gegebenen Sinnen 

aufnehmen UND DEN 

VERSTAND realisieren 
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und als Erkenntnis 

empfangen DURCH DIE 

NATUR und die Mutter 

Erde, SIND WIR 

GEMEINSAM die Retter 

DIESES EINEN LEBENS, 

dass uns Menschen 

gemeinsam MIT 

MUTTER ERDE UND 

DER GESAMTNATUR 

schon immer gehörte! 

ES IST DAS VIRUS, was 

unerkannt blieb, weil 

WIR GETRENNT 
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WAREN von Liebe und 

Natur und 

LEBENSORDNUNG, 

welches sich ÜBER ERDE, 

MENSCHENFAMILIE 

UND GESAMTNATUR 

ausbreitete und sich all 

dessen bemächtigte, 

WAS ES ZUM LEBEN 

BRAUCHT! Und so 

entstand immer mehr 

von all dem, WAS 

LEBEN UNMÖGLICH 

MACHT! Das ist 
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logisch…! DIE LIEBE 

bringt uns die Logik des 

Mannes nahe UND DIE 

WEISHEIT DES 

MÄDCHENS mit der 

Erde und der Sonne 

UND DER 

GESAMTNATUR 

EBENSO! Und so DER 

MANN sich wieder hin 

zum Baby begibt, DASS 

ER SELBST NIE MEHR 

SEIN KONNTE: 

Empfangen in Liebe, UM 
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BESCHÜTZEND für Frau 

und Familie sein zu 

können UND DIESE 

GEMEINSAM IN 

FREUDE WIEDER 

NÄHREND den Traum 

von Einst – erinnernd 

DAS HEILIGTUM 

FAMILIE und das 

JUWEL ERDE im 

URZUSTAND und die 

HEILIGEN Ländereien 

IN EUROPA, die alle 

FÜR ALLE das Feinste 
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und Beste hervorbrachte 

– ohne je Mangel oder 

Not gekannt zu haben! 

DAS MÄDCHEN INES 

musste sich an den 

Namen erinnern, den der 

Opa für diese wollte: 

SONJA, was SOHN auf 

englisch bedeutet UND 

DAS JA, ist die Bejaung! 

Man könnte sagen: INES 

DONATH musste 

gleichzeitig SOHN UND 

TOCHTER SEIN und 
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diese in allen 

Lebenslagen und 

Altersmöglichkeiten, 

UM DEM VATER DIE 

EINSTIGE EHRE 

WIEDERZUBRINGEN 

und so seine Seele wieder 

zu erinnern AN LIEBE 

UND SO DIE HEILUNG 

DER ERDGESCHICHTE 

in Gang setzen um die 

Gesamtweltgeschichte, 

die dieser VIRUS IST, den 

keine Maske abhalten 
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kann oder ein 

Desinfektionsmittel. Es 

ist gerade wieder DIE 

UMGEKEHRTE 

BEACHTUNG RICHTIG: 

Diese beiden 

angeordneten Utensilien 

(DER FILM- und 

MEDIENdienste!) bilden 

wieder URSACHE für die 

Wirkungen überall auf 

Erden, BEI DENEN ES 

IMMER UM ANGST 

GEHT, die Menschen im 
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Schockzustand belassen 

oder in diesen 

hineinführen UND DIE 

KRAFT SCHWINDEN 

LASSEN, die nur die 

Natur bringen kann, UM 

ALLES ZU 

BEZWINGEN, was uns 

Menschen so klein 

erscheinen ließ UND 

DAS NUR, WEIL MAN 

UNS KEIN GELD UND 

KEINEN ORT MEHR 

ZUM LEBEN ließ oder 
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lassen wollte oder 

gönnen mochte. DOCH 

MENSCHEN WAREN ES 

NIE, die so waren. DER 

VIRUS WAR ES, der uns 

eine Scheinwelt als real 

vorspielte UND SPIEGEL 

ERSCHUF IM HIMMEL 

UND AUF ERDEN, die 

nur noch Fragmente und 

Schnipsel und 

Puzzlestücke von uns 

übrig ließ UND UNS 

AUF SUCHE SANDTE, 
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um immer wieder nur 

„BEINAHE“ zu finden 

oder etwas, WAS 

ANDERE MIT GELD 

VERSORGTE oder all 

dem, was SÜNDE UND 

VERDRUSS NÄHRT und 

zum Tod hinbringt!!! 

FÜR MENSCHEN, die 

erwache, kann der Tod 

nie mehr erlösend sein, 

WEIL ES JETZT UM DAS 

LEBEN FÜR IMMER 

GEHT! Es ist dieser 
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letzte, vorausgesagte 

Kampf ZWISCHEN GUT 

UND BÖSE, Feuer und 

Wasser! HELD ODER 

FEIGLING SEIN? Gibt es 

die Männer, DIE BEREIT 

SIND EINEM 

MÄDCHEN zu helfen, 

dass sich aufmachen 

musste, UM DIE LIEBE 

UND ALLE Jungs und 

Mädchen zu finden, DIE 

GEBOREN WORDEN 

WAREN, um Erde und 
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Menschheit zu retten, 

damit auch alle anderen 

Mädchen gerettet sind 

und bleiben? 

WIR ALLE wussten nie 

mehr, was Liebe ist und 

was diese bewirkt. DOCH 

NUN IST ES ANDERS 

und die Natur spricht die 

DEUTLICHSTE 

SPRACHE! Wir wollen 

keine ZU JUNGEN 

Mädchen und Jungen 

mehr miteinander sehen, 
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die IN FALSCHER 

WEISE zusammen sind, 

weil diese nicht 

füreinander bestimmt 

sind! WIR WOLLEN 

KEINE 

VERTROCKNUNG 

MEHR BEGUTACHTEN 

oder zulassen, dass 

Wasser gesammelt und 

dadurch VERDORBEN 

WIRD oder gestohlen 

oder mißbraucht für all 

das, WAS ERDE UND 
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MENSCHHEIT 

ZERSTÖREN wollte und 

musste, UM GELD DAS 

WICHTIGSTE bleiben zu 

lassen. WIR WOLLEN 

LEBEN – wieder einfach 

und natürlich schön. 

DAS NUR ermöglichen 

Natur, Erde und 

Menschen IM 

GESAMTSEELENVERBU

ND!  

NIE MEHR wollen wir 

Vorbild sein für andere 
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UND NIE MEHR 

ANDERE DIES SEIN 

LASSEN FÜR UNS! 

Unsere Zukunft ist 

anders schön UND 

DIESES ANDERS SCHÖN 

ist stets erst die Basis FÜR 

VOLLKOMMENHEIT 

UND HARMONIE, die 

nie enden werden, weil 

Leben nie mehr endet 

UND DAS WERDEN 

SICH STETS FORTSETZT, 

ohne die Möglichkeit 



 

 

433 

dahinein Einblick zu 

erhalten als Mensch! 

DENN: Wir können 

NUR AN EINEM ORT 

leben und glücklich 

werden – zur gleichen 

Zeit! MENSCHEN 

sehnen sich ALLE nach 

demselben Glück, WEIL 

MENSCHEN DIESES 

GLÜCK KENNEN! 

Genauso wird es nie 

mehr, DA WIR NICHT 

IN DIE 
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VERGANGENHEIT ALS 

LEBENDE GEHEN 

KÖNNEN, das ist logisch 

Denkenden ebenso klar, 

wie den ALS KIND 

unterwegs Seienden! 

Also öffnet uns DIE 

NATUR für die 

Mutterseele UND DIE 

WEISHEIT IM LEBEN! 

Und so gehen wir 

langsam und achtsam 

durch die Stunden! DIESE 

BLEIBEN NICHT und 
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auch wir bleiben nicht in 

diesen Stunden! 

ERINNERUNGEN 

werden nie mehr nötig 

sein! DA DIESE 

AUFLÖSUNG DER ZEIT 

GEWOLLT WAR, wurde 

diese schon gegeben. 

DOCH MAN WOLLTE 

IM LEBEN BLEIBEN und 

Menschen daraus 

vertreiben und so 

entstanden diese BÖSEN 

MECHANISMEN mit 
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dem „Dementen“ und 

sonstigen 

SCHEINVERURSACHER

N von Diagnosen und 

Gebrechen, DIE 

ALLESAMT DURCH 

TECHNIK verursacht 

wurden, um GELDFLUSS 

aktiv bleiben zu lassen – 

immer nur zu denen, die 

bestimmten, WER 

LEBEN GELASSEN 

WERDEN MUSS – 

vorübergehend oder 
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vielleicht für bis immer! 

SO FUNKTIONIEREN 

NICHT EINMAL 

AFFENHIRNE, denn 

diese sind GEFÜHRT von 

der Natur dennoch: 

AUCH WENN DIESE 

ANDERE, die sich über 

den Kräftigsten erheben 

wollten, zurecht 

gewiesen wurden UND 

NICHT ZUM 

RANGHÖGSTEN 

wurden! Sich über TIERE 
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HIN zum Einstigen 

Menschen bewegt haben 

zu wollen ODER 

MENSCHEN ÜBER 

DIESE erniedrigt zu 

haben, IST TRAURIG 

ANZUSEHEN und zeugt 

von wirklicher 

GEISTIGEN 

VERNARRTHEIT IN 

IDIOTIEN und schlimme 

Fantasien! DOCH DAS 

IST DER VIRUS, den man 

nicht erkennen konnte, 
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DA DIE, DIE DAVON 

BEFALLEN SIND, es 

selbst nicht bemerken 

können und daher auch 

nicht selbst verändern! 

SO SIND DIE, die aus 

Gesundheitsgründen 

keine Maske annehmen 

und tragen, SCHON 

MEHR MENSCH, als die, 

die Masken annahmen 

und aufsetzen, obwohl 

selbst die Ladeninhaber 

keine mehr tragen UND 
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AUCH DRAUSSEN VIEL 

MEHR KEINE 

ANHABEN!  

DIE LUFT in der Natur 

allein LÄSST UNS 

MENSCH SEIN UND 

BLEIBEN! Wir brauchen 

ALLE NATÜRLICHEN 

Gegebenheiten – immer 

mehr bereinigt um das, 

was die Welt des Geldes 

und der Gewalt IN DIE 

NATUR GEBRACHT 

HATTEN! So heißt es 
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nicht Bauen und Lacke 

und Farben und 

Verdünnungen herstellen 

und verkaufen oder 

geben UND ALL DIE 

UTENSILIEN, die es zu 

Renovierung und Bau 

braucht, SONDERN 

LOSLASSEN VON ALL 

DEM und nur noch 

Nichts mehr tun in 

dieser Hinsicht derzeit! 

NUR RUHE UND 

GESUNDE KOST und 
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Spaziergänge und sitzen 

und liegen… DER 

KÖRPER wird immer 

einfacher 

wahrgenommen und 

man bemerkt, wenn es 

irgendwo WEH TUT und 

wie man DIE POSITION 

verändert, in der man 

liegt, sitzt oder geht!  

LIEBE… wer diese wieder 

empfängt dort, WO 

DIESE ALLEN GEGEBEN 

WIRD UND WURDE, 



 

 

443 

wird weise wie ein Kind 

UND LEISE… weil 

Vöglein erschrecken, 

wenn man redet oder 

singt oder pfeift. DIE 

SIND JEDOCH 

WICHTIG FÜR UNSERE 

ZUKUNFT… die 

KLEINEN nur in unserer 

Umgebung und die 

Grossen der Zukunft 

beobachten WIR 

MENSCHEN NUR 
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NOCH AUS DER 

FERNE! 

Auf einem Spaziergang 

ließ die Natur Ines 

Donath einmal das 

PFEIFEN erinnern. Und 

wie beinahe ALLES, war 

bei ihr das 

UMGEKEHRTE das 

Richtigste. Man kennt 

das Pfeifen mit den 

Lippen in der Weise, dass 

man Luft von innen nach 

außen bringt und 
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dadurch entsteht eine 

Abfolge von Tönen – 

wie bei den Orgelpfeifen. 

DOCH WIR 

MENSCHEN sind eben 

keine Orgelpfeifen UND 

WOLLEN GAR KEINE 

FALSCHEN 

GERÄUSCHE erzeugen 

oder annehmen! Und so 

kamen die Töne durch 

den Mund von Ines 

Evalonja durch das 

ANNEHMEN VON 
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LUFT AUS DER NATUR 

zustande. DAS IST EIN 

NATURWUNDER! Doch 

das wollen wir nicht 

VORFÜHREN, sondern 

haben selbst Freude 

daran gehabt! NIE 

WIEDER SOLL ES ZUR 

SCHAU Stellung geben – 

nie wieder!!! WEDER 

SCHEINBAR NUR 

GUTES und schon gar nie 

mehr Schlechtes oder 

BESTIALISCHES!!! 
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WIE VIELE 

BELEHRUNGEN 

SOLLEN NOCH 

ERFOLGEN? Diese 

können nur VON ERDE 

UND NATUR GEGEBEN 

WERDEN. Doch da dort 

niemand mehr 

ANWESEND WAR IN 

LIEBE für Erkenntnis, 

MUSSTE DIE NATUR 

DIESEN 

EINZIGARTIGEN 

ERLÖSUNGSWEG 
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erschaffen, der nur durch 

INES DONATH`s 

HÄNDE und 

persönlicher 

GESAMTHEILUNGSGES

CHICHTE ermöglicht 

wurde, IN DEN ALLE 

EINGEBUNDEN 

WURDEN – ohne das 

Wissen von Ines Donath 

UND OHNE DIE HILFE 

oder die Bereitschaft ihr 

zu helfen VON EINEM 

ANDEREN MENSCHEN 
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– bis heute: 21. Juli 

2020! WIE DAS IST, sich 

allein zu fühlen ODER 

DARAUS EINSAMKEIT 

ZU ZÜCHTEN? Es gibt 

Millionen solcher 

Ansichten und 

Erfahrungen DURCH 

KRIEG UND MEDIEN!! 

SO geht es nie mehr 

weiter! DIE 

WARNUNGEN SIND 

GROSS GENIG 

GEWESEN in allen 
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Medien und IN 

STÄDTEN UND 

GEMEINDEN UND DER 

NATUR! Es ist nie 

richtig, ANGST ZU 

MACHEN oder Anderen 

Gewalt anzutun – 

DADURCH WURDE 

DER VIRUS 

übermächtigt und 

dadurch DAS 

GELDSYSTEM und die 

Leute, die dadurch ZU 

LEISTUNGSdenkenden 
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und 

ERFOLGSSTREBENDEN 

und zu all dem wurden, 

WAS DIE WELT ALS 

GLÜCK VORGAB!!! 

DAS LEBEN GIBT 

NICHTS VOR, führt 

jedoch vor, WAS NICHT 

ZUM NATÜRLICHEN 

LEBEN GEHÖRT, damit 

all das erkannt und aus 

unserem natürlich 

schönen Leben erlöst 

und „gelöscht“ wird! 
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NUR MENSCHEN 

ERKENNEN und 

können verändern und 

hängen in keinerlei 

Gewohnheiten!!! 

ALS DIE ERDE NOCH 

OHNE BEVÖLKERUNG 

WAR und nur Menschen 

auf ihr lebten, OHNE 

UMGRENZTE 

LÄNDEREIEN – wie 

groß oder klein man 

diese auch ansehen oder 

erkennen könnte – 
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WAR 

VOLLKOMMENHEIT IN 

SCHÖNHEIT und mit 

den Sinnen 

wahrnehmbaren 

sonstigen Erscheinungen 

auf der Erde in der Natur 

und am Himmelszelt 

STETS GEGEBEN!!! Da 

gab es KEINERLEI 

Einflussnahme, keine 

Arbeit, keine Politik, 

keine Medizin… ES GAB 

NUR DAS LEBEN IN 
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LIEBE und dahin bewegt 

sich DIE 

GESAMTNATUR MIT 

ERDE und 

Menschenfamilie!!! 

ES WAR DAS 

FALSCHESTE VOLK, dass 

das Wort und Zahlen SO 

WICHTIG MACHTE und 

diese in planbare 

Quadrate und Listen und 

LINIEN ZWANG, so wie 

andere veränderbare 

Zeichen und Schriften! 
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DOCH DIE NATUR 

KENNT ALL DAS und 

das Kreative ist längst 

bezwungen – es kommt 

nichts Neues mehr! DIE 

NATUR IST STETS JUNG 

UND BRINGT 

SCHÖNSTES HERVOR, 

nicht Leute und Personal 

und Schüler und 

Studenten und DER RAT 

DER UNGERECHTEN! 

DU MUSST WIE EINE 

REINE QUELLE 
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WERDEN MENSCH, 

damit DU ALS BOOT an 

Land gebracht wirst UND 

IN RUHE DAS LAND 

ANSIEHST, in dem du 

geboren wurdest und was 

daraus gemacht worden 

ist. UND SODANN wird 

die Mutter Erde dich AN 

DEN ERLEBTEN 

TRAUM GARTEN EDEN 

ERINNERN und Europa 

als DAS 

GESAMTZUHAUSE der 
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einstig durchweg 

liebevollen Menschen. 

UND ES KANN ZU 

TRÄNEN KOMMEN, 

die Millionen Menschen 

schon vor dir weinten, 

UM DICH INS GEFÜHL 

ZU BRINGEN FÜR DAS 

EINE GEMEINSAME 

LEBEN. DIE LIEBE erlöst 

und bereinigt UND 

BEZWINGT ALLES, was 

wichtiger erschien ALS 

FAMILIE IN 
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RICHTIGSTER 

Lebensweise und 

NATUR PUR UND 

ECHT! 

DER HERRSCHER, der 

ohne Gefühl ERST NUR 

DIE FINSTERNIS nutzte, 

um selbst nicht entdeckt 

MORD UND 

TOTSCHLAG zu verüben 

oder dabei zuzusehen 

UND SO ALLES; 

wodurch Angst, Not, 

Schemerz, Leid und 
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VERDERBEN UND 

SÜNDHAFTES 

ENTSTAND, wurde in 

den Tag hineingeführt 

und fortan wurde RUND 

UM DIE UHR produziert 

all das, was DIE ERDE 

KOMPLETT IN DIE 

VERNICHTUNG und 

Erniedrigung und 

Gefangenschaft zwang: 

DAS NETZ UM DIE 

ERDE – die Matrix der 

Gewaltherrschaft! DORT 
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gibt es nur Verderbliches 

UND KEIN WASSER, 

dass gut genug wäre, UM 

ES VORZÜGLICH ZU 

NENNEN! Alles muss 

bezahlt werden dort, WO 

DIE LIEBE NICHT IST!  

WASSER muss fließen, 

damit LEBEN LEBEN ist! 

LIEBE bringt uns all das, 

was wir MENSCHEN 

brauchen, um uns aller 

Umstände und Tatsachen 

bewusst zu werden und 
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zu bleiben IM WERDEN 

DURCH LIEBE 

MENSCHEN einstiger 

Qualitäten UND 

INNERER GRÖSSE!  

JEDER MENSCH ist 

außerhalb der 

Gefahrenzone schon 

jetzt, DA WIR WIE 

KINDER GELEITET VON 

DER MUTTER ERDE und 

keinen 

Gefahrensituationen 

mehr aussetzen und 
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achtsam und in Ruhe 

spazieren gehen. 

ANNEHMEND ALL 

DESSEN, was uns NUR 

GUTTUT, weil die 

NATUR nur Gutes für 

uns hat: AUCH UND 

VOR ALLEM ZUR 

ERKENNTNIS, was 

vergangen ist UND WAS 

UNSERE 

ALLUMFASSEND FEINE 

und wieder rundum heile 

Zukunft ist: DER 
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GARTEN EDEN mit all 

den Früchten und 

Blumen, DIE NUR 

MUTTER ERDE KENNT 

und doch sind es noch 

viel mehr. DENN: Die 

Natur ist DAS EINZIG 

KREATIVE IN 

SCHÖNSTER SICHT – 

auf ewig! NIEMAND 

wird sich mehr trauen, 

DIESER WEISHEIT zu 

widersprechen UND 

MUTTER ERDE 
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EHRUNG auch nur 

irgendetwas 

SELBSTgemachtes als 

KUNST oder 

WERTVOLLES oder 

EDLES vorzusetzen FÜR 

GELD UND RUHM… !!! 

JEDER MENSCH gehört 

zu Mutter Erde und fühlt 

DIESE FEINE 

VERÄNDERUNG schon 

jetzt!!! IN LIEBE 

geschieht nun schon all 

das, WAS MENSCHEN 
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NIE MEHR GEGÖNNT 

WAR!!  

Wir gehen nun wieder 

hinaus IN UNSEREN 

GEMEINSAMEN 

SPAZIERGANG! Mutter 

Erde hat es so gewollt 

und eingerichtet, DAS 

MENSCHEN UND 

LEUTE diesen 

Spaziergang begleiten 

(müssen) – IN 

WIRKLICHKEIT und an 

SCHIRMEN hin zum 
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Bildempfang. 

NIEMANDEM IST ES 

GELUNGEN, die Liebe 

der Mutter Erde zu 

empfangen IN DIESER 

FEINEN WEISE, wie 

diese mit dieser einen 

Tochter spricht AUF 

UND IN ALLEN 

WEGEN – außer denen 

DER TECHNIK UND des 

Personals und der Leute 

und Böswilligkeit! 

MUTTER ERDE IST DIE 
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FEINSTE SEELE VON 

ALLEN und so wie ihre 

Seele ist, SIND NOCH 

IMMER ALLE 

MENSCHENSEELEN! 

Und das erinnert sich 

UND ES ERINNERN 

SICH ANDEREN, unsere 

Geschenke und Gaben 

UND WOFÜR WIR 

UNSERE ZEIT GABEN 

GERN und wozu man 

uns zwang UND WOMIT 

SCHÄNDETE und 
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Schmerz zufügte und 

GEWOLLTE 

NOTZUSTÄNDE 

HERVORRIEF! All das 

macht uns gemeinsam 

gesund AUF DER 

GESAMTERDE und so 

wir auch Mutter Erde 

gesünder UND DAS 

MACHT ALLEIN DIE 

GESAMTNATUR!!! 

DIE SONNE SCHENKT 

UNS GOLDENES LICHT 

ALS MENSCHEN und 
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doch sendet sie auch 

GRELLES LICHT und 

Menschen bemerken 

DIESE UNTERSCHIEDE 

zwingend ganz genau! ES 

IST WICHTIG, sich in der 

Natur auszukennen und 

OFFENE SINNE ZU 

HABEN – es ist 

ÜBERLEBENSNOTWEN

DIG und wichtig für 

unsere Gesundheit!!! 

DOCH AUCH ist es 

wichtig diese feinen 
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Sinne zu haben, UM ALL 

DIE SCHÖNHEIT UND 

EINZIGARTIGKEIT 

schon wieder 

anzunehmen UND 

DAMIT FREUDE IM 

LEBEN! Das kann NUR 

EIN MENSCH – auch 

ganz allein! UND DAS 

BRINGT RUHE und 

wieder feine Gedanken – 

JEDOCH NIE 

SELBSTgefälligkeit! 

   



 

 

471 

Es ist Drei Viertel nach 

Fünf am Nachmittag. 

Draußen ist es dort, wo 

es schattig ist, AM 

ANGENEHMSTEN und 

ohnehin dort, WO ES 

GRÜNT und blüht! Wir 

sahen heute einen 

abgetretenen Rosenstock 

– DAS IST NICHT GUT! 

Wir haben wenigstens 

die erblühten Rosen 

abgemacht und in eine 

Schale mit Wasser gelegt. 
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Es sind duftende, an 

denen wir noch einige 

Tage Freude haben 

dürfen! Wir haben 

wieder einige 

Glückskleekärtchen mit 

lieben Wünschen verteilt 

UND VIELE KÄRTCHEN 

ausgemalt mit Farben. 

Wir sahen drei Kinder 

Häuser mit Wasserfarben 

malen – das ist besser, als 

MIT DEM HANDY zu 

spielen, jedoch nicht so 
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schön, WIE GANZ FREI 

in der Natur zu spielen! 

Wir hatten wieder eine 

angenehme Zeit bei 

Ziegers und DAS OHNE 

MASKE ANSEHEN 

dieser beiden Frauen und 

auch dem Mann von 

Frau Zieger, IST 

FREUDE!!! Endlich 

Veränderung zum 

Besseren FÜR DEREN 

GESUNDHEIT und unser 

Wohlergehen ebenso! 
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Wir haben heute ein 

feines Törtchen gegessen 

und wieder einen 

Orangensaft getrunken. 

Kurz war mal ein 

Gedanke da, wie es wäre, 

zwischendurch mal einen 

Cappucchino oder 

ähnliches zu trinken, 

DOCH DA IST NICHTS 

MEHR, was das sinnvoll 

machen würde. ES TUT 

GUT, wieder mit 

MUTTER ERDE 
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verbunden zu sein – so 

ganz bewusst – UND DIE 

KRAFT DER NATUR ZU 

SPÜREN, die Mensch 

und Erde gleichermaßen 

schützt und stützt!! 

WIE VIEL HILFE 

HABEN WIR ALLE 

DURCH LIEBE UND 

NATUR NÖTIG? Mehr, 

als auch nur EINER 

ANDEREN FRAU oder 

einem anderen Mann 

bewusst ist, AUSSER 
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UNS: Das ist leider noch 

so! Wir haben feinen 

Mangosaft, den hat 

Mutti aus dem Konsum 

mitgebracht und auch 

Orangensaft – DAS IST 

LUXUS! Es ist diese Art 

Luxus, DIE NICHT 

WERTGESCHÄTZT 

GENUG WIRD – leider! 

Wir haben FRISCHE 

MELONE und frische 

Erdbeeren – DAS IST 

LUXUS, der dem Körper 
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dient UND AUCH DER 

NATUR!  

LEBENSZEIT – im 

Gesamten können wir sie 

nie mehr frei machen, 

WEIL ES SIND JA 

SCHON 

JAHRTAUSENDE 

VORBEI, in denen 

Menschen IN 

ZWANGHAFTEM 

VERHALTEN wie 

festgekettet und 

festgebunden 
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ALLUMFASSEND auch 

geknebelt worden war – 

immer mehr in den 

Wegen des Internets. DIE 

BEDEUTSAMKEIT UND 

GEFÄHRLICHKEIT die 

von Handy und sonstiger 

MEDIENtechnik DIESER, 

kann nicht oft genug 

genannt werden UND 

DIE HÄNDE WEG ZU 

LASSEN! EIN HANDY 

am Ohr einer Frau, die in 

den Wald allein geht, 
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HAT VIELERLEI IN 

GANG GESETZT HEUTE 

AM SCHLOSS IN 

MEISSEN – auch das KZ 

wurde bekannt. WAS ES 

WO VERNETZT und 

wem was erinnert wird 

aus EIGENER Erfahrung 

oder fremd gesteuerter, 

IST UNS MENSCHEN 

nicht bekannt. Wir 

wissen nur, DASS DIE 

VERKETTUNG viel zu 

vieler Frauenschicksale 
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UND NACHFOLGEND 

DER DER MÄNNER auf 

dem Spiel stand.  

ES SCHEINT NICHT 

MEHR WICHTIG DER 

GLÜCKSKLEE im 

Moment. Mutter Erde ist 

es, die schon vorher weiß 

MIT DER NATUR als 

Einzige, was kommen 

wird und wichtig! OB 

SICH JE jemand so 

freuen wird, WIE INES 

EVALONJA als Ines 
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Donath, das Glücksklee 

ÜBER DAS FINDEN und 

den einzigartigen Weg, 

andere zu beschenken, 

der entstehen durfte, IST 

NICHT FRAGLICH! 

Jeder, der beschenkt 

wurde, kann nur selbst 

erkennen UND ES 

KOMMT ANS LICHT 

DES TAGES, was man für 

böse Geschichten und 

Lügen und bewusst 

geführte FALSCHE, 
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SCHLECHTE 

ERLEBNISSE an die 

Menschen band, DIE 

DERLEI DIREKT 

Geschenkt bekamen 

ODER GESENDET oder 

ans Auto gesteckt. ES 

GIBT SIE 

TATSÄCHLICH: Es gibt 

die, DIE ALLES GUTE 

und damit Liebe, Erde 

und DIE 

GESAMTNATUR 

bekämpfen UND DAMIT 
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SICH SELBST ALS 

MENSCH 

VERLEUGNEN bzw. 

verleugneten! 

ANDEREN BÖSES 

ANTUN und dieses Böse 

als REAKTION FÜR IN 

LIEBE gegebene 

Geschenke auslegen, IST 

NOCH BÖSER, als einen 

direkten Kampf zu 

führen EIN zu EINS, wie 

früher in einem 

FECHTduell vielleicht! 
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Wie unfein DAS SUBTILE 

EINFLUSS NEHMEN 

GEWORDEN WAR? 

Man weiß es dort, wo 

man derlei 

„ausgeklügelte Pläne“ zur 

Ansicht gab UND 

DURCH AUSLEGUNG 

VON LÜGENSPUREN 

und Zeitbomben DAS 

MORDEN als etwas 

Richtiges auszulegen 

vermochte: WIE KRIEG 

zum Beispiel! Doch derlei 
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musste ein Ende haben 

UND DARAN 

ARBEITEN NUR GUTE 

LEUTE, die Menschen 

werden wollten oder 

noch wollen! Diese 

werden sich DER SÜNDE 

und SCHULD bewusst 

UND AUCH, dass die 

ENTschuldung nie 

möglich geworden wäre 

– NICHT IN DER WELT 

und nicht durch Staat 

und Kirche UND 
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NIEMALS VON DIESEN 

GEWOLLT für uns 

Menschen, die NUR IN 

LIEBE GLÜCKLICH SEIN 

und werden woll(t)en! 

MUTTER ERDE hat 

keinen Selbst-BEZUG 

und Menschen und die 

Natur auch nicht UND 

TIERE EBEN AUCH NIE! 

Das Eremitendasein 

WURDE ZUM 

ENDPUNKT und wir alle 

wurden da mit 
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hineingebunden – ohne 

Aussicht auf Änderung. 

DAS IST KEIN LEBEN 

und das Erleben, dass es 

so und nicht anders 

geworden war, IST NUR 

DURCH DAS 

ERWACHEN in die 

Wirklichkeit ermöglich 

worden UND DAS 

KONNTE NUR NOCH 

DIE GESAMTNATUR 

und nicht mehr Mutter 

Erde, WEIL DIESE AUF 
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DIE NATUR ebenso 

angewiesen ist, WIE 

AUCH WIR 

EINZELNEN 

MENSCHEN und wir alle 

zusammen!!!  

ES FEHLT REGEN und 

Grundwasser und wir 

wissen, DASS DAS 

MANIPULIERBAR 

abgehalten kann VON 

ALLEN REGIONEN! 

Europa ist nun schon 

VIEL ZU LANGE davon 
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betroffen, DOCH WIR 

MENSCHEN WUSSTEN 

DAS NICHT! Alles 

Gewusste, was wirklich 

wichtig war, WURDE 

VOR DER 

BEVÖLKERUNG 

VERBORGEN!!! Der Film 

„Birnenkuchen und 

Lavendel“, in dem DAS 

LAPTOP die tragende 

Rolle spielt, ZEIGT SEHR 

GENAU, dass auch dort 

in diesem Beispiel DAS 
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EIS ÜBER NACHT 

gewollt gebracht wurde 

UND DASS DIESER 

LIEBENDE 

NATURMENSCH das als 

Lösung nutzte, UM DIE 

FRAU VOR DEM RUIN 

ZU RETTEN, was da war 

über Nacht!!! DAS 

HEISST NICHT, dass wir 

nun KERZEN und 

Fackeln bunkern müssen, 

SONDERN DIE 

INTERNETbetrüger und 
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HEIMAThasser finden 

UND UNSCHÄDLICH 

MACHEN! Daran 

arbeitet die Natur MIT 

MUTTER ERDE UND 

DEREN KINDERN! Und 

nie war Leben SO 

BEDEUTSAM wie in den 

letzten Jahren, ALS 

IMMER 

OFFENSICHTLICHER 

WURDE, dass es „DER 

ENDZEITKAMPF“ ist, 

um den es ging UND 



 

 

492 

DASS NUR DIE LIEBE 

alle besiegen kann, DIE 

DAS BÖSE IN SICH 

HIELTEN und all das 

taten oder durch die 

getan wurde, WAS DER 

ERDE ALL DAS GUTE 

NAHM und den 

Menschen den Atem 

UND DIE HARMONIE 

und den Sinn für alles 

NATÜRLICH SCHÖNE! 

DER VIRUS CORONA ist 

nur eine Täuschung und 
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jeder, DER KLAR 

DENKEN KANN, 

bemerkt immer mehr, 

WIE 

UNTERSCHIEDLICH 

man all das handhabt, 

WAS OHNEHIN JEDER 

LOGIK entbehrt und von 

angewendeter Weisheit 

möchte in diesem Fall 

NICHT EIN MENSCH 

reden! ES IST PEINLICH, 

dass Mediziner derlei 

mitmachten und IHREN 
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RUF hergaben UND 

FEHLINFORMIERTEN 

und stets falsche 

Auskunft gaben!!! 

DOCH AUCH IST 

WAHR, dass alle 

Mediziner ihr Handwerk 

niederlegen müssen 

UND ALLES 

AUFGEBEN, was man als 

„BERUF“ ansah. DENN 

DER MENSCH IST 

MEHR und wichtiger in 

seiner ganz natürlichen 
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Lebensweise, ALS MAN 

BEREIT WAR, 

anzuerkennen!  

ES GAB DIE DIAGNOSE 

„Darmträgheit“ und um 

diese aufzulösen 

UNZÄHLIGE MITTEL – 

so auch schon 

EINLÄUFE schon zur 

DDR-ZEIT! Was man so 

alles sich erlaubte, MIT 

UNS 

DURCHZUFÜHREN, ist 

nichts mehr, worüber 
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man auch nur noch EIN 

WORT verlieren mag. 

DOCH ES MUSS 

DARAUF 

HINGEWIESEN 

WERDEN, weil all das ein 

Anzeichen FÜR DAS 

STERBEN der Natur 

war!!! DOCH DAS hat 

man nie genug beachtet, 

MAN WOLLTE 

HERRSCHEN und 

manipulieren und Angst 

einflössen UND 
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HERAUSFINDEN, wie 

man Alter los leben kann 

UND UNSTERBLICH 

WIRD! Doch wieder sei 

gesagt: Das kann man 

sich nicht stehlen oder 

erpressen. DAS IST NUR 

DURCH LIEBE 

MÖGLICH und durch 

das EINSSEIN mit 

Mutter Erde DER 

GESAMTSEELENFAMILI

E MENSCHHEIT und der 

Gesamtnatur!!! 
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WIR MENSCHEN 

müssen alles Sündhafte 

erlösen lassen DURCH 

KENNTNISSNAHME 

DER WAHRHEIT, die 

uns nur MUTTER ERDE 

und die Natur geben 

kann! Und so werden wir 

unterstützt, uns immer 

mehr an WENIG 

NAHRUNG VON DER 

WELT und mehr und 

mehr NUR GESUNDES 

OBST UND WASSER 
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UND derzeit noch Säfte 

zu gewöhnen. ES GEHT 

NICHT UM 

BESTIMMTES 

OBST…alles ergibt sich, 

denn es gibt ja GANZ 

VERSCHIEDENSTE 

REGIONEN IN 

EUROPA, wo ganz 

Verschiedenes wächst! 

ANANAS gehört 

NICHT ZU UNS und 

alles andere VON 

ÜBERSEE auch nicht! 



 

 

500 

Was wir in der Zukunft 

IN UNSEREM GARTEN 

EDEN alles erhalten 

dürfen UND WAS DIE 

NATUR FÜR UNS 

WACHSEN LÄSST, 

wissen wir nicht UND 

WIR MÖCHTEN UNS 

ÜBERRASCHEN 

LASSEN, was nur gelingt, 

wenn man nie mehr 

selbst säht und pflanzt! 

NUR SO macht das 

Leben SINN UND 
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FREUDE! TRAUM UND 

VERWIRKLICHUNG ist 

beides NUR NATUR und 

nie mehr des Menschen 

Plan und Arbeit! DAS IST 

ETWAS GROSSES und 

Schicksalsträchtiges!!! 

SCHMUCKLOS werden 

wir am Schönsten – 

OHNE 

HAUTVERÄNDERUNG 

durch andere Hände und 

Farben, DIE MAN UNS 

ZUR ANSICHT UND 
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VERWENDUNG GAB!!! 

Noch ist Kleidung mit 

uns, DIE NICHT SCHÖN 

GENUG IST, um unsere 

einstige Schönheit 

sichtbar zu machen. 

UND IN DER ZUKUNFT 

bekommt unsere 

Gesamtschönheit NUR 

NOCH EIN MENSCH 

ZU SEHEN und nie 

wieder werden dann 

ANDERE AUCH NUR 

EINEN KOMMENTAR 



 

 

503 

abgeben können ODER 

BÖSWILLIGES DENKEN 

oder schreiben oder tun! 

NIE MEHR OHNE LIEBE 

und nie mehr MUTTER 

ERDE VERGESSEN!!! 

ES IST EINE EPOCHALE 

VERSTRICKUNG VON 

ZU VIELEM, was die 

Welt erschüttert hatte 

niemals, JEDOCH ERDE 

UND MENSCHHEIT 

wieder und wieder. UND 

DAS KONNTE SO NIE 
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MEHR WEITER GEHEN 

und ungesehen bleiben! 

Es ist nun jetzt DAS 

ENDE, was keine Schule 

hätte voraussehen 

können UND KEIN 

BUND! Nur die Natur ist 

weise UND STETS GUT, 

um niemandem Angst 

zu machen und dennoch 

WARNEND GENUG, 

um Handlungen nie 

mehr da sein zu lassen 

UND SO 
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MENSCHENLEBEN ZU 

RETTEN MEHR, als Hab 

und Gut! UND DOCH 

BRAUCHEN 

MENSCHEN JETZT 

NOCH auch all das, was 

man „ALS SICHERHEIT“ 

für Körper und Seele IN 

DER WELT immer haben 

musste. UND MUTTER 

ERDE UND NATUR 

wollen ganz sicher nicht, 

dass die, die 

MENSCHHEIT UND 



 

 

506 

ERDE UND 

GESAMTNATUR 

auslöschen wollten und 

Kriege führten, MEHR 

HABEN, als all die 

lieben, guten und treuen 

Menschen! DAS IST 

LOGISCH ALLEN, die 

bei klarem Verstand 

AUCH 

RECHENAUFGABEN 

ohne Hilfsmittel lösen 

können UND DAS EIN 

mal EINS begreifen 
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immer noch UND 

KREATIVITÄT NIE 

MISSBRAUCHEN, um 

sich höher gestellt zu 

fühlen ALS ANDERE!  

Widmen wir uns wieder 

ein wenig dem Buch 

„LIESELOTTE UND 

IHREM RITTER“.    

 

„Die schwereren unter 

den Stöcken müssen mit 

Dynamit gesprengt 
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werden, der Rest mit 

Krampen und mit 

Schaufeln mühselig dem 

Boden entrissen.“  

WAS HABT IHR 

UNSEREM HEILIGTUM 

ERDE nur angetan?! 

Hättet ihr lieber ALLE 

HÄUSER GESPRENGT 

und Beton ausgegraben 

und Brücken nie mehr 

aufgebaut UND DAFÜR 

DIE NATUR SO 

BELASSEN, wie sie war! 
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Ein WALD regeneriert 

sich selbst UND SO 

AUCH EIN GARTEN – 

wenn man alles DIE 

NATUR MACHEN 

LÄSST! Mutter Erde 

braucht die Natur FÜR 

WASSERZUFUHR und 

Luft und Sonne ebenso, 

wie der Mensch. DER 

MENSCH BRAUCHT 

NOCH MEHR, denn 

dieser braucht FÜR 

WOHLERGEHEN all das, 
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was im Mutterboden 

Wurzeln hat UND 

ERBLÜHT und Frucht 

bringt für uns. ES GIBT 

NICHTS SCHÄDLICHES 

IN DER NATUR nur 

Unverdauliches UND 

DAS, was eben weder zur 

Nahrung, noch zum 

Handel gegeben worden 

war!!! DIE NATUR 

BRAUCHT KEINEN 

DENKapperat! ALLES IST 

GEHEIMNISVOLL UND 
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ZUM WOHL aller 

Lebenden gegeben: 

MENSCHEN und 

sonstigen Geschöpfen!!!  

 

„Nun, an Energie hat es 

ihm ja nie gefehlt, auch 

dem Feinde gegenüber 

nicht.“ UND DAS IST 

DAS, was nie Mutter 

Erdes Energie war. DIESE 

HÄTTE NIEMALS 

KRAFT GEGEBEN, um 

andere anzugreifen oder 
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zu töten: NIE!!! Die 

Natur ist anders UND 

RECHNET NICHT IN 

KLASSEN und RASSEN 

und KATEGORIEN und 

REGIONEN um! 

UMGEBRACHT haben 

sie sich gegenseitig, 

WEIL EIN 

COMPUTERPROGAMM 

ANFING, „STROM“ zu 

geben, anstatt 

Lebensenergie. Und so 

war DER BEGINN DES 
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WELTKRIEGES nicht der 

Beginn von Emotionen 

oder Gewalt, SONDERN 

NUR DIE 

AUSLÖSCHUNG von 

Natur und natürlichen 

Sinnen und 

Empfindungen, die 

immer schlimmere 

Auswüchse annahm! 

WEM EIN BAUM 

NICHT LIEBER IST VOR 

DER TÜR, als eine Reise 

in fremde Länder, DER 
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IST NOCH NICHT 

MENSCH GEWORDEN! 

Und wer einen Baum 

fällt, HAT DIE WEISHEIT 

NOCH NICHT 

ERHALTEN, die man 

braucht um DIE 

WEISHEIT DER NATUR 

zu respektieren und nicht 

einzugreifen in die 

ARBEIT DER NATUR für 

die Erde und uns 

Menschen! WIR 

MENSCHEN HATTEN 
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JAHRTAUSENDE 

tatsächliche Feinde und 

keiner von uns kann 

wissen oder sagen, 

WARUM! Der einzige 

plausible Grund ist, DASS 

MAN UNSER SCHÖNES 

LEBEN WOLLTE, doch 

ohne Gefühl ist es nicht 

möglich, DEN 

GEBENDEN 

AUSTAUSCH IN ALLEM 

zu begreifen UND DASS 

DIE FREUDE DER LOHN 
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des natürlichsten Lebens 

ist UND DAS IMMER 

DIE LEBENSORDNUNG 

innerhalb der Natur 

ANZUNEHMEN IST! 

BEZIEHUNGEN 

zwischen Männern sind 

ebenso unnatürlich, wie 

Beziehungen zwischen 

Frauen UND EBENSO 

IST DIES mit 

Beziehungen zwischen 

denen, DEREN SEELEN 

NICHT PASSEN und die 
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nicht zueinander 

gehören! DIE 

VERNICHTUNGSprogra

mme zu kennen UND 

DASS DIE ZELLteilung 

etwas MIT DEM 

SABBOTIERTEN LEBEN 

von Familienvätern zu 

tun hat, ist nur immer 

wieder eine winzige 

Ansicht, WIE MAN 

ALLES VERNETZT 

HATTE, denn man 

kommt auch wieder zu 
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den EINHORNkarten, 

wo ein Mädchen stets 

DEN REST DER FAMILIE 

mit dem Einhorn 

befreien kommt. DIE 

TÜR IST OFFEN und wir 

wissen sicher: ES GIBT 

UND GAB NIE 

EINHÖRNEN! Doch das 

Horn IST EIN UTENSIL 

der Jagdgesellschaft und 

was diese so alles jagte, 

HAT IMMER MIT FRAU 

und Mann und Junge 
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und Mädchen leider auch 

zu tun gehabt! LÜGEN 

haben zu lange AUF DER 

ERDE das Unwesen 

getrieben UND 

DRACHEN 

ERSCHAFFEN, zu der 

dann auch noch 

Mädchen und Frau 

wurden…! DIE 

GESAMTSEELE erinnert 

alle AN UNTATEN und 

WOHLTAT, die immer 

wieder zu wahrhaft lieben 
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Menschen führt UND 

DEREN HILFE IN DER 

NOT! 

„Er schreckte vor der 

tollsten Unternehmung 

nicht zurück und war im 

Herzen doch ein Kind, 

von einer Güte und einer 

bedingslosen Weichheit 

des Gemüts, die Bernt  

oft mit Besorgnis für ihn 

erfüllte. Man sah dies 

auch an der Zärtlichkeit, 

mit der er an seiner alten 
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Mutter hing. Auch darin 

verstanden sich beide wie 

zwei wesensverwandte 

Brüder.“ 

MAN BEMERKT BEI 

ALLER 

WELTLITERATUR die 

Verschleierung und 

LEUGNUNG VON 

WAHRHEIT! Man hat 

die Menschen MIT 

FALSCHINFORMATIO

NEN bemüllt UND DAS 

ERINNERN unmöglich 
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gemacht durch Gewalt 

UND EILE und Angst 

und Arbeit – also 

Ablenkung VON DER 

ERDE, die keine ALTE 

MUTTER IST, sondern 

IM UNSTERBLICHEN 

LEBEN beheimatet – so 

wie auch wieder WIR 

MENSCHEN! Das ist ein 

WIRKLICH WAHRES 

WUNDER, dass wir 

Menschen mit der Erde 

DIESE HÖHE AN 
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HARMONIE UND 

VOLLKOMMENHEIT 

wieder erreichen, WEIL 

DIE NATUR DIESE 

VERWIRKLICHUNG 

immer in sich barg UND 

SO AUCH DIE KRAFT 

DER LIEBE für die Erde 

und uns UND AUCH 

ANDERE PLANETEN! 

Das geht nicht von 

einem Moment auf den 

anderen – SO WIE 

AUCH SPONTANE 
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HEILUNGEN nie 

möglich waren ODER 

SONSTIGE zu uns 

gebrachten 

„Weltphänomene“! 

Durch die natürlich 

eingetretene Ruhe 

WURDE UND WIRD 

Wahrheit sichtbar, 

spürbar und dauerhaft in 

und mit uns bleiben! IM 

HERZEN sind wir 

Menschen nicht Kind 

UND AUCH GÜTE und 
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Weichheit sind nichts, 

WAS DEM HERZ 

zuzuordnen sind! 

QUALITÄTEN SIND 

ALLEIN IN DEN 

SEELEN und so auch 

alles WAHRNEHMBARE 

AN Reinheit und 

Schönheit und Edlem 

und Feinem! OHNE 

SEELE ist dem Menschen 

NICHTS möglich, was 

GUT oder DER ERDE 

und anderen Menschen 
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förderlich ist!!! 

Verstandesmenschen 

SIND 

PROGRAMMIERTE, die 

nicht aussteigen können 

aus dem Zug der 

Vergangenheit UND 

DEM PLANBAREN und 

PLANLOSEN 

dahindämmern ODER 

EINHÄMMERN von 

Daten und Fakten und 

Vokabeln und 

FALSCHER BILDUNG!!! 
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LIEBE FÜHRT UNS 

GEMEINSAM über alle 

fremdorientierten Ziele 

und GERADEN und 

Kurven und Tempi und 

Flächen ZUR 

ANNAHME UND 

ABGABE VON ALL 

DEM, was uns leblos und 

energieGELADEN und 

abhängig und KRANK 

MACHT(E). 

Mutti hat Ines Evalonja 

zwei feine Goldstifte 



 

 

528 

mitgebracht und zwei 

Blocks. Diese sind nicht 

die feinen 

Aquarellblocks, die nicht 

weiß sind, sondern ein 

wenig eingefärbt. Es gibt 

diese wohl nicht mehr 

dort, wo es diese sonst 

gab. DAS IST SCHADE, 

jedoch nicht schlimm! 

IN SACHEN ZUKUNFT 

heisst es ohnehin 

ABSCHIED NEHMEN 

von Papier und Stiften 
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und SCHRIFT UND 

ZEICHEN und all dem, 

WAS DAS LEBEN so 

kompliziert und 

unnatürlich und 

unkorrekt und unschön 

werden ließ! So nutzen 

wir das, was wir 

bekommen oder tun 

etwas anderes Schönes 

ODER NEHMEN NUR 

AN, was die Natur uns 

gibt! Auch dieses 

NICHTS TUN für Seele 
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und Körper ist 

herausfordernd und 

braucht Ruhe UND 

MÖGLICHKEIT, in der 

Natur zu Gast zu sein IN 

LIEBE UND FREUDE! 

ZÄRTLICHKEIT sollte 

man immer dann haben, 

WENN WIR AN EIN 

BABY DENKEN und an 

all die Generationen, DIE 

IN LIEBE NIE MEHR 

MENSCH SEIN 

DURFTEN…! 
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Zärtlichkeit FÜR UNS, 

damit WIR UNS 

WIEDERHABEN und 

unsere feine Zukunft, IN 

DER ES NIE MEHR ALTE 

MÜTTER GIBT, weil diese 

wieder JUST YOUNG 

sind. Und dieses 

Geschenk IST DER 

GESAMTMENSCHHEIT 

mit der Erde 

wiedergegeben, DURCH 

DIE VERABSCHIEDUNG 

DER WELT voller Sünde 
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und allem, WAS ANGST 

und Schock und 

Schrecken auf der Erde 

und in der Nähe der 

Menschen ließ!!! NUR 

LIEBE bringt uns in den 

ERLÖSUNGSWEG und 

die entstehenden Bücher 

sind mehr – SO VIEL 

MEHR, als man zu 

glauben bereit war. UND 

EBENSO IST ES MIT ALL 

DEN ENTWENDETEN 

und zu fremden Händen 
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gegebenen Briefen 

anzusehen – auch den 

Glücksbriefen, denn alle 

waren und blieben 

einzigartig: AUCH DIE 

BOTSCHAFTEN!!! 

Schade, wenn man DER 

FALSCHEN SEITE 

angehört UND LIEBE 

UND FREUE NICHT 

MEHR MAG, als all das 

falsche Getue und 

Gerede von denen, DIE 

NOCH NIE 
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EINZIGARTIGKEIT 

selbst hervorbrachten 

DURCH EINIGKEIT MIT 

DER MUTTER aller 

Menschen: DER ERDE 

und der Liebe zu Natur 

UND DEM ZUHAUSE 

EUROPA! 

INES EVALONJA ist für 

alle geboren UND SO 

FÜR DEN TRÄUMER 

und dessen 

BEREINIGUNG DES 

SCHLIMMSTEN 
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SCHICKSALS, was es auf 

der Erde gab – weil sich 

aus diesem, ALLE 

FOLGENDEN 

TRAGISCHEN 

ERGABEN! Und sie ist 

geboren FÜR IHN, der 

ihr noch nicht das 

schenken durfte, WAS 

IN DER ZUKUNFT 

WIEDER JEDER FRAU 

GESCHENKT IST: Treue 

und liebevolle 

Wertschätzung und all 
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das, was die Qualität des 

Menschseins ausmacht 

als PAAR IN EWIGER 

LIEBE VERBUNDEN und 

das mag Ines Evalonja 

AUCH NUR IHM 

SCHENKEN, weil das das 

Schönste ist, WAS 

MENSCHEN geschenkt 

ist!!! DIESER EINE ist nur 

für Ines Evalonja MANN 

und Junge – jedoch 

nicht für eine Zweite 

oder viele andere!!! ES 
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GIBT IN DER 

ABSOLUTEN 

LEBENSORDNUNG, die 

die Basis des NEUEN 

MENSCHSEINS SCHON 

IST, keine freie Wahl 

mehr. ALLES BEFREITE 

wird das zu schätzen 

wissen, DENN DIE 

NATUR BRINGT NUR 

DADURCH zu allen 

Empfangenden mehr, als 

uns hätte ersichtlich 

werden können!  
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„Meine Frau hat sich 

scheiden lassen, sie war 

die Frau eines 

schwerreichen Mannes, 

eines Gutsbesitzers, der 

hatte Autos, Pferde, ein 

Schloß, eine große Jagd, 

kurz, Sie war das, was 

man eine vornehme und 

verwöhnte Dame 

nannte.“ 

DAS IST DIESES 

VOLLGESTOPFTE 

DASEIN, was kein Leben 
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sein kann oder 

hervorbringen kann. DA 

HABEN FRAU UND 

MANN keine Zeit 

füreinander UND DIESER 

HERR ist das BILD DER 

VERNICHTUNG DER 

NATUR und Feinheit 

und Reinheit! DA 

KANN ein Mädchen nie 

glücklich werden. 

DAHER WAR DIE 

SCHEIDUNG RICHTIG 

und niemand hat das 
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Recht, DIESES URTEIL 

ÜBER DIESE DAME ZU 

SAGEN!!! Es ist 

ungeheuerlich, immer 

wieder seit dem 1. 

Weltkrieg DIESE 

PROGRAMMIERUNG 

zu finden und zu 

erkennen: Es gab 

tasächlich keine 

Möglichkeit DEN 

EINFACHEN Ausgang 

zu erkennen: EVA und 

die Natur – außerhalb 
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von all dem, was andere 

als TRAUM VOM 

PARADIES annehmen 

mussten, obwohl sie und 

er ALS GEOPFERT galten 

und verfolgt und verjagt 

überall. DIE 

KÖNIGSKINDER sind 

dieselbe falsche Spur!!! 

ALLE MENSCHEN sind 

die Kinder der Erde nur 

UND ERHALTEN 

DURCH DIE 

ANERKENNTNIS die 
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höchsten Qualitäten, die 

kein Primaner oder 

Eliteschüler oder 

Hochschulabsolvent 

ERREICHEN KANN! 

DIE ANERKENNTNIS 

entsteht durch das 

Finden der Menschen 

UND DAS ÖFFNEN DER 

SCHRANKEN, damit die 

Seele wieder IM KÖRPER 

wohnt und eingestellt 

werden kann VON DER 

NATUR für die Natur 
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UND UNSERE 

RETTUNG mit der Erde! 

Frau und Mann IN 

DIESER GROSSEN LIEBE 

sind nichts von alle dem, 

WAS IN BEKANNTEN 

BÜCHERN ZU FINDEN 

WAR – wir erkennen uns 

nur durch all das, was wir 

durchstreichen 

gedanklich UND DURCH 

WAHRHEIT ERSETZEN! 

WIR MENSCHEN haben 

die Einfachheit des 
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Lebens wiederentdeckt 

UND DAS 

SCHICKSALHAFTE in 

Allen und Allem. Wir 

sind wieder mit dem 

NATÜRLICH 

SCHÖNEN EINS und 

erahnen die höchste 

Harmonie und 

Vollkommenheit 

DURCH UNSERE 

NEUEN GEFÜHLE und 

Ansichten und 

Erkenntnisse. ES IST EIN 
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GANZ NEUES 

ERLEBEN, was uns eine 

neue, kaum merkliche 

Freude füreinander und 

FÜR DIE SEELE DER 

MUTTER SCHENKT!  

 

„WIR lernten uns auf 

einer Reise kennen, wir 

schlugen wie zwei 

Feuerbrände zusammen, 

es war wohl Schicksal. 

Wir wussten nur nicht, 
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dass wir immer 

beobachtet wurden.“  

ES IST vor allem der 

zweite Teil dieses 

Buchauszugs wichtig – 

denn DAS IST ES, was wir 

alle nicht wussten. DER 

FILM „Birnenkuchen und 

Lavendel“ hat es uns 

gezeigt, WIE MAN UNS 

BEOBACHTEN KANN 

umständlich. EIN 

ANRUF AUF EINEM 

HANDY bei einer 
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Person, die in unserer 

Nähe ist oder in unserem 

Weg erscheint… 

KOORDINATENwissen 

ist nicht das Höchste! 

DAS MAN 

INZWISCHEN innen 

und aussen ALLES 

beobachten und filmen 

und hören konnte, HAT 

LEBEN UNMÖGLICH 

GEMACHT und so war 

das Sterben 

vorprogrammiert UND 
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EMOTIONEN, denn die 

Menschen MUSSTEN 

sich befreien – irgendwie. 

DOCH SEIT MAN DIESE 

BEFREIUNG ausnutzte, 

um DIE MENSCHEN als 

nicht normal 

einzuschätzen, 

OBWOHL DIESE 

WENIGER Gewalt und 

Schockierendes taten, 

ALS DIE, DIE DIE 

EMOTIONEN am 

Computer eingaben und 
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auslösten – so lange das 

möglich war – ODER 

SCHLÄGEREIEN 

provozierten oder 

hinterrücks 

manipulierten OHNE 

GESPÜR FÜR SCHMERZ 

und UNFAIRES und 

GEFÄHRLICHES 

RÜCKKOPPELN durch 

die Ursprungsprogramme 

Hitlers, ist die Welt nur 

noch ein EINZIGES 

VIRUS, was endlich 
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eingegrenzt werden kann 

UND VON DER 

MUTTER ERDE entfernt! 

LEBEN kann man nur in 

Liebe UND DIESE IST 

NUN EINMAL FEIN 

und gut und 

HARMONIE 

BRINGEND und nie 

mehr etwas anderes! Und 

zu glauben, NUR WEIL 

MAN PERSÖNLICH 

GERETTET IST, dass das 

ausreichend ist UND ES 
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DANN EBEN ANDERE 

TRIFFT, zeugt weder von 

MENSCHLICHKEIT, 

noch von 

GEBRAUCHTER 

KLARHEIT FÜR DAS 

ZUKÜNFTIGE und nie 

von LIEBE FÜR ALLE 

MENSCHEN und dem 

Gespür, wie es DER 

MUTTERSEELE GEHT! 

ALL DAS MATERIELL 

BEGÜTERTE ist nur 

Ballast, der ERDE UND 
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MENSCHHEIT all dessen 

beraubte, WAS DEN 

GARTEN EDEN 

AUSMACHTE! Und 

diesen WOLLEN WIR 

NIE MEHR AUFGEBEN, 

denn dann würden wir 

wieder auf das verzichten, 

WAS DIE EINZIGE 

LEBENSBASIS IST in der 

GESAMTNATUR. VON 

UNSEREM neu 

entstehenden Zuhause 

WIRD EINE 
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UNBESCHREIBBARE 

Kraft ausgehen, die DAS 

UMLAND DER ERDE 

wieder „befruchten“ wird 

und so auch auf der Erde 

wieder nach und nach 

MEHR QUALITÄT! Das 

dauert – so ist das nun 

einmal. DOCH DAFÜR 

HABEN WIR 

MENSCHEN WIEDER 

DEN EINZIGEN 

SCHATZ, den es mit der 

Erde als MAMA braucht: 
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UNSEREN EWIGEN 

LEBENSGEFÄHRTEN! 

Und das ist jetzt schon 

HÖCHSTES GLÜCK! 

ZWEI FEUERBRÄNDE 

sind nicht die Basis für 

ein Leben im Garten 

Eden! ZWEI, die das 

Wasser des Lebens in sich 

halten in richtiger 

Weisheit, SIND 

UNBESTIMMBAR 

GLÜCKLICH IMMER 

und erhalten 
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EMPFANGEND VON 

ERDE UND NATUR all 

das, was wir nicht mehr 

erinnern durften. DOCH 

NUN ist es anders und 

wird gut und wieder 

GANZ EDEL UND FEIN 

in Ansicht der FEINHEIT 

UND REINHEIT DER 

MUTTER ERDE von 

einst! 

„Nun besitzt sie nichts, 

als mich und unsere 

Liebe. Nun hat sie mir 
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viel zum Opfer gebracht, 

aber wir sind sehr 

glücklich.“ 

ES IST IN ETWA DIE 

SITUATION, in die man 

UNS auch gezwungen 

hat. UND ES STIMMT: 

Wir sind sehr glücklich, 

dass wir DAS RÄTSEL 

lösten und DEN RING 

aufgaben und DAS 

GOLD und all das 

ERINNERTEN, was 

Kirche und Staat 
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vorgaben FÜR 

ERLÖSUNG, um frei zu 

sein ALS MENSCH 

EINSTIGER GRÖSSE! Das 

ist WAHRHAFT GROSS, 

was wir gemeinsam 

geschafft haben, WEIL ES 

UNMÖGLICH WAR! 

Doch DER NATUR wird 

nie UNMÖGLICHES 

gegeben sein, SONDERN 

IMMER NUR 

MÖGLICHKEITEN, all 

das zu verwirklichen, 
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WAS DER NATUR 

INNEWOHNT ALS 

ORDNUNG, die die 

einzig SINNVOLLE ist! 

 

„… die sichere Zulage… 

Darauf war meine ganze 

Hoffnung gegründet. 

Doch dann wurde wieder 

nichts daraus.““ 

HIER ging es um eine 

Anstellung FÜR DEN 

MANN, damit dieser für 
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beide LIEBENDEN 

sorgen kann. UND MAN 

SIEHT, wie man die Liebe 

NIE LEBEN lassen wollte 

und immer das 

verwehrte, WAS IMMER 

HÄTTE GEGEBEN 

WERDEN MÜSSEN DEN 

MENSCHEN, denen die 

GESAMTERDE gehörte 

und man wusste all das 

ganz genau! NUR DIE 

MENSCHEN wussten es 

nicht, DA MAN UNS 
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TRENNTE in gewusster 

Weise durch Technik 

VON UNSEREN 

SINNEN und unserem 

NATURGEHIRN, 

welches mit der Natur IN 

STETER VERBINDUNG 

IST und Erkenntnis 

gewinnt ÜBER ALLES!!! 

Ist es Zufall, dieses Buch 

erhalten zu haben FÜR 

DIESE ZEIT DER 

ENTSCHEIDUNG? Sicher 

nicht!! Es war ein Job bei 
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einer Bank… DIE 

BANKEN UND 

VERSICHERUNGEN 

nach amerikanischem 

Vorbild waren und 

blieben es, DIE EUROPA 

ausbluten ließen und uns 

ALLES NAHMEN, was 

uns hätte erinnern 

können und müssen, 

WER WIR WAREN und 

welche Kräfte DIE LIEBE 

IN UNS LEITET und wie 

die Natur uns 
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vorbereitet: EINZELN 

UND ZUSAMMEN!!! 

Nun jetzt ist es weise, 

DER LIEBE DEN 

VORRANG ZU LASSEN, 

damit es allen besser und 

besser geht UND 

ERKENNTNIS wichtiger 

wird als URLAUB und 

REICHTUM im falschen 

Sinn! 
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„SCHLIESSLICH dachten 

wir allen Ernstes, diese 

Welt zu verlassen.“  

DA haben wir auch DIE 

PROGRAMMIERUNG, 

die uns Menschen zum 

Aufgeben zwingen 

wollte und es oft auch 

schaffte DEM 

ANSCHEIN NACH. 

Denn man brauchte ja 

UNS MENSCHEN, weil 

unsere QUALITÄTEN 

und Freude am Tun FÜR 
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ETWAS GUTES brauchte 

man ja…! MENSCHEN 

wollen nie nicht leben 

UND SELBSTmord gab es 

nicht ein einziges Mal!!! 

DAS ICH ist DAS SELBST 

und so IST DIE WELT 

voller Egos, DIE ZUR 

ERDE KEINE 

VERBINDUNG HABEN 

und so auch nicht zur 

FAMILIE ALS 

MENSCHHEIT und allen 

Seelen in Liebe!!! 
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„Was soll dieses schöne, 

exotische Geschöpf in 

der Armut? Kann es hier 

je heimisch werden?“ 

DAS PROBLEM WAR 

STETS, dass man DIE 

LIEBE nicht hoch genug 

schätzte UND DEREN 

WERT NICHT IN 

RICHTIGSTER WEISE! Es 

ist nicht einmal sicher, 

OB DIESE BEIDEN 

TATSÄCHLICH 

füreinander Bestimmte 
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waren!!! LIEBE bringt 

Losgelöstheit VON ALL 

DEM, was WELT IST und 

was Schöpfung und 

Kreation! AUCH HERR 

BERNT war weltlich 

eingestellt UND NICHT 

MIT DER WEISHEIT DER 

ERDE verbunden. Es 

hatte sich SEIT DER 

KRIEGSVORBEREITUNG 

nie mehr etwas geändert 

– NUR DER NAME: 

Pandemie und Corona!!! 
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Und natürlich hatte DIE 

GEFÄHRLICHKEIT DES 

VIRUS zugenommen, da 

dieser sich BEDECKT und 

VERDECKT hielt und in 

einer Welt sich aufblähte, 

DIE NIEMANDEM 

MÖGLICH WAR, zu 

durchschauen… bis DER 

SONNENSTRAHL einer 

noch nicht geboren 

werden wollenden 

Tochter AUF DER ERDE 

ERSCHIEN: Zuerst in 
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Ines Evalonja UND 

DANN BEI ANDEREN, 

um deren innere Kinder 

zu erinnern an etwas, 

WAS WIR ALLE SO 

NICHT KANNTEN. Das 

brachte immer mehr 

Klarheit UND 

SCHÖNHEIT und 

OFFENE SINNE und 

mehr und mehr 

Verständnis FÜR 

AUSWEGLOSE Lagen 

und so vieles, was nicht 
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mehr angesehen oder 

verstanden werden muss! 

EUROPÄERINNEN und 

EUROPÄER waren und 

sind KEINE EXOTEN 

und DÜRFEN SICH 

NICHT VEREINEN MIT 

FREMDEN… ! KEIN 

KIND durch 

Verschiedenheit, 

SONDERN ABSOLUTER 

ORDNUNG gemäß dem 

Leben in Liebe VON 

BEGINN AN! Das ist die 
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NEUE BASIS, die der 

einstigen und daher alten 

Basis entspricht! Es ist ein 

Wunder, dass wir dieses 

Buch in unseren Weg 

erhielten UND DAHER 

IST DANKARKEIT 

ANGEBRACHT, dass es 

für uns alle IN EINER 

GANZ 

EINZIGARTIGEN WEISE 

hilfreich werden 

durfte!!!! SICH ZU 

TRAUEN, über das 
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Gelesene 

HINWEGZUDENKEN 

und offen FÜR WISSEN 

UND WEISHEIT über die 

damalige schlimme Zeit 

bis in die heutige 

schlimmste WELTKRISE 

zu sein und zu bleiben, 

WAR UND BLIEB NUR 

MÖGLICH DURCH 

LIEBE, Vertrauen und 

DIE NATUR! ARMUT 

war und blieb ein 

Auswuchs finsterster 
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Gestalten, die DIE 

FEIGSTEN WAREN 

UND BLIEBEN! WIE 

EINZIGARTIG SCHÖN 

und besonders 

MENSCHEN UND DER 

GARTEN EDEN 

WAREN, fühlen 

Menschen und UNSERE 

SEELEN zeigen durch 

unsere Handeln, WIE 

VERSCHIEDEN 

WICHTIG innen und 

außen doch sind! Man 
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richtete unseren Fokus 

per Programmierung auf 

NEUES UND 

UNBEKANNTES AUS 

und auf Begehren…! 

BEGEHRLICHKEIT ist 

etwas, WAS DER LIEBE 

FREMD IST und der 

Natur ebenso! WIR 

KANNTEN NICHT 

SÜNDE in unserem 

einstigen Leben, DOCH 

MAN BAND UNS AN 

DIESE und so auch an 
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NUR ÄUSSERLICH 

SCHÖNES – so auch an 

all die alten 

BESONDEREN 

BAUWERKE und nur 

scheinbar schöne Gärten. 

DAS WAHRE WISSEN 

schien verloren und 

wurde als Spur IN 

SCHRIFTrollen vermutet 

oder ALS GEFUNDENE 

TAFELN zu manchen 

gebracht UND VIELES 

MEHR! Nun ist es 
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wichtig, SICH DER 

WAHRHEIT ZU 

STELLEN, dass nichts 

davon richtig oder 

wichtig war! DIE NATUR 

MACHT KEINE 

AUSNAHMEN: Allen 

Menschen wird gegeben 

Erlösung UND WISSEN, 

so wie es richtig und 

wichtig ist, FÜR DIE 

BEFREIUNG AUS DER 

WELT, damit Paradies 

und Verwandschaft 
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VERGESSEN, wie 

Ahnenreihen und 

FAMILIENBAUM!  

UNS ALLEN WIRD 

KLAR WERDEN, dass die 

Alterungserscheinungen 

NUR MIT DEM 

MANIPULIERTEN 

WETTER zu tun hatten 

und so DEN 

PROGRAMMIERTEN 

Generationslimits und 

Schicksalswirren UND 

KRIEGEN, die zu den 
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schlimmsten Opferungen 

auf den Strecken von 

Medizin, Polizei und 

Feuerwehr und anderen 

ZWANG Ausübenden, 

die IN POLITIK und 

KIRCHE den Anfang 

nahmen. DAS OMEGA 

wurde bereits in der 

Kirche gezeigt und so 

PROPHEZEIT! Es hat 

lange gedauert – doch 

was ist lange, WENN 

WIR JA DOCH IMMER 
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JETZT erleben, dass 

Leben fortdauert und 

sich niemand IN 

VERGANGENEM 

RUHM verstecken kann! 

DAS LEBEN DER 

NATUR kennt keinen 

Ruhm und 

Leistungsstreben FÜR 

MENSCHEN IN LIEBE! 

Es wird gekannt nur, UM 

UNS ZU BEFREIEN, weil 

es gewusst ist, DASS DAS 
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NIE RICHTIG WAR oder 

guttat!  

 

„… wir müssen alle 

umsatteln, mein Lieber. 

Uns hat es eben zuerst 

erwischt, die anderen 

kommen auch noch 

dran. Es hat nicht 

genügt, dass wir den 

Krieg geführt haben, wir 

müssen ihn auch noch 

liquidieren.“ 
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ES IST interressant, zu 

lesen, DASS 

ÖSTERREICH den Krieg 

führte, OBWOHL ES 

AMERIKA WAR, UM 

EUROPA FÜR SICH 

gesamt zu beanspruchen 

und das hörte nie auf. 

Und selbst wenn alle den 

Krieg beendeten, WAS 

NÜTZTE ES? Wir 

Menschen LIEBEN DAS 

LEBEN und wissen, DAS 

DAS LEBEN AN DIE 
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NATUR GEBUNDEN 

BLEIBT! Wir haben hier 

auch diese böswillige 

Willenswunscherklärung, 

DASS ALLE ANDEREN 

AUCH NOCH 

DRANKOMMEN! So 

etwas wünschen sich 

MENSCHEN NIE! 

UMSATTELN nützte nie 

etwas, WEIL NIE 

BEGRIFFEN WURDE, 

dass gerade DAS 

BESCHÄFTIGT 
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WERDEN und 

BESCHÄFTIGT SEIN alle 

von Weisheit abhielt 

UND DER 

EMPFÄNGNIS 

wirklichen Wissens. Und 

das war so, WEIL LIEBE 

NICHT MEHR DA WAR 

für die gemeinsame 

Mutter Erde UND VOR 

ALLEM DAS SCHÖNSTE 

ZUHAUSE: DIE NATUR! 

Und so war eben auch 

DIE ORDNUNG nicht 
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mehr im Gedächtnis, 

DASS ES DA EIN 

MÄDCHEN FÜR JEDEN 

MANN GIBT, durch die 

alles Schwere leicht wird 

UND LÖSUNGEN 

GEGEBEN SIND und 

dadurch auch DER 

EINZIG GÜLTIGE 

LEBENSSINN und 

Erfüllung mit 

GEFÜHLTEM 

REICHTUM und all dem 

Reichtum, DEN MAN 
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ALS MENSCH IN LIEBE 

überall in der Natur 

erkennt MIT ALLEN 

SINNEN und doch auch 

all das, WAS DIESEN 

UNSCHEINBAR und 

zerstört machte! 

WIR MENSCHEN waren 

nicht groß gewachsen, 

SONDERN 

ANGEMESSEN DER 

LIEBLICHKEIT DES 

GARTEN EDENS und 

achtsam für alles Feine, 
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was unseren Körper 

berührt – daran HAT 

SICH NIE ETWAS 

GEÄNDERT! Der Mann 

ist größer als die Seine, 

DAS MACHT DEN 

NATÜRLICHEN 

SCHUTZ AUS… alles 

ergibt sich an 

WAHRHEIT durch die 

Weisheit der Natur. 

UNSERE OFFENHEIT 

FÜREINANDER bringt 

uns die Einstellung FÜR 
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DAS HÖCHSTE IDEAL, 

was stets nur durch die 

MUTTERSEELE 

Erinnerung fand UND 

UNS FÜHLEND NAHE 

BRACHTE UNS und der 

Wirklichkeit JETZT AUF 

ERDEN! 

 

„VOR ALLEM gilt es, … 

diese im letzten doch 

äußerlichen Dinge, nicht 

tragisch zu nehmen.“ 
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HIER haben wir diese 

TRAGISCHE Vernetzung 

von einem unguten 

Wort mit dem Wort 

nicht, was das 

TRAGISCHE nicht nicht 

da sein lassen kann! UND 

DAS NICHT TRAGISCH 

NEHMEN SOLLEN vom 

Äusseren, trägt uns 

heraus AUS DER 

MUTTERSEELE! Denn 

die Tragik ist ja gerade, 

DASS MAN IHR ALLE 
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BESONDERHEIT UND 

SCHÖNHEIT NAHM 

AUSSEN und so auch 

und Menschen mehr und 

mehr. DOCH DIE SEELE 

UND DEREN 

LIEBLICHKEIT blieb stets 

unversehrt. UND SO IST 

NUN DIE KRAFT DER 

LIEBENDEN DA und die 

Kraft DER KINDER MIT 

DER MUTTER ERDE und 

der Sonne!!! DAS 

LÄCHELN in Freude 
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über Besonderes, 

MACHT UNSEREN 

einzigartigen feinen 

Reichtum aus, DER 

ZWEIEN GEHÖRT 

IMMER und doch auch 

DEM HEILIGTUM 

FAMILIE, dass niemals 

auch nur einmal EINEN 

PRINZEN HATTE! 

Unser Heiligtum des 

Träumers WAR NUR 

DIE NATUR und 

Menschen in reinster 
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Natürlichkeit! Dennoch 

haben wir DEN 

KLEINEN PRINZEN lieb 

gewonnen und den 

Autor von diesem lieb 

gewordenen Buch auch. 

UND DIESER ist auch 

noch EINS MIT DER 

MUTTER ERDE und man 

wertschätzt dessen 

LEBEN durch diese 

Verbindung mit allem 

REINEN UND GUTEN 

und gönnt diesem 
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Menschen nocheinmal 

so ein SCHÖNSTES 

LEBEN auf der neu 

erblühenden Erde mit 

nur REINEN UND 

GUTEN MENSCHEN! 

EINE NEUE ERDE GIBT 

ES NICHT, nie mehr!!! 

ES GIBT DIE, die wir 

kennen – die unter 

unseren Füssen. DIESE 

WIEDER SO GANZ LIEB 

ZU HABEN ALS KIND, 

macht uns reicher als 
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ALLE, DIE DIE MUTTER 

ERDE verleugnen oder 

zerstörten ODER DIESE 

NICHT MEHR 

WERTSCHÄTZEN. 

MUTTER ERDE ist nicht 

die Gesamtnatur. DOCH 

DIE GESAMTNATUR ist 

mehr als alles UND WIR 

MENSCHEN 

BRAUCHEN ALLE die 

Gesamtnatur UND 

MUTTER ERDE und die 

Liebe im GROSSEN und 
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KLEINSTEN! ES IST 

MUTTER ERDE ALLEIN, 

die uns als Menschen 

durch und durch kennt! 

NUR MUTTER ERDE in 

ihrer Liebe und Weisheit 

kann und UNS WIEDER 

GEBEN und so uns auch 

IHR und so BEFREIT SIE 

UNS IN DIE NATUR 

und die natürliche 

Befreiung aus aller Sünde 

UND VON SÜNDERN 

und bringt uns einander 
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nahe. MAN SPÜRT 

Veränderung und ist 

gewillt ZU TUN, was ihr 

und uns hilft, 

durchzuhalten und das 

GEGEBENE und das, was 

wir haben, ZU NUTZEN 

FÜR NUR GUTES und 

unserem INNERES KIND 

Förderlichem.  

SO IST NUN RUHEZEIT, 

die der Körper als 

Gesamtes braucht. DIE 

SEELE ALLEIN braucht 
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keine Ruhe, WIE WIR 

SIE KENNEN, denn diese 

tut IN ALLER ZEIT 

Vorbereitendes und 

BEWIRKENDES für 

UNSERE GUTE 

ZUKUNFT…! Amerika 

ist wach, wenn EUROPA 

RUHT IN DER NACHT! 

Unsere SEELENFAMILIE 

IST MIT DER ERDE und 

der Gesamtnatur TÄTIG!  
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Es ist der 22. Tag im 

Monat Juli des Jahres 

2020. Da haben wir 

gleich ZWEI MAL die 

Zweiheit: Sonne und 

Erde, Vater und Mutter, 

Bruder und Schwester, 

Frau und Mann! DAS IST 

WUNDERBAR. Und 

diese beiden Zeichen in 

der Jahreszahl machen 

wir zu Augen der Seele – 

DIE TORE IN DIE 

WIRKLICHKEIT zu 
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Vergangenheit und 

Zukunft AUS DER SICHT 

DER LIEBE und damit 

des Lebens FÜR DEN 

GARTEN EDEN! 

Es ist schön, wenn man 

nach den Ruhestunden, 

wenn es draußen dunkel 

ist, die Augen 

aufzumachen und etwas 

BLÜHENDES ZU SEHEN 

– wie eine Orchidee zum 

Beispiel, weil dies eine 

haltbare, lang blühende 
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Pflanze geworden ist 

FÜR EINEN RAUM, in 

dem man noch 

vertrauend all das tun 

kann, WAS FÜR ALLE 

MENSCHEN WICHTIG 

BLEIBT! Diese Blumen 

sind weiß und mit 

PINKfarbenen Punkten 

versehen. Wie diese in 

ihrer Anordnung sind, ist 

ganz verschieden – 

UNVORHERSEHBAR! 

Das ist die SCHÖNHEIT 



 

 

599 

der Natur und das ewige 

Geheimnis. SO IST DIES 

AUCH IM LEBEN sich 

Liebender. Was immer 

IN IHNEN GEGEBEN 

IST, wird sich dem jeweils 

anderen in schönster 

Sicht erst dann schenken, 

WENN DIESER 

GELIEBTE MENSCH 

sicher ist UND FÜHLT, 

dass in dem anderen 

KEINE LÜGE MEHR IST! 

Niemals können mehr 
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als ZWEI MENSCHEN 

gleichzeitig ETWAS  

GROSSES ANNEHMEN, 

wie einen liebevollen 

Blick gleichzeitig. 

NIEMALS KÖNNEN 

MEHR ALS ZWEI 

MENSCHEN Wahrheit 

empfinden gleichzeitig! 

Und niemals kann auch 

nur EIN ANDERER 

MENSCH in NUR 

EINEM ANDEREN 

MENSCHEN dasselbe 
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erkennen, WAS EIN 

MENSCH IN LIEBE 

ERKENNT und spürt. ES 

KANN KEIN 

POTENZIAL in anderen 

erkannt oder 

hervorgerufen werden 

AUF NATÜRLICHEM 

WEG! Niemals war das je 

möglich! Potenziale 

führen zu Potenzen und 

Frequenzen und 

Prozenten, ALSO 

IMMER ZUR 
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FINANZWIRTSCHAFT 

und zu denen, die Profite 

erzielen über die 

Fähigekeiten anderer 

UND DEREN 

EINKOMMEN oder 

vorübergehendem MIT 

DENEN SEIN, die noch 

nie LIEBE FÜHLTEN, 

wenn wirklich 

MENSCHEN IN LIEBE 

spürten, was in anderen 

NICHT IN DER 

LEBENSORDNUNG IST 
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oder SÜNDHAFTES 

Verhalten gegenüber 

Männern und Frauen 

ODER GEGENÜBER 

BEIDEN oder der Mutter 

Erde!!! 

UNSER 

MENSCHENLEBEN 

kann sich nur noch UM 

MUTTER ERDE 

DREHEN – immer die 

Besorgnis erregende 

TROCKENHEIT im Blick 

und die 
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MÄHveranstaltungen 

und FEUERUNGEN und 

zu hohen 

WASSERRECHNUNGE

N und 

Abwasserproduktionen! 

Als wir heute im Bad 

waren, WAS ES BESSER 

NIEMALS AUF ERDEN 

JE ALS „Einführung für 

Einige, viele ODER 

MÖGLICHST ALLE“ 

gegeben haben sollte, 

WEIL DIESE ART VON 
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LUXUS den Kollaps für 

DAS GESAMTLEBEN 

bedeutet, kam uns 

wieder LÖSUNG IN DEN 

SINN! 

WARMWASSER nur 

dann, falls es nochmal 

KALT WIRD! Und 

duschen nur noch hin 

und wieder UND BADEN 

GAR NICHT MEHR! 

Und waschen reicht dort, 

WO MAN NICHT FEIN 

DUFTET, das ist der Haut 
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des Menschen DIENLICH 

und verbraucht keine 

oder nicht so viel 

Chemie! INES 

EVALONJA tut das. Und 

wir mögen diesen 

Namen, WEIL DIESER 

DEN WEG DER 

ERLÖSUNG bedeutet 

und man erkennt – wenn 

man sich richtig 

beschäftigt MIT 

WAHRHEIT – was man 

alles über Jahre 
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erkennen, loslassen und 

verändern kann: GERN 

und freien Willens. DAS 

GESCHIEHT stets für 

unser eigenes wachsendes 

Wohl, DEM DER ERDE 

und doch auch für alle 

Menschen! DENN: Je 

mehr in der VERNUNFT 

und gegebenen Ruhe 

Entscheidungen treffen 

UND DAS TUN, wofür 

man geboren wurde 

UND DEN 
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MÖGLICHKEITEN 

ENTSPRECHEND 

folgerichtige 

Handlungen ausführt, 

DIE DIE FREUDE 

NÄHREN und Gaben 

zum Vorschein bringen, 

die man früher so nicht 

kannte oder hätte 

nutzen können! UND 

SO SIND WIR DANN 

BEI DEM TUN, was DIE 

ERDE BRAUCHT und die 

Natur… und dieses hat 
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schon lange nichts mehr 

mit dem zu tun, WAS 

HERREN SO DACHTEN 

ODER WOLLTEN oder 

womit man sich fremd 

beschäftigen lassen sollte 

oder ANDEREN FÜR 

EIN LUXUSleben dienen 

hätte sollen. ALLE 

EINFLUSSNAHME auf 

das Leben anderer IST 

UNERLAUBT, 

unerwünscht und 

GEFÄHRLICH 
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SCHÄDIGEND: Dem 

Gesamtleben aller 

Menschen, der Erde 

UND DER 

GESAMTNATUR! 

 

WIR MENSCHEN 

kommen immer wieder 

an den Punkt, AN DEM 

HÄNDE – durch das 

SICH ZUM UNGUTEN 

GEIST HINWENDEND – 

AN RECHNERN 

Illusorisches und FEINDE 
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Bildendes eintippten oder 

prouzierten, UM DAS 

SCHACHspiel auf der 

Erde als das zu belassen, 

WAS NICHT 

KÖNNENDE benutzen 

mussten, um EINZELNE 

auszuschalten oder zu 

befürworten. DIESE 

SCHACHbretter gab es 

in KURFÜRSTLICHEN 

Badeanstalten und 

Städten auch in PARKS! 

Man kann sogar das tun 
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lassen, WÄHREND 

MAN MIT EINER 

Havanna-Zigarre und 

einem Ventilator IN 

EINEM SCHÄBIGEN 

BÜRO SITZEND und 

lässig die beschuhten 

Beine auf dem 

unaufgeräumten 

Schreibtisch sitzend, DIE 

ENTSPRECHENDE 

ANWEISUNG am 

Telefon zu dem gibt, 

DER DIE ZÜGE AM 
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BILDSCHIRM verfolgt 

und die Befehle 

einhämmert auf der 

Tastatur! ALLES 

MÖGLICHE KANN IN 

DER WELT von 

Versuchenden geschehen 

und als wahr oder 

möglich anzunehmen! 

 

DOCH WAHR BLEIBT, 

dass die Erde UNSERE 

MENSCHENHÄNDE 

braucht, um DIE ERDE 
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ZU RETTEN und das 

Netz auszuschalten. 

WAHR BLEIBT, dass das 

Leben FÜR MENSCHEN 

nur auf der Erde möglich 

ist UND DASS WIR 

MENSCHEN und auch 

die Erde aus dem 

Himmel NUR NOCH 

DAS GUTE BRAUCHEN 

in der von der Natur 

bestimmten Weise UND 

ZEIT! Und was das ist, ist 

unter anderem nur 
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REGEN, wenn es ZU 

TROCKEN blieb und 

doch ist es so vieles, 

vieles mehr!!! 

Es ist ein milchig blauer 

Himmel, der einige Zeit 

vorher noch 

HIMMELBLAU war. Es 

ist kein Wölkchen 

sichtbar UND DIE 

SONNE IST DA! Es ist 

keine Zeit FÜR 

SONNENBÄDER oder 

halbnackt 
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herumzulaufen – alles ist 

ZU GEFÄHRLICH und 

daher tun Menschen 

ALLES, damit wieder 

ABSOLUT SICHERE und 

absolut schönste 

LEBENSZEIT auf der Erde 

wieder das ist, WAS WIR 

GARTEN EDEN nennen. 

DIE WAHRHEIT hat sich 

nie verändert, WAS 

LIEBE UND wahre Größe 

betrifft. DIESE KANN 

NICHT VON DER ERDE 
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als Planet bestimmt 

werden, SONDERN NUR 

durch die Ordnung IM 

LEBEN DER NATUR! 

Diese ist stets gleich 

geblieben – egal, was die 

Welt auch kreierte zu 

tun vermochte. DIE 

ERDGESCHICHTE hat 

vieles mit der Welt zu 

tun – LEIDER! Doch die 

Geschichte der Welt IST 

NICHT EINS MIT DER 
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WAHRHEIT der Erde. 

NIE!  

 

MENSCHEN wollen nur 

Söhne und Töchter DER 

ERDE sein! Und da man 

weiß, DASS WIR MIT 

DER ERDE und der 

Natur NUR EIN LEBEN 

HABEN, in dem das 

Schädliche IMMER 

ELEMINIERT WERDEN 

MUSS, sind alle 

Menschen DURCH LIEBE 
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befähigt, mehr und mehr 

(NUN, da das endlich 

ermöglicht ist!) LEUTE, 

DIE VOM VIRUS 

BEFALLEN SIND UND 

BLEIBEN zu meiden und 

ZU MENSCHEN geführt 

zu bleiben! Die Seelen 

der Menschen SIND 

UND BLEIBEN stets 

EINS mit der Mutterseele 

UND DER 

GESAMTNATUR, die 

immer und auf ewig DER 
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HÖCHSTEN ORDNUNG 

DES LEBENS verbunden 

bleiben! SO NUR ist 

Entwicklung möglich 

UND DIESE RICHTET 

SICH IMMER an 

höchster Harmonie und 

Vollkommenheit aus – 

und diese haben NICHTS 

MEHR DER WELT ZU 

TUN und den künstlich 

erschaffenen Harmonien 

und „Perfektion durch 

Maschinen“! Ja es hat 
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nicht einmal etwas mit 

der „perfekten Arbeit“ 

von Händen zu tun oder 

Erfundenem. DENN: All 

das hat immer zu NEID 

und Missgunst zu tun 

gehabt… es ist dieser 

Virus, den man ALS 

KIND absolut verstehen 

und begreifen kann! 

WENN JEMAND 

ETWAS HAT, was man 

auch gern möchte, IST 

MAN TRAURIG! Und 



 

 

622 

das ist absolut natürlich: 

DENN UNSER 

EINSTIGES LEBEN IM 

GARTEN EDEN war so 

nie! Die Erde kann FÜR 

ALLE KINDER und 

Familien das 

hervorbringen, was Seele 

und Körper nährt und IN 

FREUDIGE HARMONIE 

BRINGT!!! Das hat die 

Welt nie geschafft, 

SONDERN 

ABGESCHAFFT! Denn: 
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Man wollte nie, dass es 

allen gutgeht und DAS 

NUR EINIGE ZUR 

FAMILIE GEHÖREN! So 

erschuf man SYMBOLE 

und Kleidung, die nur 

Einige tragen UND 

VIELES MEHR! Und so 

sind wir wieder einmal 

BEI DEN BRACO-

SONNEN, die keinen 

Wert mehr haben: Nicht 

einmal das persönliche 

Geburtstagsgeschenk mit 
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den Original Ivica-

Sonnen an Ines. ES 

KANN NIE RICHTIG 

SEIN, wenn es auf 

Wegen der Liebe, 

EINIGEN NUR SO 

GANZ RICHTIG 

BESTENS GEHT und 

diese alles geschenkt 

bekommen UND 

ANDERE GAR NICHTS! 

Es kann nie im Sinne der 

Natur sein, DASS NUR 

DIE GESCHÜTZT oder 
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bevorzugt sind, DIE 

GOLDSCHMUCK 

TRAGEN mit einem 

Symbol, dass FÜR DAS, 

was die Sonne für 

Menschen, Erde und 

GESAMTnatur bedeutet, 

NICHT SCHÖN GENUG 

und daher nicht passend 

ist! Man ließ schreiben 

und sagen, DASS BRACO 

in Träumen erschien 

UND ETWAS SAGTE 

und auch, dass eine Frau 
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DIESES SYMBOL im 

Traum erschien. Das ist 

klar, denn DIE WELT 

brauchte immer 

Bestätigung. Und wenn 

es NUR EINE oder 

EINER einmal sagt, das 

etwas geholfen hat, 

DANN IST DAS SCHON 

MITTEL zum Zweck, um 

ETWAS GROSSES, 

Gigantisches entstehen 

zu lassen, FÜR IMMER 

MEHR GELD und daher 
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immer mehr Leid und 

Trauer und Schmerz. EIN 

BLICK AUS BRAUNEN 

MÄNNERAUGEN für 

alle Frauen, die EINST 

NUR BLAUE AUGEN 

MOCHTEN! Bei 

Facebook DIE BLAUEN 

AUGEN VON ADAM 

für alle Frauen, die nicht 

sicher sein sollten, WAS 

DAS IDEAL EINES 

MANNES IST!  
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DAS INNERE bestimmt 

das Leben VON ERDE 

UND MENSCHEN 

gleichermaßen – das ist 

die 

SEELENVERBUNDENHE

IT und alles, was daraus 

entsteht. ES IST DIE 

GESAMTNATUR IM 

AUSSEN, die alles tut, 

damit RUHE EINKEHRT 

und alle Menschen IN 

LIEBE WIEDER DAS 

GLÜCK erhalten, was den 
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Garten Eden wieder 

wichtig macht UND 

UNSER LEBEN OHNE 

URLAUB und ohne 

Arbeit und hin und 

wieder Freizeit! DIE ZEIT 

AUS DEM LEBEN 

GENOMMEN, macht 

uns wieder frei für all das, 

WAS DIE NATUR 

BRAUCHT und wir von 

der Natur, damit 

MUTTER ERDE 

GEHOLFEN IST! 
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MIT GOLDSCHMUCK 

kann man zu etwas 

werden, WAS ANDERE 

begehren… Und das ist 

in vielerlei Ansicht so! 

OHNE GOLDSCHMUCK 

lebt es sich leichter und 

natürlicher UND 

WARUM ES BESSER IST, 

die Sonnen abgelegt zu 

haben OHNE SIE ZU 

VERKAUFEN für ein 

wenig Geld, ist 

inzwischen bekannt und 
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kann dennoch noch 

einmal deutlich gesagt 

sein: Man möchte DEM 

IDEAL EINES 

WAHRHAFTIG 

LEBENDEN MENSCHEN 

immer näher kommen! 

Wenn etwas nicht hilft, 

woran andere glauben 

soll(t)en, NIMMT UND 

BENUTZT UND TRÄGT 

man das selbst nicht 

mehr! ES IST WICHTIG, 

dass in alle Bereiche des 
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LEBENS einfließen zu 

lassen, DAMIT DAS 

BEREINIGEN des 

Gesamtschicksals ERDE 

UND MENSCHHEIT 

begreifbar bleibt UND 

DAS LOSLASSEN und 

Eingestelltsein durch 

Mutter Erde und Natur 

FÜR NUR NOCH 

NATÜRLICH GUTES 

und das einfachste und 

daher beste Leben und 

Erleben von Glück und 
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Schönheit und 

GESUNDHEIT! 

 

ES GIBT KEIN 

EINFACHERES LEBEN 

als das EINSTIG 

WAHRE! Es gab NUR 

KLARES, fließendes 

Wasser in der Natur 

UND DIE GESAMTE 

HERRLICHKEIT DER 

ERDE und das 

Harmonische 

NATURKONZERT rings 
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um die Erde und das in 

der Natur auf der Erde 

UND DARIN WAREN 

IMMER NUR ZWEI 

MENSCHEN in dieser 

Liebe geborgen. DAS 

BESONDERSTE 

GESCHENK waren die 

Kinder und wenn diese 

zur Erde gegeben wurden 

IN DER WEISHEIT DER 

ERDE, WAR ES STILL 

und alle fühlten DIESE 

GEBURT DES 
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MÄDCHENS, um das es 

immer wieder geht. 

ALLEIN DIE ERDE ist die 

Mutter ALLER KINDER, 

zu denen auch wir 

gehören! ALLEIN SIE 

kann alle schützen und 

ernähren UND DAS 

WIRD AUCH IN DER 

ZUKUNFT WIEDER 

NUR SO! Die Seele kennt 

WAHRHEIT und gibt 

diese in Weisheit 

dorthin, wo GEGLAUBT 
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WIRD und vertraut nur 

noch in die natürliche 

Entwicklung allen Lebens 

FÜR HARMONIE UND 

SCHÖNHEIT ohne 

jegliche Chemie UND 

ZUSATZSTOFFE und 

Zuwendungen, die man 

später bitter bereut, WAS 

AUCH EINGRIFFE und 

Herausfindungen UND 

RECHERCHEN und 

Zusendungen betrifft! ES 

GAB IM GARTEN EDEN 
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KEINE POST und die 

brauchte man nicht, ES 

ERGÄBE KEINEN SINN, 

daher braucht es diese 

auch IN DER NEUEN, 

von Liebe erfüllten 

Zukunft nicht mehr. 

WIR HABEN UNS ALSO 

IN ALLEN WEGEN 

unfreiwillig schon an 

vieles angepasst! WENN 

WIR LIEBENDEN 

miteinander sein werden 

STETS UND GERN, 
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werden wir uns 

unterhalten oder auch 

nicht UND 

ANNEHMEN oder auch 

nicht, ERKENNEN 

MÜSSEN oder auch nie 

mehr! ALLES IST DAS, 

was immer nur die Natur 

weiss, WEIL NUR DIESE 

ÜBERALL STETS DA IST! 

Die Natur kann nicht 

vorübergehen UND SO 

TUN, als ob! DAS 

MÖCHTE DIESE AUCH 
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GAR NICHT und so 

auch nie ein Mensch, der 

wieder so ganz IN DER 

WIRKLICHKEIT 

ANKOMMT und klaren 

Verstandes DAS ERLEBT, 

was man sich FÜR ALLE 

IMMER MEHR 

WÜNSCHT! Nur noch 

das, WAS DER ERDE 

GUTTUT und immer 

mehr dadurch auch uns 

Menschen! 
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MUTTER ERDE HAT 

NUR EIN ZIEL FÜR 

UNS: Sie ist glücklich, 

wenn wir uns ALS 

KINDER DER ERDE 

wiederfinden und in 

diesem EINFACHEN 

GLÜCK wieder UNSER 

ZUHAUSE FINDEN. Das 

ist auch DAS MENSCH 

SEIN im Allgemeinen 

UND DAS MENSCH 

WERDEN IM 
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HÖCHSTEN SINN DER 

LIEBE!  

DIE SCHRIFT WAR ES 

EINST, die man über das 

Leben und die Liebe 

stellte UND SO ÜBER 

ALLER MENSCHEN 

GLÜCK! Es gab nie mehr 

EINEN, der dieses 

SCHRIFT GEBENDE 

WEISE von Mutter Erde 

UND DER NATUR 

BEKAM! Immer waren es 

NUR LEHREN und 
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Lehrer und immer 

schlimmere Lehrerinnen, 

DIE DEN KINDER 

ETWAS EINBLÄUEN 

oder vormachen 

mussten, WAS DIE 

KINDER DER ERDE 

nicht akzeptieren! WAS 

NICHT RICHTIG IST, ist 

nicht richtig! Was nicht 

wichtig ist FÜR DAS 

LEBEN IN LIEBE, bleibt 

unwichtig FÜR UNS 

ALLE! 
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Mutti bekommt heute 

Besuch und es gibt 

Kartoffeln aus dem 

Garten und Quark dazu 

– das kennen sie noch 

aus den „guten alten 

Zeiten“, DIE LEIDER 

NICHT GUT WAREN! 

Doch diese durften – 

WIE WIR AUCH – die 

Wahrheit nicht erfahren 

UND LIEBE 

EMPFANGEN! Doch 

nun ist Mutti nicht mehr 
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in der Wohnung nur 

„gefangen“ bei ihrer 

Schwester und der 

Schwester von Ines. 

Warum wir in diesem 

Zusammenhang nur Ines 

schreiben ist, weil DIE 

FAMILIE leider nicht 

erfahren durfte, 

WELCHER ARBEIT INES 

EVALONJA nachgehen 

musste, UM AUCH 

DEREN LEBEN zu retten 

und das, was man sich so 
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denken musste, DAMIT 

ES BESSERE ZEITEN 

GIBT, im richtigen 

Begreifen, WAS AUCH 

IN MEISSEN UND 

UMLAND so vor sich 

ging UND WARUM!!! 

So werden Mutti und ihr 

Besuch GESEHEN UND 

BELAUSCHT (doch sie 

wissen es nicht!) und 

doch ist AUCH DIE 

NATUR UND MUTTER 

ERDE DORT! Ines 
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Evalonja wird nicht dort 

sein, sondern ihren 

Spaziergang durch die 

Zeit fortsetzen und 

einmal dort fortbleiben, 

wo sich die Bedingungen 

in fataler Weise verändert 

haben: DAS GEREDE 

DER LEUTE… wovor in 

allen Zeiten IMMER 

SCHON gewarnt worden 

war!!! 

DIE LEUTE begriffen nie, 

dass die, die zu den 
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Plätzen FÜR GELD 

kommen mussten, es 

waren, DIE DAS GELD 

brachten. Und DIESE 

WERTSCHÄTZTEN NIE 

GENUG die Gäste, die 

stille UND 

WOHLWOLLENDE 

Besucher waren und 

blieben! Doch alles kann 

sich ändern, WENN DIE 

WAHRHEIT zu den 

Leuten findet UND 

MENSCHEN 
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wiederkommen ODER 

SICH ERSTMALS 

ZEIGEN!!! Allein ist es 

nicht so einfach MUTIG 

ZU SEIN! Zu Zweit ist es 

IMMER einfacher 

voranzugehen und 

offensichtlich werden zu 

lassen, DASS ES AUCH 

ANDERS GEHT! Doch es 

gibt eben IMMER 

NOCH die Böse Seite, 

DIE DERLEI 

VERÄNDERUNG extra 
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provozierend tun FÜR 

NACHFOLGEND 

SCHLECHTES! 

Freundlichkeit FÜR 

GELD ist anders, als 

Freundlichkeit ALS 

MENSCH, damit man 

sich wohlfühlt 

miteinander und IN 

RUHE ERKENNT, wer 

ehrlich ist und DAS 

WIRKLICH GUTE 

WÜNSCHT UND 

BRINGT: Ohne 
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Hintergedanken oder 

Gerede über andere IN 

ÜBLICHER WEISE, um 

LIEBE MENSCHEN zu 

Fall zu bringen und die 

Übeltäter OHNE 

ANSICHT UND 

ERKENNEN! Die Zeiten 

sind schon verändert 

UND MENSCHEN leben 

in der ERDZEIT OHNE 

UHR und doch auch 

noch in der, IN DER 

MAN 
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ALTERUNSGPROZESSE 

und 

KÖRPERERSCHEINUNG

EN für andere veränderte 

– auch FÜR SCHMERZ 

und zum Schmerz 

erfahren: OHNE 

RÜCKSICHT!  

ES KAM DIE ZEIT, in der 

die Einsamkeit die 

Länder von Europa wie 

ein Schleier überzog 

UND DAS VERGESSEN 

vergessen werden sollte – 
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es war die Zeit, IN DER 

WIR KOMPLETT 

VERÄNDERT und 

getrennt von DER SEELE 

in die Finsternis 

eintauchen mussten – 

ohne Aussicht auf 

Rettung! EUROPA – 

wenn es euch doch nur 

EIN WENIG NUR von 

dem bedeuten würde, 

WAS ES FÜR DIE 

GEHEILIGTE FAMILIE 

bedeutet hatte. EIN 
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WENIG MITGEFÜHL 

NUR für ein Mädchen, 

ein Baby EINEN SOHN, 

wie Jesus und dessen 

Vater, DIE OHNE FRAU 

UND SCHWESTER 

verloren waren. NUR DIE 

LIEBE führt uns durch 

die EPOCHEN der 

falschen Macht UND ZU 

DEN ZENTRALEN, die 

uns Menschen immer 

nur NICHTS VON DEM 

GABEN, was nur dem 
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Personal der Finsternis 

gegeben worden war, 

UM DEM EINEN 

HERRN immer ALLE 

Entscheidung zu gönnen 

UND IHM ALLE 

VORRÄTE zu schenken 

– egal, was es auch sei, 

UM SEIN ÜBERLEBEN 

ZU SICHERN! Dieser 

Eine hatte nie mehr 

Familie. 

EINE ABSOLUTE 

ERKENNTNIS? Es gibt 
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nur noch EIN LEBEN 

und das gibt es nur noch 

FÜR DIE LIEBE AUF 

ERDEN und in der 

absoluten Ordnung, DIE 

LEBEN 

HERVORBRINGT und 

nie mehr Leben und 

LIEBENDE zerstört oder 

stört! 

Es ist an der Zeit, SICH 

NACH DRAUSSEN ZU 

BEWEGEN. Es ist nicht 

richtig, ZU 
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VERSTECKEN oder 

Hinterlist zu decken 

ODER ZU HELFEN 

DENEN, die nicht ein 

einziges Mal ZEIT 

AUFWENDETEN, um 

WAHRHEIT zu erfahren 

UND ALS MENSCH ZU 

HELFEN DORT, wo es 

wirklich wichtig wurde!!! 

Alles kann sich ändern 

UND ES MUSSTE SICH 

ÄNDERN ALL DAS, was 

das Leben wieder 
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möglich machte UND 

FREUDE  - durch welche 

NATÜRLICH 

ENTSTANDEN 

BEGEBENHEITEN auch 

immer!!! 

UM die EINFACHHEIT 

von WAHRNEHMUNG 

für Gesundheit ein wenig 

zu verdeutlichen, kam 

gerade EIN SELBST 

ERLEBTES BEISPIEL in 

die Sicht DURCH EIN 

AUTO von einem 
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Steinmetz! DIESER 

HATTE SCHMERZEN 

und lief mit 

AUFGEKLEBTEN 

STREIFEN herum und 

war in Behandlung von 

einer Therapeutin, die 

den Garten neben 

diesem hat. DOCH ALLE 

BEHANDLUNG KANN 

NICHTS NÜTZEN, wenn 

dieser diese SCHWERE 

UND UNNÜTZE Arbeit 

weiterhin tut. Und er ist 
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IMMER AUCH im 

Garten aktiv MIT AUCH 

UNNÜTZEN, der Erde 

schädigenden Arbeiten 

(ZUM BESPIEL dem 

Befüllen von Pflanzen in 

einem Glashaus und 

anderen 

EXPERIMENTEN!). 

Doch dieser nette junge 

Mann HAT KEINE 

FREIE 

ENTSCHEIDUNGSMÖG

LICHKEIT. Auch muss er 
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anderen zuhören OHNE 

HINHÖREN ZU 

KÖNNEN, auf das, was 

wirklich wichtig ist. Er 

hat auch keine FREIE 

WAHL, Ines Evalonja IN 

OFFENER WEISE 

ANZUNEHMEN, ohne 

die Urteile anderer. 

DENN ALLES, was in 

negativer Sicht DIE SEELE 

trifft (DIESE WEISS 

ALLES, weil Mutter Erde 

uns auf das 
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GEFAHRENpotenzial in 

der Nachbarschaft 

aufmerksam machen 

MUSS und so auch das in 

der Stadt!) hat 

Auswirkung auf ALLES 

UND ALLE! So begann 

auch die Einflussnahme 

AUF MUTTI in 

schlimmer Weise UND 

DAS MÄHEN DER 

WIESE, was absolut 

schdädlich ist FÜR DEN 

WASSERHAUSHALT 
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aller Gärten und DAS 

ANNEHMEN VON 

WEISHEIT über die 

Tochter, was schon mit 

dem FERNbleiben von 

der falsch geschalteten 

Gartengemeinschaft zu 

tun hat! DIE, DIE MAN 

LOSWERDEN WOLLTE, 

hat man überall 

„unbeliebt“ gemacht und 

das „DU BIST NICHT 

WILLKOMMEN“ als 

DAUERSCHLEIFE 
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programmiert. Dadurch 

hat man es ALLEN 

gewünscht, denn INES 

IST DIESE EINE 

TOCHTER DER ERDE, 

die die Einzige war und 

blieb, DIE EINS MIT DER 

ERDE und der Natur all 

das zur Sprache bringen 

musste, WAS FÜR 

UNSER LEBEN IN LIEBE 

wichtig war und bleibt 

für gewisse Zeit! DIE 

SCHRIFT wird nie mehr 
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Bedeutung haben in der 

Weise, DASS SIE DIE 

FALSCHEN IN DIE 

HÖHE BRINGT und die 

Mädchen und Frauen aus 

dem Leben treibt UND 

ZU HANDLUNGEN 

ZWINGT, die stets von 

den falschen Herren 

provoziert und 

produziert waren!     

WIR BRAUCHEN 

WEDER STEINfiguren, 

noch GRABplatten. Es 
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war ein florierendes 

Geschäft und man 

achtete einst SOLCH 

HANDWERK MIT 

FIGUREN, die der Natur 

abgeschaut waren. Doch 

damit bannte man 

UNSER LEBEN IN LIEBE, 

was Lebendigkeit und 

Freude braucht AN DEN 

TOD UND STILLSTAND! 

Diesen Steinmetz in 

einem Gespräch auf all 

das hinzuweisen, macht 
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keinen Sinn: ÜBER 

EUROPA IST DIE 

WELLE, die das Gute und 

Liebe abhält! UND 

DOCH findet Liebe 

immer die richtigsten 

Wege UND DOCH 

ERHIELT AUCH DIESER 

freundliche Mann, der 

von Grösse und Statur 

ZUM GARTEN EDEN 

GEHÖREN KÖNNTE, 

das Glückskärtchen mit 

Glücksklee auch – wie 
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auch viele andere 

Meißner Bürger. WER 

IST IN FREUDE ÜBER 

DIESE KLEINEN, 

wichtigen Geschenke 

AUS HÄNDEN, die alles 

in den letzten Jahren 

ZUR EIGENEN 

GESUNDERHALTUNG 

und der 

Wahrheitsfindung für 

alle IN LIEBE UND FÜR 

LIEBE getan haben? 
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RESPEKT ist keine Liebe 

UND GESCHENKE, um 

das Geschäft in Gang zu 

bringen ODER 

SCHEINBAR NETT ZU 

SEIN, ist nicht dasselbe 

WIE FÜR ERDE UND 

MENSCHENFAMILIE zu 

leben und zu geben, 

WAS MÖGLICH IST! 

Was alle so nötig hatten 

oder hätten? Es ist stets 

NUR DIE LIEBE, die nur 

auf rein natürlichen 
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Wegen zu uns allen 

findet UND DIESE 

BRINGT UNS IMMER 

WIEDER ZUR MUTTER 

ERDE und deren 

leidvollen Erfahrungen, 

DIE SIE IMMER MIT 

ALLEN BETEILIGTEN 

durchleben musste UND 

TROTZDEM Balance 

halten musste UND 

OFFEN BLEIBEN 

MUSSTE FÜR DIE 

NATUR und das, was 
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diese zu ihr gibt! WIR 

MENSCHEN wissen 

mehr und mehr, WAS 

LIEBE IM BEREICH VON 

UNENDLICHKEIT 

bedeutet und was es 

bedeutet, EINEN 

STERNENHIMMEL ins 

Gehirn projiziert zu 

bekommen UND DAS 

UNSERE ZUKUNFT 

NUR FREIHEIT und 

Sicherheit DURCH 

LIEBENDE MENSCHEN 
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bedeuten kann – immer 

mit Hilfe von NATUR 

UND ERDE!!! 

Es ist nach 18 Uhr und es 

war heute wieder ganz 

anders besonders. DAS 

LEBEN KANN NUR 

OHNE PLANUNG 

wirklich glücken und all 

das IN UNS 

BEREINIGEN, was uns 

nie Mensch sein liess! 

Egal, was wir auch 

gewesen oder geworden 
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sin oder wären: ES 

WÄRE NIE GENUG 

GEWESEN, um 

Anerkennung zu finden 

ALS MENSCH AUF 

EWIG! Die Welt ist 

absolut KRANK UND 

UNNORMAL! Ist man 

ganz frei und daher 

ungezwungen und daher 

EINS MIT NATUR UND 

MUTTER ERDE und der 

natürlichen Ordnung 

UND NUN WIEDER 
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OFFEN FÜR ALLES und 

mit allen Sinnen GANZ 

DA, ist das Wunder 

Leben innen und außen 

gleichermaßen da! UND 

DAFÜR LEBEN 

MENSCHEN NUN 

WIEDER und so die 

Natur für uns 

Erdenkinder. WIR 

HABEN KEINERLEI 

ANDEREN WEG, als 

wieder FÜR MUTTER 

ERDES EHRUNG zu 
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leben und so FÜR UNS 

ALS IHRE KINDER, die 

wieder so werden, WIE 

WIR EINST WAREN: 

Ehrlich, treu UND 

GELIEBT VON DER 

NATUR! Man spürt die 

Verbundenheit nie 

redend, SONDERN 

IMMER NUR IM LEBEN 

SELBST!!! 

Wir waren heute ganz 

frei und nirgends 

gesessen, um bedient zu 
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werden an einem Tisch 

mit Stühlen! Wir hatten 

uns Melone klein 

geschnitten für 

unterwegs und Brötchen 

gekauft und Erdbeeren 

und 2 Trüffel mit Frucht 

für € 0,50 das Stück. 

Diese beiden Trüffel 

waren zerlaufen bis zum 

Abend, so haben wir sie 

mit dem Löffel gegessen 

– wieder eine neue 

Erfahrung. Man hätte sie 
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sonst vielleicht 

weggeworfen. DOCH ES 

GEHT ALLES IMMER 

SO, wie es eben in diesem 

Moment sein mag und 

Freude schenkt! 

Wir haben an 

verschiedenen Plätzen 

gestanden und gesessen 

UND SPÜRTEN DOCH 

NUR DAS, was das Leben 

nicht ist. ES IST DIESE 

STARRE, weil es zu heiß 

ist UND DIE LEUTE 
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SICH STETS NUR AUF 

DAS KONZENTRIEREN 

LASSEN, was Geld bringt 

oder Geld kostet ODER 

ABLENKT von unserer 

LIEBSTEN MUTTER: Der 

Erde und deren 

WIRKLICHE SORGEN, 

weil Wasser fehlt und so 

viel anderes, was Seele 

und Körper brauchen! 

Doch dann bemerkt 

man, dass das SCHAUEN 

AUF ALL DAS, uns all 



 

 

678 

das raubt, was ja auch da 

ist FÜR UNS ALLE! Und 

so wird dann nicht mehr 

an TROCKENHEIT 

GEDACHT und all das, 

was ALL DIE VIELEN 

DAZU BEITRAGEN 

wieder und wieder… 

MEIST IST 

LONJUSCHKA plötzlich 

da und so auch DAS 

KIND IN UNS, dass in 

der Mutterseele der Erde 

stets diese 
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VERBUNDENHEIT 

findet. ALLES IST 

WICHTIG derzeit und 

doch IST DIESE FEINE 

FREUDE und die 

Erinnerung AN UNS 

ALS MENSCH in allen 

Zeiten mehr wichtig. 

WIR UNTERSCHIEDEN 

UNS immer von anderen 

DURCH UNSERE 

QUALITÄTEN und 

unsere Sicht zu Qualität 

und wirklicher 
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Freundlichkeit und 

Höflichkeit! UND DOCH 

ist jetzt alles SO VIEL 

GRÖSSER UND SO 

ANDERS GUT! 

Wir waren auch im 

Garten von Mutti, wo 

diese schon nicht mehr 

war – es mag gegen 16 

Uhr gewesen sein… ES 

WAR RUHE – wie 

herrlich UND ES WAR 

SO BESONDERS, 

abwechselnd in Sonne 
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und Schatten zu sitzen 

und zu liegen UND DAS 

ERLÖSEN VON ALTEM 

zu erkennen und zu 

fühlen, WAS NUR IN 

RUHE und durch 

Hinhören möglich ist!!! 

WER KANN Gedanken 

anhören? Menschen 

können das derzeit, UM 

ERLÖSUNG AUF DER 

ERDE für die Erde 

möglich zu machen. DAS 

IST ETWAS 
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VORÜBERGEHENDES, 

was nur gegeben ist von 

der Natur, DAMIT 

NICHTS MEHR IM 

ERINNERUNGSSPEICH

ER der künstlichen 

Netzwerke bleiben kann, 

was uns Menschen 

KLEIN MACHT und die 

Leute groß lässt! 

DAS PRINZIP erinnerte 

sich und die DVD, die 

beigefügt war dem Buch. 

Damals wusste man noch 
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nichts von dem Lug und 

Trug in allen Ebenen DES 

SEINS DER 

WIRTSCHAFT und 

Medizin! Es ging um das 

Hineingleiten in die 

Ebene von Traum und 

Wirklichkeit – eine Art 

Meditation. WAS SO 

ALLES EINGEWIRKT 

HAT auf unseren Körper 

in all den Jahren und 

wozu? Es ist besser all das 

nicht zu wissen UND 
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DOCH IST ES WICHTIG, 

dass WIR dieses Buch 

nicht ausgewählt haben 

zum Kauf UND DIESES 

NIE GEBRAUCHT 

HÄTTEN, wenn 

facebook und Amerika 

deren Geschäftsmodelle 

und Einflussnahme nicht 

nach Europa gebracht 

hätten! Wir haben DIESE 

EBENE DER FALSCHEN 

WIRKLICHKEIT ganz 

bewusst miterlebt IM 
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GARTEN, WO DIE 

EINZIGE 

WIRKLICHKEIT STETS 

WAR! Auf der Erde mag 

es viel gegeben haben, 

DOCH NUR DIE 

NATUR war stets unser 

aller Zuhause UND DAS 

WISSEN WIR 

INZWISCHEN ganz 

genau!  

Während wir auf der 

Liege lagen, saß ein 

Vöglein in der Nähe und 
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als die Augen 

aufgeschlagen werden 

wollten, hörten wir es 

nur wegfliegen… 

Nachher war es nochmals 

da in der Nähe auf einer 

Verstrebung vom 

Rankgitter aus Holz. Es 

war ein Rotkehlchen, das 

Ines Evalonja ansah. ES 

WAR EIN MOMENT, in 

dem man Kind ist: DAS 

Vöglein hat geschaut, ob 

es mir gut geht und 
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berichtet, dass es so ist! 

Und es ist immer wieder 

das Schönste, SO SCHON 

SEIN ZU KÖNNEN. 

Dürfen dürfen wir stets 

IN DER NATUR NUR all 

das, was uns unser Leben 

lang fehlte, WEIL DIE 

WELT all das feine 

Schöne nie mehr 

zugelassen hatte UND 

SO WAREN WIR NIE 

DIE, die wir DAMALS 

WAREN, nicht für uns. 
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ADAM erinnerte sich, 

DER IN DIESEM LEBEN 

einen anderen Namen 

hat! NICHT DIE, die im 

Ausweis den Namen 

Adam haben, SIND IN 

DIESER QUALITÄT DES 

ERSTEN ABOSLUT 

WAHRHAFTIGEN 

MENSCHEN, sondern es 

ist diese Mann, DER 

AUCH NIE JUNGE sein 

konnte, wie im Eden, 

dass nur noch die Seele 
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kennt. AUCH DIESER 

MANN wurde in Sünde 

geborden und in diesem 

WELTLICH 

SÜNDHAFTEN DASEIN, 

dass uns niemals je hätte 

losgelassen. ALLE 

WAREN WIR verloren 

gegeben und daher 

verloren mit der Erde! 

DOCH DIESER MANN 

wird von Mutter Erde 

ebenso vorbereitet auf 

das wirkliche Leben auf 
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der Erde, WIE INES 

EVALONJA! Während 

er die Möglichkeit hat, 

durch seine Fähigkeiten 

im Bereich der Technik 

über Ines Evalonja 

aktuelles und Wichtiges 

zu erfahren, hat Ines 

Evalonja dies nicht. Diese 

kann nur vertrauen WIE 

EIN MÄDCHEN und 

auch eine Frau, DASS ER 

wie ein Bruder und ein 

Mann ALL DAS FINDET, 
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was unser Leben in Liebe 

rettet! 

WIR HABEN SO 

GELEBT, wie wir es auch 

mochten – IM LUXUS 

DER WELT ein wenig 

UND DOCH IM GLÜCK, 

gemocht zu sein. Doch 

immer mehr wird klarer 

und wahrer, DASS DAS 

IMMER NUR 

OBERFLÄCHLICH WAR 

und immer mit etwas 

verbunden worden war, 
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WAS DEN GEDANKEN 

AN FREUNDSCHAFT 

absolut auslöscht. Und 

das ist wichtig und 

aufrichtig und gut. Denn: 

Es geht nur noch um die 

absolute Lebensweise, 

DIE DIE 

LEBENSORDNUNG 

VORSCHREIBT in allem 

Leben auf der Erde UND 

UM DIE ERDE! Und da 

gibt es uns NUR ZU 

ZWEIT und nur 
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vorübergehend als 

Familie – wenige Jahre, 

gemessen an der 

UNENDLICHKEIT DER 

LIEBE und des Lebens in 

Liebe!!! 

UNSTERBLICHKEIT war 

gesucht UND 

STERBLICHKEIT 

ANGEORDNET – die 

Welt ist ABSOLUT 

UNFÄHIG 

EINZUSEHEN, wie 

absolut unwürdig man 
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Zeit verschwendete und 

LEBEN VON 

MENSCHEN und Gelder 

und all das wahre Gute, 

WAS IMMER NUR AUS 

DER NATUR KAM!  

ADAM UND EVA sind 

für uns DAS ABSOLUTE 

TRAUMPAAR mit allen 

Qualitäten und mit 

absoluter Schönheit 

INNEN UND AUSSEN 

und im höchsten Glück 

im damals 
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VOLLKOMMENEN 

GARTEN EDEN in den 

Klängen der Harmonien 

des Alls ebenso, wie 

denen dessen, die im 

Garten zu hören waren. 

ES GIBT NICHTS 

SCHÖNERES und 

wundervolleres, was je 

zur Schrift gegeben 

wurde UND NICHTS 

DAVON DARF und 

kann widerlegt werden. 

ES MACHT AUCH 
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KEINEN SINN, das 

Schönste und 

Wundervollste zu 

widerlegen: NICHT FÜR 

DIE 

SEELENMENSCHEN, die 

in der absoluten 

Wahrheit ZUHAUSE 

SIND! OHNE SEELE ist 

der Mensch nicht 

Mensch UND DIESE 

SEELENMENSCHEN 

erkennt man – IMMER! 
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DOCH ALLE wurden 

benutzt auf schändlichste 

Weise UND ES KONNTE 

NIE nachgewiesen 

werden oder uns 

offensichtlich. UND 

DOCH HAT ES DIE 

LIEBE GESCHAFFT und 

doch hat die Liebe einen 

Weg gefunden UND 

DOCH HATTE INES 

DONATH schon vor 

vielen Jahren immer 

wieder derlei geschrieben 
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IN DEN 

GLÜCKSBRIEFEN…! Sie 

MUSSTE den Weg finden 

allein für alle – DEN 

WEG DER ERLÖSUNG 

DER MENSCHHEIT! 

Musste sie es wirklich 

allein? NEIN! Und doch 

hat man es so belassen 

und doch hat man diesen 

Weg behindert UND SO 

VIELE LIEBE 

MENSCHEN zu Fall 

gebracht!!! UND DOCH 
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SIND WIR NOCH IM 

LEBEN und tun alles, 

damit LIEBE DAS 

WERTVOLLSTE STETS 

IST und die Mutter Erde 

UND DIE NATUR UND 

RUHE!! 

JESUS UND MARIA 

waren DIE BEIDEN 

LETZTEN DER 

MENSCHHEIT, die in der 

Reinheit und Ordnung 

auf der Erde da waren, 

BEVOR ALLES NUR 
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NOCH „Hölle“ wurde...! 

JOSEF war dieser Typ, der 

sich Maria einfach nahm 

UND SICH EIN KIND 

STAHL. NIEMAND kann 

diese GROSSE LIEBE 

begreifen und dass 

NIEMALS EIN MANN, 

der nicht zu einer Frau 

gehört, DIESER DAS 

GEBEN KANN ODER 

DARF, was nur dieser 

eine GEFÄHRTE IN 

ALLEN ZEITEN ihr zu 
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geben vermag! WER 

DEN TRÄUMER und die 

Rose nicht spürt, 

ERKENNT DIE 

WEISHEIT UND 

WICHTIGKEIT des 

Buches „Der kleine Prinz 

nicht“! Und doch 

begreifen wir, DASS 

ALLES, was in den Weg 

des Geldes fand, NIE DIE 

LIEBE WECKEN 

KONNTE in uns UND 

NIE DIE WEISHEIT UND 
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DAS WISSEN von Erde 

und Liebenden zu uns 

bringen konnte! ES GAB 

KLARE 

VORSCHRIFTEN, die wir 

Menschen alle nicht 

kennen durften, deshalb 

wurde unser 

ERINNERUNGSVERMÖ

GEN AN UNSER 

GESAMTZUHAUSE Erde 

und Natur UND 

EUROPA im Besonderen 

„gelöscht“ – im nun 
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bekannten Verfahren der 

Technik!! Und nicht nur 

das – WIR WURDEN 

FREMD BESCHÄFTIGT 

und ausgenutzt und 

geschändet IN JEDER 

WEISE! Und doch haben 

wir nie gesündigt UND 

DOCH SIND WIR 

FÜHLENDEN 

MENSCHEN genau 

dadurch frei von allen 

SCHULDEN und jeder 

Schuld. JESUS WAR 
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BEREITS DERJENIGE, 

der für alle zahlen musste 

UND WAR SEIT 

DAMALS nicht 

wiedergeboren!! DIE 

FEINEN SINNE halten 

all das nicht lange durch, 

WAS ANDERS 

GEMACHT WURDE, als 

es die Harmonie und 

DAS LEBEN IN 

VOLLKOMMENHEIT 

brauchten. UND DOCH 

SIND NUN JETZT alle 
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am Erwachenden Tag 

ohne Zeit beteiligt UND 

ALLES ÖFFNET SICH in 

unseren Körpern, UM 

ZU ERLEBEN DAS 

MEISTERWERK 

Menschenkörper IN 

ZWEISAMKEIT über zig 

Kilometer!!! SEIT SICH 

DIE BELASTUNG DES 

STROMS und der 

Datenströme verteilt und 

die „Belieferung von 

bösen Fantasien und 
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Verwünschungen und 

Gestalten der Finsternis 

und falschen 

Paradiesträumen“ wird es 

besser und besser UND 

DIESE LÄCHELNDE 

FREUDE kommt wieder 

und immer UNSERE 

BEREITS BESTÄTIGTE 

ZUKUNFT, in der es 

weder Zufälligkeiten, 

noch Synchronizitäten, 

noch Geplantes, noch 

„Sicherheiten“ gibt!!! 
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DAS HÖCHSTE LEBEN 

IN LIEBE ist so ganz 

anders UND ANDERS 

IST, dass man keinen 

Glauben mehr braucht. 

DAS LEBEN war immer 

gut geblieben, MAN 

HAT UNS NUR IN 

GEWISSER WEISE 

herausgehoben aus all 

dem einzig Heilsamen 

und Wichtigem FÜR 

LIEBENDE auf Erden!! 
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Heute war ein älterer, 

größerer Mann im Weg 

und sagte in netter 

Stimme, wie hübsch Ines 

Evalonja mit ihrem 

weißen Hut mit den 

daran gebundenen VIER 

WEISSEN ROSEN 

aussehe. Er bestätigte die 

Aussage nochmals und 

sie beschenkt ihn mit 

einem lieben Lächeln aus 

blauen Augen. ES WAR 

EIN STILLER, schöner 
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Moment. Es war nicht 

das Kompliment, 

SONDERN DIE PRIVATE 

BEGEGNUNG von 

Mensch zu Mensch!  

Wir sind erinnert an 

Facebookzeiten UND 

DIE GEMIETETEN 

Treffen, von denen wir 

nicht wussten, DAS DIE 

BESUCHER nicht freien 

Willens und gern mit uns 

zusammen waren! JETZT 

NUN ist alles das schon 
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vorbeigeflossen UND 

EGAL! Doch es ist NIE 

MEHR EGAL FÜR DIE 

MENSCHEN, die davon 

auch nichts wussten und 

auch noch an wahre 

Freundschaft glauben 

mussten UND LEUTE IN 

DIE WOHNUNG 

LASSEN oder Treffen 

irgendwo, DIE NIE 

STATTGEFUNDEN 

HÄTTEN! All das sind 

Straftaten UND 
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KÖRPERverletzung 

schlimmster Art und 

Weise!!! Und Mutter 

Erde UND DIE NATUR 

stützen unsere Balance, 

DAMIT ALLES IN RUHE 

ANGESEHEN WIRD und 

alle aufwachen IN DIE 

WIRKLICHE Lebenswelt! 

MENSCHEN schützen 

DAS LAND, in dem sie 

leben UND DIE 

MENSCHEN, die zu 

diesem Land gehören. 
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LEUTE SCHÜTZEN 

GELD und Hab und Gut 

und Jobs, die sie nie je 

angefangen hätten, wenn 

sie gewusst hätten, WAS 

DA ALLES NIE 

GESTIMMT HAT und 

was man ohne unser 

Wissen mit unseren 

Personalien und Privaten 

Daten und Lebensläufen 

und und und gemacht 

gehabt hatte! DOCH 

NUN SIND WIR KLAR 
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UND KOMMEN IMMER 

NUR den kleineren 

Details näher UND 

WÜNSCHEN ALLEN 

MENSCHEN dieselbe 

Freiheit und dieselbe 

Ehrlichkeit und dieselbe 

Liebe FÜR DIE ERDE und 

UNSER ZUHAUSE 

EUROPA und alle 

anderen Menschen!!! 

BLAUE AUGEN wurden 

schon WIE DAS MEER 

beschrieben, in die man 
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EINTAUCHEN MAG 

und doch weiss, dass 

Augen nie groß genug 

wären, damit ein Mensch 

darin baden kann. DOCH 

DAS IST EBEN POESIE 

und derlei haben STETS 

FREMDE zu uns gesagt 

und das ist NIE 

RICHTIG! Unsere 

einstige Lebensordnung 

ist bindend UND NUR 

DIE BEIDEN 

RICHTIGSTEN gehören 
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einander UND ER 

FINDET SIE!!! IN DIE 

BLAUEN HERRLICHEN 

SEEN kann man 

eintauchen UND DIESE 

ERINNERN AUS DER 

LUFT NUR an ein Auge, 

dass blauer nicht sein 

kann! DOCH DAS AUGE 

IM DREIECK oder 

Planquadrat ist eher das 

Auge, WELCHES 

DURCH 

FREMDEINWIRKUNG 
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durch Gewalt ringsum 

solche Farbe aufwies! 

KRAMPFadern gibt es 

nur DURCH TECHNIK 

und daher Böswilligkeit 

hervorgerufen UND SO 

AUCH WADENkrämpfe 

(Da sahen wir kürzlich 

auf dem Platz bei Ziegers 

eine Person, der dieser 

Bereich rings um 

abgeklebt war mit 

schwarzem Band… KEIN 

ZUFALL!) und 
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WUNDstarrKRAMPF für 

den man geimpft wurde, 

damit der irgendwann 

kommen könnte, WEIL 

DIE CHIPS später dann 

befüllt werden konnten 

mit 

Programmierungen… Es 

sind nur wieder drei 

Erinnerungsmöglichkeite

n, WAS MAN 

MENSCHEN 

ZUMUTETE, die man 

wie Roboter führte AUF 
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UNSERER HEILIGEN 

ERDE!!! Nun kommt 

Wahrheit ans Tageslicht 

DURCH DEN 

SEELENVERBUND MIT 

DER MUTTER ERDE! 

Überall und doch vor 

allem durch zwei Hände 

an einem kleinen Körper 

einer Frau, DIE NIE DIE 

FRAU SEIN DURFTE, 

wie es ihr hätte gestattet 

werden müssen!!!  
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UND SO geht es nicht 

nur Ines Evalonja, die 

ihren besonderen und 

einzigartigen Namen 

Ines Schreber aufgeben 

musste (DENN SO 

HÄTTE ER SIE SOFORT 

GEFUNDEN!) und einen 

heiraten, DER NICHT 

IHR SEELENPARTNER 

WAR! ZU DDR-Zeiten 

gab es keinerlei 

Wahlmöglichkeit und 

das hat sich BIS HEUTE 
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NIE VERÄNDERT. Und 

doch veränderte es sich ja 

schon lange, SEIT DIE 

GENERATIONEN älter 

wurden und man nicht 

mehr wusste, WOHIN 

MIT DENEN, die DAS 

MENSCHSEIN 

erinnerten und DIE 

NICHT ALTERTEN wie 

andere, UM DEREN 

GELD UND 

LEBENSARBEIT zu 

erhalten und zu nutzen 
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UND UNSERE FAMILIE 

IMMER MEHR ZU 

BESCHMUTZEN – 

Bruno Gröning gehört 

auch dazu!!! 

MENSCHEN können 

und dürfen KEINERLEI 

Versprechen abgeben, 

geschweige denn einen 

Eid! NUR DIE NATUR 

WEISS und nur die SEELE 

DER MENSCHHEIT mit 

der Mutter Erde und der 

Sonne, WAS KOMMT 
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UND WER ALS 

MENSCH gebraucht 

wurde oder wird 

AUFGRUND DER 

EINZIGARTIGEN 

SEELENqualität. 

MENSCHEN müssen 

wieder AUF DIE HÖHE 

DES MENSCHSEINS 

GEFUNDEN HABEN, 

um nie mehr etwas zu 

suchen oder finden zu 

sollen, WAS UNTER 

UNSERER WÜRDE ALS 
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MENSCH angesiedelt ist! 

UNSEREN RUF haben 

nahezu alle besudelt mit 

nahezu allem, WAS DIE 

WELT AN UNRAT 

kreierte!! DOCH DAS IST 

NUR DER WELTRUF 

und dieser hat mit 

unserem Menschsein IN 

NATÜRLICHER 

LEBENSSICHT null und 

nichts zu tun! DIE 

ERLÖSUNG WAR 

WICHTIG und das 
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Verändern des Verhaltens 

UND FÜR INES 

EVALONJA im 

Speziellen, DASS SIE 

KEIN KIND mit einem 

falschen Herrn erhält! 

ALL DAS IST 

VERWIRKLICHT durch 

die Natur UND UNS 

MENSCHEN, die keine 

Lügen glauben UND 

AUCH DEN MÄRCHEN 

NICHT MEHR!!! 

Dornröschen – darum 
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ging es ja vor allem – ist 

absolut UNWÜRDIG 

UNS UND absolut 

fehlerhaft und ZUR 

ABLENKUNG VON 

WAHRHEIT erschaffen! 

Ein König wünschte sich 

im fortgeschrittenen 

Alter eine Tochter… 

WIR SIND KEIN 

KÖNIGREICH Europa 

gewesen UND DAHER 

AUCH NICHT 

Königskinder, sondern 
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Kinder der Erde! Das ist 

einfach! IN 

ALTERSLOSIGKEIT gibt 

es kein fortgeschrittenes 

Alter UND DIESER 

ABSOLUTE MANN 

weiß, wann eine Tochter 

DIESER LIEBLICHKEIT 

IN SEELE und 

Lebensweise und 

Verbundenheit mit 

NATUR UND ALLEM 

geboren werden SOLL 

oder sogar MUSS! Und 
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dieses MUSS ist so 

zwingend wichtig, es so 

anzunehmen! ES GING 

UM ALLES – um DAS 

GESAMTLEBEN von 

Erde und ALLEM 

RINGSUM und allen 

Menschen!!! Und dafür 

brauchte es SIE, die 

Tochter! UND WIE SOLL 

EIN als „durchschnittlich 

begabtes Kind“ und eine 

als UNWICHTIG 

ABGESTEMPELTE FRAU 
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denn wissen, WIE 

WICHTIG SIE IST für 

Europa und DIESEN 

EINEN MANN und so 

doch alle Menschen 

zusammen UND DIE 

MUTTERSEELE? Und es 

war sicher LEBEN 

RETTEND, dass Ines 

Donath es nicht wusste, 

WER SIE WIRKLICH 

WAR und wieder werden 

musste, damit der Körper 

vorbereitet wird FÜR DIE 
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QUALITÄTEN und das 

Öffnen der Sinne UND 

DEN EMPFANG VON 

ERKENNTNIS! Alles 

offenbarte sich nach und 

nach – NICHT FÜR DIE 

LEUTE und das Personal 

der Staaten und die 

Kirche, SONDERN FÜR 

IHRE SÖHNE DER ERDE 

und die Töchter der Erde 

UND SO UNSEREN 

BUND IN LIEBE, der nie 

durchschnitten werden 
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konnte, DA UNSERE 

SEELEN STETS SICHER 

WAREN!!! 

Mutti erhielt von einer 

alten Dame Post und 

man ließ ihre Hände 

schreiben lauter Worte 

AUS DEM NICHTS! Das 

ist WIE EIN 

DORNENSTICH, wenn 

NICHTWISSENDE etwas 

über UNSEREN 

HEILIGEN GARTEN 

ERDE reden und 
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schreiben und was es 

dort zu geben hat und 

wie man zu arbeiten hat. 

MAN MÖCHTE ES 

IHNEN SO GERN 

SAGEN: Seid endlich still 

und GEHT IN EINEN 

STILLEN RAUM, bis ihr 

wirklich weise werdet 

UND ERINNERT SEID, 

woher ihr einst kamt 

UND WIE UNSER 

LEBEN ALS MENSCHEN 

war und nicht bleiben 
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konnte, WEIL FREMDE 

all das raubten, WAS DIE 

LIEBE niemals könnte!!! 

WAS UNS EDEN WAR, 

wissen immer nur 

MENSCHEN IN LIEBE 

und diese kennen 

UNSERE EINSTIGE 

FAMILIE! Die Seele kann 

nicht vergessen UND 

DER KÖRPER DER 

MENSCHEN und was 

dieser kann, IST NICHTS, 

was der Verstand der 
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Klein- und 

Großgläubigen fassen 

könnte. WOLLEN 

wollen viele das 

ALTERLOSE LEBEN und 

all das Gute und Feine. 

DOCH: Nur die Erde 

kennt UNSERE FAMILIE 

und alle, die sich FÜR 

NATUR einsetzen und 

LIEBE MEHR 

WERTSCHÄTZEN als 

alles sonstige UND 

MENSCHEN! 
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WIR MENSCHEN sind 

nicht die gefalteten 

Hände zum Beten mehr 

und nicht die klagenden 

an Mauern, wir sind nicht 

in Urnen oder Särgen 

oder sonstigen 

Sterbewegen mehr. UNS 

MENSCHEN HABEN 

DIE LEUTE IMMER 

GEBRAUCHT, doch sie 

haben unerlaubt 

Personal aus uns 

gemacht und immer 
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tiefer ging das Niveau 

deshalb, WEIL MAN 

UNS und unserem 

Sachverstand und Gefühl 

nie genug vertraute. Man 

ließ uns nie lang genug 

IN DEN 

VERANTWORTUNGSV

OLLEN Positionen, 

obwohl nach uns nie 

Besseres nachgekommen 

war. MENSCHEN kann 

man niemals EINEN 

WÜRDIGEN 
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NACHFOLGER bringen 

oder eine Stellvertretung 

oder EINEN 

WÜRDIGENDEN 

PLATZ, der unsere Gabe, 

UNS IN SCHNELLER 

UND KORREKTER 

WEISE in 

Geschäftsabläufe oder 

PERSONEN 

hineinzuversetzen und 

diese zu durchschauen, 

ANDEREN ERINNERT! 

Und doch braucht es das 
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nimmer mehr!!! DER 

ABSOLUTE WEG IN DIE 

ZUKUNFT bringt nur 

noch Privatsphäre für alle 

Menschen – SO WIE 

EINST! Und so sind alle, 

die noch AUF EIN 

PÖSTCHEN spekulieren 

oder LAND KAUFEN 

oder stehlen ODER 

MENSCHEN festhalten – 

kurz all das STÖRENDE 

FÜR ERDE, Natur und 

Menschenfamilie tun, 
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auf dem komplett 

falschen WEG der 

Manipulierenden! 

WIE VIELE EUROPÄER 

haben außerhalb Europas 

Land gekauft? Das ist ist 

UNS UND UNSERER 

EHRENHAFTIGKEIT 

nicht würdig! Wir sind 

stolz AUF UNSER 

EUROPA und unseren 

wieder entstehenden 

GESAMTGARTEN, der 

auch ÜBER DEM 
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GROSSEN TEICH nicht 

endet! Es wird nur noch 

RUHE GEBEN, um die 

entstehende Harmonie 

IM ALL nicht 

aufzuhalten UND DIE 

VERVOLLKOMMNUNG 

unserer zerschundenen 

und beeinflussten 

Körper! All das braucht 

DIE NATUR und sonst 

nie mehr etwas anderes 

UND NATÜRLICH DIE 

LIEBE und nie mehr 
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Ehen und falsche 

Gelübde! ALLEIN ging es 

in den Weg der Erlösung 

UND DAS ABNEHMEN 

LASSEN aller Laster und 

Masken und falschen 

Verhaltensmuster und 

Gedanken über uns UND 

UNSER LEBEN IN LIEBE 

MIT NUR EINEM 

MENSCHEN für 

immer!!! Es gab diese 

Zeiten, da hat man uns 

zu etwas gemacht, WAS 
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NICHT MENSCH IST! 

Und diese sind bald so, 

als seien diese nie 

dagewesen: DAS IST FÜR 

ALLE SO! Sobald „DIE 

WELT“ nicht mehr da ist, 

SIND WIR ALLE FREI 

von dieser UNS NICHT 

WÜRDIGENDEN 

VERGANGENHEIT! 

ÜBERALL war nur noch 

Fehlerhaftigkeit. DAS 

WAR SO, weil man 

dringend vertuschen 
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musste, was längst 

bekannt war. Und immer 

wurde es so dargestellt, 

als seien andere Schuld. 

Das ist ja nicht neu. 

TRAURIG war nur, dass 

es an Orten geschah, wo 

man VON UNSEREM 

BRUNO SPRACH und 

dass es an dem Ort 

geschah, wo BRACO 

WAR, an den man Ines 

glauben ließ, wie sonst 

kein Mädchen als Frau! 
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Und doch sagen wir: 

WÄRE NICHT ALLES SO 

GEKOMMEN, wären wir 

uns die Erde nicht mehr. 

WIR HABEN VIEL 

LEHRGELD bezahlt!!! 

UND DAS MACHT ALL 

DAS SO EINFACH für 

die Zukunft, in der es all 

das nicht mehr braucht 

und gibt! NUR NOCH 

DER GARTEN EDEN 

und glücklich Kinder 

darin! EIN KLEINER 
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SCHREBERgarten ist 

nicht genug. 

MENSCHEN brauchen 

Abwechslung und 

Bewegung OHNE 

ARBEIT! Ist man jedoch 

auch in einem kleinen 

Garten GANZ 

EINGELASSEN AUF DIE 

NATUR, erinnert sich 

unsere schönste Zukunft, 

in der ALLES NUR FÜR 

UNS ZWEI und die 

Heilige Familie wächst 
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und blüht und gedeiht 

UND NIEMAND MEHR 

EINSICHT ERHÄLT in 

unser feines und einfach 

schönes Leben und 

Erleben! 

WER WIR SIND, wissen 

nun WIR ZWEI ganz 

genau UND AUCH, 

WER BRUNO 

GRÖNING WAR UND 

BLEIBT! WIR WISSEN, 

was Liebe uns war und 

bleibt! Wir wissen, WAS 
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LEBEN IST und wie 

kostbar es doch ist UND 

WIE SCHÖN ES WIEDER 

SEIN DARF!! 

WIR MENSCHEN 

zwingen niemanden auf 

die Knie – weder mit 

Kissen, noch ohne! ES 

IST NICHT DAS, was uns 

Menschen würdigt! 

SOBALD die Sinne und 

Gefühle wieder da, WEISS 

MAN, dass der Körper 

HEILIG IST und MUTTER 
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ERDE AUCH und alle 

Regionen auf der Erde 

UND UM DIE ERDE! 

Und da ist nie mehr 

etwas egal, WAS MAN 

ANDEREN ANTAT oder 

antun könnte – ALLES 

IST SO, als hätte man es 

Mutter Erde UND 

EINEM JEDEN VON 

UNS MENSCHEN 

ANGETAN! Ein 

gesamtes Leben in 

absolut harmonischer 
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Lebensbalance und 

Ordnung, DAS MAN 

INS ABSOLUTE CHAOS 

BRACHTE – nur aus Gier 

und Lust! JETZT IST DIE 

ABSOLUTHEIT DER 

SCHÖNHEIT UND 

LIEBE wiederhergestellt 

in der Ebene, die kein 

Computer und kein 

„Fehleingesteller“ 

erreichen kann!  

ALLES, was wir selbst 

erleben und beobachten, 
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können wir bestätigen 

ALS MENSCH! Es wird 

also eine Überzeugung 

und nicht eine 

Möglichkeit! IMMER, 

wenn sich etwas häuft, 

IST VORSICHT 

GEBOTEN, um Klarheit 

zu gewinnen! Immer 

wieder geht es um 

BRACO`s Weg und die 

Ankündigung des 

„HERRN“ in I.Prokic`s 

Buch, dass dieser keine 
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Bezahlung will, sondern 

nur DIE BLUMEN und 

damit waren alle Frauen 

gemeint! MAN SUCHTE 

SIE – die Mädchen mit 

den blauen Augen und 

dann doch ALLE 

NEUEN! Und es sind die 

Europäerinnen ganz 

besonders – SCHON 

IMMER! Und doch 

suchte man IM 

SPEZIELLEN dieses eine 

Mädchen!!! Und es gab 
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eine Zeit der 

Vorbereitung, UM ALLE 

FRAUEN mit blauen 

Augen und doch auch 

alle anderen ZU 

VERNICHTEN – alles 

Schöne in natürlicher 

Weise zerstören AUF 

WEGEN VON MEDIZIN 

und Therapie und 

Luxus… Nägel, Haut, 

Augen, KÖRPERFORM 

(Zellteilung – eingeleitet 

und gespeichert mit 
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Cortison nur als Beispiel! 

Eine Frau war die 

angeheiratete Bulgarin 

von Detlev Pross – ein 

Sprecher von Braco, die 

in ein Zimmer in einem 

Pflegeheim verbracht 

wurde OHNE 

UNTERSTÜTZUNG der 

Bracofamilie! Das ist nur 

ein Fall von VIEL ZU 

VIELEN!!)    

DETLEV PROSS wurde 

nach China gerufen zur 
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FIRMA und so ist auch 

CHINA gegen Europa, 

UM UNS ALLE ZU 

ÜBERNEHMEN, in 

selber Weise wir 

Amerika. EINER, der 

ALLE MENSCHEN UND 

DAS ZUHAUSE verrät 

und seine wunderschöne 

angeheiratete Frau! 

FAMILIE und sei sie auch 

nur EINE SCHWESTER 

für ihn oder uns – HILFE 

UND LIEBE hat auch sie 
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verdient. DOCH DIE 

MÄNNER nahmen, was 

sie wollten: INS BETT 

und dann lässt man sie 

fallen und allein. DIE 

PANDEMIE, um Erde 

und Menschheit 

auszulöschen, weil 

Deutschland den Krieg 

verloren gab UND 

DAMIT DIE 

SCHÖNSTEN 

MENSCHEN VON 

EINST – den eigentlichen 



 

 

755 

Reichtum UND DIE 

WIRKLICHE KRAFT! 

Doch man mag es 

einfach nicht annehmen 

und anerkennen, DAS ES 

NICHT ALLE LEUTE 

SIND MIT BLAUEN 

AUGEN, die Menschen 

in Liebe sind UND DASS 

NIE EINANDER 

GEHÖRENDE diese 

große Kraft aufbauen 

UND DEN KRIEG 

BEENDET SEIN LASSEN! 
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BLONDINEN waren eine 

Züchtung – so wie man 

Hunde und Pferde zum 

Beispiel züchtete. MAN 

BEMERKTE, dass dadurch 

die LEISTUNG DES 

MENSCHEN nachließ – 

also DIE KRAFT DER 

LIEBE zwischen Mann 

und Frau. Blondinen 

wurden AN HAUS und 

HERR gebunden – zum 

Dienen (AUCH IN DER 

LUFT als Stewardess!) 
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OHNE FRISCHLUFT 

durch die Nase und DIE 

DANKBARKEIT für die 

schönsten Regionen in 

Europa WO MAN STETS 

FALSCHE LEUTE 

platzierte, WIRD ES MIT 

Anerkenntnis und 

Ehrlichkeit UND MUT 

ZUR WAHRHEIT 

NICHTS. Daher muss es 

eben in den BÜCHERN 

per PDF ein wenig klarer 

und wahrer werden, BIS 
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AUCH DIE LETZTEN 

aufhören, zu lügen UND 

BRACO und BRUNO`s 

Bild und Aluformen 

WUNDERKRÄFTE und 

Ströme des Heilens und 

Helfens zuzuschreiben. 

NUR DIE NATUR 

KANN UND DARF all 

das tun, was ERDE UND 

GESAMTNATUR hilft, 

wieder HARMONIE 

UND GLEICHGEWICHT 

zu bringen – auch zu den 
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Menschen. INNEN 

beginnt stets alles – 

IMMER! Der innere Weg 

wurde stets und ständig 

besprochen, DOCH MIT 

GEÖFFNETEN HÄNDE 

wartend wird nichts von 

allein! GELOGEN und 

BETROGEN hat man 

UND IMMER WAREN 

LIEBE MENSCHEN die 

Opfer! Es hört auf immer 

dann, WENN WIR FÜR 

MUTTER ERDE LEBEN 
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und durch die Natur 

eingestellt 

EINZIGARTIGKEIT und 

besondere Arbeit 

erkennen UND IN 

RUHE DEN WEG DER 

ERLÖSUNG GEHEN – 

jeder für sich allein. Jeder 

allein nur kann 

ERLÖSENDES 

EMPFANGEN und sich 

loslösen von allen und 

allem Falschen! 
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IN JAPAN sagte man in 

einem Film, mochte 

Braco besonders die 

perfekte Organisation 

und die Menschen dort. 

WÄRE ER NUR NIE 

DORTHIN geflogen – 

hätte er NUR NIE 

EUROPA VERRATEN 

und die schönsten 

Frauen auf Erden dazu! 

WIE VIELE SIND ES 

INZWISCHEN, die 

vermisst sind oder 
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NICHT MEHR 

AUFFINDBAR? Wie 

kann man von LIEBE 

reden und sich nie nach 

denen umsehen, DIE IN 

LIEBE LEBTEN UND 

GLAUBTEN UND DAS 

TATEN in Liebe, was 

andere anzog, weil sie 

ANGENOMMEN 

WURDEN ALS 

MENSCHEN? Einer, der 

sich Johannes der Engel 

taufte, sagte einst zu Ines 
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Donath: Wenn man 

kommt, bist du wie die 

Sonne! Man selbst sieht 

sich nicht UND OHNE 

GEÖFFNETE SINNE 

spürt man sich nicht. 

DIESER IST VON DIETER 

H. geführt und geleitet 

und dessen Bücher 

sprechen auch die 

SÜNDENHAFTE SAGA. 

EIN MENSCH spürt das 

Mädchen in der Frau und 

glaubt NIE FALSCHEN 
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LEUTEN und gibt 

niemals DAS FINDEN 

AUF und HILFE GEBEN!  

 

WO SIND DIE 

MENSCHEN alle 

geblieben? Mutter Erde 

findet einen jeden Sohn 

und eine jede Tochter 

UND DIE 

GESAMTNATUR hilft 

uns allen, ENDLICH 

GEMEINSAM nach und 

nach zu gesunden und 
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alles wegzulassen, WAS 

DAS EINFACH SCHÖNE 

und die HEILIGUNG 

DER MUTTER ERDE 

fördert! EIN LEBEN für 

MUTTER ERDE und uns 

alle als Kinder nur auf 

ihr… der Weg war lang 

und endet nie! 

WERDEND ist das Leben 

hin zum Mensch sein in 

höchster Liebe UND 

DEM GARTEN EDEN in 
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höchster Harmonie und 

Vollkommenheit! 

WAS MACHT EIN 

MENSCH- egal, ob Frau 

oder Mann? MAN 

HÖRT AUF MIT 

ETWAS, was nicht richtig 

ist. WAS IST AM 

UNRICHTIGSTEN? All 

das, wodurch Menschen 

zu Schaden kommen, 

DIE GESUNDHEIT 

verlieren UND 

LEBENSKRAFT 
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eingetauscht werden 

muss GEGEN ARBEIT 

UND Seelenqual, weil 

man nicht hinaus konnte 

IN DIE NATUR ZUR 

MUTTER ERDE, um zu 

erkennen, WIE GROSS 

DIE NOT… weil man 

NICHT FREI GELASSEN 

WURDE für den einzig 

richtigsten Menschen 

und so weiter!!! ALLE 

haben denselben Weg 

der Erlösung 
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VORGESCHRIEBENER 

MASSEN zu gehen! 

KEINE AUSNAHME 

MÖGLICH! Ob es noch 

geschafft werden kann, 

WEISS NUR DIE 

NATUR! Denn alles, 

WAS SICH GEGEN DIE 

LIEBE und aufrichtige 

Menschen richtet, 

SCHADET WIEDER DEM 

AUFSTREBENDEN 

LEBEN, dass DIE 

HEILUNG von Mutter 
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Erde und aller Menschen 

UND DER NATUR 

RINGS UM DIE ERDE 

bewerkstelligen muss. 

EIN WUNDER, das 

mitzuerleben!!! 

Es ist viertel vor Acht am 

Abend. Es ist noch 

sonnig draußen. Heute 

hatten wir absolut 

angenehme 

Außentemperaturen und 

auch absolut 

wunderschöne 
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Erlebnisse. DAS 

SCHÖNSTE und 

BERÜHRENDSTE war 

gerade innen – im 

Kinderzimmer von Ines 

Evalonja. WARUM wir 

immer wieder 

KINDERzimmer sagen, 

ist einfach und wichtig! 

WIR müssen wieder DIE 

KINDER DER MUTTER 

ERDE werden – ohne 

den Drang WISSENDE 

werden zu wollen. 
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AUCH WENN WIR ALS 

„Erwachsene“ schon 

einige Zeit BESONDERS 

STARK UND MUTIG 

sein mussten und bleiben 

müssen noch solange es 

erforderlich ist, SIND 

WIR DOCH DIE MEISTE 

ZEIT diese Kinder, die 

wieder losgelöst VOM 

VERSTAND DER WELT 

so leben, wie eben 

KINDER DER ERDE ES 

TUN! So lernt man am 
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meisten und ist erinnert 

an so viel Wunderbares 

und „SIEHT“ Wahres und 

SCHÖNE, was nur ZWEI 

betrifft!!! DIESE ZWEI 

sind für Ines Evalonja 

einerseits IHR 

TRÄUMERVATER und 

sie UND DOCH VOR 

ALLEM AUCH, dieser 

eine besonderste 

Mensch, ZU DEM IHRE 

SEELE AUF EWIG 

GEHÖRT für 
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Unsterblichkeit UND 

UNENDLICHE LIEBE! 

Da ist diese eine Orchidee 

in weiß mit den 

pinkfarbenen Punkten in 

verschiedenster 

Anordnung – 

UNVORHERSEHBAR 

gehen die Blüten auf – 

SCHON WIEDER IST 

EINE KNOSPE FAST 

offen… Und ganz oben 

an diesem Blütenstengel 

haben DIE AUGEN 
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DURCH DIE SEELE etwas 

ganz Einzigartiges 

entdeckt. JETZT – da wir 

uns nur durch die Schrift 

verständigen können, 

SCHREIBT INES 

EVALONJA IHREM 

LIEBLING etwas, was 

auch andere noch lesen 

UND IN DER SEELE 

MITSPÜREN KÖNNEN, 

was es später nie mehr 

geben wird. SO WIR 

WIEDER ZU ZWEIT 
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SIND, werden wir absolut 

verschwiegen sein, WAS 

UNSER PRIVATES 

GLÜCK und unsere 

besondere 

Empfindsamkeit für die 

Natur UND SO AUCH 

FÜR UNS ANGEHT! So 

haben alle Glück, die die 

entstehenden PDF-

BÜCHER erhalten und 

lesen, denn das alles IST 

EIN EINZIGARTIGES 

GESAMTwunderwerk!!! 
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ALL DAS ist Eigentum 

UNSERER HEILIGEN 

FAMILIE und es 

bedeutet UNS mehr, als 

nur ein bisschen Etwas! 

DAS IST SO, wenn man 

in Liebe DAS LEBEN und 

dessen Bedeutsamkeit 

spürt UND ALLES TUT, 

damit die ERDE nie mehr 

bebt. Beschenkt wird 

man DADURCH und 

weil die Natur UNS 

KENNT, mit immer 
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wieder neuen KLEINEN 

und GROSSEN 

Wunderwerken, DIE 

NUR DIE NATUR in 

dieser 

Unvorhersehbarkeit zu 

uns bringen kann: STETS 

ZUR FREUDE!! 

Da sind also DREI 

kleinere Knospen in 

verschiedenster Größe 

dennoch: DIE GRÖSSERE 

ist Ines Evalonja`s 

Lieblingsjunge, der schon 
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EIN MANN IST! Und die 

nächst kleinere Knospe 

ist sie selbst als Mädchen, 

dass noch SEINE FRAU 

WERDEN MAG in 

diesem Leben und weiß, 

DASS DAS, wodurch Frau 

und Mann DIES 

WERDEN, erst noch 

heranreifen muss, DA 

WIR ERST WIE KINDER 

miteinander leben 

wollen. DAS IST DIE 

NATUR, die uns dazu 
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befähigt und diesen 

Wunsch immer in uns 

lässt. UND EIN WENIG 

NEBEN INES 

EVALONJA`s Knospe ist 

eine WINZIGE zu 

sehen… DAS IST 

LONJUSCHKA – die 

ERSTE TOCHTER der 

Zukunft und doch ist 

diese schon IN INES 

EVALONJA und doch 

auch schon in ihm! ES 

IST BERÜHREND, das zu 
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sehen und diese 

fließenden Gedanken zu 

erhalten, DIE NUR UNS 

GEGEBEN SIND! Diese 

kommen direkt AUS 

DER SEELE, die wir 

gemeinsam sind – WIR 

ZWEI NUR!!! WIR 

EMPFINGEN AUCH in 

aller Klarheit am 

Morgen, dass die 

absolute Familie IN 

HARMONIE nur ein 

einziges Kind hat: 
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Entweder Mädchen 

ODER Junge! Und wie 

immer es auch IN 

UNSERER Empfindung 

durch die eigene 

Erfahrung gewesen sein 

mag: ES IST IMMER DAS 

EINZIG RICHTIGSTE, 

damit die ZWEIHEIT 

gewahrt ist UND DIE 

MÖGLICHKEIT einer 

Überraschung für ZWEI! 

Es hat lange gedauert ZU 

DIESER ERKENNTNIS 
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geführt geworden zu 

sein… DOCH ES IST 

ABSOLUT RICHTIG SO! 

So ist IHR LIEBLING 

nicht aus ihrer 

VERWANDSCHAFT 

oder ein Zwilling, den 

man (WIE AUCH 

SCHON 

VORGEKOMMEN) bei 

der 

KONTROLLuntersuchun

g verschwiegen hat UND 

WEGGAB in ein anderes 
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Land. VIELE 

MÖGLICHKEITEN gab 

es, um unser Schicksal zu 

begreifen UND ALLES 

RICHTIG HERUM 

anzusehen und 

WAHRHEIT 

anzuerkennen!!! DAS 

EINZIGARTIGE und 

Besondere gehört ALS 

FESTER BESTANDTEIL 

zu Erde und Sonne UND 

FRAU UND MANN und 

dies entsteht DURCH 
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DIE GESAMTNATUR, 

aus der uns LIEBE 

gegeben ist UND ALL 

DAS, was erst wieder 

entsteht! 

WIR ERHIELTEN 

ERINNERT, wie groß 

und bedeutsam UNSER 

LEBEN und unser Weg 

IN WAHRHEIT IST! 

WIR BELEBEN nicht nur 

die Erde und uns wieder 

neu DURCH UNSERE 

LIEBE und Aufrichtigkeit 
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und Achtsamkeit und 

Veränderung, SONDERN 

DAS UNIVERSUM! DIE 

Lebensordnung war es, 

DIE UMGANGEN 

WORDEN WAR und in 

Vergessenheit gebracht! 

Das alles ist LIEBENDEN 

nie mehr begreifbar 

UND AUCH NICHT, 

WIESO MAN DAS 

SCHÖNSTE LEBEN 

ablehnt und den „Billigen 

Ersatz via Geldsystem 
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und vorgegaukelten und 

vorgelebten falschen 

Modellen und Illusionen 

wählt. DOCH WAHR 

IST, die die LIEBE 

ABLEHNTEN oder es 

weiterhin tun, HABEN 

KEINE WAHL! Vielleicht 

ändert es sich noch 

kurzfristig, DOCH ES 

WIRD IMMER VAGER 

DIE MÖGLICHKEIT, weil 

es um die ERLÖSUNG 

falscher Prioritäten und 
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vergangenem 

Schuldhaftigkeitsdenken 

und BANALITÄTEN in 

Sachen Schulden und 

SÜNDHAFTEM und 

Programmierungen und 

Spiegeldenken und den 

vielen Variationen und 

DEM VERÄNDERN DES 

EIGENVERHALTENS 

zum Wohl der Erde 

UND DES UNIVERSUMS 

und der Menschheit 

geht!    
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 WIR sahen heute auf 

dem Spaziergang an der 

Fernverkehrsstraße 

Wilsdrufferstraße EINE 

EINZELNE KLEINE 

Sonnenblume (Manche 

sagen auch Sonnenrose) 

zwischen zwei 

Bordsteinen. SIE IST 

MUTIG und schön! Wir 

sind extra näher hin 

gegangen, UM SIE UNS 

LÄCHELND 

ANZUSEHEN! Das ist 
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ein Naturwunder UND 

DAS IST ECHTE 

FREUDE! Das ist etwas, 

DAS NÄHRT DIE 

GESAMTSEELE!!! 

FRÜHER, als Ines 

Evalonja noch einen 

Fotoapperat haben 

durfte, wäre da nun ein 

Foto beigegeben 

worden. DOCH DAS IST 

ES, was wir nie mehr 

wollen. AUCH BLUMEN 

sind gefühlt EINS mit der 
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Natur und diese wollen 

ebenso wenig wie wir 

irgendwo GEPOSTET 

oder gezeigt werden, 

WO MAN DIE 

HEILIGKEIT nicht 

begreifen kann! WO 

EINE BLUME 

ERSCHEINT, ist nicht 

zufällig oder egal! SO IST 

ES GENAUSO auch mit 

Menschen anzunehmen! 

EIN LÄCHELN… für 

manche IST ES 
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LEBENRETTEND, weil 

man spürt: DA IST 

NOCH EIN MENSCH! 

Solch ein Wunder erlebte 

INES EVALONJA heute 

auf dem Radweg an der 

Elbe, wo sie schon einige 

Zeit nicht gelaufen war. 

EIN RADFAHRER – 

leider tätowiert… das  ist 

etwas, WAS DURCH 

PROGRAMMIERUNG 

und Hinführung 

geschah. DENN: 
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Menschen schänden 

ihren eigenen schönen 

Körper nicht! – lächelte 

sie an UND SIE GAB 

ZUR SELBEN ZEIT dieses 

Lächeln zu ihm auch. ES 

WAR EIN SCHÖNES 

GEFÜHL und doch 

folgten diese 

BEKANNTEN 

GEDANKEN, die etwas 

UNVERFÄNGLICH 

SPONTANES zu etwas 

Ungutem werden lassen 
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soll: EINE 

PROGRAMMIERUNG! 

Sie dacht an ihren 

Liebling, dem sie allein 

nur das Lächeln schenken 

mag und so eben NUR 

IHRER FAMILIE und 

Lonjuschka. DOCH ES 

IST NICHT GUT, diese 

Einschränkungen zu 

machen, WEIL WIR 

NOCH NICHT in dieser 

Heiligsten Zukunft 

wohnen! UND ES 
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ENTSTAND ALL DAS 

NUR DESHALB, weil 

man uns „Besitzen“ 

wollte UND NICHT 

BEGREIFEN MOCHTE, 

dass das nie erlaubt war – 

AUCH NICHT, UNS 

ANZUFASSEN!! Daher 

gibt es – wie gewusst – 

die Rose mit den Dornen 

als ZEICHEN DER 

NATUR! LASSEN WIR 

UNS GEMEINSAM 

ERINNERN – wieder 
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und wieder – WIE VIELE 

MALE MAN UNS seit 

wir Baby waren angefasst 

hat… UND WIR 

HATTEN NIE DIE 

WAHL, all dem zu 

entfliehen! UND DAS IST 

NIE MEHR EGAL!!! 

DIE EINSTIGE 

LEBENSORDNUNG der 

Liebe und DER 

LIEBENDEN ist bindend 

FÜR ALLE MENSCHEN 

und die Gesamtnatur 
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ebenso! UND SO 

BEWEGEN WIR UNS 

langsam und achtsam 

und kontinuierlich 

vorwärts – bestenfalls zu 

Fuß und spazierend, 

denn nur dann 

EMPFÄNGT MAN 

WICHTIGES und 

HILFREICHES!!! DIESE 

LEBENSORDNUNG ist 

bindend und für alle 

Menschen dieselbe UND 

IN DIESER NUR fühlt 
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man sich als Mensch 

REICH UND WOHL und 

sicher!!!! 

Wir sahen an allen 

Stellen in der Stadt NUR 

NOCH 

VERTROCKNETE 

STELLEN, wo sonst Klee 

wuchs. Das ist schade 

FÜR UNS und alle, die 

dieses feine Geschenk 

erhalten könnten. DOCH 

AM RADWEG nach dem 

Forsthaus hatten wir 
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dieses besondere 

Glückserleben… AUF 

DEM WEG HIN, sahen 

wir noch keinen. AUF 

DEM WEG RICHTUNG 

WOHNUNG JEDOCH, 

begann es so wie sonst: 

Plötzlich 

stehengeblieben und da 

waren die ERSTEN und 

dann immer mehr an 

verschiedenen Stellen. 

EINE NEUE 

PERSPEKTIVE und schon 
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gings. DAS SIND 

NATURWUNDER und 

das ist die liebevolle Seele 

UNSERER 

GEMEINSAMEN 

MUTTER ERDE und allen 

in Meißen- AUCH 

TOURISTEN – wäre es 

möglich, DERLEI 

FREUDE zu empfinden. 

DOCH WIR SIND JA 

FROH, dass es unserem 

einzigartigen Weg der 

GLÜCKSZENTRALE 
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FÜR ALLE MENSCHEN 

DER GLÜCKSKIND-

ZUKUNFT bleibt, diese 

Funde zu erhalten UND 

WIEDER DIE KLEINEN 

Geschenkkärtchen mit 

besonderem Inhalt 

vorzubereiten und an 

AUTOS von anderen 

Orten zu stecken. WAS 

diese Leute empfinden 

UND OB SIE DAS ZU 

SCHÄTZEN WISSEN, 

weiß Ines Evalonja nie. 
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DOCH DARUM GEHT 

UND GING ES JA 

IMMER: Was bist du 

bereit zu tun, OHNE 

LOHN und ohne die 

Möglichkeit, DANK 

entgegen zu nehmen 

ODER DASS DIE 

BESCHENKTEN etwas 

sagen müssen…! 

MUTTER ERDE kennt 

uns und weiß, was wir 

tun. DAS MUSS SO SEIN, 

denn sonst könnte uns 
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die Natur nicht schützen 

und beschenken mit 

BESONDEREN 

ÜBERRASCHUNGEN! 

Wir Menschen mögen 

gern 

ÜBERRASCHUNGEN 

und überraschen gern 

andere MIT NUR 

GUTEM! 

Wir saßen heute auch 

wieder eine kleine Zeit 

bei Ziegers und haben 

ein Stück Mozarttorte 
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probiert und wieder 

einen Orangensaft 

getrunken, während wir 

die vorbereiteten 

Glückskärtchen mit den 

individuellen Wünschen 

beschrieben. ES WAR 

GUT und ist gut, dass 

NICHTS VON 

UMLIEGENDEN 

GESPRÄCHEN blieb…! 

DIE PROGRAMMIERära 

für uns und unsere 

Familie neigt sich dem 
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Ende zu. FREI SEIN – 

endlich Mensch sein!!! 

Wir möchten auch 

UNBEDINGT nochmals 

an den FREIEN WILLEN 

erinnern, der UNS 

MENSCHEN gewährt 

sein muss!!! 

DIE 

KRANKENversicherung, 

die man auch 

entgegengesetzt 

GESUNDHEITSkasse 

benannte und auch 
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anders, IST FÜR 

FREISCHAFFENDE 

MENSCHEN eine 

freiwillige Versicherung – 

EGAL OB PRIVAT und 

GESETZLICH! So ist DER 

FREIE WILLE für die, die 

klar denken können, 

STETS NUR NOCH DER: 

Keine Versicherung! 

DENN: Hat man sich an 

eine gebunden, IST 

MAN NICHT FREI und 

somit gebunden an 
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ANORDNUNGEN und 

Befehle und EINGRIFFE 

IN KÖRPER und 

Diagnosen, DIE PER 

DATENEINGABEN 

nicht nur für einige 

gelten, SONDERN FÜR 

ALLE! Das ist nicht 

erlaubt, UND 

DEUTSCHLAND IST 

EINE GMBH und darf 

gar keine Gesetze 

erlassen ODER ETWAS 

ZUR PFLICHT machen. 
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DOCH gibt es 

unterzeichnete Verträge, 

an die man sich hält oder 

auch nie oder wie es 

gerade gebraucht wird. 

MENSCHEN leben 

ehrlich UND DAHER 

EINFACH! Wenn man 

IN LIEBE LEBT und 

gesund genug ist, UM 

DEN LUG UND TRUG 

zu erkennen, KANN 

MAN NUR BEI 

KLAREM VERSTAND 



 

 

808 

SEIN, wenn man den 

heiligen Körper NIE 

MEHR FÜR 

EXPERIMENTE und für 

Kriegszwecke hingibt!!! 

DIE NATUR kann uns 

nur noch dann helfen, 

WENN WIR LIEBE 

EMPFANGEN und 

dadurch Wissen und 

Weisheit. UND AM 

MEISTEN HELFEN WIR 

Erde und Natur, WENN 

WIR ALL DAS 
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GEGEBENE annehmen 

und DAS GUTE TUN für 

uns nur. ALLE, um die es 

geht, ERHALTEN 

WISSEN in den Wegen, 

die RICHTIG UND 

WICHTIG SIND! 

Niemand kann für 

andere derlei 

Entscheidungen treffen – 

WIR MENSCHEN sind 

keine Ratgeber! DA WIR 

WISSEN, wie man 

UNFÄLLE kreiert und 
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körperliche Gebrechen 

programmiert UND ZU 

ÄRZTEN und 

dergleichen hinführt, 

KÖNNEN WIR DIE 

VERANTWORTUNG 

nicht für andere 

übernehmen! DER FREIE 

WILLE ist jedem 

Einzelwesen zu 

überlassen!!! MUTTER 

ERDE und Natur helfen 

dort, wo sie können 

UND WIE ES RICHTIG 
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IST! Wir kennen DAS 

VERHALTEN in den 

letzten Jahren von 

anderen NIE GENUG, 

um zu wissen, OB 

SÜNDHAFTES noch 

getan wird oder nicht!!! 

EIN SCHLECHTES 

GEWISSEN kann man 

uns nur machen, WENN 

WIR UNS IN ANDERE 

SCHICKSALE 

einmischen. NIE WAR 

oder wird so etwas 
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richtig! SCHON IMMER 

konnte nur die Natur 

helfen UND SCHON 

IMMER machte nur DIE 

SEELE IN LIEBE weise 

und gerecht!!!! Wir 

können nicht ALLE über 

all die Fehler 

informieren, die gemacht 

werden ODER MASKEN 

abnehmen! DER VIRUS 

tötet GEHIRNE von 

einem Moment auf den 

anderen – keine 
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CHANCE dem zu 

entkommen UND SO 

IST ES MIT ALLEM, was 

mit dem Geldsystem und 

den Programmierungen 

über MEDIZINISCHE 

EINGRIFFE zu tun hat! 

SEIEN WIR FROH, dass 

all das herausgekommen 

ist UND MAN DIE 

CHANCE NOCH HAT, 

in dieses NUR GUTE 

Leben zu finden und sich 

NIE MEHR an Falsches 
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oder Falsche binden zu 

lassen! WAS MAN 

NICHT WEISS oder zu 

wissen bekommt, kann 

keine Änderung erhalten 

– AUCH KEIN 

VERHALTEN! 

AN DER 

SIEBENEICHENER 

STRASSE war es heute 

herrlich ruhig – kein 

Auto! So kann es wieder 

werden, WENN DIE 

BEQUEMLICHKEIT 
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aufhört und man 

wiedererkennt, wie gut 

dem Gehirn 

FRISCHLUFT tut und 

dem Körper EIN 

HARMONISCHER 

GANG ohne Hilfsmittel!  

IM GARTEN war es auch 

schön ruhig und wir 

haben eine Zeit lang 

(OHNE UHR) auf der 

Liege gelegen und auf 

einem Stuhl aus weißer 

Plastik mit Stuhlauflagen 
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gesessen MIT BEINEN 

OBEN! Der Schein DER 

GOLDENEN 

ABENDSONNE ist für 

Ines Evalonja mit 

geschlossenen Augen zu 

sehen UND AUCH DAS 

IMMER NOCH 

VORHANDENE NETZ 

des WLAN! Alles wird 

besser DURCH UNSER 

AUFGEBEN alles 

Falschen, Verräterischen 

und Störenden FÜR 
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MUTTER ERDE, die 

Gesamtnatur und uns 

Menschen. NUR MIT 

OFFENEN SINNEN hat 

man einen klaren 

Verstand UND 

WAHRNEHMUNGEN, 

die immer mit Liebe FÜR 

UNS und die 

Menschenfamilie auf der 

Erde zu tun haben! 

ALLES IST EIN LEBEN, 

welches sich vom VIRUS 

WELT befreien muss, 
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UM DAS ÜBERLEBEN 

ZU SICHERN vor allem 

anderen zuerst, UM 

DANN HIN ZU 

HARMONIE und 

VOLLKOMMENHEIT zu 

erblühen…. Unser 

Glücksweg für 

Glückskinder im Garten 

Eden, die MENSCHEN 

alle sein wollen, WEIL ES 

DIE SEELE IST, die 

bestimmt, nicht der 

Verstand, DER 
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GEZÜCHTET WURDE, 

um zu gehorchen den 

immer Falschesten!! 

EINE 

PROGRAMMIERUNG: 

Du musst das, was nicht 

gut ist, als etwas ansehen, 

was gut wird. DAS, was 

schlecht ist, hat eine 

Botschaft für dich. Das 

Gewusste ist das, was dich 

befreit von allem Leid.“ 

WIE FATAL, wenn man 

das so annehmen musste, 
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weil man von derlei 

Programmierungen gar 

nichts wusste. Und noch 

fataler, dass es solche 

UNWISSENDE GIBT, die 

nicht begreifen wollen, 

DAS MASCHINEN keine 

Menschen sind und nicht 

begreifen können, was 

nun Einzelne so meinen, 

was das bedeuten soll. 

DIE PROGRAMME 

LAUFEN und keiner 

kann es aufhalten, wenn 
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es mal gestartet war! 

NUR EIN EINZIGES 

PROGRAMM IST ES, was 

sich mit den ALTEN 

Wellen nicht vereint, 

SONDERN DAS ÜBER 

ALLEN Wellen ist UND 

NUR NOCH DAS GUTE 

überleben lässt. EIN 

EINZIGER WEG ZUR 

ERLÖSUNG – im 

virtuellen Raum EBENSO 

WIE DRAUSSEN AUF 

DER ERDE! Der große 
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Garten IST NICHT DER 

IN DRESDEN, sondern es 

ist der Garten 

GESAMTERDE, damit 

alle Menschen dort, wo 

sie sind, DIE SPRACHE 

DER NATUR deutlich 

sehen und erkennen, was 

man in den letzten 

Jahren dort, wo man sein 

musste, VERPASSTE oder 

mitmachte ODER 

VERÄNDERTE FÜR 

SICH! 
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WIR ALLE wollen groß 

und stark werden, IN 

DEM WIR MUTTER 

ERDES KINDER 

WERDEN – geführt und 

erfüllt DURCH UND 

MIT LIEBE! Es gibt nie 

mehr mehr zu erreichen 

oder zu sein, ALS 

GLÜCKSKIND auf Erden! 

DAS, was uns Menschen 

allen zusammen gefehlt 

hatte, WAR 

LEBENDIGKEIT und 
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diese einfache 

Fröhlichkeit ohne 

bestimmten Grund! 

ALLES GAB ES SCHON 

AUF DEM WEG von 

Ines Evalonja… und 

viele, viele haben 

empfangen!!! DOCH 

DAS EMPFANGENE 

richtig zu nutzen war 

und blieb und bleibt 

wichtig. DARAN NUR 

ERKENNT MAN, wer 

schon Mensch werdend 
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geworden ist UND IM 

WERDEN STETS DEN 

EINIGEN VORTEIL und 

das stete Glück! 

Begeisterung ist eine 

Erfindung der Welt des 

Geldes – es steckt GEIST 

DRIN und der war schon 

AN ALADINS 

WUNDERLAMPE 

geknüpft UND EIGENE 

WÜNSCHE! Und hier ist 

schon immer wieder DAS 

EINFACHSTE: Menschen 
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in dieser Zeit und auch in 

ewiger Zukunft HABEN 

KEINE EIGENEN 

WÜNSCHE MEHR! Kein 

Wunsch ergibt mehr 

Sinn, WENN UNS DIE 

EINZIGE 

LEBENSORDNUNG 

wieder hat UND WIR 

DIESE und deren 

schönster Sinn. LIEBE 

NUR macht und reich als 

Menschenfamilie UND 

BRINGT UNS UND DER 
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ERDE und der 

Gesamtnatur 

ZUSAMMEN HEILUNG 

in Allem. 

WESHALB IST ES SO 

SCHWER, dass die 

Männer annehmen 

dankbar, DASS ERDE 

UND FRAU als das 

Weibliche empfangen 

UND DER MANN IN 

DIESER ORDNUNG erst 

wahrlich beschenkt und 

reich wird UND MIT DER 
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EINZIGEN FÜR IHN 

BESTIMMTEN 

Gemeinsames FÜHLEN 

und ERLEBEN geschenkt 

erhält? ES IST DER HERR 

und dessen Böswilligkeit 

und DAS BINDEN ANS 

KREUZ aller Jungs. 

DOCH ES IST BEREITS 

ERLÖST und muss 

jedoch erkannt sein in 

jedem Mann FÜR 

ERLÖSENDE 

BOTSCHAFTEN und 
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daraus folgend stets 

richtige Entscheidungen 

FÜR DIE 

LEBENSORDNUNG, die 

dadurch für ihn und 

seine „Zauberblume“ 

alles öffnet für die 

Zukunft! MÄNNER DER 

ZUKUNFT brauchen 

weder Navi, noch 

sonstige Technik mehr. 

WAS MENSCHEN 

AUSMACHT und was 

den Körper, WURDE 
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DURCH DIE 

ANNAHME und 

Nutzung der 

Technologien 

„unsichtbar“ und nicht 

möglich, es zu erkennen 

und zu nutzen! DAS 

MEISTERWERK 

MENSCHENKÖRPER 

wird nur durch die Seele 

aktiv FÜR DAS LEBEN 

IN LIEBE!!! 

GROSSartig ist ein viel 

gebrauchtes Wort – 
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manche Worte, die oft 

gebraucht wurden von 

anderen, BRACHTEN 

EINEM oder mehreren 

VIEL EIN! DOCH WER 

hat das Wort EINST 

GEBRACHT??? GROSS 

sind die, die GELD nie 

überbewerteten und DAS 

GLÜCK in der Natur 

fanden und IN DEN 

KLEINEN DINGEN und 

der Wahrheit! EIN 

BRAVES KIND WERDEN 
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als Erwachsener IST 

RATSAM, damit das 

Sündhafte keine 

WURZELN mehr in uns 

hat!!!  

VIELE MENSCHEN 

bemerkten in der 

Außenwelt Ablehnung 

in der Arbeit, der 

Familie, in 

Freundschaften – oft von 

jetzt auf nachher. MAN 

LEITETE uns zu Handy 

und Internet als 
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ZUFLUCHT und ließ uns 

über EMAILS und 

Plattformen wie 

Facebook viel zu viele 

Kontakte halten und 

schreiben viel zu viel 

UND WIR WUSSTEN 

NICHTS über 

FALSCHANGABEN und 

PROFILtausch und 

STATUS und und und! 

UND DASS ALLES SO 

WAR, war immer mehr 

nur noch 
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MANIPULATION und 

nie mehr echt und 

wirklich. WIE WEIT all 

das führte und ging, 

mögen alle die nie mehr 

erinnern, die ÜBER ALL 

DAS HINWEGgehen 

konnten, OHNE SICH 

ZU BEKLAGEN und zu 

Urteilen und Vorwürfe 

zu machen – DAS IST 

GEFORDERT GEWESEN 

und geblieben (EGAL, 

was andere gemacht 
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haben – vor allem 

STAAT und KIRCHE!) ES 

IST NIE GERECHT 

ZUGEGANGEN auf der 

Erde, SEIT EDEN UND 

LIEBE nicht mehr genug 

waren und man 

FREMDES BESITZEN 

WOLLTE, es jedoch 

niemals durfte. IMMER 

wurde der freie Wille 

übergangen UND 

GEWALT angewendet 

(SICHTBAR ERST und 
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mehr und mehr übers 

INTRAnet und 

TELEFON und ALLE 

MEDIENbereiche… SO 

MUSSTEN ANDERE 

TUN, damit man 

zusehen konnte bei 

allem, was wir vergessen 

durften schon, UM 

MUTTER ERDES SEELE 

zu entlasten und schon 

den Weg wieder 

weiterzuebnen FÜR 

ALLE KOMMENDEN IN 
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DEN EIGENEN 

GARTEN im GROSSEN 

GARTEN EDEN – auf 

der Gesamterde! 

WERDET EUCH DER 

CHANCE BEWUSST, was 

es bedeutet MENSCH 

WERDEN IN LIEBE und 

DAS ZU WERDEN. Alles 

andere ist Blindheit und 

Dummheit und Illusion 

und Fantasy UND 

PROGRAMM ZUM 

UNTERGANG! 
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MEHR UND MEHR 

Teiche werden angelegt 

und Wasserbehältnisse 

aufgestellt und Pools. 

DOCH ES SIND ALLES 

NUR INSEKTENNESTER 

und 

SCHMUTZSAMMLER 

und der Befall mit Algen 

ist DAS ZEICHEN, es 

nicht zu tun. FÜR DEN 

GARTEN ist derlei 

ebenso schädlich, wie für 

unsere Körper – CHEMIE 
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IM POOL ist NOCH 

SCHLIMMER anzusehen! 

DAS FLIESSENDE ist das 

WERDENDE in allen 

Lebensbereichen! DER 

WINTER wird in der 

Zukunft nicht mehr da 

sein, DER HERBST NIE 

MEHR und so auch nie 

mehr DER 

HITZESOMMER! Alles 

wird sich ausgleichen IN 

DER NATUR FÜR UNS 

und unser schönstes 
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Erleben, WAS LIEBE IST 

und schafft und 

ermöglicht! 

„Das wird Ihnen 

gefallen!“ Das ist auch so 

eine unfeine 

Programmierung, DIE 

UNS MENSCHEN 

NICHT REICHER, 

sondern ärmer macht. 

DENN: Wir wollen nicht 

die Meinung anderer, 

DIE IMMER 

AUFGEDRÄNGT IST. Es 
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lässt uns lauschen DIE 

NATUR nur das, was für 

uns noch wichtig bleibt! 

EINE 

PROGRAMMIERUNG 

lässt empfehlen oder 

abfragen, was noch 

geplant ist oder woher 

man kommt oder wohin 

man gehört oder wohin 

man geht oder was man 

so mag. UND SO GIBT 

ES DIE 

ENTSPRECHENDE 
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FÜHRUNG irgendwohin 

oder zu etwas 

Bestimmten hin, DAMIT 

EINZELNE NUR so 

richtig absahnen 

können! Das ist eine 

ganz üble 

Angelegenheit, VOR 

ALLEM DANN, wenn es 

gegensätzliche 

Programme sind!!! 

Heute war eine Familie 

mit Fahrrädern beim 

Cafè Zieger 
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angekommen, die einer 

Frau mit Handy folgen 

musste zur 

NAVIGIERUNG! Diese 

waren offensichtlich 

fehlgeleitet, ZUM SPASS? 

Es war die Rede von 

Burgstrasse und 

Hohlgasse, diese 

befanden sich jedoch 

schon zu weit in einer 

ganz anderen Gasse. ALS 

INES EVALONJA 

SAGTE, wo die gesuchte 
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Gasse ist, sagte eine liebe 

ältere Dame, die dazu 

gehörte, dass sie zur 

Pension am Markt 

wollen UND INES 

EVALONJA sagte, dass 

der Markt 

entgegengesetzt – also 

UNTEN – sei. Diese 

bedankte sich und so 

liefen alle mit den 

Rädern in Richtung 

Markt. WAS STIMMTE? 

Die gesuchte Gasse 



 

 

845 

ODER DER NAME DER 

PENSION? Wir wissen es 

nicht und wussten nie, 

ob es gut war, 

AUSKUNFT zu geben 

und ob diese wirklich 

richtig war. 

HOHL ist ein 

UNSCHÖNES WORT 

und die Seele spürte 

immer DIE 

VERKETTUNG zum 

FALL und ZUM 

UNTERGANG hin…! 
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„DURCH DIESE HOHLE 

GASSE wird ER 

kommen.“ Wer das wohl 

gesagt und was damit 

gemeint? ES IST DER 

HERR der kommt und 

geht ODER NIE DA 

WAR, wenn es darauf 

ankam, HILFE ZU 

GEBEN oder Wahrheit! 

EINE ALTE DAME in 

geblümt grünem langen 

Kleid war heute 

wiederholt mit einer 
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Plastiktüte in der Stadt, 

um aus Papiereimern 

Flaschen 

herauszunehmen. NIE 

MEHR wird es in der 

Zukunft derlei geben! ES 

IST WICHTIG, die 

Verkettung von 

Ereignissen zu begreifen, 

DER SICH DER NICHT 

ERLÖSBARE VERSTAND 

nicht mehr entziehen 

kann. DIESER FÜHRT 

ZUM AUS, zum 
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Untergang zum 

BETTELTUM – ohne 

Möglichkeites zu 

erkennen vorher und 

dann ist es zu spät 

gewesen. WIR WOLLEN 

MENSCHENLEBEN 

RETTEN und andere 

wollen zerstören UND 

TRÄNEN und Schmerz 

und Leid und Tod sehen! 

WERDEN SIE SICH 

BEWUSST, was erschaffen 

wurde DURCH 



 

 

849 

EXPERIMENTE, 

Studierende, FACEbook 

und BÖSwillige!!! 

PFANDflaschen in der 

Hand von Fussgängern 

sind wie BIERFLASCHEN 

irgendwo stehen gelassen 

und WORTE AN EINER 

WAND und Altpapier 

und GEGEBENE 

ALTKLEIDER in einen 

Container oder 

ALTGLAS oder 

ZERSCHLAGENES Glas 
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oder LAUTE MUSIK 

oder Tätowierungen und 

falsche, bemalte Nägel 

und KAPUZEN oder 

FUSSball… NUR MAL 

EIN WENIG EINBLICK 

in welchen Arealen ALLE 

eingebracht wurden. Und 

niemand weiss, WANN 

DAS „GO“ eingegeben 

wird oder per 

HANDYANRUF und 

Satellitensteuerung FÜR 

EINZELNE gegeben wird 
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und dieses vernetzte sich 

mit dem Schicksal von 

FAMILIENANGEHÖRIG

EN und alles IST EIN 

LEBENSSCHICKSAL 

ERDE und Menschheit 

gewesen!!! GEWESEN 

DESHALB, weil der 

Erlöserweg entstand 

UND TAPFERE 

MENSCHEN 

durchhielten 

SCHMERZEN und so viel 

des Leids und DER 



 

 

852 

HÄME und DER LÜGEN 

und SO VIELEM MEHR, 

was niemanden 

interessieren durfte IM 

RICHTIGEN SINN, 

damit hätte HILFE IN 

UNTERSTÜTZENDEN 

WEISE gegeben werden 

können. MANCHMAL 

wurde sie gegeben, KAM 

JEDOCH ZU SPÄT oder 

bei anderen an…! ES IST 

ENDZEIT für die Welt, 

die KRIEGSspiele schon 
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zu Kindern gab UND 

FEUER NÄHRTE, anstatt 

an DAS WASSER DER 

ERDE zu denken und an 

GUTES VERHALTEN 

und das Auslöschen DER 

ERBSÜNDE! 

NUN ist schon für 

MENSCHEN Großes 

geschehen, weil sie FÜR 

ERDE UND MENSCHEN 

all das taten, was nötig 

und unüblich war. 

WOFÜR LIEBE 
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WICHTIG IST UND 

BLEIBT? Für alles 

Lebendige UND DIE 

NEU ERBLÜHENDE 

ERDE und eine rundum 

gesunde und glückliche 

Menschenfamilie UND 

EIN GEEINTES EUROPA 

ohne Bedienstete und 

PERSONALIEN! FREIE 

MENSCHEN NUR 

NOCH, die sich erinnern 

ließen, WIE GROSS DIE 

NOT DER 
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GEMEINSAMEN 

MUTTER ERDE WAR 

und doch auch unserer 

Familie! 

MAN LÄSST DURCH 

DEN STAAT, den es gar 

nicht gibt, etwas 

anordnen und befolgen, 

ohne Chance es nicht zu 

tun. DAS HEISST, man 

musste es akzeptieren. 

Und da es einmal da war, 

war es so geblieben UND 

KEINER HATTE EINE 
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CHANCE, es anders zu 

sehen. SO 

VERSCHWANDEN 

GELDER stets und 

ständig IN EINEM 

NICHT 

AUFFINDBAREN 

KANAL, der viele 

Verzweigungen zeigte…! 

ES GING VIEL ZU 

LANGE und das 

bangende Volk schaute 

immer nur noch in diese 

Richtung UND NIE 
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MEHR DORTHIN, WO 

DAS LEBEN HERKAM 

und all das wirklich Gute 

UND DIE 

VERWIRKLICHENDE 

KRAFT DES LEBENS 

UND LIEBE und alles 

wirklich Schöne…! MAN 

DURFTE ES NICHT, 

sonst hätten all die 

Planungen und 

Programme und 

SAMMLUNGEN und 

Verführungen NIE 
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MEHR GEKLAPPT! UND 

PLÖTZLICH WAR DIE 

SONNE WIEDER DA 

und mit dieser erwachten 

MENSCHEN und seither 

STEIGT DAS NIVEAU 

und Klarheit und GUTER 

WILLE FÜR WIRKLICH 

ERFOLGREICHES 

Aussteigen aus SÜNDE 

UND TOD und Not und 

falschen 

PARTNERschaften!!! 
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LIEBE führt heraus aus 

allen alten 

Abhängigkeiten. NUR 

NOCH DIE 

NATÜRLICHE 

BINDUNG an Sonne und 

Erde und 

GESAMTNATUR und in 

der Lebensordnung der 

Natur DAS ZWEISAME, 

dass einander gehört. 

Und dieses sich gehören 

reicht zurück zur 

ERSTGEBURT und 
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seither gab es nie mehr 

einen gültigen 

Geburtstag. DAHER 

sollen wir weder 

Geburtstag, noch 

Namenstag feiern UND 

NIE MEHR 

AHNENforschung 

betreiben. WIR SIND 

KINDER DER ERDE – 

sonst nichts! Und so 

kommen wir einander 

GANZ NAH, denn in 
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der Seele waren wir es 

stets! 

DIE SEHNSUCHT die wir 

haben, hat nichts 

TREIBENDES oder 

EILIGES mehr. WIR SIND 

UNS NAH und wissen, 

dass alles IN DER 

ORDNUNG geschieht 

und dass es IMMER VOR 

ALLEM UM UNSERE 

SICHERHEIT GEHT! 

Diese Sehnsucht ist 

natürlich UND OHNE 
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EINSAMKEIT ODER 

LEERE! Wir fühlen uns 

reicher, als je zuvor UND 

DAS HAT NUR DEN 

EINEN GRUND: Die 

Liebe erfüllt uns wieder 

UND DAS WISSEN: Wir 

sind einzigartig UND 

WIR WOLLEN GENAU 

DAS BLEIBEN!!! 

MAN BEMERKT ES ALS 

ERWACHENDER 

MENSCH an vielem. ES 

IST MANCHMAL das 
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Gespür für Kleidung, die 

wir gern unserer Seele 

entsprechend tragen 

möchten UND AUCH 

HIER ALLEIN und mit 

niemandem (außer 

vielleicht unserem 

zukünftigen und doch 

bereits schon 

vergangenem 

GEFÄHRTEN IN ALLEN 

ZEITEN) im Partnerlook 

gehen oder mit vielen 

Gleiches. IMMER hat all 
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das auch DAS ZÜCHTEN 

von Gruppenbildungen 

außerhalb der 

natürlichen Familie zu 

tun, ZUR 

LEBENSZEITverkürzung! 

NUR NOCH FREIHEIT 

für nur noch freie Zeit 

UND DAS ALLES FÜR 

MUTTER ERDE und 

deren uns allen GLÜCK 

BRINGENDEN ARBEIT 

für die Zukunft und in 

der Zukunft, in der auch 
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DAS ALL UNS ALLE 

WIEDER beschenkt 

durch all das, WAS UNS 

NOCH NICHT 

BEKANNT IST… 

Überraschungen werden 

uns wieder gegeben – 

ohne langwierige, 

kostspielige und die 

Umwelt schädigende 

Vorbereitungen!!! 

EIN EWIGES 

LEBENSFEST steht uns 

bevor OHNE 
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SCHÄDLICHES! Die 

Kinderseele spürt diese 

Freude bereits und dass 

wir derlei kennen AUS 

EINER ZEIT VOR DER 

ZEIT, die uns bekannt 

gemacht wurde, als 

Urzeit UND DIE DOCH 

SO ANDERS WAR. Das 

Bildungsniveau in 

Deutschland ist genauso 

katastrophal, WIE IN 

GANZ EUROPA und 

China und Japan und 
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Amerika und Australien 

und ALLEN INSELN – 

ohne Ausnahme!!! DIE 

AUSNAHMEN 

begannen erst DURCH 

LIEBE IN EINZELNEN 

MENSCHEN und 

vermehren sich DURCH 

UNSER 

GESAMTWISSEN mit 

Mutter Erde und Natur. 

NICHTS GEHT ÜBER 

UNS GEMEINSAMES 

WISSEN und die 
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Weisheit der Liebe, die 

alles miteinander 

verbindet FÜR UNSERE 

AUFERSTEHUNG ohne 

Ostern! 

ES IST NUN ERSTMALS 

alles gut Geblieben. Das 

GUT GEBLIEBENE war 

nie mehr erreicht worden 

oder erreichbar, aufgrund 

der 

UNTERprogrammierung 

für den Zerfall des 

Deutschen Reiches. WAS 
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WICHTIG WAR für 

Gesundung UND DEN 

WEG ZUR ERLÖSUNG 

vom bösesten Volk, das 

je auf Erden zu hausen 

und zu wüten begann? 

Man kann es 

herausfinden MIT ZEIT 

UND ANERKENNTNIS 

DERER, die man übersah 

und überbieten wollte 

und bestahl… UND IN 

LIEBE FÜR MUTTER 

ERDE und alle Menschen 
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seit Beginn aller 

Menschenleben! ENDE 

ist AUS! Doch das AUS 

der Welt ist nicht das 

OUT und Omega DER 

ERDGESCHICHTE! 

 

LIEBE UND LEBEN sind 

ein untrennbares Ganzes, 

was NUR DURCH 

MENSCHEN so 

anerkannt werden kann 

UND ERLEBT IN 

FREUDE mit unserer 
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geliebten MUTTER 

ERDE!!! 

 

ES IST DER 24. Juli 2020 

– ein FREITAG. WIR 

LEBEN ALS MENSCHEN 

NUN, dass alle 

Lebenszeit den 

Menschen wieder 

komplett ALS FREIE 

ZEIT ohne Uhr und 

Arbeit und 

ANTREIBUNG und 

ÜBERTREIBUNG und 
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Triebhaftigkeit und 

Sündenregister UND 

LOHN zur Verfügung 

steht. DIE ERDE UND 

DIE NATUR helfen uns 

Kindern der Erde dabei, 

damit NICHTS 

FALSCHES mehr 

zwischen und Menschen 

da sein kann! 

ES EREIGNETE SICH 

WIEDER eine 

Empfängnis am Morgen 

für Alle! ES IST ZU 
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GROSS ALL DAS, als das 

auch nur Zwei sich 

hätten über all das 

Unfassbare hätten 

unterhalten können. 

UND NOCH GRÖSSER 

WIRD ES, wenn man 

bedenkt, dass diese Zwei 

nie mehr OHNE 

KONTROLLE oder 

Bedrängnis oder 

Beobachtung oder 

Belauschung auch nur 
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ZWEI WORTE hätten 

austauschen können!!! 

 

MENSCHEN S KIND 

Das ist ein Wort 

Menscheskind. DOCH 

DAS FAMILIENSYSTEM 

hatte dieses Wort ALS 

FEHLERMELDUNG 

angegeben. Und beachtet 

man den Buchstaben „S“ 

und wie dieser als LAUT 

ausgesprochen wird, in 
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deutscher Sprache und 

man muss diesen doppelt 

sagen in falscher Weise, 

IST ES DENNOCH 

IMMER DAS TOR, 

welches zum 

HUFschmied und seiner 

Tochter führt UND ZUR 

SCHUHSAMMLUNG 

und zu all den Gräbern 

hin auf dem uns 

bekannten, GRÖSSTEN 

FRIEDHOF einer 

GrossSTADT Zagreb! 
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Wenn man diesen 

Buchstaben so ausspricht, 

wie in Worten (also 

fliessend) klingt es wie 

der Ton, den man DER 

SCHLANGE GAB und ist 

so bei des Kleinen 

Prinzen`s Grab! Und 

doch ist man im 

Paradies, welches ADAM 

UND EVA alles 

genommen hatte: DAS 

LEBEN! Und nun sind 

wir in einem Jahr 
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gelandet, in dem die 

ZWEITE 

JAHRTAUSENDWENDE 

schon wieder 20 mal 1 

Jahr bald wieder 

vorbeigegangen ist. 

DOCH DAS LEBEN 

KENNT NICHT 

Einteilung und Wenden 

UND DIE LIEBE KENNT 

NICHT Stopp and go! 

DIE LIEBE ERZÄHLT 

allen Menschen nur noch 

WAHRHEIT und was 
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man bereit war zu tun, 

WEGEN BLAUER 

AUGEN, die man nicht 

„züchten“ konnte oder 

hervorbringen in 

Kindern, wie man es 

wollte! 

MENSCHEN sind 

empfangende NUR aus 

der Natur!!! Menschen 

KÖNNEN NUR in der 

Wahrheit leben, WEIL 

DIE SEELE es ist, die 

unendlich UND 
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UNSTERBLICH IST und 

lebt! Unsterblich geliebt 

SIND ALLE MENSCHEN 

von der Mutter Erde 

UND DADURCH sind 

immer ZWEI IHRER 

KINDER verbunden auf 

ewig – DIE ZWEI, die 

einander gehören ALS 

FRAU UND MANN und 

darin LIEGT NUN DIE 

EINZIGE 

ÜBERZEUGUNG!!! 
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ZWEI Einzelkinder aus 

verschiedenen Familien 

waren es Einst. NUN in 

diesem Leben SIND ES 

AUCH DIE 

NACHzügler, die erst 

nach Jahren zur Familie 

hingegeben, mussten 

führen ein GANZ 

EIGENES, 

EINZIGARTIGES LEBEN, 

damit LIEBE FÜR ALLE 

MENSCHEN wieder 

ermöglicht ist und 
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bleibt! ZWEI, die in 

Liebe verbunden, 

GEHÖREN EINANDER 

NUR und nur zur Mutter 

Erde!!! UNSER KIND ist 

noch nicht geboren – 

DIESE BEIDEN 

MENSCHEN, um die es 

geht, haben beide in der 

Vergangenheit KEIN 

KIND GEHABT: Weder 

im Ersten genommenem 

Leben, NOCH IN 

DIESEM KÖRPER! Der 
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Plan dieser 

VERDOPPELTEN hat 

nicht geklappt! Und auch 

die VIELGEBURTEN all 

überall auf der Erde, 

HABEN DAS 

GEHEIMNIS des 

falschesten Volkes auf 

der Erde NICHT 

VERSCHLOSSEN 

HALTEN KÖNNEN! 

Mutter Erde bringt mit 

uns Menschen DIE 

WAHRHEIT ans Licht 
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und wir, die wir 

Menschen geblieben sind 

über alle Zeiten, SIND IN 

LIEBE VERBUNDEN und 

wissen, um die 

Gefahrensituation UND 

DIE SICHERHEIT, die 

nur Erde und 

Gesamtnatur UNS 

MENSCHEN geben 

können!!! DIE NATUR 

ist unser Zuhause 

IMMER NOCH und in 

ihr und mit ihr kennen 
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wir uns aus – OHNE 

HILFSMITTEL! Das hat 

man uns verwehrt UND 

DIE EMPFÄNGNIS der 

Kraft der Natur, UM 

DAS LEBEN nie mehr 

möglich zu machen, 

WEIL DAS VOLK es 

nicht geschafft hatte, 

SELBST UNSTERBLICH 

zu werden und auf Erden 

FÜR IMMER ZU 

BLEIBEN herrschend! 
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ES IST VORÜBER 

BITTERKEIT und all das, 

was uns vom Empfang 

von LIEBE UND 

WAHRHEIT fernhielt 

und so werden nach und 

nach ALLE MENSCHEN 

mit dem Wissen 

beschenkt, was in Ruhe 

WEISE alles zum Guten 

hinlenkt: ERST FÜR 

EINZELNE und nach 

und nach IMMER DIESE 

ZWEI! Diese Einzelnen 
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sind WEDER 

ERSTgeborene zwingend, 

noch sind 

MENSCHENKINDER das 

Letzte!!! WIR SIND 

NUN LIEBER KINDER 

DER ERDE und der 

Sonne und erinnern 

unser Gesamtzuhause 

UNTER DEM LICHT 

DER SONNE und dem 

der Sterne und in dem 

der Blumen…!!! Gottes 

Wege waren tatsächlich 
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unergründlich UND ES 

GESCHAH EINST UM 

MITTERNACHT – zur 

Stunde der Geister und 

nach und nach Am 

GANZEN TAG all das, 

was UNS niemals je 

ersichtlich oder 

erkennbar war! 

ES IST TAGESZEIT 

immer und diese verliert 

sich immer dann, 

WENN DIE WELT 

draußen bleibt aus 
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unserem natürlichen 

Leben!  

MENSCHEN MÜSSEN 

nur für die Erde leben 

UND MÜSSEN IN LIEBE 

DAS TUN, was wichtig 

für alle bleibt ewig: 

FÜREINANDER LEBEN 

und geben, was ERDE 

UND NATUR 

ERMÖGLICHEN und 

uns vorgeben. 

VERWIRKLICHUNG ist 

nie LEUTEN GEGEBEN 



 

 

889 

und nie geschieht diese 

IN HÖCHSTER SICHT 

durch Kreationen für 

oder durch Industrie und 

Handel! EIN SYSTEM hat 

die Natur nicht und 

braucht sie auch nicht. 

RÄTSEL erschaffen nur 

die, DIE DAS EINFACHE 

nicht genug wertschätzen 

UND ANGST VOR 

EHRLICHKEIT hatten 

oder haben!  
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OHNE WAHRHEIT 

können Menschen nicht 

erleben, WAS 

MENSCHEN IN LIEBE 

mit der Erde einst waren! 

WAHRHEIT JEDOCH 

gibt es nur durch die 

Erlösung von allem 

Falschen in der 

Vergangenheit. DIESE 

ERLÖSUNG wurde 

angekündigt, ohne die 

Chance der 

Verwirklichung. UND 
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DARUM GING ES INES 

EVALONJA: 

Wahrheitsfindung für 

alle, weil sie die Einzige 

ist, die diese empfangen 

durfte! SIE IST DIE 

TOCHTER DES 

SONNENVATERS, der 

kein Gott war und auch 

nie so oder anders 

genannt werden wollen 

würde – nicht einmal 

Sonnenvater! TRÄUMER 

ist es, wie INES 
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EVALONJA ihn nannte 

und doch kann er so 

heißen, wie er es mag 

und es NUR INES 

EVALONJA SAGT! Er 

hat nicht alle Namen der 

Welt und auch nicht 

einen, den EINE 

ANDERE TOCHTER 

DER ERDE ihm gibt!!! 

Die Lebensordnung der 

Natur für Menschen war 

und blieb ZWINGEND 

erforderlich. DOCH man 
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hat sie DURCH DAS 

VOLK dem man zu 

glauben begann, bis man 

es zwingend musste, 

verloren. DOCH DIE 

NATUR IST NICHT 

VERLOREN und so auch 

nicht die Tochter UND 

DER MANN, DER 

NICHT DER SOHN DES 

TRÄUMERS IST. Die 

Liebe allein bringt uns all 

das, WAS NIE 

GENUGTUUNG braucht 
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oder SIEG oder FEIERN 

oder ZUSCHAUER oder 

KLATSCHENDE 

HÄNDE! 

Wir Menschen in Liebe 

sind wie die einstigen 

Menschen, DIE KLEINER 

SIND, als man hätte 

meinen können ODER 

GEWOLLT GEHABT! 

Seit man Menschen zu 

züchten bereit war, WIE 

PFERDE und die Herren 

sein wollten WIE 
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ARABERHENGSTE und 

seit man MENSCHEN 

(die immer eine 

besondere Verbindung 

zu fühlenden 

Geschöpfen hatten – 

wovon das Pferd NUR 

EIN Besonderes ist) 

ausnutzte als 

STALLknechte und 

FÜHRER VON 

KAMELEN, damit auch 

„Die Herrschaft“ durch 

die Wüste touren 
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konnte, ist ZU VIELES 

ANDERS GEWORDEN, 

um LEUTEN ZU 

ERKLÄREN, was in der 

MENSCHENFAMILIE 

namens Anders SO 

GANZ ANDER IST!!! 

Am frühen Morgen hat 

der Teddy mit dem 

orange farbenen T-Shirt 

mit dem 

GLÜCKSKINDbild drauf, 

welches das vom Buch 

„GLÜCKSKIND“ ist, was 
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das erste BUCHWERK 

war von und für INES 

DONATH von Mutter 

Erde für den 

entstehenden Weg 

heraus aus Blindheit, 

gesagt: „Du musst auf 

mich aufpassen, damit 

Lonjuschka mich noch 

kennenlernt.“ Wir 

wissen, LONJUSCHKA 

kennt ihn schon als 

Seele. OB wir den Teddy 

so lange noch 
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aufbewahren und mit 

uns haben können, BIS 

LONJUSCHKA 

GEBOREN WIRD, hängt 

von zu vielen 

Bedingungen ab auf dem 

sich ergebenden 

Lebensweg, dass wir 

daraufhin nur Eines tun 

konnten: IHN IN DEN 

ARM NEHMEN, um ein 

Gefühl von 

GEBORGENHEIT zu 

erhalten für ihn und Ines 
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Evalonja! WIE VIELE 

MENSCHEN hat man 

DENKEN lassen, es sei 

alles gut FÜR MUTTI, 

Vati und Kind UND 

DANN WAR ES DOCH 

NIE MEHR GUT, weil die 

Programme und die 

Programmierer FREIE 

WAHL hatten, was 

geschehen darf oder 

kann oder muss? 

SCHICKSALSWEGE 

trafen sich und 
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veränderten sich DURCH 

FREMDE WAHL! Doch 

das ist KEIN LEBEN IN 

FREIHEIT! FREIHEIT ist 

das, was gegeben sein 

muss UND DIE FREIE 

WAHL! 

WIE VIEL SCHULD hat 

nun PERSONAL und wie 

viel die Leute, DIE 

BEVÖLKERUNG und 

LÄNDER MIT NAMEN 

beglaubigen und 

Erklären Ämtern, die gar 
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nicht existieren dürfen, 

wie viel Geld sie 

einnahmen und 

ausgaben? ES  IST NICHT 

ERLAUBT, das zu 

fordern und doch 

wurden ALLE 

EINGENOMMENEN 

GELDER auf dem Weg 

von Steuern (WOZU 

frecher Weise noch ein 

SOLIDARITÄTSzuschlag 

für den „Aufbau Ost“, 

der immer AUF KOSTEN 
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DER NATUR und so der 

gemeinsam Mutter Erde 

ALLER MENSCHEN 

ging UND DER IMMER 

AUF PRIVATKONTEN 

verschwand für IMMER 

MEHR LUXUS, der auch 

immer wieder DIE 

KRAFT DES LEBENS DER 

NATUR von Erde, All 

und Menschen 

KOSTETE!!!) denen 

weggenommen, DIE 

MENSCHEN WAREN 
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UND BLIEBEN und sich 

nie bereicherten ODER 

ANDEREN GLÜCK 

mißgönnten oder 

NICHT HALFEN, Freude 

zu schenken ODER FÜR 

SCHÖNES ZU SORGEN! 

Doch wir alle – wir, die 

wir NUN JETZT 

WIEDER IN DER KRAFT 

DER NATUR 

ANKAMEN und bei 

ganz klarem Verstand 

sind IN EINEM 
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GESUNDEN KÖRPER 

(der nur 

„Schönheitsmacken“ 

abbekommen hat, 

AUFGRUND DES 

UNERLAUBTEN 

ZUGRIFFS UND 

EINGRIFFS von Ärzten 

und 

COMPUTERprogramme

n UND BRACO und dem 

Dieter Häusler-Club und 

den ANTI-Medias und 

MEDIENmachern!) 



 

 

905 

begreifen, weshalb 

MANCHE 

HÖHENANGST 

bekamen und andere das 

Gefühl „DAS IST NICHT 

ZU SCHAFFEN!“. 

DIE LIEBE IST ES und die 

Liebe bleibt es, DIE ERDE 

UND MENSCHEN 

rettet. WORTE WAREN 

ES, die uns Menschen 

trennten als ZWEI, die 

sich lieben und einander 

ewig gehören (WOLLEN 



 

 

906 

und es gemäß der 

Lebensordnung auch 

müssen – jedoch nie 

wegen eines Vertrages 

ODER DEM GELÜBDE 

VOR GOTT und der 

Kirche oder einem 

Beamten!!!) und doch 

vor allem von unserer 

GELIEBTEN MUTTER 

ERDE und deren 

Weisheit und Liebe UND 

DOCH AUCH VON 

EUROPA und unserem 
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dortigen NUR UNS 

GEHÖRENDEM LAND 

EDEN!!! 

DAS DENKEN und 

Schriften waren einst 

STETS IMMER nur den 

Falschen überlassen und 

möglich gemacht! 

DARAUS entstand die 

allumfassende Nacht der 

Sündhaften, DIE DIE 

TAGHELLEN STUNDEN 

immer mehr mit 

einbanden… EILE und 
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immer kürzere 

ZEITSEQUENZEN!!! 

IN DEN LETZTEN 

RUHESTUNDEN kam 

eine TRAUMZEIT, die 

uns verdeutlichen kann, 

wie man MENSCHEN an 

Diagnosen und deren 

Richtigkeit band. MAN 

ERSCHUF DIE 

MÖGLICHKEIT, dass 

man träumte, man erhält 

eine Diagnose wie 

GEHIRNkrebs. Und dann 
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würde sich das ereignet 

haben UND SO WÜRDE 

DER MENSCH 

GLAUBEN MÜSSEN und 

sich all dem unterziehen, 

was „die Götter in Weiss“ 

sagen. INES DONATH 

ließ man bei ihrer 

Schwester Ilka und deren 

Ehemann, der Kinderarzt 

werden musste (AUCH 

DIESE BEIDEN waren 

nicht füreinander 

bestimmt UND WAS 
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DORT GETAN, ist 

ebenso UNZUMUTBAR 

für jeden Einzelnen und 

jede Einzelne der 

Familie!) sagen: Sie habe 

Gehirnkrebs gehabt! 

DOCH JETZT WISSEN 

WIR ALLE, dass wir 

derlei NIEMALS sagen 

würden, weil es DIESE 

KRANKHEIT NICHT 

GIBT und vor allem 

deshalb nicht, WEIL 

NIEMAND JE HELFEN 
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KONNTE oder kann! 

WAS DER 

MENSCHENKÖRPER 

IST und leisten kann AN 

ARBEIT FÜR die 

Gesamtheilung von 

ERDE MIT ALLEN 

MENSCHEN UND 

GESCHÖPFEN? ES wird 

immer mehr bewusst 

dort, WO MAN GELDER 

ENTGEGENNAHM, um 

dies aufzuhalten und 

DAS GESAMTLEBEN 
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auszulöschen bereit 

wurde… UND DOCH 

AUCH DORT, wo 

Menschen vergeblich auf 

Hilfe hofften ODER 

DIESE NUR SCHEINBAR 

erhielten. Denn: Wenn 

man GEBRECHEN und 

KRANKHEIT erschafft 

gleichzeitig MIT DEN 

IMMER 

KOSTSPIELIGEREN 

Varianten diese 

VIELLEICHT zu heilen 
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ODER ANDERE HELFER 

einzuschalten, die dann 

die 

GESAMTVERANTWOR

TUNG erhalten (hatten), 

wenn jemand sterben 

gelassen wird, IST MAN 

NICHT MENSCH und 

hat weder Wahrheit, 

noch Wissen, noch Liebe 

in sich – also KEINE 

EMPFÄNGNIS von 

Reichtum, den 

Menschen brauchen und 
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brauchten schon immer! 

NUR DIE NATUR 

KANN HELFEN UND 

HEILEN! Und was man 

durch all das UNSEREM 

BRUNO GRÖNING 

ANTAT, ist uns auch 

schon Ansporn und 

Verpflichtung genug, 

WIRKLICH ALLES 

BEISEITE ZU LASSEN, 

um uns nur noch der 

Aufklärung ALLER 

VERBRECHEN AN DER 
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MENSCHHEIT UND 

unserer Mutter Erde zu 

widmen UND DEN 

MÄDCHEN MIT DEN 

BLAUEN AUGEN, die 

auch älter oder alt sind… 

UND BRAUNE HAARE 

HABEN. Die 

BLONDINEN sind die, 

die man für ERSTE 

KLASSE HIELT. Doch 

diese sind KRATZbürstig 

und nicht LIEB UND 

EHRLICH GENUG. Doch 
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alles kann sich auch 

ändern und bessern – 

ALLES KOMMT AUF 

DEN VERLAUF DES 

LEBENS AN und ob man 

bereit ist, 

LASTERhaftigkeit 

loszulassen, DAMIT 

IMMER MEHR 

LASTkraftwagen und 

LASTENträger nie mehr 

auf der Erde tätig sein 

müssen oder ROLLEN! 
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WIR ALLE haben nun 

auch braune Augen – 

sonst wäre VATI OTTO 

SCHREBER und seine 

Jungs kein Mensch. 

DOCH DIESE haben all 

die feinen Qualitäten 

gehabt, WURDEN 

JEDOCH IN ALL DIE 

schlimmen Erfahrungen 

hineingeleitet, DIE MAN 

ZUM 

EXPERIMENTIEREN 

brauchte, um uns im 
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JÄGER- und 

SAMMLERmodus zu 

belassen und STETS 

FALSCH ZU WÄHLEN 

oder ausgeliefert zu sein 

denen, die uns nie mehr 

freie Wahl gelassen 

hatten FÜR DEN 

FREIEN FALL INS 

NICHTS! WIR 

MENSCHEN sind so 

nicht – auch jetzt nicht, 

nach all den schlimmen 

Erfahrungen! Wir halten 
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uns nicht von anderen 

fern, um nicht zu helfen. 

GERADE DAS IST DIESE 

HILFE, die so dringend 

und zwingend notwendig 

wird! ALLEIN und zu 

Zweit empfangen wir 

LIEBE aus der Natur. 

DAFÜR BRAUCHT ES 

RUHE und Zeit! Und 

diese brauchen wir 

ZWINGEND AUCH in 

der Natur und werden 

und sind geführt dabei!!! 
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NUR DURCH EIGENE 

ERLEBNISSE und die 

erinnerten Begegnungen 

und eigenen Erfahrungen 

aus der Vergangenheit, 

ZERSPRINGEN SPIEGEL 

ohne nachfolgendes 

Pech, KOMMEN 

MITGEFÜHL ohne 

„Mitleidsmiene“ oder 

Besorgtheitsskala und 

DEM BLICK UND 

GESPÜR FÜR SICH 

SELBST und das eigene 
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fatale ZUSAMMENSPIEL 

mieser Umstände UND 

SPIELER! 

Es sind schon wieder 921 

Seiten GLÜCK 

entstanden. 

WAHRHEITSFINDUNG 

ist pures Glück für alle 

Menschen! MENSCHEN 

wollen leben und müssen 

das nicht ständig sagen 

oder schreiben UND 

DIESE MÜSSEN AUCH 

NIE MEHR 
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FORMULARE ausfüllen 

– NIEMAND HATTE JE 

DAS RECHT, derlei zu 

fordern (AUCH NICHT 

ONLINE, wie es die 

BAHN-BKK per Brief 

wollte! ZUSENDUNGEN 

derlei sind verboten 

worden – ES IST 

WERBUNG NICHT, 

doch es ist der Beitrag 

ZUM VERDERBEN und 

falschen Forderungen!!!)  
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KEIN MENSCH kann 

Verantwortung tragen 

für das, WAS ROBOTER 

in die Körper und 

Gehirne derer pumpen, 

DIE NICHT AUFHÖREN 

mit Handy, Software, 

Computern und 

sonstiger Technik zu 

spielen! KEINEM 

MENSCHEN kann 

zugemutet werden, FÜR 

DIE ZU SORGEN, die 

Staat und Kirche 
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ausnutzten als 

OPFERLÄMMER und 

UNS MENSCHEN 

SCHÄDIGTEN auf allen 

erkenntlichen Wegen des 

Geldes UND DES 

SPIELSYSTEMS DER 

WELT mit unserem 

Leben! 

DIE ERDE IST DIE 

MUTTER und ihr zur 

Ehre sollen wir ehrlich 

und anständig werden 

und bleiben. ES LOHNT 
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SICH, sich von Allem 

und Allem zu 

verabschieden, WAS 

SICH UNS ALS MENSCH 

entgegenstellt ODER 

UNS NICHT 

ERKENNEN MAG oder 

uns bestohlen und 

verleugnet hat!!! 

ES WAR NIE FRIEDEN, 

obwohl es einen ALLES 

UMFASSENDEN 

Friedensvertrag gegeben 

hat! WER HAT SICH JE 
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AN VERTRÄGE 

GEHALTEN von den 

Damen und Herren? 

MENSCHEN WAREN 

VIEL ZU GUT für System 

und Leute und Personal 

– SCHON IMMER waren 

Menschen großzügig, 

genügsam, 

ORDENTLICH UND 

HILFREICH und das 

einfach so, WEIL ES SICH 

SO GEHÖRT, einfach das 

zu tun, was man auch ZU 
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HAUSE TUT. WIR 

BRAUCHTEN NIE 

DIENER und LAKAIEN 

– das ist nur DER 

HERRSCHAFT wichtig 

gewesen und geblieben. 

DORT, WO ALLES 

GRÖSSER UND 

GRÖSSER werden muss 

OHNE WEISHEIT DER 

NATUR und daher stets 

nur ZUM UNWOHL 

UND PECH ALLEN 

LEBENS, ist das eine 
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einzige Imperium am 

Wirken, WAS 

NIEMAND MEHR 

KENNEN KONNTE!  

Der kleinwüchsige Maler 

auf BRACO`s Weg ist 

erinnert worden, DER 

VIELE NEUE GEMÄLDE 

erschuf von Braco… in 

einem Thron, wie man 

den eher in einem 

TOWER mit 

Computertechnik finden 

würde UND IN UNS 
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NICHT BEKANNTEN 

kargen Landschaften. 

Dieser erzählte auf einer 

DVD, dass die Ölgemälde 

viel schneller fertig 

wurden, als sonstige 

Bilder. WER brachte ihn 

in Eile? WOHL EHER 

DIE NATUR, denn alle 

Jahre WAR DIE 

MUTTER ERDE IM 

NOTzustand und es ist 

immer noch so, DASS 

ALLES FALSCHE 
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GEHEN MUSS und 

aufgehört werden muss. 

MENSCHEN können 

ausserhalb der Erde 

niemanden in Empfang 

nehmen UND DOCH 

MALTE DIESER MANN 

BRACO im All stehend 

mit offenen Armen vor 

der Erde!!! Dort gibt es 

nicht die Luft, die 

Menschen brauchen zum 

Atmen! ES NIEST 

jemand im Haus – die 
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gespeicherte Bestätigung, 

wenn Gedanken 

stimmen! ES GEHT 

NICHT UM BRACO und 

doch geht es um den 

SOHN, der verloren ging 

auf einem Irrweg: Josip 

Grbavac. ALLES, was in 

Liebe und Freude getan 

wurde FÜR IHN und 

daher für alle Menschen 

zur Rettung auf der Erde, 

FAND NICHT GENUG 

BEACHTUNG, denn 
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sonst hätte JOSIP G. als 

Mensch anders 

gehandelt! Doch es ist 

anzunehmen, dass dieser 

aufgrund der 

angeordneten 

Dauerlivestreams einen 

vielleicht nie mehr zu 

korrigierden 

FREMDEINFLUSS durch 

Porgrammierungen 

erhalten hat: CORONA-

VIRUS! 
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MENSCH SEIN ist keine 

freie Entscheidung – wir 

sind es, WEIL WIR ZUR 

ERDE GEHÖREN und 

alles tun müssen, DAMIT 

DAS LEBEN GESICHERT 

WIRD und wir wieder 

sicher leben ALS 

MENSCHEN und die 

Ordnung sich wieder 

ganz natürlich einstellt! 

IN ZEITEN WIE DIESEN 

gibt es sonst keine Wahl, 

die man haben darf!!! 
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Doch wir sollen nicht 

PERSONAL oder Staat 

oder Institutionen oder 

Firmen oder 

Veranstaltern helfen, 

SONDERN DER NATUR 

und damit auch uns, dass 

alles Natürliche erhalten 

bleibt und nicht mehr 

und mehr zerstört wird! 

NEHMT EURE HÄNDE 

WEG VON 

MASCHINEN und 

Gerätschaften und 
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Waffen UND LASST 

ALLEIN DIE NATUR 

ALLES TUN für die 

Natur, damit die 

Grundwasserpegel 

ansteigen und WASSER 

WIEDER FREI FLIESST 

und sauber wird und 

GENIESSBAR, so wie die 

Früchte (OHNE 

MADEN!) und man 

wieder erkennt, WAS 

DER MENSCH EINST 

GEGESSEN HAT und wie 
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man uns blind und taub 

und stumm machte 

UND AUS DEM LEBEN 

BEFÖRDERTE mit 

Narkose und Masken 

und PFLICHTEN, die 

Menschen nie mehr 

haben dürfen und 

werden! 

WEN WIR IN 

UNSEREM LEBEN noch 

sehen werden oder 

müssen, kann niemand 

von uns wissen. IMMER 
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RICHTET SICH DAS nach 

den Erfordernissen FÜR 

DIE NATUR und die 

Erde und manchmal 

auch FÜR EINZELNE 

MENSCHEN! Es kann 

keine Regeln oder 

Anordnungen geben, 

außerhalb DER 

LEBENSORDNUNG IN 

LIEBE! Menschen wissen, 

was zu tun ist UND 

BRAUCHEN KEINE 

Anstandswauwaus UND 
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UNZULÄNGLICHE 

Ratgeber UND 

SACHVERSTÄNDIGE 

AUCH NIEMALS!!! Es 

geht nie mehr UM 

HÄUSER, sondern nur 

noch um Menschen und 

FREIE LÄNDEREIEN, wo 

die Natur uns wieder 

LEBENSNAHRUNG 

geben kann. NIE MEHR 

VIEHwirtschaft – Noah 

und die Tiere auf der 
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Arche SIND ER TOD als 

Bild!!! 

WIR MENSCHEN 

starben nie weg, wie 

Fliegen – ALL DAS IST 

DAS WERK DERER, die 

Viren und Bakterien und  

Insektenviehzeug 

erschufen, UM UNS 

MENSCHEN UND 

TIERE zu foltern – doch 

diese kann man nicht 

FERNsteuern oder 

abhalten dort, WO 
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MAN SIE ERSCHAFFEN 

HAT! Erinnern wir uns, 

DASS ALLES, was sticht 

und weh tut, NIE AUF 

DER ERDE WAR, bevor 

das SCHLIMMSTE VOLK 

die Erde überfiel UND 

ALLES HABEN WOLLTE 

und besitzen und 

beherrschen! HELME 

und DICKE KLEIDUNG 

und alles was zu 

„SICHERHEIZSTWECKE

N“ getragen oder 
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angelegt werden musste 

und noch wird, MUSS 

VERBOTEN SEIN. Denn: 

All das behindert FREIE 

MENSCHEN und führt 

in direkter Weise zu 

Gefahr und Züchtung 

von Angst UND DIE 

NATUR 

SCHÄDIGENDEM! 

DIE ZEITBRÜCKEN 

DURCH GENUTZTE 

FLÜGE – sowohl lange 

Strecken, als auch kurze 
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Strecken – sind 

HORROR für die Seele 

und der Körper GIBT 

SIGNAL, dass das so ist! 

ÜBERALL wo man sich 

als Mensch dorthin 

begibt, WO WIR KEINE 

LUFT durch die Nase 

bekommen in bester 

Weise (FLUG LUFT und 

TAUCHEN oder 

Fremdbeatmung oder 

MUNDatmung!) werden 
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wir zu Gefangenen DES 

SYSTEMS! 

WO ÜBERALL sind 

geöffnete Fenster und 

Türen, damit FRISCHE 

LUFT für uns da ist UND 

WO WIRD DAS NICHT 

GESTATTET oder 

gewusst? Es geht auch 

UM UNSERE 

NATÜRLICHE 

BEOBACHTUNGSGABE, 

die immer mehr 

Erkenntnis bringt. 
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Jedoch müssen 

Erkenntnisse zwingend 

immer JEDEM EINZELN 

gegeben sein für sich 

allein. NUR DAS IST 

UNABHÄNIGKEIT! Und 

auch das war ausgenutzt 

durch das System durch 

Beeinflussung. ALLE 

MENSCHEN werden die 

Unterschiedlichkeit 

bemerken und DAS 

LEADING durch die 

Programmierungen. DAS 
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SCHLIMMSTE IST 

ÜBERSTANDEN, wenn 

man realisiert 

VERGANGENHEIT 

UND ZUKUNFT und nie 

mehr punktuelle 

„Jetztzustände“! 

Menschen begeben sich 

nicht in Gefahr, ALSO 

NIE MEHR IN DIE 

LÜFTE oder in 

TAUCHGÄNGE oder 

auf Langstreckenfahrten 

OHNE 
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BELÜFTUNGSMÖGLICH

KEIT! Es sei dennoch 

auch warnend gesagt, 

DASS IM GRUNDE JEDE 

FAHRT schädigend ist, 

da das 

VORBEIRAUSCHEN von 

Landschaften DAS 

WAHRNEHMEN von 

Wirklichkeit nicht mehr 

ermöglicht UND MAN 

AUS DEM, was Seele und 

Körper brauchen in 

natürlicher Weise 
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AUSGESCHLOSSEN 

bleibt!!! 

KLIMAANLAGEN sind 

absolut schädlich, weil 

man natürliche 

Empfindungen von und 

für die Natur verliert! 

Heute haben wir in 

Meißen wieder das Glück 

von Wolkenbildung und 

dadurch kühle Luft! 

HITZEPERIODEN waren 

Kriegs- und 

Machtpotenzial UND 
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WASSERVORRÄTE 

wurden abgeleitet in 

FREMDE LÄNDER aus 

Europa! WAS IST 

WIRKLICH MEHR 

WERT? Uns Menschen 

sind nur noch ERDE 

UND 

MENSCHENLEBEN all 

das wert, was es uns 

immer hätte wert sein 

müssen. DOCH UNS 

WURDE ALLES 

GENOMMEN von der 
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Welt, DIE NICHTS ZU 

BIETEN HATTE, WAS 

GLÜCKLICH MACHT 

und das hat sich nie 

geändert! WASSER 

MARSCH sagt man bei 

der Feuerwehr, DIE 

FREIWILLIG bedient 

wird. WASSER AUS 

SCHLEUCHEN wurde 

noch nie wirklich 

sinnvoll angewendet 

UND SCHAUMBÄDER 

IN UND AUF 
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HÄUSERN sind aus 

chemischen Gründen vor 

allem ABSOLUT 

SCHÄDLICH FÜR 

NATUR UND 

MENSCHENkörper und 

den der Tiere ebenso! 

Alles, was der Körper 

nicht verdauen konnte, 

HAT ER EINST von sich 

gegeben AUS MUND 

UND DARM! Doch da 

LEBENDIGKEIT nicht 

mehr gegeben war UND 
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DIE STERBEWELLE 

eingeleitet wurde, 

WURDEN DIE KÖRPER 

immer unansehnlicher.  

ES GIBT KEINE 

HEILIGEN QUELLEN, zu 

denen man hinfahren 

soll! NICHTS 

PILGERHAFTES war je 

richtig. Denn man 

musste immer nur AUF 

BEGEGNUNGEN achten 

und Herbergen und 

ESSEN UND BLASEN… 
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seltenst jedoch gab es 

MENSCHEN, die auf 

MUTTER ERDE achteten 

und deren Zeichen in der 

Natur UND SOMIT 

DEREN HILFERUFE an 

uns Kinder!!! 

WIR SIND WIEDER 

MITTEN IM LEBEN, 

wenn die Natur uns 

ALLES bedeutet, weil wir 

ohne diese nicht leben 

können! DAFÜR 

MÜSSEN DIE KETTEN in 
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jeder Weise aufgelöst 

werden und WERBUNG 

FÜR ALL DAS, was 

niemals je zu Besserung 

VON 

LEBENSUMSTÄNDEN 

beitrug! LEBEN… wenn 

man wieder WEISS, was 

es bedeutet UND DAS 

MAN OHNE LIEBE FÜR 

MUTTER ERDE, All und 

Menschen KEIN 

MENSCH MEHR IST, hat 

sich schon DAS 
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WESENTLICHSTE und 

Wichtigste verändert und 

wir tun, WAS WIR 

ERHALTEN VON DER 

NATUR als Gabe. DAS 

KANN UNS NIE, 

wirklich nie jemand 

Anderes sagen! Alles 

entsteht ZUR 

SICHERHEIT FÜR UNS 

UND ANDERE und 

Mutter Erde SPONTAN 

und bewirkt 

kontinuierliches, klares 



 

 

955 

Denken und Handeln – 

OHNE MUSTER!!!   

WIR DÜRFEN NUN 

keinen Rat  mehr geben! 

ES IST DIE WELT die uns 

dazu zwingt UND DOCH 

AUCH DIE NATUR! Nur 

freie Menschen können 

LEBEN UND ERLEBEN 

und müssen FÜR SICH 

SELBST DAS RICHTIGE 

ENTSCHEIDEN UND 

TUN! MUTTER ERDE 

beschützt die Seele und 
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daher kann NUR NOCH 

DAS GUTE DURCH 

LIEBE GESCHEHEN! 

WIR ERWARTEN 

NICHTS VON 

ANDEREN und leben so 

frei und nur durch die 

Natur beschenkt. WENN 

MENSCHEN in unseren 

Weg kommen, leben 

diese WIE MUTTER 

ERDE UND NATUR: Sie 

geben ohne 

Rückgabeverpflichtung, 
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das heißt OHNE 

FORDERUNG – so wie 

wir! MENSCHEN 

fordern keine 

Unterschrift mehr für 

etwas UND LASSEN 

KEINE VERTRÄGE 

MEHR 

UNTERSCHREIBEN!!! 

DIE 

FINANZWIRTSCHAFT 

war längst zerstört, man 

ließ es nur niemanden 

oder nur Einzelne wissen! 
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WAS NÜTZEN 

MILLIONEN und das 

scheinbar sichere Domizil 

im Ausland, WENN DER 

HINTERGRUND nicht 

stimmte und in 

ECHTZEIT ein anderer 

Gauner die Milliönchen 

vom Konto nimmt? 

WER IST DANN DORT 

DA IM AUSLAND, um 

einem oder mehreren 

Fremden zu helfen? Wer 

mochte je die, die sich 
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nicht benehmen und sich 

aufspielen, WIE 

HERREN UND DAMEN, 

die keiner je in der 

Umgebung haben 

wollte? WAS NÜTZT IN 

KRIEGSZEITEN ein 

Haus, dass sich andere 

schon ausgesucht haben 

bei RUNDflügen oder 

am Rechner? ES WAR 

NIE MEHR ANDERS 

GEWORDEN: Wer Geld 

erwirbt, BEKOMMT und 
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doch nur für gewisse 

Zeit, BIS EIN NEUER 

KOMMT und nimmt. 

SCHLIMMSTEN FALLS 

IST ES DAS LEBEN, was 

etwas kostet ODER 

GEKOSTET WIRD, denn 

dieses LEBEN NEHMEN, 

wurde fremd bestimmbar 

und somit ALLE ZU 

EINER 

AUSTAUSCHBAREN 

WARE!! Lieber erst 

einmal KLEIN 
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GEDACHT UND SICHER 

und natürlich versorgt 

mit dem 

LEBENSNOTWENDIGE

N, damit uns Menschen 

zusammen geholfen ist 

UND MAN VERTRAUT 

und nicht etwas 

wegnimmt, was anderen 

gehört und zum 

LEBENSERHALT diente! 

FÜREINANDER DA 

SEIN IN ZEITEN WIE 

DIESEN, bedeutet all das, 
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was nur Menschen bereit 

sind zu geben. Und wir 

erkennen einander 

immer besser und mehr 

und mehr UND GEBEN, 

WAS ERMÖGLICHT IST! 

DIE, die ohne Liebe und 

Anbindung an die Natur 

ihr Dasein in DER FRIST 

DES PROGRAMMS 

fristeten, SIND NOCH 

NICHT MENSCH!!! Es 

kommt auf unsere 

Veränderung und unser 
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EINSEHEN UND 

EINGESTÄNDNIS AN, 

dass wir in Sünde lebten 

UND DIESE VON UNS 

WEISEN!!! DAS 

ERLÖSERPROGRAMM 

ist nicht der natürliche 

Weg, der durch Ines 

Evalonja geöffnet wurde 

MIT HILFE DER 

MUTTER ERDE! Es ist die 

Welt nie mehr ein und 

dasselbe WIE ERDE UND 

NATUR! NIE MEHR! 
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So beschließen wir dieses 

Buch und geben es ZU 

ALLEN HIN! Es ist 

wichtig, SICH IN RUHE 

ALL DEM ZU WIDMEN, 

wovon wir alle Nichts 

wissen konnten und 

durften! 

DIE BÜCHER bereinigen 

die Programmierungen, 

WAS NICHTS ANDERES 

SONST LEISTEN KANN! 

Solange man nicht 

merkt, wem man dient 
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und dass man immer 

dasselbe daherredet und 

WIE EIN ROBOTER nur 

noch arbeitet, ißt, schläft 

UND SICH MIT DEM 

BESCHÄFTIGEN MUSS, 

was in der Manipulation 

mit oder ohne Geld 

festhält UND DEN 

MEDIEN, die immer 

kostspieliger und daher 

gefährlicher wurden, 

KANN MAN NICHT 

BEFREIT sein oder 
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werden und lehnt alles 

Gute UND MUTTER 

ERDE UND LIEBE AB! 

Wer sich nicht in der 

Natur aufhält – 

SCHWEIGEND – und die 

Schönheit wahrnimmt 

UND DIE SCHÄDEN IN 

DER NATUR, ist noch 

nicht erwacht! 

WIR SPAZIEREN und 

nehmen alles an, WAS 

DIE NATUR UNS 

GEBEN MÖCHTE, für 
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Erkenntnis, die  DIE 

ERDE BETRIFFT und 

auch unser ganz eigenes 

Leben!! 

ES NÜTZT NICHTS, an 

anderen Lippen zu 

kleben… JEDE EINZELN 

ist wichtig und 

erhaltungswürdig. WER 

PFLEGEBEDÜRFTIGKEIT 

und 

HILFEBEDÜRFTIGKEIT 

unterstützt und ZUM 
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FALSCHEN BEDARF 

beiträgt, ist kein Mensch!  

LIEBE ALLEIN führt uns 

zu all dem, WAS UNS 

EINZELN und auch 

zusammen betroffen 

machen musste und 

muss UND WAS UNS IN 

EINE NEUE – 

unmaterialistische – 

ZUKUNFT FÜHRT! 

LIEBE DAS LEBEN, die 

Erde und DIE NATUR! 
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GÄBE ES DICH NUR, 
dich, GELIEBTER 
und Mutter Erde 

und DIE KRAFT DER 
NATUR, 

wäre es genug, 
UM DAS LEBEN ZU 

ERHALTEN! 
WIR WISSEN ES! 
Lass uns alles tun, 

das mehr überleben 
UND MIT UNS DAS 
GLÜCK ERLEBEN, 

Mensch zu sein! 
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Wir haben nicht das 

Recht, anderen die 

Lebenszeit zu stehlen 

und ANDERE AN UNS 

ZU BINDEN! Wir haben 

die Pflicht, MENSCHEN 

freizulassen und 

behilflich zu sein, 

WENN DIESE 

JEMANDEN SUCHEN! 

Nur gemeinsam sind wir 

DIE FAMILIE ANDERS, 

die in Liebe alles anders 

macht, ALS 
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GENERATIONEN 

ZUVOR! 

GEMEINSAM 

füreinander leben UND 

DADURCH FÜR DIE 

EINSTIGE HARMONIE 

und Vollkommenheit im 

Leben. FÜREINANDER 

DAS SEIN, was Erde und 

Sonne füreinander waren 

UND BLEIBEN MÜSSEN 

– dafür müssen wir auch 

alles tun: Das NETZ um 

die Erde muss 
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verschwinden UND DAS 

IST NUR AUF DEM 

WEG DES 

ABSCHALTENS der 

Technik und des 

elektrischen Stroms 

möglich UND DES 

DATENverkehrs rings 

um die Erde – WOZU 

AUCH DER 

FLUGVERKEHR gehört 

und das LOTSEN in allen 

Wegen! 
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IN LIEBE SIND WIR NIE 

ALLEIN, denn die Seelen 

sind verbunden! 

ACHTSAM und langsam 

gehen wir spazieren UND 

SIND GENÜGSAM, um 

Seele und Körper all das 

zu geben, WAS UNSERE 

ENERGIE und unsere 

GEFÜHLE und unsere 

offenen Sinne 

BEGÜNSTIGT! 

DIE NATUR ist unser 

Zuhause – hier kennt 
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sich der Mensch aus! Wir 

brauchten NIE 

Hilfsmittel, um uns 

zurechtzufinden und 

daher keine PLÄNE oder 

SmallTalk! 

WIR KOMMEN 

VORAN, damit wir uns 

und unseren Liebsten 

wieder NAHE SIND und 

nie mehr FERN DES 

ZUHAUSES, was immer 

DIE ERDE BLEIBT! 
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Wir wollen nicht hören, 

was wir nicht hören 

wollen und auch nichts, 

was wir hören wollen. 

WIR SIND DER NATUR 

NICHT NUR NAHE, 

sondern EINS mit dieser, 

wenn wir uns ganz klar 

bleiben, WAS DIE 

PROGRAMMSTUDIEN 

von Schülern und 

Studenten und Laboren 

und Wissenschaftlern 
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MIT ERDE UND 

MENSCHHEIT machten! 

WIR BEWEGEN UNS 

immer harmonischer 

und natürlicher und 

kleiden uns IN 

ANGENEHMER, 

ungemusterter Weise, 

UM ZUM WOHL DER 

SEELE anderer 

beizutragen und diesem 

Menschen EIN 

ANGEHMES 

ERSCHEINUNGSBILD zu 
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schenken, wozu auch 

Freundlichkeit und Ruhe 

gehört! 

Empfangen wir uns, als 

die, die wir sind, HABEN 

WIR AUFGEHÖRT, 

etwas über andere wissen 

zu wollen ODER 

HERAUSFINDUNGEN 

zu starten über 

Vergangenes. LEBEN 

LIEBEVOLLER 

MENSCHEN ergibt sich 

immer wieder in schöner 
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und stimmiger Weise 

UND NIE GEPLANT 

oder aufdringlich! 

LEBENSZEIT ist kostbar 

und unwiderbringlich!!! 

ES GIBT NUR DAS EINE 

Lebensglück: ZU ZWEIT! 

Und dieses zu ZWEIT 

sein, ist etwas HEILIGES! 

Das Höchste ist, DASS 

DIE ZWEI 

RICHTIGSTEN, die 

füreinander geboren 

waren schon einst und 
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nun wieder auch in 

diesem Erleben, sich 

wiederfinden UND 

LEBEN IN RUHE UND 

OHNE STÖRUNG! So 

bekräftigen wir unseren 

einen Wunsch für DIE 

GROSSE LIEBE, wenn wir 

uns und anderen DEN 

WEG STÄRKEN, allein 

Ruhe zu haben ODER 

DANN ZU ZWEIT! Alle, 

die reden und reden 

UND ZUHÖRER 
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WOLLEN ODER 

GEHÖRTES weiterleiten 

(In welchen Wegen auch 

immer!) sind nichts, 

wofür es sich lohnt, 

LEBENSZEIT ZU 

OPFERN! SCHIEB ALL 

DAS NIE MEHR in die 

Zukunft ODER GELDER 

AUF DIE BANK! GIB 

KEINE AUSKÜNFTE 

über das Heilige 

Privatleben anderer UND 

AUCH NIE MEHR ÜBER 



 

 

981 

DEINES, sobald all das 

geklärt ist, worum es nun 

überall geht: DATEN!!! 

Die Sonne ist da und wir 

gehen nun wieder 

hinaus, UM 

ANZUNEHMEN, was 

anderen und uns hilft, 

DIE ZUKUNFT nur noch 

als NATÜRLICH 

GEGEBEN anzusehen 

und IM GARTEN EDEN 

verwirklicht! 
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DEN GANZEN 

HIMMLISCHEN und 

IRDISCHEN SCHUTZ 

durch liebe Menschen in 

den entstehenden 

NATÜRLICHEN 

WEGEN wahrer 

Menschlichkeit! 

 

In Liebe und 

Wertschätzung für eines 

jeden Menschen 

Schicksalsweg UND 

DESSEN HANDELN in 
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Mut und Liebe FÜR 

UNSERE GEMEINSAME 

MUTTER ERDE und die 

Gesamtnatur! 

 

INES EVALONJA, 

der Träumer, der IHRE 

und die „Himmlischen 

Jungs“ an den 

Bildschirmen und 

Tastaturen! 

 

 



 

 

984 

Bisherige Buchveröffentlichungen 

Mit den Augen der Seele gesehen  Band 1      

 Softcover ISBN 978-3839153871 

Mit den Augen der Seele gesehen  Band 2      

 Softcover ISBN 978-3739209043 

 Mit den Augen der Seele gesehen  Band 3    

 Softcover ISBN 978-3738615098 

Mit den Augen der Seele gesehen  Band 4 

 Softcover ISBN 978-3738654929 

Mit den Augen der Seele gesehen  Band 5 

 Softcover ISBN 978-3741296628 

Im Licht meiner Seele besehen –  

Mit den Augen der Seele gesehen Band 6 

Softcover ISBN 978-3752886610 

 

 



 

 

985 

Glückskind –  

Die Geschichte einer besonderen Freundschaft 

 Softcover ISBN 978-3839140642 

HERZGLÜCK - Finde Dein persönliches Herzglück 

 Softcover farbig ISBN 978-3738612646 

 Softcover Schw./weiß   

ISBN 978-3738625875 

Schicksalspoesie – Band 1 

  Softcover ISBN 978-3738629637 

Buch ohne Namen – Band 1 

  Softcover ISBN 978-3738621259 
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Leserstimme: 

Das Buch zeichnet sich zuerst einmal aus durch die ganz 

persönlichen Erlebnisse und Empfindungen, die hier in einer ganz 

hervorragenden Weise zu Papier gebracht wurden. Das Buch lässt 

uns eintauchen in unser Leben, unser Unterbewusstsein und in die 

Gegenwart, beleuchtet unsere (meine) Gedanken, Erinnerungen, 

ermutigt zum "In mich gehen". Es ist ein ausgesprochen zum Herzen 

sprechendes und gehendes Buch. Ich bin dankbar für die 

Erfahrungen und leisen Töne, die durch alle Texte wehen. 

Buch ohne Namen – Band 2 

  Softcover ISBN 978-3837020038 

Leserstimme: 

Liebe Ines Evalonja, den 2. Teil vom Buch ohne Namen habe ich auch 

schon gelesen. Es gibt mir so viel Kraft. Habe seit langen nicht ein so 

schön geschriebenes Buch gelesen. Es öffnet mir das Herz. Ich bin so 

dankbar, dass ich zu dir und deinen Büchern geführt wurde. Schön, 

dass es dich gibt.  

Lausche dem Geheimnis der Rose 

 Softcover ISBN 978-3738652543 

Hardcover ISBN 978-3738654370 
 

Leserstimme:  

"...das Büchlein – flugs schlug ich eine Seite auf und las einen Satz; 

oh, der hat mich so im Innersten berührt, dass ich das Büchlein 

sachte aufs Klavier legte. Mir war klar, dass ich dieses Büchlein nicht 
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nur einfach so lesen möchte, sondern in einem besonderen Moment, 

der heute Nachmittag dann kam und ich voller Freude, Dankbarkeit 

und großer Achtung, besser gesagt, Wertschätzung alles las. Ich 

habe schon einige Bücher über die Liebe gelesen, dies ist das 

Schönste!" 

Und plötzlich war da dieser Punkt… 

  Premium-Edition ISBN 978-3738657951  

s/w-Ausführung ISBN 978-3739206516 
 

Leserstimme: "Diese eine Wirklichkeit, die stets rund um uns ist, 

wurde in diesem zauberhaft geschriebenen und liebevoll gestalteten 

Buch von Ines Evalonja in Wort und Bild eingefangen. Auf 

Gottgegebene Weise wurden die Vielfalt und der Facetten-reichtum 

menschlicher Existenz auf den Punkt gebracht. Wieder und wieder 

führt sie in unser Herz, zu unserer wahren Essenz, zu dem wer wir 

sind. In jeder einzelnen Geschichte begegnete ich mir selbst. Eine 

wunderbare Erfahrung, im wahrsten Sinn des Wortes erlesen und 

zutiefst erfüllend. Ja, das passiert, wenn wir uns einlassen auf das 

Leben, wenn wir den Mut haben und die Kraft aufbringen, unserem 

Herzen zu folgen und bei uns zu bleiben. Ja, unter anderem 

entstehen dann solch wunderbare, kostbare Bücher wie Ines Evalonja 

sie für uns alle geschrieben hat.“ 

Und plötzlich waren da immer mehr Punkte… 

 Softcover ISBN 978-3839146187 
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Leserstimme: 

"Inzwischen hatte ich Gelegenheit, in Ihrem Buch „Und plötzlich 

waren da immer mehr Punkte…“ zu lesen. Man liest es gerne und 

leicht. Mit welcher Aufmerksamkeit und Liebe Sie die verschiedenen 

Aspekte des Lebens beleuchten und ins Wort heben – das ist schon 

bewundernswert und anregend."  

… Punkt …  

  Softcover ISBN 978-3741286100 

Momente voller Zärtlichkeit 

  Softcover ISBN 978-3739237954 

Leserstimme:  

„Ein Buch das tief berührt, nachdenklich stimmt, mitnimmt auf eine 

Reise ins Innerste. Es lässt Gefühle wach werden und weckt 

Sehnsüchte, die verloren schienen. Kein Buch zum einmal lesen, 

sondern zum immer wieder aufschlagen und eintauchen in die 

aufgezeigten Welten. 
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Lausche dem Geheimnis der Berge  
Ein Märchen für Erwachsene 

 Softcover ISBN 978-3741208171  

    Hardcover ISBN 978-3741208072 
 

 

Blütenpotpourri 

Malen mit Licht – Band 1 

  Softcover ISBN 978-3741228148 
 

Rosenträumerei 

 Softcover ISBN 978-3741242755 
 

Berggeflüster 

 Softcover ISBN 978-3741281129 

 

La Mer 

 Softcover ISBN 978-3741289408 

HERZGLÜCK fühlen - Band 2 Herzglück 

  Softcover ISBN 978-3743116306 
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Winter – Jahreszeiten Band 1  

 Softcover ISBN 978-3743166578 

Dem Glück und der Freude auf der Spur 

Geschichten und Märchen – Sammelband 1 

 Softcover ISBN 9783-743182059 
 

Tierbegegnungen – Malen mit Licht (Band 2) 

  Softcover ISBN 978-3743196810 
 

Frühling – Jahreszeiten Band 2 

  Softcover ISBN 978-3743173521 
 

Herz. – Und plötzlich war da dieser Punkt… Band 4 

    Softcover ISBN 978-3743175822 
 

Blumenküsse – Schicksalspoesie Band 2 

   Softcover ISBN 978-3743149281 
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Sommer – Jahreszeiten Band 3 

  Softcover ISBN 978-3744832953 
 

 

Stille, die verzaubert – Malen mit Licht Band 3 

   Softcover ISBN 978-3744832953 
 

Herbst – Jahreszeiten Band 4 

Softcover ISBN: 978-3744874540 
 

 

Schatten und Licht – Malen mit Licht Bd. 4 

 Softcover ISBN 978- 3744830904 
 

Buch ohne Namen – Band 3 
 

 Softcover ISBN 978-3 744829649 
 

 

Glückskindzauber  

Wie du dein Leben verzauberst 

  Softcover ISBN 978-3746015705 
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Jaaaaaaaaaaaaa! Das Leben IST schön. 

  Softcover ISBN 978-3746047300 
 

 

Es hat bereits begonnen…  

Ein Wegbegleiter in die neue Zeit – 1 

 Softcover ISBN 978-3746061559 
 

 

Ein Ende ist nicht abzusehen…  

Ein Wegbegleiter in die neue Zeit – 2 

 Softcover ISBN 978-3746081083 
 

 

Im Zug der neuen Zeit  

Schicksalspoesie Teil 3 

  Softcover ISBN 978-3746065748 
 

SINNbildLICH(T) 1 

Softcover ISBN 978-3746090757 
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Leuchtspuren des Glücks  

Geschichten und Märchen Band 2 

 Softcover 978- 3752849622 
 

 

 

Im Zauberland der Wunderblumen 

 Softcover ISBN 978-3744886680 
 

 

Im Licht des Himmels –  
Schicksalspoesie Band 4 

 Softcover ISBN 978-3752841411 
 

 

Sinnlich(t) – SINNbildLICH(T) Band 2 

  Softcover ISBN 978-3752869644 
 

 

Aus Liebe zu den Rosen –  
Malen mit Licht – Band 7 

Softcover ISBN 978-3748147718 
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Über Gott und seine Welt –  

Fühle dein Seelen-Ich 

 Softcover ISBN 978-374818813 
 

 

Seelenorte – Wo das Licht dich findet 

 Softcover ISBN 978-3748188513 
 

 

Über Gott und seine Welt –  

Öffne deine Seele SEINEM Licht 

 Softcover ISBN 978-3748126225 
 

 

Über Gott und seine Welt –  

Lass sie wieder zu deiner werden 

 Softcover ISBN 978-3749446247 
 

 

Willkommen im Paradies 

Wochenkalender 2020 

 Softcover ISBN 978-373474725 
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Buch ohne Namen 4  

My book of love 

 Softcover ISBN 978-3738600339 

 

Der Himmlische Zaubergarten – Das 

Reich der Göttlichen Seele Seelenorte Band 

2 

    Softcover ISBN 978-3741240300 
 

 

Zauberworte in Liebe  

Schicksalspoesie Band 5 

   Softcover ISBN 978-3746089119 

Für UNS  

Seelenworte der Tochter der Sonne 1 

 Softcover ISBN 978-3750400702 
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Lebenstanz  

Seelenworte der Tochter der Sonne 2 

  Softcover ISBN 978-3750412590 

Das Himmlische Kind  

Seelenworte der Tochter der Sonne 3 

  Softcover ISBN 978-3750419407 

 

 

DIE MEISTEN Bücher findest du ALS PDF 

kostenfrei in der RUBRIK LEBENSLICHT 

auf der HP 
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In Liebe und Wertschätzung für den 

Weg 
DEINER Seele – 

möge SEIN Licht DICH finden 
und DU dich öffnen dürfen zur 

passendsten Zeit für wahre 
Menschlichkeit! 
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